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Prefacio


 


¿Qué es una familia ? Se podría decir sus genes, su
patrimonio, su entorno, su fe, o una mezcla de todos ellos.


 


Esta es la historia de una familia australiana cuya
historia y patrimonio junto con el mundo que vivían en algunas  personas
notables. 


 


A pesar de que esta historia está basada en hechos reales
las personas y los acontecimientos ficción debe incluirse a "llenar los
vacíos" que no fueron grabados. y de hecho algunos de los nombres han
sido cambiados y algunos de los eventos se han eliminado de la vida de los
miembros de la familia.


 


Esta es la historia de la historia de Australia en lo que
afecta a la familia a través de la generación. Es una historia que
conmemora el supremo sacrificio durante la guerra y las penurias mientras
que, al mismo tiempo, dé orgullo por los logros de la familia  y del
país. 


 


Estoy muy orgulloso de presentar al lector


"An Australian Story"


 


 










  

    Los primeros años


    "William Charker, por su parte en el allanamiento de
la morada de Thomas Evans en la St. Mary Lambethy robando bienes por un
valor de £33,60 está aquí por condenado, junto con su cómplice, a 7 años
transporte en la colonia de Nueva Gales del Sur."


    


  




  

    William Charker


    


    William Charker nació en Winchester, Hampshire, Inglaterra
el 16 de1774 Diciembre. Fue el decimocuarto hijo de una familia de
quince. Su padre era Edward Charker, un sebo Chandler y su madre fue Isabel
(nee Barr). La Charkers eran relativamente ricos comerciantes y agricultores
artesanal y, por tanto, William estaba bien educado y financieramente
independiente, pero en la 7ªde1800 Diciembre que inexplicablemente
se involucró (junto a un cómplice) en un importante robo en la casa de Thomas
Evans en la Basílica de Santa María Lambeth robar bienes por valor de £33.6.0
.


    


    Los dos fueron detenidos y juzgados el 25 de1801
Marzo en Surrey. Cada uno fue condenado a siete años, aunque su crimen fue un
delito punible con la pena capital. A su juicio, su nombre fue dado como
William Charker, alias William Chalker. Este es el primer uso conocido del
alias que iba a ser su nombre usual en Australia, excepto en los documentos
jurídicos y correspondencia gubernamental donde siempre Charker.


    


    William no había conocido un poco de Nueva Gales del Sur.Su
conocimiento ascendió a poco más de que después de haber sido descubierto por
el explorador James Cook en 1770, se ha considerado una alternativa para el
transporte de los reclusos dela nueva que los norteamericanos ya no
estaban dispuestos a que los presos arrojados allí después de su
guerrade la Independencia en in1776.


    


    Transporte se ha convertido en una alternativa viable
tanto física y financiera a los presos almacenar el exceso que ya no había
espacio en el hacinamiento en las cárceles. La solución a corto plazo de
mantener a los prisioneros en la cárcel pontones anclados en los ríos del sur
de Inglaterra.


    


    Pontones eran generalmente naval retirado o buques mercantes
que todavía flotante, pero fueron considerados miserables. En la mayoría de los
casos, sólo la parte superior superestructura (postes, etc. ) han sido extraídos
y la mayoría de los espacios debajo de la cubierta se convirtió en celdas.Debido
a las malas condiciones de los pontones más guardias eran necesarias, así como
los continuos brotes de la enfermedad ha creado un riesgo inaceptable para la
población mayor.


    


    Los costos de transporte podría ser aproximadamente el mismo
costo de mantener a los presos en pontones y se pensaba que una vez que
llegaron a Nueva Gales del Sur que se pusieran a trabajar y en la colonia se
convertiría en la autosuficiencia en un corto tiempo. Además por el hecho de
que no hay peligro de fuga en la población general de inglés, no era la
capacidad de reducir el gran número de guardias.


    


    El 6 de1785 Diciembre, Órdenes en Consejo se
publicó en Londres para el establecimiento de una colonia penal en el estado de
Nueva Gales del Sur, en las tierras reclamadas por Gran Bretaña por explorador
James Cook en su primer viaje al Pacífico en 1770.


    


    La primera Flota es el nombre que se da a los 11 buques que
dejó Gran Bretaña a partir de la13ªde1787 Mayo a fundar una
colonia penal que se convirtió en el primer asentamiento europeo en Australia.
La flota estaba compuesta por dos buques de la Marina Real, tres almacenes los
barcos y transporta seis convictos, con más de milreclusos, los infantes
de Marina y marineros, y una gran cantidad de tiendas. De Inglaterra, la flota
zarpó al suroeste de Río de Janeiro, entonces este a Ciudad del Cabo y a través
de la Gran Océano del Sur a Botany Bay, llegando a mediados de 1788 Enero,
teniendodos cientos cincuenta y dos díasde la salida de llegada
final.


    


    William se llevó a cabo primero en la cárcel del condado y,
a continuación, en una cárcel hulk HMSProtée. Protée comenzó como
unsesenta y cuatroametralladoras barco de la línea de la Marina Francesa,
iniciada en 1772. Fue capturada por la Royal Navy el 24 de1780
Febrero. Ella se convirtió en un barco-prisión en 1799 y en 1815.


    


    Williamencuestados su entorno y, más tarde, quisiera
recordar a sus hijos.


    "Las condiciones a bordo las cárceles flotantes
son espantosas. Las normas de higiene eran tan pobres que enfermedades se
propagan rápidamente. Las viviendas eran tan malas queera como vivir en
una alcantarilla. Los pontones eran estrechas y tuvimos que dormiren
grilletes.Hemos tenido quevivir en una pletina que apenas si fue lo
suficientemente alto como para dejar a un hombre de pie. Los funcionarios viven
en cabañas en la popa.


    


    Cuando al llegara bordo, todos nos
sentimosinmediatamente pelado y lavado en dos grandes tinas de
agua, y luego, después de poner en un palo de bastos ropa sucia, nos pusieron
enplanchas y enviado a continuación;nuestra propiaropa.


    


    Ahora,estaban mal vestidos, así como poco
saludables. Que se supone que nos déunacamisa ropa, unachaqueta
marróny un par decalzones, pero los hombres quecontrolan
los buques a menudo embolsado el dinero que el gobierno ha dado paranuestra
ropa.


    


    600 Deee.uu. No fueronconfinados en esta
mazmorra casi flotantes, la mayoría de nosotroseran el dobleplanchada,
yhe vistoel horrible efectos derivados de la constante golpeteo de
las cadenas, la suciedad y los parásitos producidos naturalmente por esta
multitud de miserables habitantes, los juramentos y execrations escucha
constantemente entre ellos…. Los enfermos se presta poca atención médica y no
se separa de las personas sanas.


    


    Me sentía eufóricocuando finalmente, en1802
Enero, fui trasladadoa la persona condenadatransporte Coromandel.
Nosotros los condenados fueron alojados bajo cubiertas en cubierta la prisión y
a menudo confinada detrás de las rejas. En muchos casos,se aplicó a las
cadenas y que sólo se le permitió en la cubierta para que entre aire fresco y
ejercicio. Las condiciones eran estrechas y dormimosen hamacas.


    


    Salimos deSpithead en compañía del Perseo de 1802
Febrero 12."


    


    Tan pronto como se borra Inglaterra mejora las condiciones a
bordo. Eran ya no se consideran una amenaza de escapar y por lo tanto, las
limitaciones se aliviado algo.


    


    Pero mientras ellos navegaban al sur y en el pasado las
Islas Canarias la rutina diaria estaba comenzando a.a las
cuatro de lamadrugada elpreso cocineros (tres ennúmeros)
fueron admitidosen la cubierta y a las cinco y mediael
capitán de la división( el convicto nominado como altos condenar) se unió a los
demás capitanes en la cubierta superior con el objeto de llenar bañeras de
lavado mientras, elresto de los prisioneros comenzó sus camas y hamacas.
A los seisWilliam y la primera mitad de los prisioneros fueron
admitidos para el propósito de lavar su persona.Dentro de la media horala
otra mitad se permite lavar.El desayuno era a las ocho de la mañana
ydurante el desayuno a la tripulación del buque selavado
cubierta superior y retretes


    


    Mientras se dirigíahacia el sur a través del Atlántico
a Río de Janeiroque se toparon con la primera de muchas tormentas.
William logra mantener su comida pero el barco estaba repleto de vomitar. Los
experimentados regatistas bromeó acerca de cómo los reclusos situación. Hay que
darse cuenta de que la mayoría de los condenados porque nunca había estado en
mar y también aún se estaban recuperando de las condiciones de hacinamiento a
bordo la prisión pontones.


    


    A bordo de la nave eran varias familias de colonos libres
pero a medida que se han mantenido separados de todos los reclusos, William
sabía nada acerca de ellos. El orador se pregunta qué tipo de personas
voluntarias que tome su familia a este lugar desconocido que, al parecer, tenía
muy pocas mejoras y servicios.


    


    William recordó.


    "Las nubes parecen brotar del agua, día en
noche. Entonces, de repente el viento empezó a aullary en un principio,
el barco siguió tambaleándose peligrosamente a estriborantes de que eltimonel
podría corregir la lista. Pensé que estábamosgoners. A continuación, vino
la lluvia, que era tan feroz que estaba seguro queestaba
cortandomaderas en la cubiertasuperior. El hedor insoportable
del vómito de mis compañeros presos parece abarcar toda la cubierta. Nos
hubiera gustado más que en la cubierta en lugar de en que el infierno agujero
que se limitan a. "


    


    La tormentaamainó luego de unas 10 horas y, a
continuación, el tiempo parece haberse calmado. Los díaseran cada vez más
cálidas, así como el recorrido a través de las regiones tropicales y de las
numerosas tormentas tropicales no parece tan malo como que primero no mucho
después de que zarpó desde las Islas Canarias.


    


    La rutina diaria y a Williams sorpresa inicial, así como la
limpieza y el general "tareas domésticas" había una escolaridad
diaria y la instrucción religiosa. El orador no puede averiguar si se trataba
de someter a los reclusos y mantener la disciplina o si las autoridades piensan
que una mejor educación y formación religiosa les " cambiarsus malos
hábitos.


    


    No mucho después de que la visiónde la tierra Brasil,que
cambió de rumbosur-hacia tras los vientos del oeste a través del
Atlántico hasta el Cabo. Los mares estaban empezando alijar y la
temperatura había bajado pero aún así eramucho más cálido de lo que
tenían en Inglaterra.


    


    El viaje a través del Atlántico sur fue bastante tranquila
hasta que se acercaba hasta el Cabo. El viento ha aumentado considerablemente,
y el buque agudo y laminados. Incluso la vista de la tierra en el lado del
puerto hizo poco para elevar el espíritu de todos aunque, después de un día en
el Océano Índico el tiempo mejoró.


    


    Fue durante este tiempo que uno de los reclusos fue
violentamente enfermo y a pesar de los esfuerzos de la tripulación, falleció.


    


    Sorprendió ver cómo William a todos los miembros de la
tripulación y todos los convictos bordeado las cubiertas mientras el pobre alma
fue dar un entierro digno en el mar.


    


    "Todos nos alinearon en la cubierta. Los presos, los
funcionarios, los miembros de la tripulación, así como los colonos libres. El
cuerpo estaba en una plancha inclinada a un lado y cubierto con la bandera de
la Reina. Como el capitán dijo esas palabras que ha cometido el cuerpo al mar,
dos miembros de la tripulación planteó uno de los extremos de la tabla y el
cuerpo sin vida ha salido de debajo de la bandera y en la profunda".


    


    En la reflexión William pondera como a la manera en que
distintos el viaje era en comparación con las horribles historias que había
sido práctica en la cárceles y prisiones pontones en Inglaterra. Señaló que los
miembros de la tripulación en ningún momento había actuado como guardias y
algunos de los miembros de la tripulación han demostrado gran sinfonía para
condenar la situación. También había admirado el respeto que la tripulación
había demostrado la mujeres condenadas y cómo algunos de ellos entretenidos los
hijos de la mujeres condenadas.


    


    


    A finales del mes de mayo se habían cruzado el Océano
Índico y a veces en las próximas semanas se paraba de ver las tierras al norte
de la carretera puerto. La tierra en que aparecen como lohacia el norte y
no había un aire de emoción mezclada laintrepidationde lo que
estaba por delante.


    


    Finalmente el 13 de1808 Julio navegaron en Port
Jackson.


    


    Pero mientras ellos navegaban a través de los jefes el
capitán decidió permitir que grupos de reclusos en la cubierta. Cada grupo se
le permitió quince minutos. El capitán sabía que si lo mantiene confinado que
correría el riesgo de disturbios mientras que si se les vio un atisbo de su
destino, se empieza a relajarse y posiblemente un aire de entusiasmo, sustituir
los sentimientos de desesperación algunos han sentido.


    


    "Era increíble." William recordó más
tarde"el gran puerto, queparece ir por millas. La suave hierba
verde detrás de la mezcla de costas rocosas y pequeñas playas de arena doraday
la espesa vegetación de las orillas este lugar parece como el paraíso"


    


    Habían navegadosin parar, el primer preso
que lo haga, el Gobernador King en la 9 1802 agosto quedó tan impresionado con
el tratamiento y, por consiguiente, lasituación de los presos que
escribióel siguiente informe:


    "El buen estado en el que el
Coromandel y Perseo llegó obliga a mi en particular señalar los capitanes de
los buques a su anuncio. Al parecer por las bitácoras, diarios del cirujano y
la voz unánime de todas las personas a bordo de esos buques que la máxima
bondad a los condenados. Esto, con la correcta aplicación de las comodidades
Gobierno tan generosamente a su disposición y el buen estado de salud todas las
personas estaban en, han inducido a la capitán del Coromandel para continuar
sin detenerse en ningún puerto. Llegó aquí en un plazo de cuatro meses y un
día, con lo que cada persona en un estado de salud, y a la altura inmediata de
mano de obra; y, aunque parece que el Perseo necesariamente detenerse en Río de
Janeiro y el Cabo, sin embargo se informó de que los condenados en buenas
condiciones como las que se encuentran a bordo de la Coromandel; tampoco puedo
omitir la gran placer sentir por mí y a los demás funcionarios visitantes en el
agradecimiento expresado por los presos y los pasajeros por la atención y el
cuidado que ha recibido de los maestros, y los cirujanos, que regresaron, una
inusual cantidad de los artículos establecidos en por el Gobierno para los
condenados durante el viaje".


    


    Sydney ciudad


    


    William la primera vista de Sydney cove fue que
desembarcaron en el muelle.


    "Me quedé sorprendidode cómo la solución se ha
desarrollado después de tan sólo 14 años. Aunque rudimentaria esuna
próspera aldea".


    


    William fue, en principio muy inestable sobre sus pies
debido, en parte, a un largo viaje por mar en el mar, pero también con las
condiciones de hacinamiento.


    


    "Los olores de la costa son impresionantes.Aire
limpia y nítida, el agradable aroma de comida real pero lo más importante es la
falta de olor de los seres humanos que viven tan cerca durante tanto tiempo.
Yo podría empezara ver que no iba a ser tan malo comoyo
pensabavivir en este llamado "desolado infierno."veo quees
posible tener finalmente una buena vida en esta colonia si me
portabayo mismo."


    


    Gran parte de la ciudad de los edificios y la
infraestructura se centraron en los militares.Las tiendas y el
comercio fueron gestionados principalmente los miembros de la Nueva Gales del
Sur y en toda la ciudad había una "guarnición" sentimiento.


    


    "Mi primerareflexión es quelos
miembros de la mesa Nueva Gales del Surparecen tener demasiada
influenciasobre el funcionamiento de la colonia y parece
quela oficina del gobernadoressello de goma sus
decisiones. Incluso la concesión de indultos, así como la asignación de tierras
parece estar en manos de los funcionarios de la Corporación".


    


    "Miprimera noche en la tierra
esuna experiencia extraña. La falta de movimiento del mar junto con
los sonidos completamente diferenteshaceextremadamente difícil
quedarse dormido".


    "Despertar en la mañana a los sonidos del
gorjeo de los pájaros nativos junto con el estrépito de un bullicioso colonia
preparar para la tarea del día fue música para mis oídos".


    


    William se le asignópoco después de su llegada, a
trabajar como jornalera agrícola de Jonas Archer y María Kearns de Mulgrave en
la zona.


    


    Cuando viajó a la comunidad se muestra desconcertado por las
vistas y los sonidos que ha encontrado. 


    "Miprimera vista de los canguros y otros
animales nativos me da algunos aunque los aborígenes están causandouna
molestia me lo."


    


    Tal como han salido antes que el construir un vínculo
y la comprensión con las tribus locales que daría lugar a una larga y pacífica
relación. Es lamentable que todos los colonos fueron incapaces de construir este
tipo de relación y la desconfianza se desintegró en derramamiento de sangre en
muchas ocasiones.


    


    MaríaKearns había sido condenado por robo en
Dublín en 1792 y fue condenado a 7 años transporte. Llegó a Sydney en 1793
Septiembre 17 a bordo de la "caña".


    


    Después de completar su condena, se le otorgó 65 acres
de tierra en la zona de colinas verdes, ahora conocido como Windsor.se
sumaron a ella su amante Jonas Archer y juntos han puesto en marcha para la
comunidad. Jonas estaba subordinada a la Virgen María y que probablemente fue
recordado en numerosas ocasiones que era María de subvenciones y, por lo tanto,
su comunidad.


    


    "Es impresionante que en sólo dos años, María
yJonas fueron capaces de limpiar el terreno y construir una comunidad
bastante exitoso en estos ríos pisos cerca de 20 kilómetros de distancia de
puerto de Sydney.María era un buen trabajador, y al mismo tiempo una
mujer muy atractiva, que estaba tratando deconstruir un buen futuro
independientemente de su desafortunado inicio."


    


    Con William asignado a su granja fue un regalo de
Dios. William era un trabajador y creación de confianza con ellos. Que siempre
supo hacer mejoras, y porque se le había levantado de las explotaciones en su
precursora agricultor padres había don natural para la agricultura mixta.Jonasen
el otro lado había una aversión a la agricultura, así que se ha convertido en
unpasivo con atributos de negocio extremadamente pobres.


    


    Esta inoportuna llevado a en 1803, JonasArcher han
huido para evitar sus acreedoresy Maríase convirtió en el único
propietario de la finca.María siempre había tenido un gusto por William
por lo que no era de extrañarqueen un corto tiempo despuésJonas
izquierda,se casó conWilliam. La granja fue entonces conocido
como la Granja Chalker.


    


    Gobernador William Blighllegó a Sydney en1806
agosto 6en sustitución de Gobernador King que esperaba con ansias de
volver a Inglaterra. (Que se pensaba que estaba decepcionadoque
durante su tiempoen el cargo,los funcionarios del cuerpohabía
anulado su autoridad y le ha dejadoun pocoabandonado.


    


    Bligh tenía una reputación de ser muy autocráticos y sufrir
insubordinación de uno de ellos en todo.Perder el control de la HMS
Bounty a su tripulación 20 años anterioreslo había hecho aún más despiadado.


    


    Blighhabía descubiertoa su
consternacióna su llegada,que la División de Nueva Gales del Sur se
ejecutó la mayoría de el comercio bajo el mando del Gran George Johnson con la
estrecha cooperación de ex oficial y ahora marcaban John McArthur y de la
marina mercante.


    


    Los agricultoresdela región en particular se
quejó a Bligh acerca de los elevados precios que se pagan por el cuerpo de los
artículos de primera necesidad. Las restricciones en la disponibilidad de oveja
por McArthur y por lo tanto, el alto precio de la carneaumentó aún
mássus preocupacionesjunto con el hecho de queel cuerpo había
tratado de introducir las bebidas alcohólicas(que el cuerpo tenía pleno
control de) como moneda de cambio.Esto llevó el cuerpo se denomina a
menudo como "Cuerpo del Ron" El nombre es un nombre equivocado como
whiskyfue el principal alcohol utilizado como moneda.


    


    Bligh comenzó a tratar de poner fin a estas prácticas y
tratan de restringir las actividades comerciales de cuerpopero con poco
éxito. El estancamiento continuó hasta que en el1808 Enero 26
PrincipalesJohnson (atizada porMcArthur) dirigió
unatropamilitar en plenaregaliaacompañado de la banda
regimentala la casa de gobierno y la detención Bligh. Principales Johnson
se autoproclamó el gobernador interino por solo 2 años hasta Lachlan Macquarie
llegó a asumir el cargo de Gobernador.


    


    Macquarie fue el primer no naval gobernador y justo antes de
su llegada, elCuerpo Nueva Gales del Sur (que ahora se conoce como el 102
regimiento de pie) se recordó a Inglaterra y se ha sustituido por el regimiento
73 de pie. Johnson fue importantetribunal reunido en
Inglaterra mientras, Macarthur fue sometido a juicio en Sydney.


    


    A través de todo esto William en su mayoría ignoran lo que
está sucediendo en Sydney comotodavía era culpable y lo que necesitaba
para mantenerse alejado de la polémica por el temor de que se re encuentra a
otra área de trabajo.


    


    En 1806fueron prosperando pero todo estaba a punto de
cambiar con una devastadora inundación en marzo de ese año en el que los
colonos han perdido todo lo que no puede ser rápidamente a terrenos más
elevados. William se convirtió en un héroe en su intento de salvar la vida de tres
de sus vecinos y un niño, con su pequeña embarcación. Cuando se retiró, los
adultos se ahogó pero William nadó hasta la orilla con el niño sobre su
espalda. Fue recompensado con un perdón condicional en 1806 agosto.Perdón
Condicional significa que aunque no pudo salir de la colonia hasta el
perdónabsoluto se convirtió. Para ser perdonados significa que William ya
no era el de ser considerado como un ladrón condenado a 7 años pero, en cambio,
unhombre libremientras que María fue siempre el de ser
considerado como un ex criminal.


    Las Montañas Azules


    Después de la cosecha de 1806-7, su matrimonio terminó con
una separación legal notificado en la Sydney Gazette de 1807 Julio.


    


    El matrimonio había sufrido sólo tres años. Cuando
acabó,Williamizquierda teniendosólo su caballo,dejando
todos los demás bienes y mercancías con María.


    


    William se le concedió una gracia absoluta de 7 abril de
1808. Él era ahora libre para volver a Inglaterra, pero en su lugar optó por
permanecer y trabajar con Gregory Blaxland como su granja supervisor,
probablemente a su pincel propiedad de la Comunidad y después en su más amplia
al Sur Creek.William hizo un buen vigilante y había construido una
reputación como un trabajador y un honesto empleado.


    


    Junto con su absoluta el indulto, William recibió una
subvención de 30 acres de tierra en el Cooks, pero no recibió el subsidio. En
lugar de ello, en 1812 agosto se le solicitó y recibió una donación de sesenta
acres de South Creek. La comunidad Sur Creek se utiliza principalmente para
criar ganado continuaba su otras fuentes de ingresos.


    


    Después de dejar el empleo de Blaxland, también trabajó como
supervisor de William Lawson en perspectiva desde 1810 hasta 1814.Lawson
y Wentworth, así como ser los vecinos eran buenos amigos. Ambos fueron
visionarios, que vieron la necesidad de la colonia la expansión en la zona. Las
Blue Mountains al oeste se ha convertido en un obstáculo para la expansiónde
la colonia, que seexigen ahoramás tierras de cultivo para hacer
frente a sus necesidades, sobre todo tras las sequías de 1812 y 1813.


    


    "La población indígena local saberpor lo menos
dos rutas por las cuales para cruzar las montañas."William dijo
Blaxland.El primerviaje fue a lo largo Ridge, más tarde, de
Archibald Bell con la asistencia de las personas Darug (ahora la ubicación de
las Campanas Línea de carretera), y el segundo, a lo largo del Río Cox.Desgraciadamente,
demasiados de los terratenientes y colonos libres no creo William como que
todos habían llegado a desconfiar de la población aborigen. Algunos incluso
creen que los aborígenes eran de un sub género humano y, por tanto, no puede
saber estas cosas. Guillermo había ya desde hace mucho tiempo sus amigos con un
montón de ellos, y como tal, no aprecia su conocimiento de la tierra. Sin
embargo, fue incapaz de influir las personas a su alrededor para permitir que
los aborígenes a mostrar el camino.


    


    Hasta el año 1813 sin embargo, los colonosseguían
siendoconscientes de cómo cruzar las montañas a pesar de varios intentos,
entre ellos dos de Blaxland él mismo. A principios de 1813 Blaxland, quien
quería más tierras de pastoreo, obtuvo la aprobación del Gobernador Lachlan
Macquarie se acercó y Lawson y Wentworth para asegurar su participación en una
nueva expedición de exploración tras las crestas de la montaña.


    


    "Sr. Lawson fue capaz de ir con los otros dos
sabiendo muy bien que su finca se halla a su cuidado por mí."William
le dijo a su hijo en una fecha posterior.


    


    Blaxland, Wentworth y Lawson condujo una expedición parte,
en la que participaron cuatro funcionarios, paquete de cuatro caballos y cinco
perros, dos delos cuatro hombres que ayudaron a la parte han sido
identificadas como James Ejecutivo (ose quema), una guía y canguro hunter,
Samuel Ferias, un preso que llegó a Australia en 1809. Las otras dos, también
se considera que los condenados, todavía no han sido identificados.


    


    La parte izquierda del Arroyo Sur de Blaxland granja cerca
del moderno barrio de St Marys en oeste de Sydney, en 1813 Mayo 11 y cruzó el
río Nepean tarde ese día. Hicieron su camino a la montaña, tras las
cordilleras, y completó la travesía enveinte días. El éxito de los
exploradores se ha atribuido alenfoque metódicoy la decisión deviajar
en las colinas en lugar de a través de los valles. Los tres exploradores y de
dos de sus funcionarios públicos, cada día, dejando a los otros dos hombres, en
su campamento, y marcar un camino, antes de regresar más tarde en el día, para
cortar una ruta para los caballos y que el resto de la parte del progreso.


    


    El partido vieron por primera vez las llanuras más allá de
las montañas del Monte York. Siguieron al Monte Blaxland 25 km al sur de la
planta de Lithgow, en la parte occidental de las montañas.Desde
este punto Blaxland declaró "no era lo suficientemente "bosque o
praderas para apoyar las acciones de la colonia durante treinta años",
mientras queLawson llamó "la mejor regada de cualquier país que he
visto en lacolonia". El partido, a continuación, volver
atrás, hacer el viaje de retorno en seis días.


    



  




  

    Elizabeth Shackel


    


    En 1808 Noviembre, WilliamChalker Elizabeth Shackel ha
seleccionadocomo su ama o funcionario asignado Parramatta Femenino de la
fábrica.


    


    Elizabeth Shackel, condenados por el delito de hurto en
Bridport, juego verano en 1808, Elizabeth no tiene nada que tener a su hijo,
Daniel caliente y por lo tanto, cuando vio que la muselina en un mercado
cercano, decidimos que este sería el ideal de paño envolviendo su congelación
bebé.


    


    Elizabeth fue declarado culpable de robar 7 metros de
muselina y ellase trasladó aNueva Gales del Sur en 1808. No había
viajado en el Speke,que era unbuque condenado únicamente a las
mujeres. Su joven hijo de dos años Daniel acompañó en el viaje a Australia a
bordo del "Speke"


    


    Ella fue asignada a William Charker dentro de los primeros
días de su llegada y aunque no casarse, ella asumió el nombre y la función de
la Sra. Chalker casi de inmediato.


    


    Su primer hijo, Edward, nació el 10 1809 Septiembre en el
Sur Creek. Otros niños fueron William James (1810), María (1811), Joseph Henry
(1813), Juan (1815), James (1817), Mary Ann (1818) y George (1821) .Frederick
(1825) nació de William Jr. había fallecido, pero era conocido como
Chalker.


    


    Fue nombrado como Principal Supervisor del Gobierno de
pastos en la vaca (que ahora se conoce como Cawdor) en 1816 enero con un
salario y con las disposiciones para él y su familia.Esto le llevó a ser
nombrado en 1817 Febrero a Jefe de la Policía de la vaca los pastos en un nuevo
aumento de sueldo fue adquirida.


    


    En 1818, compró un nuevocincuenta acresadyacente
a su concesión y Sur Arroyo también recibió una subvención adicional deciento
veinte y cinco acres. El se había convertido en un importante
terrateniente y carne para el suministro continuo de los almacenes del
Gobierno. En el año 1820 cuando el Gobernador Macquarie estableció una libra,
fue nombradotambién comoLibra portero.


    


    En 1820 Abrilque Williamfue elegido para
acompañar el Surveyor James Meehan en una exploración de la zona del Río
Wollondilly. No ha sidode los resultados de esta expedición, pero a
pesar de que se considera no apta para pastoreo gobierno stock, William
solicitó permiso para apacentar su propio stock de la zona. Concedido el
permiso y por 1821 octubre que había construido una choza y corrales en
Mittagong y aplica para una concesión de tierras. Después muerte de William,
doscentenares de acresfue finalmente concedido a Elizabeth en
Mittagong.


    


    Poco después de regresar a Cawdor de Mittagong, William se
vio afectado por una grave indisposiciónque fue pensada para seroriginariosde
la ejecución del(su) funciones públicas.


    


    Después de un corto tiempo, renunció y pidió que él y
su familia de almacenes del Gobierno tambiã©como recompensa a su servicio fiel.
Esta solicitud fue concedida.


    


    Por ahora William su salud rápidamente, a pesar de que
estaba sólocuarenta y ocho años deedad. Su última voluntad el 30
1823 Enero, dejando todas sus posesiones a su amiga y compañera ElizabethShackelpara
utilizardurante su vida y, a continuación, que se dividirá en partes
iguales entre sus hijos, así como Daniel.


    


    William murió a los tres días más tardey a su funeral
asistieron sus amigos y familiares, así como varios funcionarios del gobierno.
El funeral posesión viajó unos veintemillas de distancia de su granja de
Cawdor y terminó en St. Johns Parramatta cementerio donde su lápida todavía
sigue en pie.


    


    Desde el momento de su juicio, William era conocido como
tanto como el alias Charker Chalker. Este último parece haber sido utilizado
tanto por ély otros, sobre una base diaria mientras que todos las
referencias legales y de Gobierno se le Charker. Él se llamó Charker en
suvoluntad, pero después de su muerte, su lápida lo recuerda como
Chalker. Elizabeth durante su vida, y a todos sus hijos excepto William James,
eran conocidos como Chalker.


    



  




  

    Joseph Henry Chalker


    


    William y Elizabeth Joseph, el hijo deHenrynació
el 26 agosto 1813. Él fue bautizado en St Johns Parramatta el 26 diciembre
1813.


    


    José creció en South Creek (Perspectiva) en la propiedad de
la familia conocida como "Elder Park". La tierra en la que
"Elder Park" fue construido ha sido concedida por el Gobernador
Lachlan Macquarie a su padre William Charker. Desafortunadamente, supadre
murióen 1823 antes de que el edificio fue completado.


    


    Hasta los diez años de edad Joseph había experimentado su
padre realizan diversas actividades. Por lo tanto a la edad de veinte Joseph
estaba dispuesta a tomar en sus propias aventuras, y adentrarse en la zonas
relativamente poco exploradas de Nueva Gales del sur


    


    Es razonable suponer que José tuvo algún contacto con su
hermana y cuñado respecto de las oportunidades que existen en la relajación. En
algún momento de 1833, Joseph - acompañado por su amigo y vecino Juan Cosgrove
- comenzó el viaje hacia el sur. Al llegar a su destino, los dos empezaron a
realizar negocios. ¿Cuánto tiempo duró esta empresa no es conocido.


    

Después de regresar a su propiedad de la familia en el Sur Arroyo, José casado
con Ellen Kelly el 16 1837 Marzo.Ellen Kelly también nació de
padres del reo, Morgan Kelly & Mary Inglés.


    


    El reverendo ThomasHasselloficiado y ambas
partes firmaron su "X" marca en la presencia de Henry & Mary
York, en St Paul's Cobbitty.


    


    Su primer nacido, Mary Anne Chalker, nació en el1838
Enero 30.


    


    En la 11ª 1860 Septiembre, Joseph Henry Chalker se
concediólicencia publicanos y abrió el albergue de Adaminaby
apropiadamente llamado descanso Los Viajeros, que no iba bien. Aquí, el viajero
cansado podría conseguir el ron en un chelín una más noble.


    


    La antigua casa construida de madera con un techo de paja de
pasto se quemaron por desgracia en el suelo. Chalker, a no ser que fuera del
negocio por mucho tiempo, construido frente al antiguo sitio. La premisa era
conocida, como el Rose Inn & Australia se convirtió finalmente en el Hotel.


    


    La primera venta de terrenos en el municipio de Adaminaby se
celebró el 7 enero 1861, pero sólo tres cuadras suburbanas se ha vendido, el
comprador fue Joseph Chalker. Al día siguiente más ciudad muchos estaban a la
venta. Chalker compró tres de estos, unos cuatrokilos cada uno.


    


    Tras la introducción de la libre elección en 1862 Joseph
Henry y titularidad decuarenta y doshectáreas de terreno, que se ha
convertido en parte dela Parroquia deBumbalongy la masía de
laBumbalong bloque. El bloque se aplica en virtud de las mejoras
que habían construido.


    


    Josephtrasladó aCattigatAdaminaby
cerca donde fue capaz de combinarsu actividad pastoral con el
mantenimiento de la Rose Inn.


    


    Sus hijosBumbalong administrado. En 1871 Joseph Henry
Chalker estaba pagando docelibrasdiez chelinespor año
alquiler para el restodeBumbalongde seismil cuatro
cientos de acres.


    


    Después de vivir una larga y azarosa vida Joseph Henry
Chalker murió el 14 1893 junio en 'Cattigat Adaminaby de cerca. Él tenía
ochenta añosy murió de "vejez".


    



  




  

    Mary Anne Chalker (1)


    


    Joseph's sister, Mary Annera una Navidad bebé, nacido
25 de diciembre 1818, de Cawdor, Mittagong New South Wales.


    


    En el momento de su nacimiento no hay sacerdotes católicos
pero en Australia por lo que sigue siendo no bautizados hasta que fue casi tres
años. Padre Juan Therry y el Padre Phillip Conolly llegó en 1820 y en 1821 una
capilla provisional se había levantado enlo que se convertiría en
elsitio de la Catedral de Santa María en Sydney. Esta es la capilla que
William y Elizabeth llevado a su familia, viaje de dos días a caballo y carro,
para el bautizo de Mary Ann y el recién nacido George. Padre Therry oficiada en
el bautismo que tuvo lugar en 1821 agosto. Por desgracia, William Chalker su
salud comenzó a declinar y cuando Mary Ann fue de sólo cuatro años de edad, su
padre murió (1823 Febrero ).


    


    Elizabeth recibió una oferta de matrimonio poco después de
la muerte de William, pero optó por permanecer solo a mantener a sus hijos la
herencia intacta. Uno sólo puede preguntarse cómo una mujer puede han
conseguido traer hastanueve niñospor su propia cuenta.


    


    Han sido, sin duda todos los buenos amigosMichael y
Catherine McGlynnen 1830 cuando sabían que el Wild Colonial Boy Jack
Donohue y su pandilla, y parecía estar involucrado en todo tipo de
chanchullos.El 14 de1827 Diciembre con dos confederados,
Kilroy (Kilrayo Gilroy) y Smith, roba una serie de de bueyes
Sydney-Windsor drays en la carretera. Juzgado por dos cargos en la Corte
Suprema en 1828 Febrero antes de que el Juez Juan Esteban, que fueron
declarados culpables y, tal vez con justicia sobreabundante, el día 1 dedoscondenados
a muerte. Kilroy y Smith fueron debidamente ahorcado (una vez), pero Donohoe se
escapó de la prisión entre la corte y la cárcel de Sussex Street. Durante los
próximos dos años y medio, se convirtió en el más célebre moda en Australia,
líder de una banda que incluía a varias veces, Webber, Walmsley, Underwood y
otros. Iban entre el país de la Bathurst zona sur hacia el barrio de Yass, al
este de las Illawarra, y desde el norte a través del Condado de Cumberland de
Wollombi en el sur a los Hunter River Valley.


    


    Elizabethy William Chalker, hija deMary Ann era
sólo un niño, en el tiempo, pero es interesante que de alguna manera pienso que
ella había conocido algunas notorias bushrangers y vivió para contarlo. En el
año 1830, Jack Donohue fue baleado y muerto después de dos años en la ejecución
de un reo fugado/moda.


    


    Él ha sido el salvaje asesino y ha despojado a muchos
agricultores y su amistad con el Chalkers McGlynns y fue algo un misterio.
Cuando Donohue fue asesinado, otro miembro de la banda llamado John Walmsley fue
capturado y condenado a muerte. A fin de evitar ser ahorcado, se ofreció a ser
un informante y dio los nombres de las personas que según él recibe refugio la
pista o recibido y se deshicieron de sus bienes robados.


    


    Entre latreintena denombres eran Isabel y
tres de sus hijos. Walmsley dijo al tribunal que Elizabeth les dio té, pan y
mantequilla, y otras disposiciones. Por suerte, el Chalkers también fueron
declarados no culpables.


    


    Mary Ann casó con su primer marido, a la edad detreceaños
y nueve meses.Fue Robert Walker y la boda tuvo lugar en St Paul's,
Cobbitty, en 1832 Octubre. El matrimonio fue con una duración apenas tres mesesy
Mary Ann se encontró una viuda a los catorceaños de edad.


    


    Regresó a casa de su madre en el Sur Creek. Thomas McGlynn,
que había sido Mary Ann del vecino y amigo de la infancia, llamada a la familia
Chalker cuando estaba en el distrito con su hermano Juan. Antes de que pase
mucho tiempo la amistad creció en algo más y Mary Ann se encontró embarazada de
su primer hijo. Thomas y Mary Ann Elizabeth que prometió casarse en la primera
oportunidad, y así se hizo.Se casaron enuna doble ceremonia con
John McGlynn y Ellen Turner en San Mateo de la Iglesia Católica, Windsor, en
1836 Julio.


    


    Su primogénito, Joseph, nació en Webb's Creek seis meses más
tarde, después de que unespacio de ocho años Thomas Michael nació en
bargoen 1845(posteriormente fuea casarse con María
Elena, hija de Daniel Chalker.


    


    A continuación, se asentaron enMittagong y John nació
en 1848mientras que susegundo hijo, James, nació en 1849yque
más tarde fuepara formar una alianza y, a continuación, contraer
matrimonio con Ann Elizabeth Chalker, Kelly, la esposa de Daniel Chalker (1836
- 1909).


    


    Su hijofue Catherine Anne, nacidoen1852 y
fue seguidaen casi cada año por Frederick (1854), Elizabeth (1855),
Eduardo (1856), Guillermo (1857), María (1859) y Daniel (1861).


    


    Cuando Thomasmurió en 1869 en Mittagong Mary Ann debe
haber sido solitario y me hubiera gustado la compañía de un antiguo amigo de la
familia, James Williams, quien también fue el padrino de Catherine Anne. Más
tarde contrajo matrimonio en 1873, pero lamentablemente Mary Ann murió sólo
semanas más tarde, el 12 de noviembre de 1873.


    


    


    



  




  

    Thomas Power


    


    Ha sido una buena mañana en el sentido de que noviembre vio
la llegada del convicto barco ancla Hooghly en Port Jackson. Se partió de
Portsmouthen 1834 Julio y después de un tranquilo viaje llegó
4 meses después.


    


    Junto con los 260 presos fue un destacamento de marines de
la 1a. /50. (West Kent) regimiento, reinas de piey de sus familias.
El resto del regimiento fue difundir entre elreo buques,
incluyendoelNeva, Royal El Almirante, Aurora
,Andrómeda, María, Señor Lyndoch, Lloyds, Asia,RoslinCastillo,
Java, comerciante y mangles Bengala


    


    Los miembros del50o regimiento se aterrizó el jueves
20 de noviembre yla mayoría seencontraban en Windsor. Algunos de
los miembros de destacados en otro lugar de aclimatación, así como su
incorporación en la colonia Privadasde Thomas, su esposaIsabel
ysuhija Janeque se encontraban entre los que se
encontrabanen otros lugares.


    


    Para Isabel el viaje fue tranquilo, pero que no era el caso
de Jane. Ella pensaba que había sido una gran aventura y a menudo se ha visto
soñar como el buque navegó los mares. Se pregunta acerca de qué tipo de como y
qué aventuras por venir.


    


    Jane pasó su segundo día en tierra investigando
(principalmente a través el chisme). Cuando se enteró de que unos setentade
los 260 prisioneros que llegaron con ellosserían enviadosa la
región de Hunter Valley, ella se pregunta si se va con ellos. En el corto
tiempo que estuvo en Sydney había escuchado historias maravillosas sobre
algunos de los bienes, como los de StephenCoxen Hole, James Bowman y
William Kelman. Había escuchado historias de los Williams distrito de Río.


    


    Ella también descubrió quecondenar
disciplina era dura y, en particular, cuandose registró un récord
de John Johnson de 20 años de edad pescador de Surry (enviado por robar
carteras) que se sorprendió al ver que entre 1835 y 1841 había recibido
castigos para:-


    ·
Insolencia (12 latigazos). 


    ·
Embriaguez (5 días en las celdas). 


    ·
Desobediencia (7 días enla cinta).


    ·
Lenguaje obsceno (100 latigazos).


    ·
Atraco (3 años en plancha).


    ·
Abandonode trabajo (50 latigazos).


    ·
Desobediencia (25 latigazos)


    ·
Hace ruido en laestacada (50 latigazos)


    ·
Fuga (50 latigazos) y finalmente en 1841 NOVIEMBRE


    ·
Conducta desordenada en Parramatta (25 latigazos)


    


    Resultó, a Jane's decepción, que supadre,Poder
Privado, se le asignóel hell hole de la Isla de Norfolk es sólo el peor
convictos que habían fue otro de los afectados porlas autoridades
en Sydney fueron enviados.Zarpande Isla Norfolk después de sólo 16
días en Sydneyel 5 dediciembre para asumir su nuevo puesto.


    


    Norfolk Island


    Norfolk Island es una pequeña isla en el Océano Pacífico
situada entre Australia, Nueva Zelanda y Nueva Caledonia, más de milmillasdirectamente
al este del continente australiano.


    


    El primer europeo conocido por haber visto la isla fue el
capitán James Cook, en 1774, en su segundo viaje a la región del Pacífico Sur a
bordo del HMS Resolución.


    


    Se sostuvo que las ventajas de la Isla de Norfolk en el
sentido de que estaba deshabitada y que Nueva Zelandia lino creció allí. En
1786 el gobierno británico son la Isla de Norfolk como auxiliar, como se ha
propuesto en su plan de colonización de Nueva Gales del Sur. La decisión de
instalarse Isla Norfolk fue tomada debido de la Emperatriz Catalina II de Rusia
la decisión de restringir las ventas de cáñamo. Prácticamente todos los el
cáñamo y el lino de la Royal Navy de cordaje y loneta fue importado de Rusia.


    


    Cuando la primera flota llegó a Port Jackson en 1788 Enero,
el capitán Phillip ordenó al Teniente Rey a dirigir un partido de
quinceconvictos y siete hombres libres para tomar el control de la
Isla de Norfolk y prepararse para su desarrollo comercial. Llegaron el6
de1788 Marzo.


    


    Durante el primer año de la solución, que también fue llamado
"Sydney" al igual que su padre, los condenados y los soldados fueron
enviados a la isla de Nueva Gales del Sur.


    Tan temprano como 1794, Teniente Gobernador de Nueva Gales
del Sur Francis Grose sugiere su cierre como una colonia penal, ya que es demasiado
remotos y de difícil acceso para el transporte marítimo, y demasiado costoso de
mantener. El primer grupo de personas de la izquierda en 1805 Febrero, y en
1808 sólo alrededor de 200 se mantuvo, formando un pequeño asentamiento, hasta
que los restos fueron retirados en 1813. Una pequeña parte de sacrificio y
destruir todos los edificios, por lo que no existirá incentivo para cualquiera,
especialmente de otras potencias europeas, para visitar y reivindican el lugar.
De 1814 Febrero 15 de 1825 Junio 6 la isla fue abandonada.


    


    En 1824 el gobierno británico dio instrucciones al
Gobernador de Nueva Gales del Sur Thomas Brisbane a ocupar Isla Norfolk como un
lugar para enviar "la peor descripción de los condenados". Su
lejanía, ha visto como una desventaja, se considera ahora como un activo de la
detención de recalcitrantes los reclusos de sexo masculino. Los presos
detenidos durante mucho tiempo se ha asumido que el núcleo duro de los
reincidentes, o "doblemente condenado capital treguas" - es decir,
hombres que transportan a Australia, que cometieron nuevos crímenes coloniales
por los que fueron condenados a muerte, y se salvaron la horca en condición de
vida en Isla Norfolk. La colonia penal comenzó a ser herida por el gobierno
británico desde 1847, y en la última los condenados fueron retirados a Tasmania
en 1855 mayo


    


    Isabel y su hija Jane me gustó la zona. A pesar de que fue
una colonia penal había un montón de zonas donde el guardia podría ir a las
familias. Un favorito que le gustaba era joven Jane un paseo en barca de Nepean
Isla. Nepean Isla se utiliza principalmente para la cría de ganado para
mantener el asentamiento y su plantilla estaba integrada sólo por el mejor
portado los presos. La brisa marina de la isla y el espectacular paisaje
siempre levantó su corazón. Incluso los prisioneros era de lo más educado y
amable. Ella a menudo se piensa que, con la excepción de las condiciones
climáticas, puede ser un poco Irlanda.


    


    Thomasfue de la Isla de Norfolk, en el
1935, fueenviada de vuelta a Sydney para hablar de una posición
dentro del regimiento con sede en Sydney, y prestó asistencia en la disciplina
y el control de los recién llegados hasta que se les habían asignado a las
diversas granjas en la colonia.


    


    "Hemos vividoen los cuarteles en los cuarteles en
cerca del lugar donde el ayuntamiento está ahora ysu segundo hermano,
Edward John Power nació. Unos años más tardemi otro hermano, James
nació.Fue en esta época quepapásalió del servicio de la
infantería de marina y se mudó con su familia a la Bathurst distrito de cierta
cantidad de oro quehabía sido encontrado en1823." Jane diría
más tarde.


    


    JamesMcBrien fue la primera persona en descubrir oro
en la región de Bathurst 1823.La noticia se mantuvo tranquilo por las
autoridades, ya que teme que se una revuelta de los presos si palabra de su
presencia, sin embargo, en 1851el descubrimiento de oro en la región se
anunció oficialmente, que la fiebre del oro Australiano. El Bathurst rush
estimuló la búsqueda de otros campos auríferos, con importantes descubrimientos
en centro de Victoria en 1852.


    


    Thomas e Isabeltenía otro hijo, Williammientras
se encontraban en los campos de oro, pero lamentablementelos
jóvenes William falleció trágicamentede edades comprendidas entre los
2.PorqueSanto Tomásno había encontradooro yseve
agravado por la pérdida del joven William, por lo que regresaron a Sydney
en un corto tiempo.


    



  




  

    Jane Power


    


    Su hija Jane y Henry Samuel West se casaron en Sydney el 26
de 1842 julio en Sydney, Nueva Gales del Sur, Australia. Poco después de su
matrimonio, que se trasladó a Kiandra en las montañas nevadas.


    


    Juana falleció durante 1913 Julio y suobituario
Publicado en: Braidwood Envío en la 2ª de 1913 Agostopágina 2
revela una visión de su vida


    Recientemente falleció en
Adaminaby en casi 90 años de Bega La Sra. West, uno de los pioneros del
Estado.La Sra. West nació en Irlanda, y a una edad temprana llegó a la
Isla Norfolk, donde su padre estaba en el destacamento de Royal Marines.
Recuerda que el antiguo cuartel de la isla.


    Venir a Sydney que vivía
en los cuarteles que se encuentra cerca de un cementerio, en las proximidades
del lugar en que el Ayuntamiento actual. En su camino a la escuela se cruzó un
pequeño arroyo, que se utiliza para ocultar su curso donde ahora es Pitt de la
calle. Se casó a los 16 años de edad. Su marido ha tenido
unaEstación Coolamao Kiandra, cerca, viajó con él casi 300 millas
de bullock. Los llamados viejos buenos tiempos, tierra su trigo en el molino de
mano, tenía que lograr una luz de flint y de acero, und comió pan en cenizas
(mariposa). Ellos construyeron su casa de lajas y herpes zoster. Entonces, los
jóvenes La Sra. Oeste experimentó todas las terrible lobreguez de la vida de
una mujer en un país nuevo. A veces ella no ver otra cara de mujer durante seis
meses. A veces los hombres todos, con acciones o el equipo, y estar sola. Su
primera experiencia en el aullido del dingo fue en una noche, cuando un paquete
llegó alrededor de la casa. Ella se despertó por el ruido y el aullido
sobrenatural le ganó a pensar por un momento que el lugar fue sitiado con
demonios. En otra ocasión, cuando los hombres estaban ausentes en otra estación
reunir las ovejas los negros llegaron a la casa de cientos de personas. La Sra.
Oeste fue tan mortíferas en temor de que ella podía sentir el dolor en la yema
de los dedos. Los aborígenes fueron Monaro los negros en su camino hacia las
montañas. Uno de sus recuerdos eran una tribu de lucha entre el Gippsland y
relajación los negros. El Monaro tribu fueron golpeados, y por mucho tiempo los
huesos de los caídos banquea los acantilados. Los conquistadores se llevaron
con ellos muchas ginebras. La Sra. West recuerda bien lo que se conoce como "la
gran tormenta", cuando los rebaños de ganado perecieron en los
ventisqueros, algunas de las cuales fueron de 20 pies de profundidad. Después
de que la nieve se había derretido un extraño espectáculo fue ver un becerro
golpes por el cuello de la horquilla de un árbol. El animal había sido a pie en
la parte superior de una deriva recogida en la sombra, cuando la nieve dio paso
y que se celebró.


    Una vez en el momento de
salir la Sra. Cooma Oeste se perdió en una tormenta de nieve. Ella estaba
debajo de un árbol toda la noche, la celebración de la herradura del caballo.
"Cómo duele mi brazo, solía decir, cuando la historia. Cuando el día se
rompió se montaba el caballo, le dio su cabeza, y que se llevó a su casa.


    Nada nos arredra este
resistente pionero. Cuando ella estaba cerca de 60 años de edad, si los ríos
eran demasiado altos para su buggy ella montó en Goulburn desnudo a la bahía de
la estación suministros de Davies, Alexander y Co. también hacer el viaje de
regreso a caballo para una distancia en todos de los cerca de 250 millas.


    


    Adaminaby


    Después de su hija Jane West Thomas Henry casadotambién
decidió tomarsu familia para la montaña nevada región y se instalan en
las afuerasAdaminaby.


    


    Tomás establece una comunidad y la familia se estableció en
y en breve su hija Elizabeth nace seguido por Margarita, Marta y María.


    


    Thomas encontró que las condiciones en la región de los
alpes fueron difíciles para la agricultura en particular, debido a la breve
verano y largo invierno. Los cultivos de granos eran casi imposibles y el
alimento fue corto para los bovinos y ovinos sin embargo, con ingenio la Thomasencontró
que la preservación de lo que estaba en el suelo en las regiones bajasen
inviernoy pastoreo de ganado de la tierra durante el veranopronto
se convirtió en unéxito.Un número considerable de sus vecinos
siguen este método y desde hace más de un siglo, este era conocido como
"Alto País Agrícola".


    


    País Alto pastoreo se llevó a cabo en las distintas partes
de los Alpes australianos, el número de ovejas o ganado en una zona según el
clima, el terreno y la cantidad de comida disponible. En la parte superior de
las montañas mesetas se ejecuta en absoluto permanente pastoreo estacionales de
ovinos y bovinos.


    


    En las elevaciones más bajas también se levantaban los
pastos, pero en verano, cuando estas zonas se secó y escasos, las grandes
planicies ofrecen temperaturas más frías y más precipitaciones de exuberantes
pastos nativos y hierbas. Estas zonas alpinas también proporcionó un valioso
suministro de alimentos para ganado lanar y vacuno en tiempos de sequía.


    


    Los registros muestran que pastores estaban tomando ovejas y
ganado en y a través de las montañas en los años 1820, en busca de nuevos
pastos que estaban libres de la sequía y las enfermedades.


    


    Un informe del diario mencionado 1834 ganado por las
llanuras de Gibson (Kiandra) y algunas familias afirman que sus antepasados
eran de la zona en la década de 1820.


    


    Algunos pastores pasaron a depender en tierras públicas para
pastos de verano.


    


    En los primeros días los gobiernos alentaron a pastores para
utilizar el país alto para alimentar a su ganado y ovejas, las ovejas se
levantaban con mucho más ampliamente en Nueva Gales que en Victoria.


    


    Los Gobiernos de Victoria y Nueva Gales del Sur ha
establecido un sistema de licencias anuales, dando pastores el derecho de
apacentar una zona de pastos alpinos. Los primeros contratos y licencias no
números o valores límite la temporada de pastoreo, que a menudo provocaron el
pastoreo extensivo de la tierra.


    


    Los descubrimientos de oro en 1850 y 1860 preparó el camino
para una solución pastoral de los Alpes. Muchos de los ex mineros de pequeña
ganadería selecciones en el valles estrechos y entramados. Las tierras bajas
las selecciones que Thomas se había llevado a su familia a finalmente se
convierte en propiedad propiedad.


    


    El mayor país sigue siendo tierra de propiedad pública, sino
que fue dividido en dos grandes bloques de pastoreo estacional en una licencia
o un sistema de arrendamiento.


    Una de las ventajas de la dificultad del terreno era que se
trataba de un ideal para la captura de los caballos escaparon de los otros
distritos que busca el terreno elevado y ferrel piensa ampliar su actividad se
convirtió.


    Brumbies


    Los caballos llegaron a Australia en 1788 con la primera
flota. Fueron importados de la granja y funciona la utilidad de
esparcimientoa caballo y racing no eran los principales actividades. En
1800, sólo unos doscientoscaballos se cree haber llegado a
Australia. Carreras de Caballosempezaron a serpopulares alrededor
de 1810, y dieron lugar a una afluencia de sangre pura las importaciones,
principalmente de Inglaterra. Alrededor de tresmil quinientoscaballos
estaban viviendo en Australia en 1820, y este número se había incrementado a
ciento sesentamilen 1850, en gran parte debido al aumento
natural.


    


    El largo viaje por mar desde Inglaterra, Europa y Asia
significa que solo los más fuertes caballos sobrevivieron, lo cual significa
que hay una particularmente sanas y fuertes valores de Australia, lo que
contribuyó a su capacidad para prosperar.


    


    Los caballos se limita principalmente a la Sydney región
hasta principios del siglo 19, cuando los colonos cruzaron por primera vez las
Montañas Azules y abrió expansión interior. Los caballos fueron necesarios para
el viaje, y para el ganado bovino y ovino boyero industrias como la
pastoralcreció. El primer reporte de un caballo se escapó en 1804, y por
los años de la década de 1840 algunos de los caballos había escapado de las
regiones de Australia, incluyendo las regiones alpinas. Lo más probable es
quealgunos escaparon porque no las cercas se ha instalado
correctamente, silas vallas existentes en todos, pero se cree que
la mayoría de los caballos salvajes se convirtió ya que se liberan en el medio
silvestre y abandonados a su suerte.Con los pastores abandonar sus
asentamientos, y sus caballos, debido a las condiciones enlos Alpes,
lapoblación aumentó a patton casi plaga como números.


    


    Para los que, como la familia de capturar los brumbies les
dio los caballos necesarios para las labores agrícolas, así como una fuente de
ingresos mediante la venta de los caballos en los mercados bursátiles más cerca
Sydney.


    


    A veces, la naturaleza y los sementales potras se volvió
problemático, alentando los potros para romper, como aprendimos en"Banjo
Patterson poema épico de "The Man from Snowy River."


    


    Se produjo un movimiento en la
estación, ya que la palabra había pasado alrededor


    Que el potro del viejo Pesar
había dejado atrás,


    Y se sumó a los caballos salvajes
de bush fue vale más que mil libras,


    Por lo tanto todas las grietas
se habían reunido en la refriega.


    Todos los juzgados y los
corredores de las estaciones cerca y lejos


    Se ha movilizado en la casa la
noche a la mañana,


    Para los bosquimanosamor
duro a caballo salvaje bush los caballos son,


    Y el stockhorse complejo
alucinï¿ ½eno la batalla con deleite.


    


    Hubo Harrison, que hizo su
montón al indulto ganó el título de copa,


    El viejo hombre con sus
cabellos blancos como la nieve


    Sin embargo, pocos podrían
viajar junto a él cuando su sangre fue bastante-


    Éste tendría que ir
dondequiera que caballo y hombre podía ir.


    Y Clancy del desbordamiento ha
venido a dar una mano,


    No hay mejor jinete nunca
celebró las riendas;


    Para que no le pueda echar
caballo mientras que batalla contra la silla,


    Allí aprendió a andar a
caballo mientras queboyeroen los llanos.


    


    Y uno de ellos estuvo allí,
aquel mancebo en una pequeña y con maleza bestia,


    Fue algo así como un caballo
pequeño,


    Con un toque de Timor de
caballo pura sangre tres piezas por lo menos-


    Y como jinetes de montaña son
muy apreciadas.


    Fue dura y resistente y enjuta
justo el tipo que no digo morir-


    No hay ánimo en su ancho de
vía rápida impaciente.


    Y él llevó la insignia del
gameness en su brillante y ardiente ojo,


    Y el orgullo y altivez de su
cabeza.


    


    Pero sigue siendo tan ligera y
con maleza, uno no se ponga en duda su facultad de suspender,


    Y el hombre viejo dijo:
"Ese caballo nunca lo


    De un largo y cansado
galope-lad, lo mejor parada,


    Las colinas son demasiado
áspero para como usted."


    Así que esperó triste y
nostálgica de Clancy se encontraba su amigo-


    "Creo que deberíamos
permitir que él," él dijo.


    "Garantizo que será con
nosotros cuando él quería al final,


    Tanto para su caballo, el
criado se montaña.


    


    "Es oriundo de Snowy
River, de Kosciusko,


    Donde las montañas son el
doble de empinada y dos veces como duro,


    En caso de que un caballo de
lumbre pezuñas huelga del sílex, cada zancada,


    El hombre que tiene su propia
personalidad es lo suficientemente buena.


    Y el Snowy River riders en la
montaña hacen su casa,


    Donde el río corre entre los
cerros gigantes.


    He visto muchos jinetes
completo desde que tuve la primera comenzó a vagar,


    Pero en ninguna parte y sin
embargo esos jinetes he visto."


    


    Por lo que fue de los caballos
por los grandes mimosa se amontonan-


    Navegaron hacia la ceja de
montaña,


    Y el hombre viejo dio sus
órdenes, "Chicos, en el salto,


    No utilizar para tratar de
lujo a caballo.


    Y, Clancy, debe rueda, rueda y
a la derecha.


    Paseo con audacia, muchacho, y
no tengas miedo los derrames,


    Sin embargo nunca fue ciclista
que pudiera mantener la mafia a la vista,


    Si una vez que obtienen el
refugio de las montañas."


    


    Así que nos fuimos a rueda de
Clancy, y fue racing en la aleta


    Donde los mejores y más audaces
jinetes toman su lugar,


    Y él corrió su stockhorse
pasado, e hizo que la corona rangos


    Con el stockwhip, como él
mismo se reunió con ellos cara a cara.


    A continuación, se detiene por
un momento, mientras que él ha girado el temido juego,


    Pero vieron como su amada
montaña llena en vista,


    Y te cobran por debajo de la
stockwhip con un brusco y repentino guión


    Y en el monte se volaron.


    


    A continuación, los jinetes,
en las gargantas profundas y negro


    Resonó con el trueno de su
banda de rodadura,


    Y el stockwhips despertaron a
los ecos, y ferozmente contestó


    Desde los acantilados y riscos
que beetled sobrecarga.


    Y hacia arriba, siempre hacia
arriba, los caballos salvajes celebró su camino,


    En fresnos de montaña y creció
todo kurrajong restaurant permanece abierto diariamente.


    Y el hombre viejo murmuraban
ferozmente, "que puede ofertar la mafia buen día,


    Ningún hombre puede hacerlos
por el otro lado".


    


    Cuando llegaron a la cumbre de
la montaña, incluso Clancy tuvo un empuje,


    Que bien podría hacer que el
aguantar la respiración más audaz,


    El salvaje hop matorrales
espesos creció y oculto tierra estaba lleno


    Los agujeros de wombat, y
cualquier deslizamiento era la muerte.


    Pero el hombre de Snowy River
que el pony la cabeza,


    Y él echó su stockwhip ronda y
dio un grito,


    Y él corrió en la montaña como
un torrente en su lecho,


    Mientras que los otros se
paró, y visto con temor.


    


    Él envía a los sílex, volar,
pero el pony mantienen sus pies,


    Él se borró la madera caída en
su avance,


    Y el hombre de Snowy River
nunca cambia en su asiento-


    Es grandioso ver que montaña
paseo en caballo.


    A través de
lastringybarksy plantones, en el terreno áspero y roto,


    En la ladera de un ritmo de
carreras se fue.


    Y él nunca llamó la herradura
hasta que aterrizó sano y salvo,


    En la parte inferior de ese
terrible ascendencia.


    


    Él estaba en lo correcto entre
los caballos que más subió a la colina,


    Y los observadores en la
montaña silencio permanente,


    Lo vio surcar los stockwhip
ferozmente, estaba en lo cierto de ellos siguen,


    Como corrió por todo el centro
en una persecución.


    A continuación, lo que le hizo
perder por un momento, en donde se reunieron dos barrancos montaña


    En los intervalos, pero un
último vistazo revela


    En un tenue y lejana colina
los caballos salvajes carreras sin embargo,


    Con the man from Snowy River
en sus talones.


    


    Y él se quedó a una sola mano
hasta sus lados eran blancos con espuma.


    Él siguió como un sabueso en
su pista,


    Hasta que se detuvo
atemorizado y golpeado, después se volvió la cabeza para el hogar,


    Solo y sin ayuda y trajo de
nuevo.


    Pero su tahuras pony apenas
podía levantar un trote,


    Fue la sangre de un lado de la
cadera al hombro de la espuela.


    Pero su arrojo era aún sin
desanimarse, y su coraje ardiente caliente,


    Para que no se monte un
caballo cur.


    


    Y hacia abajo, Kosciusko,
donde los pinos lomas subir


    Su país desgarrado y
escarpadas almenas de alta,


    Donde el aire es claro como el
cristal, y con las blancas estrellas bastante blaze


    A medianoche en el frío y la
helada cielo,


    Y donde todo el desborde los
juncales y oscilación de barrido


    A las brisas y las llanuras
son amplias,


    The Man from Snowy River es
una palabra de uso cotidiano hoy en día,


    Los criadores y contar la
historia de su viaje...


    


    La inspiración para "El Hombre" fue reclamado por
Banjo se no a una persona sino a un número de personas. Uno de los cuales
puedehaber sido uno de los chicos.


    



  




  

    Edward John Power


    


    Roto en brumbies eran a menudo a Sydney, así como algunas de
las más los mercados locales. Brumbies eran cada vez más en la demanda, ya que
eran ideales granja caballos. Estas cuadrillas permitió aljovenpoderes
para podersocializar con otros jóvenes en el camino y, a la larga,a
menudo romances. Más a menudo que estos romances no desarrollados en los matrimonios.


    


    El primer caso de este era su hijo Edward, se enamoró de
Mary Ann Chalker de Queanbeyan y finalmente se había casado.


    


    Eduardo y María, la nieta de William Chalker y Elizabeth
Shackel, casado en Queanbeyan en 1858y se establecieroninicialmente
en el homestead, perodespués de la llegada de su primer hijo, Charles
ocupó una propiedad cercana.Aunque Edward necesidad de pasar tanto tiempo
en el verano en los Alpes han creado dificultades,que han conseguido
otros 8 niños durante los próximos 18 años.


    


    Así como la familia María fue capaz de administrar su
pequeño huerto y cuidar a su pequeño hato lechero.Como de su propiedad
estaba en la principal vía de comunicación entre Cooma y la ciudad de la fiebre
del oroKiandra, María fue capaz de hacer funcionar un pequeño puesto
callejero vendiendo sus productos agrícolas para algunas de las personas que se
dirigen a la fiebre del oro.


    


    En1859 Noviembre, sólo un año despuésse
casaron, el orofue descubierto por montaña ganaderos, el Pollock
hermanos, y por 1860 marzo, unos diez milmineros y comerciantes se
apresuraron a la escena. Retornos iniciales fueron muy buenos.
ELnugget cinco libras fue descubierto en el río los depósitos en lo
que se conoció como nueva Chum Hill.


    


    Kiandra oficina de correos se inauguró en elaño
siguiente, y se estima que el área con la misma intensidad quela
población de la zona alcanzó un máximo dealrededor de quincemil
personas quefueron atendidas porveinte y cinco almacenes
generalesasí como trece diferentespanaderos ydieciséiscarnicerías.
Catorcepubs, varios bancos y cuatro herrerostambién surgió.


    


    Sin embargo, al final delaño siguiente, el Sydney
Morning Herald informó de que había un "éxodo masivo" y la presa
fácil se agotaron, sin embargo estefue el año en que algunos noruegos
presentó el esquí en Australia en Kiandra.


    


    Edward había pensado ir a Kiandra a probar suerte. Sin
embargo, la memoria de lo que su padre le había hablado de su tiempo
enBathurst, tras haber renunciado a los marines,y los sueños
quefueron aplastados, Edward pensar dos veces, y por lo tanto abandonar
toda idea de búsqueda de oro.


    


    No obstante, en varias ocasiones, los gastos de viaje, y
que, a su juicio, la deporte de inviernoesquíun excitante y
placentero pasatiempo.Ya que estaban rodeadas defamilia y el apoyo
que le brindala dura vida de la montaña agradable.Su hermana
Juana y su esposo fueron los visitantes habituales y a menudo Edward, su
familia para un domingo excursión a su granja enCoolamaoestación a
unos20 km de distancia.


    


    Thomas la familia estaba muyunida ycon gran
tristeza cuando todos se reunieron en 1870 para enterrarlo. Isabella y tan
triste también se regocijaron en la gran aventuraella y Thomas habían
compartido.


    


    En consecuencia, pudo remontar con sus hijos y nietos. Ella
les dijo que la historia de cómo un joven de Irlanda que había ido a Inglaterra
a trabajar como empleada doméstica y cómo ella se enamoró de un exquisito y
buena aparienciamarina que por casualidad llegó de la misma parte de
Irlanda. Después de un torbellino romance se casaron en Manchester. Dentro de
los docemeses Thomas fue publicado en Tipperaryes como un miel para
Thomas y sujoven esposa. No estaban allí mucho tiempo cuando Isabel
estaba embarazada de su primera hija Juana. (Jane ha preguntado a menudo cómo
una pareja de Irlandeses casó en Inglaterra y que luego tuvo una hija nacida en
Irlanda.)


    


    Ella continuócon su reminiscencia y contó cómo cuando
la oportunidad de ir a Port Jackson llegaron había saltado a la oportunidad y
Thomas fue trasladado a la 50oRegimiento. Ella dijo de el largo viaje por
mar y la decepción cuando Thomas se le asignó a la Isla Norfolk. Ya que era la
prisión, por el peor de los peores, Isabella estaba esperando una vida dura
para ella y Thomas. Sorprendentemente, el tiempo invertido en Norfolk fue
relativamente agradable. Los guardias se casó con cuartos en el lado opuesto de
la isla de la prisión ylas demás esposas formaron unaamistad y
apoyoentorno familiar.


    


    Los niños estaban empezando a entender realmente el amor que
sus padres habían, que comenzaron a preocuparse cómo Isabel podría hacer frente
sin Tomás.


    


    Para su deleite que fue capaz degestionar la
granja de la familia por sí misma.Su hijo Edward le prestó asistencia
cuando podía, pero su ayuda fue de corta duración ya que sólo unos pocosaños
más tarde, Edward. Edward tenía tan sólo 39 y murió en el
centenario decuando el CapitánCook había descubierto por primera
vez el país.


    


    Isabellay Edward la esposaMaría apoyaron
mutuamente hasta que,a la edad de 76 años, Isabelfalleció en su
sueño después de una corta enfermedad.


    


    


  




  

    James Power


    


    Eduardo, el hermano de James se había casado con Emily
Barrett en 1873 enAdaminaby.Su trágica muertese
registra en elMonaro Mercurioel 18 de1898 Nov


    Un
antiguo residente mutilados


    El
miércoles, el Sr. James Power El Senadorencontró la muertede una
manera terrible enCaddigatsobre 8 millas de Adaminaby. La víctima
que vive enCaddigatconducía un wagonette alCaddigatCreamery,
cuando los caballos atornillado tirándolo fuera del asiento en el polo del
vehículo. Una de las patas se fijó entre el círculo de los swingle bar, y su
cuerpo fue arrastrado por el suelo, para una distancia de aproximadamente un cuarto
de milla cuando los caballos en el registro de 2pies de altura.Uno
de los fallecidosdelas piernas pasando por debajo de la sesión
rápidamente, y estaba casi destrozada de la toma. Los caballos mantenidos en su
loca carrera hasta que se llegó a un punto muerto, su curso se está haciendo un
seguimiento de las cantidades de sangre, y las porciones de carne que se había
roto la espalda y las piernas de la persona fallecida.


    Un
hijo del Sr. Poder presenciado el accidente, pero fue incapaz de coger los
caballos o prestar toda la asistencia.El Dr.Cassidy de Adaminaby,
era a la vez enviado por, y hizo lo que pudo para el enfermo; cosido el muslo y
cierre de la parte rota. Rápidamente se ve que no hay esperanza de
recuperación, las lesiones de tan grave naturaleza. El desafortunado hombre era
consciente casi hasta el final, y murió a las 4de la tarde delmismo
día, en una terrible agonía. Sus gemidos, mientras se viste, se daba pena
escuchar.


    Parece
que el Sr. PotenciaMurrumbuccahace alrededor de un mes para la
realización de la actividad comercial de lechería con el Sr.
MateoShanley, de Caddigat, y acababa de obtener su lechería de orden de
trabajo, con todos los cultivos y en la alimentación del ganado. Era bien
conocido en relajación, y un gran respeto, trabajan duro para residentes; y su
triste final ha causado gran pesar en el distrito. Él está relacionado con la
familia del Sr. Al Oeste; su esposa es una hija del Sr. George Barrett, de
Inglewood, cerca Adaminaby. Deja a su esposa y sus nueve hijos, la mayoría de
los cuales son muy jóvenes. En el momento de su muerte un hijo le acompañó en
los wagonette, y transmitió su domicilio. Él era de 56 años de edad en el
momento de su muerte. El funeral se lleva a cabo en Adaminaby hoy. Mucha
simpatía se expresa por la Sra. de Alimentación y familia, por los numerosos
residentes del distrito.


    


    Su hermana mayorJuana y su esposo Henry West incluso
hizo el viaje de Bega. Todo el resto de su familia y amigos reunidospor
el triste funeral en la iglesia de San Juanconel Venerable
Adaminaby. Arcediano Druittprocedentes de Cooma a oficiar.La gran
participación reforzada para su esposaEmilyy sus nuevehijos
cuántola familia en general se pensó en todo el distrito.


    


    



  




  

    Charles (snr)


    


    Edward del hijo mayor, Carlos, casado con Georgiana
Belcher en Cooma en 1883. Asumió el funcionamiento de la granja de la familia
cuando se convirtió en demasiado para su madre viuda. También había asumido la
responsabilidad de cuidar a su cuñada Mary Ann y el resto de su familia.


    


    Charles no es elagricultor dedicadoque sus
hermanos habíansido, peroél siguió en la tarea y fue capaz de
iniciar una familia. Sus dos hijos mayores y Edward Charles (llamado Jerry) y
su hija Georgina eran todos nacidos en la explotación agrícola, sino por unos
1892 se trasladó fuera de la finca por lo que busca una zona más adecuada para
vivir.


    


    Su hermano William Morgan de por esta vez en la granjade
su madre mientras queorientación de cercahabía ayudado.


    


    Charles y Georgianna trasladó su familia alrededordel
sur de Nueva Gales del Sur y luego de 10 años finalmente se estableció en
Cootamundra. Los lugares de nacimiento de sus hijos más jóvenes como leer un
mapa de la familia viaja. Alicia nació enBraidwood, WilliamNarromine
mientras que Austin nació en Cootamundra. James nació en Tumut mientras que
Thomas (quien murió antes de su primer cumpleaños) nació en Gundagai como
Phyllis. Wallace, el bebé de la familia nació en Tumut.


    


    Cuandosu tío CharlesJames murió enCaddigatél,
junto con su esposa y sus hijos de Edward (14), Charles (13), Georgiana) (11),
Alicia (5), William (3), y Austin (1) el viaje a Adaminabyun viaje de 150
millas cada una. Fue un largo viaje a caballo y el carro pero valió la pena,
porque sería la última vez que el resto de los hijos de Thomas, estar juntos.


    


    Charles la hermanacasada Eliza Ronald Schofield
en 1888 a Goulbourn y su hijo Austin nació en Goulbourncuatro años más
tarde. A principios del siglo xx que se unió a su hermano que se había trasladado
su familia a la ciudad de barra de Cootamundra.


    


    Su otra hermana, Mary Ann casó con Paul Kingston en
Goulbourn en 1889. Se trasladó alplano del Capitán antes de unirse
aCharles y Elizaen Cootamundra.Su hijoTomás nació allí
en 1894.


    


    


    


    



  




  

    Georgiana Belcher


    


    Charles' padre-en-ley, JohnBelcher fue un
norteamericano, que había llegado a Australia después de una estancia en Nueva
Zelanda.


    


    John había dejado su casa de familiaen San Petersburgo
Virginiapara encontrar una nueva vida en Nueva Zelandia. Él había
escuchado las historias de las oportunidades que estaría disponible para una
persona joven. Él encontró que aunque Auckland ha demostrado promesa, él no se
sentía en casa.


    


    Después de escuchar las historias de la tierra y el oro en
Australia, él decidió probar su suerte en el año 1854 compró en el buque
Maunora.


    


    Después de pasar algún tiempo en elárea de
Sidneydecidió quequizá, laoportunidades residen en la
región de las Montañas Nevadas para dentro de cinco añosse había
instalado en el distrito Cooma. A menudo se escucha el comentario de similar a
la manera como el área fue a su ciudad natal en los ESTADOS UNIDOS. 


    


    Fue mientras estaba trabajando en una propiedad que está
justo fuera de servicio municipal que se reunió por primera vezFrances
Nancarrow. Frances habíallegado de Inglaterra con sus padres y sus cinco
hermanos cuando tenía sólo ocho años de edad.Su padre había emigrado a
dar a sus hijos una vida más sana. Había decidido que la contaminación
industrial Londres está causando problemas de salud de su esposa y a él le
gustó la idea de la agricultura en un país nuevo. No le gusta la forma en la
que Sydney se estaba desarrollando, así que tomó su familia al sur y se
instalaron en una pequeña propiedad a las afueras de Cooma. Fue ahí cuando
Francescaptó la atención del suave americano quien, en su familia había
trabado amistad, cuando sólo tenía diecisiete años de edad. Después de un
torbellino romance dentro de un añoque se casó conJohn
Belcher.


    


    Juan de cría la zona y la Belchers fueron bendecidos con
ocho hijos, cuatro niñas y cuatro niños. La segunda hija, Georgiana, ha sido,
con mucho, la más aventurera y había muchas caídas, pero nunca me pareció que
duelen. Como ella crecía ella creció extremadamente atractivo ya pesar de
que era un poco tímido con los muchachos, tuvo muchos pretendientes. En los
dieciocho años que ella había iniciado una constante atracción con un muchacho
de la granja vecina. Lo que parecía ser un trabajador pero de alguna manera,
Georgiana sintieron que él no era realmente corta a la cría.


    


    Por el momento en el que tenía diecinueve años que nunca
fueron muy mucho en el amor, se casó con Charles en St. Patrick de la Iglesia
Católica en Cooma.


    


    Al año siguiente su primer hijo, Edward llegó seguido
de Charles (que siempre fue conocido como Jerry). Durante los próximos 17
años, fueron bendecidos con hijas Georgiana, Alice y Phyllis, así como hijos
Guillermo, Austin, James, Thomas y Wallace. 


    


    


    


    



  




  

    Sir William 6 Baronet
Abdy


    


    Sir William nació en la 3ªde 1732 Enero y tenía 2
hijos, Juan, nacido en 1769 y el Capitán Sir William 7Baronet Abdy que
nació en El Welbeck Abbey, Nottinghamshire durante 1779


    


    Sir William la carrera parlamentaria podría haber comenzado
en el año 1812 tenía una sugerencia del primer ministro de que debería estar de
pie de Maldon.


    


    Perceval escribió a las carpasWellesley,el
7 de1810 Febrero;-


    " SiSir William Abdy tiene el deseo de hacer
un buen camino a un asiento... de Maldon, se me ha sugerido que los medios no
son difíciles. Orar aprender para mí lo que quiere en este tema, y si le gusta
la idea y, a continuación, le permiten poner a él en el tren".


    


    Más tarde, ese mismo añoHolden
JosephStrutt demostraría, cuya familia ha tenido tanta influencia, ha
indicado a Perceval que era consciente de que Abdy el suegro de probablemente
desea que sea devuelto. Pero nada de eso y Abdy no entrar en el
Parlamentohasta 1817.


    


    Él no buscará la reelección en la disolución yno
se hizo conocido discurso de Westminster.


    


    Poco tiempo antes de que en el Parlamento Abdy se
había fundido en el papel de "un hombre débil" en un triángulo en el
que su esposa figuraba como "orgulloso, desdeñoso y estúpido" y su
amante Lord William Charles Augustus Cavendish Bentinck, "el necio".


    


    Ella habíase han fugado conprecios
asequiblesen el 4ode 1815 Septiembre, lamentó el
próximo día y expresó el deseo de regresar a su marido. Su deseo se ocultó a él
por su madre y su hermana, que vela por que se expuso públicamente como una
esposa infiel. Cuando regresó a Abdy, se negó a ver y ella fue arrojada hacia
atrás a su amante. Abdy culpa a su familia de "tonto" de su gestión
para su conducta, que fue mitigado por su rumorea infidelidad, y parecía en
divorcios rápidos.


    


    Pero Abdy ahora persigue la conciliación, a condición
de que su padre ha usado su influencia para obtener un puesto en el extranjero
donde se podía vivir en el escándalo. Lainfluencia y marqueses renuncia
sólo podrían sugerir que su hermano Henry podría ser capaz de obtener Abdy un
vicepresidente consulship en España o una embajada en Madrid. Él tomó una
opinión tan negativa de la ganga Abdy


    


    "Una cita en el exterior no es en absoluto
imprescindible a Sir William's honor, si lo estima oportuno a perdonar su
esposa. No se aplica la vergüenza, si hay alguno, en la transacción. Por el
contrario, llamar la atención del público más profundamente sobre todo el
asunto, y que traerá toda una serie de sarcasmos en los periódicos, que de lo
contrario sería probablemente silencio. Si Sir William la mente ha moderado sus
primeras sensaciones sobre la transacción, creo que está obligado como
consecuencia de su misericordia no dejar el asunto en un estado de suspenso
que, a la vez que es una vergüenza para él, es el más cruel y la ruinosa de
todo lo imaginable actuaciones hacia Anne, exponiendo a la total pérdida de
toda la comodidad, y privarla de toda oportunidad de cualquier reparación de la
vergüenza a la que ha sometido su carácter y condición. Por otro lado, si Sir William
no está en condiciones de aportar su determinación para recibir a su esposa
Anne inmediatamente, ella debería volver al señor Charles, y deben adoptarse
todas las medidas para evitar provocar dificultades en la aplicación de un
divorcio. Creo que es necesario añadir (como usted dice, señor Charles en este
último caso de que las conversaciones de insistir en un divorcio) que el
divorcio debe proceder exclusivamente de Sir William aplicación de éste, y que
cualquier interferencia por parte del señor Charles, con el objeto declarado de
facilitar el divorcio, fisonomía derrota"


    


    Cuando la esposa Abdy el tema de un ultimátum a él, lo
que él se negó, y volvió a su amante, su familia se lavaban las manos de los
tres. El Wellesley comentó


    


    "La conducta de estas tres partes es casi igualmente
despreciables y odiosos. ¿Qué mujer de la sensación, sentimiento o de honor,
por lo tanto, varían entre el seductor y su marido, lo que pone en el pasado la
felicidad y a la reputación de todas las partes sobre la cuestión de la
solicitud de una oficina, y, a continuación, ella y su precipitación en el
menor estado de miseria y vergüenza, antes de que el problema de su propia
aplicación podría ser conocido? ¿Qué marido podía estar lesionado para
significar y tan absurdo comopara ofrecerle un soborno a la familia
de la mujer adúltera, y a imaginar que tal soborno que recuperara su vergüenza,
o no se acumulan con él con sólo diez veces el peso de la indignación y
desprecio privado? ¿Qué seductor nunca sábado silenciosamente durante la
negociación de ese corrupto para negociar la recompra de la buena voluntad del
marido, y concluyó por estigmatizar a la negociación misma a la que él mismo
era accesorio, como un desagradable proceso por parte de la familia de la niña
desafortunada?


    


    Y agregó: "Si el caso se conoce plenamente, los
daños o el divorcio nunca será obtenida". Esos tres "partes"
nada debe quedar condicionados a sus dispositivos."


    


    Los trámites en el tribunal eclesiástico, y la corte
del reydel Tribunalconcedió Abdy, 7.000 libras esterlinas por daños
y perjuicios, más los gastos. No parece que obtuvo. Un proyecto de ley para
disolver el matrimonio fue introducido en la Cámara de los Lores en la 3ªde
1816 Mayoy recibió la sanción real el 25 dejunio.
Después de una discusión en la comisión, la cláusula que prohíbe
consuetudinario la esposa divorciada de casarse con el seductor se sorprendió
de la ley, a pesar de la oposición del canciller, quien dijo que no había sido
originalmente el Parlamento tiene la intención de que los culpables en un
juicio de divorcio ley debería casarse; y también de Lord Kenyon, quien
considera que la cláusula prohibitiva debería ser promulgada, como el incentivo
a Lady Abdy fue un matrimonio posterior y de los intereses de la moral exige
que esos incentivos deben ser prestados e infructuosos.


    


    Finalmente, el 26 de1816 Julio,
Richard Wellesley informó a su padre que su hermana se había casado con
Bentinck tres días antes. Señor Charles había hecho esta reparación a ella y a
su familia "antes de que ella se produjouna duraprueba de Sir
William la impotencia"estabadentro de un plazo de tres semanas
de encierro".


    


    El niño que fue CharlesWilliam Frederick Cavendish
Bentinckquien a su vez se convirtió en el padre deCecilia Nina Cavendish-Bentinck
, Gran Madre a Su Majestad la Reina Isabel. II.


    


    JohnAbdyestaba disgustado con la forma en la que
elmatrimonio de suhermano mayor se había desintegrado en un
medio público y la vergüenza que descendió sobre el nombre de la familia.


    


    La actual Abdy baronets duró sietegeneraciones y
todos los Baronets había distinguido perfiles públicos.El único consuelo
era que Juan sintió como William no tenía hijos, William, por lo tanto fue el
último que heredar el título.


    


    Johnse casó conIsabel Rey yya habíaasentado
en la tranquila vida de un comerciante inglés. Juan fue siempre orgullosa de su
patrimonio, aunque su hermano William había causado tanta vergüenza. Tuvieron
dos hijosMaría y Tomás.


    


    


  




  

    Thomas Abdy


    


    Thomas fue un niño con problemas y continuó para meterse en
problemas.A pesar de que la familia era bastante ricos sus padres estaban
consternados de por qué cuando tenía veinteThomas robó
unahogaza de pan (valor 5d) de un proveedor pan nombre de Henry.
Fue declarado culpable por un jurado, y Londres fue condenado a
tresmeses de prisión, lo quefue bastante malo, pero cuando en
julio de ese mismo año Thomas robaron un pañuelo (valor 3/ -) del Sr. Sutherton
Buckler fue juzgadoy condenado en Old Bailey ycondenado
a la vida- fue conmutada por la de siete años enpenal de Nueva Gales del
Sur.


    


    John y Elizabeth estaban presentes en el juicio y aunque
John contenida,Elizabeth se derrumbaron completamente. Su hija María y su
esposo Edward, junto con sus hijos Henry y Eliza, eran los únicos familiares
que podrían dirigirse a ya que en esemomento, la familia había cortado
todo contacto con Sir William. 


    


    Thomas ha pasado casi un año en una prisión hulk antes de
finalmente transportados desdeInglaterra para Sydney NSW en el barco
"Minerva 1"


    


    Las condiciones de la naveeran atroces y en el
momento en que llegó a Sydney en diciembre, muchos de los presos se ha visto
afectado por el escorbuto. Tres murieronen el viajey veinte y
trestratamiento en un hospital en el momento de su llegada. Habían
vivido sobre todo en el pan, sopa de guisantes, el pudíny té.


    Incluso en el viaje John no podía mantenerse fuera de
problemas. A su llegada a Sydney, fueacusado junto conotros cuatroreclusos,de
robar tiendas a bordo de un barco hospitalen elviaje a Sydney.
El robo tuvolugar el 11de 1821 Septiembreentre
Inglaterra y el Cabo de Buena Esperanza.Fue condenado a un mes en Sydney
cárcel.


    


    Después de ser dado de alta enmetafue asignado
al servicio público con la ciudad banda de Liverpooldonde consiguió
mantenerse fuera de problemas hasta el 31 de1924 Junio fue acusado de ser
ausente deLiverpool Barraca choza en la nochey recibiótreinta
y cincolatigazos como castigo.


    


    Ese no fue el final de sus aventuras porque sóloseis
meses más tardefue nuevamente acusado. Esta vez con el tema de ser
"ausente de suempleo, en general con certificado falso." Por
esto él fue condenado en Hyde Park Bench a veinte y ochodías en la banda
de rodadura milly, a continuación,que se remitirán a la Parte Penal
de Macquarie.


    Port Macquarie


    El sitio de Port Macquarie se visitó por primera vez en 1818
cuando John Oxley llegaron hasta el Océano Pacífico.llamó el nombre del
lugar después de que el Gobernador de Nueva Gales del Sur, Lachlan Macquarie.


    


    Oxley señaló que "el puerto está lleno de peces, los
tiburones fueron mayores y más numerosos de lo que alguna vez antes.
Independiente del Río Hastings, la zona es en general bien regada, hay una
primavera. en la entrada del puerto".


    


    En 1821, Port Macquarie fue fundada como una colonia penal,
sustitución Newcastle como destino a los convictos que habían cometido crímenes
secundario en Nueva Gales del Sur.


    


    Newcastle, que había sido originalmente una colonia penal
para aquellos que han cometido delitos menores, ya no es adecuado como una
colonia penal. Para ser una colonia penal que necesita por su propia
naturaleza, a ser aislado, así que como para desalentar escapa. Newcastle había
servido ese objetivo pero como el Cazador región ahora se abrió a los colonos
ya no fue aislado. Newcastle había sido ideal por la cantidad de trabajos
forzados, que había reducido como el cedro en la zona se agotaron y el
asentamiento creció en tamaño.


    


    Port Macquarie, sin embargo, con su grueso bush, terreno
duro y locales que los aborígenes estaban dispuestos a volver escapar los
prisioneros a cambio de tabaco y mantas, siempre grandes cantidades de
aislamiento y duro trabajo para mantener el control de los criminales.


    


    En virtud de su primer comandante, Francisco Allman, que era
una gran aficionada de la flagelación, el asentamiento se había convertido en
un infierno, donde los condenados ha limitado las libertades, especialmente en
lo que respecta a estar en posesión de las cartas y documentos por escrito, que
podría condenar acien latigazos.


    


    ElPort Macquariecolonia penal duró de 1820 Abril
de1830 Agosto. La solución llegó conmil quinientospresos
por 1825 pero en 1828 esta cifra se redujo aciento treinta y cinco.


    


    Debido a la falta de libertades de la solución, el Gobernador
Ralph Darling envió rápidamente hay muchas "ofertas especiales" o
escribir los condenados con una educación decente que han expresado opiniones
negativas sobre él. Más adelante en la historia del asentamiento, en la década
de 1830, los discapacitados presos comenzaron a llegar. Uno de los hombres
armados se agrupan y se requiere para romper las piedras, los hombres con patas
de madera se entrega los hombres, y a los ciegos, a menudo se las tareas
durante la noche que realizaron más destreza que en aquellas con vista.


    


    En el año 1823 la primera caña de azúcar que se cultiva en
Australia fue plantado allí. La región se abrió a los colonos en 1830 y,
posteriormente, en la década la colonia penal fue cerrado en favor de una nueva
colonia penal de Moreton Bay. Los colonos tomaron rápidamente ventaja de la
zona de pastoral de la tierra, los recursos forestales y la pesca.


    


    Mientras que en Port MacquarieThomasfue
acusado tras sólo seis meses de "abandono de trabajo" y su castigo
fue a recibircincuenta azotes. Incluso antes cumplió su condena que fue
capturado cerca de treinta millas de Port Macquarie y acusado de
"fuga" y fue condenado a un mes de la banda de rodadura.


    


    Después de que su sentencia había expirado y se convirtió en
un "hombre libre" Thomas encontró empleo útil en todo el distrito. Se
había reunido conun rostro pecoso HelenGillies quien fue
condenado en Glasgow para siete años transporte para robar un reloj.
Helenhabía llegadoen el búfalo en 1833 y fuimos directamente a las mujeresde
la fábrica donde fue asignada a un Port Macquariefamilia y trabajó como
enfermeramucama,como había sido en Glasgow.


    


    Helen cumplido siete años y pudo proseguir su labor como
enfermera mucama y, a continuación, como un hilado de algodón, que había sidocasada
durante un tiempo corto para Jonathan Webster pero que el matrimonio fracasó
luego de que sólo 2 años.


    


    Se casaron en1842 junioen Port Macquarie.Poco
después de su matrimonio su primer hijo, Thomas nació.


    


    



  




  

    Helen Abdy


    


    Alrededor de 150 kilómetros de la costa y a las montañas
dePort Macquarie estáArmadale.En 1818,explorador inglés
John Oxley ascendió los rangos a caballo y acamparon cerca Apsley Falls. El
orador tomó nota de la "zona verde" que encontró en la meseta de su
diario, y la marcha de pioneros europeos que siguieron ha cambiado la región
para siempre.


    


    Oxley recomienda la región de pastoreo, y pronto pioneros de
pequeñas explotaciones agrícolas en la localidad. Con el lanzamiento de una
gran los arriendos pastorales en la década de 1830, los ocupantes ilegales y
barriadas brotados. Hamilton CollinsSempilltomó la
"oveja" Wolka en 1832 y cobró fama como el primer colono en el
distrito.


    


    Thomas y Helendecidió probar su suerte en el
nuevo asentamiento de Armidale de la mesetas detrás deArmadale Port
Macquarie en 1844.


    


    Su viaje durótres semanasa caballo porque a la
mayoría de su recorrido y Helen Thomas caminó mientras que los caballos
llevaban sus suministros y, por supuesto, los jóvenes William. Fue un arduo
camino y a veces peligrosas cuando se disponía a cruzar arroyos que se ejecute
rápidamente y era extremadamente frío. El único consuelo era que, dado que se
había propagado Oxley la palabra sobre las posibilidades pastorales, un
constante flujo de colonos habían hecho el camino y sus pistas casi se ha
convertido en carreteras.


    


    Armadale


    Desde el borde de ladaba a las colinas, Helenavistó
por primera vezlos orígenes de la ciudad. Pensaba en ella misma.
"Parece que es unbuen lugar para criar una familia", yel
18 de mayo su hija, Helen Abdy nació. Armadale, por lo general, es un pueblo de
la frontera en ese momento y se ha dicho queHelen fue el primero de los
aborígenes que ha de nacer.


    


    Anaiwanpersonas indígenas cazadores y
recolectores en el Norte Mesetas de miles de años antes de asentamiento
colonial británico.


    


    Armidale Correos había abierto el 1 de1843 Abril. La
ciudad, que se llevó a cabo una encuesta en 1848 y publicado en el boletín
oficial en 1849, fue establecido para proporcionar un mercado y la
administración de las regiones agrícolas, pero poco después se produjo la
llegada del ferrocarril y el descubrimiento de oro en las cercanías del río
rocoso,GaraGorge y Hillgrove. La fiebre del oro población auge de
la construcción y ampliación de la ciudad se produjo rápidamente en la década
de 1850.Helen y Thomas fueron bendecidos con otro hijo, William en 1850.


    


    En el mismo período valiosos minerales y metales, entre
ellos lata, se descubrieron en otros sitios en la región y cientos de chinos a
la fuerza laboral, lo que añade otra dimensión a la creciente mezcla cultural.
Bushrangers y robos a mano armada en las carreteras se ha convertido en una
práctica común encabezado por el Capitán Trueno - prohibir Fred Ward - que le
ha causado problemas en la zona en la década de 1860. ( FrederickWordsworth
Ward era un australiano moda famosa Cacatúa para escapar de isla y, también,
para su reputación como "el caballero moda" y su larga supervivencia,
es la más larga itinerancia en moda historia de Australia.)


    


    Thomas eventualmente abandonado su esposa y su hija, y hacia
el norte de Queensland, con sus hijos.


    


    Helen, siendo casi indigentes, no tuvo alternativa de mover
a Port Macquarie donde pudo encontrar de nuevo como una enfermera mucama debido
a la alta relación sus ex-empleadores en la ciudad había tenido para ella. La
familia de su primer marido, Jon Webster, también se hizo muy favorable a ella
y a su hija.


    


    Helen contrajo matrimonio conWilliam Corderoque
llegaron de Dublín en 1840 después de ser condenado, como quince años, a siete
añospor robar un chal.


    Riverina


    William y Helen decidió que lo mejor sería dejarPort
Macquariejunto con su hija, Helen,y para probar su suerte en el
pueblo de minas de oro Gulgong.


    


    Tenían una menor cantidad de suerte y en 1864 se tomaron los
jóvenes Helen (lo que por el momento se ha descartado el apellido de Abdy debido
al odio de su padre les abandonó y en la que se adoptóel apellido
de Webster que fue primero de su madre casada) para unas vacaciones en la
costa. Mientras que allí conoció a un joven carnicero de Queanbeyan. Fue amor a
primera vista.


    


    El joven fueHenry queel próximo año, más o
menoshizo varios viajes a Gulgong estar con Helen, Helen a su vez
hicieron varias visitas a Queanbeyan y Gundaroo estar con Henry, así comopara
conocer a su familia. El romance floreció y el 25 de1864 Enero se casaron
y se establecieron inicialmente en Queanbeyan.Junto a14 niños. El
10 de1869 marzo Anne Caso nació.


    



  




  

    RobertWright
Copleman


    


    John y Mary Wright de Northampton se encontraban en los
sesenta cuando su hijo, Robert Coleman Wright abordaron el "Duque de
Bronte, en la 6ªde 1849 Junio en Londres. La tripulación del barco y el
Capitán Barclay, había asegurado un buen viaje, navegarona través llegó a
Plymouth y Adelaida el 12 de1849 Septiembre.


    


    Elizabeth Mary Ann Bennet hija de un
conocidocomerciante había navegado un mes antesel 11 de
Mayoa bordo del "Eliza". Ella llegó en Adelaida el 23 deagosto
y 19 días más tarde ella estaba esperando en el muelle para Robert. Elizabeth
tenía 18 años, mientras que Robert tenía 6 años su padre. Ambos habían vivido
en Middlesex donde Isabel había trabajado como un siervoy Robert trabajó
en una tienda de ultramarinos,padre de Elizabeth fue un exitoso
pescadería con su negocio en Alta St Uxbridge.


    


    Ellos habían oído hablar deun plan ofrecido por el
Gobierno de Australia del Sur en el que el gobierno estaría dispuesto a pagar
el pasaje de que tienen intención de migrar a cambio de aceptar a las obras de
los salarios en Adelaida por tres años. El objetivo del plan es el de permitir
que los trabajadores migrantes a obtener algún capital y, a continuación,
practicar la agricultura con una mínima inversión. Ambos vieron esto como una
oportunidad para su futuro, pero que decidieron aplicar independientemente como
se temió que si se trata de una pareja que se harechazado.


    


    Se casó con la Iglesia de St. Mary de Inglaterra


    Antes de la década de 1850, el barrio fue nombrado St
Marys-en-el-Sturt ya que, aparte de los caseríos y, no hay edificios de la zona
de Daws Rd a la Sturt Río hasta varias tiendas se establecieron en el lado
norte de la iglesia de St. Mary. El barrio era una importante zona de cultivo
de trigo de Adelaide hasta que la zona norte de la colonia vino de cultivo
cuando algunos de los St Marys propiedades se replantan con almendras, uvas y
aceitunas.


    


    Que los dos disfrutamos activa en materia de empleo y a los
281851 Febrero su primer hijo, María, fue nacido.Su alegría duró
sólo catorce mesescuando el bebé María murió.


    


    Al año siguiente, había otro niño,Helen y ella nació
muy saludable.


    


    Oro en Victoria


    Se había encontrado oro en varias ubicaciones en el
CentroVictoria y después de escuchar tanto de los hallazgos, así
como la amplia zona se encontró oro. El triángulo de oro semás de ciento
cincuentakilómetros cuadrados de superficie. Les gustó la ideade encontrar
a su futuro entre las riquezasasí que se reunierontodas sus
pertenencias y de Bendigo. Era la mitad del invierno y las noches acampando
estaban frías, pero el pensamiento de las riquezas por delante levantaron sus
espíritus. NiñoHelenpensaba que era una gran aventura, pero extraño
viaje seiscientos kilómetros a pie con un hijo de 3 años fue muy difícil aunquesus
espíritus estaban en una alta continua y llena de esperanza. El se unió a otros
en el viaje y viajar en un grupo más grande todos se sentían seguros. Había
escuchado hablar de villanos que tomó a robos, asesinatos y otros luctuosos
hechos a pesar de que ninguno de los partidos ha hecho contacto con ninguna de
esas "Bushrangers."


    


    Eventualmente llegandoen Bendigo Robertdecidió
que seríaun acierto que inicialmente encontrar un trabajo con una tienda
de ultramarinos y encontrar un lugar para vivir. Una vez que se asentaron en
que aprenda aencontrar oro.Mientras queIsabel espera después
de la muerte de su hijasemezcla con otras mujeres para aprender lo
más posible acerca de gold.Decía Robert sentados alrededor del fuego
después de poner Helen a la cama, todo lo que ella había aprendido de las
mujeres.Les tomó más de 3 meses antes de que Robert comenzó a pan de oro.
El no encontraba mucho por lo que decidió seguir trabajando con el tendero
hasta que llegó a un sitio decente. En el mientras tanto Isabeldescubrió
que estabaembarazada de nuevo yno pasó mucho tiempo antes de que suhija,
Elizabeth nació.


    


    Debido a que no habían encontradoviable encontrar de
oro después de dos años, se decidió a probar otros campos. Primero, ellos
intentaron de Maldon y, a continuación, Dunollytantosin suerte.
Después de un par de más intentos que pasaron porMaryborough donde Robert
oído de lo que no se conoce en la ciudad de Amherst.


    


    Poco después de llegaren Amherst,Robert
finalmente comenzóadarse cuenta de que encontrar oro fue muy
golpeado y no acertar. Señaló que a pesar de que la zona fue rápidamente se
llena de nuevos aspirantes que no había lugar para comprar alimentos y otros
suministros. Es en ese momento cuando se dio cuenta de que había más dinero en
el mundo de los negocios y, a continuación,después de que el oro se
habíaagotado,se convertiría en el sosténde
la zona como la agricultura ya se ha arraigado en los campos.


    


    Encontraron una propiedad adecuada que fue el centro de los
cavas y comenzó su pequeño negocio.


    


    Elizabeth era una empresa madre y muy recto. No se permiten
insultos en su presencia y ella controla su familia sin carga voces a pesar de
que utiliza siempre un montón de palabras que nadie utilizaría algunos y no
importa lo que los niños habían hecho que nunca tuvo una rabieta.


    



  




  

    Gilbert Wright


    


    Su primer hijo, Gilbert nació en 1857 y su hermano
Robertdos años más tarde Robertmurió antes de suprimer
cumpleañoscomo lo hizo su hermana Jane.


    Las siguientes dos hijos Juan y Arthurbien vivida
enlos sesentay, por último, en 1869, se presentó Albert que
finalmente se convirtió en alcalde de la ciudad de Collingwood en 1911.


    


    A principios de la década de 1880 hermanosArturo yGilbert
dejó su casa y viajó a Junee.Arthur, a pesar de que sólo 19, cayó
locamente enamorado de Margaret Atkins y en la Iglesia Wesleyana en Junee Cruce
se casaron en 1885 agosto.


    


    Arthurhabíaencontrado empleo con los
ferrocarrilesdebido a la amplia victoria Ferrocarriles ferrocarril de
trocha reuniónel Gobierno de Nueva Gales del Sur Ferrocarril trocha
estándar línea en Albury, Nueva Gales del Suren 1883. Junee ya se había
convertido en un importante centro ferroviario y esto ha llevado a la apertura
de oportunidades de empleo. Los trenes detenidos mientras los motores han
cambiado (dos motores se requiere para la subida a Cootamundra) y los pasajeros
fueron capaces de aprovechar las amplias salas de té para tomar un refresco.


    


    Al año siguiente, suhermanoGilbertcasadas
Annie, la hija de Henry y Helen, en Queanbeyan el 25 de enero.


    


    Junee se asentaron en donde Gilbert fue capaz de encontrar
trabajo estable y su primer hijo, que se llama Albert Milton nació en 1887. A
continuación, en 1889 habían sido bendecidos con una hija a la que llamó
(después de mucho examen Iris Ana Evelyn. El segundo nombre era su apellido de
la madre.La vida de Anniefue llamada Ann, Anne y Annie con
distintos miembros de la familia a llamar las diferentes versiones de su
nombre.


    


    Les fue el siguiente niño nacido seguido de Arthury,
a continuación,Thomas.


    


    Gilbert fue extremadamente dedicado a Annie y adoraron la
tierra que caminaba. Criados por una estricta madre Gilbert fue el último
hombre de familia cuya vida giraba en torno a su esposa, queha dedicado
todo su tiempo libre disfruta enseñar a otros y sus familia fue considerada
como la más cercana familia unida en todo el Riverina.


    


    En 1899 Annie estaba para dar a luz a Dorothy cuando la
tragedia de las complicaciones en el parto provocado Annie la muerte prematura.
A la tierna edad de treinta años el 111899 noviembre Annie Wright
falleció en Junee.


    



  




  

    Iris Ana Evelyn Wright


    


    Gilbert se hizo mil pedazos como él había construido toda su
vida alrededor de su querida Annie. Que no tenía ni idea de cómo criar y cuidar
alos niños.


    


    Hermana Elizabeth GilbertDunstone y el marido
tomó los jóvenes les y lo elevó junto con sus seis hijosmientras
que los otroshermanosse hicieron cargo deIris bajo el ojo
vigilante de su tío Arthur y su esposa Margaret. Aunque Iris tenía sólo once en
el momento en que esta no era una situación inusual en aquellos tiempos.En
aquellos tiempos algunas de las niñas casadas realmente cuando fueron doce o
trece años.


    


    Gilbert se pregunta sin rumbo de un empleo a otro y pueblo a
pueblo en última instancia resolver en las inmediaciones de Wakool Cruce (ahora
conocido comoKyalite) junto a su hermana Isabel y pudo al menos para
construir una fuerte relación padre/hijo con Les. Él todavía era capaz de
mantenerse en contacto con el resto de sus hijos y siempre que podía le envió
dinero para ayudar a su apoyo.


    


    Irisfue creciendo, se decidió que debía vivir con su
tía y tío Eliza Randal que se había trasladado aMurrumburrah. Iris eraahoradoce
años de edad yse estima que sería mejor si ella estaba viviendo con Eliza
como Margaret estaba comenzando con dificultades para hacer frente a los niños
de Gilbert, así como de la suya propia.


    


    Murrumburrah


    Murrumburrah fue creado por superintendente, James Kennedy
quien estableció un inn en el sitio de la futura ciudad a finales de los 1840s.
Oro fue encontrado en la zona en la década de 1850. A mediados-1872 un viajero
hizo las siguientes observaciones sobre Murrumburrah, "un pequeño poblado
en el camino de parición plana".


    


    Murrumburrah tenía dos iglesias, una escuela, tres hoteles,
el mismo número de tiendas, y un buen vapor molino de harina La Iglesia
Católica Romana esun buen edificio de piedra situado en una colina
sobre la ciudad, y parecía muypintoresco, y la Iglesia de Inglaterra no
era como el de imponerque había un ambiente muy acogedor.Los
principales hoteles son el Sr. Murphy's y el Sr. Dillon's. El ex dueño de
lafábrica de harina, un buen edificio de ladrillo y trespisos
de altura. Cabe mencionar queuna buena parte de trigo se cultiva en
el distrito.


    


    Una estación de ferrocarril fue inauguradodos millas
al estede la ciudad, en laprincipal línea Sur en 1877. Era
conocido originalmente como Murrumburrah estación, pero cambió su nombre a
Harden estación, un año después de que la apertura de una nueva estación en
Murrumburrah en 1879.


    


    Iris y sus hermanos fueron a la escuela a
laescuela pública Murrumburrah en Albury Street. La escuela se
establecióen 1883y fue muy bien. Es una de las pocas escuelas en el
distrito que tenían un bajo absentismo escolar. También fue una de las pocas
escuelas que los blancos y los niños aborígenes mezclarse fácilmente.


    


    Escuela Secundaria no era una opción para aquellos que
no podían permitirse el lujo de enviar a sus hijos a un internado y por lo
tanto Iris, así como sus hermanos sólo van a la escuela hasta que fueron
alrededor de sus catorce.


    


    Iris encontró trabajo en la fábrica de harina cuando dejó de
asistir a la escuela y sus hermanos trabajaban en el molino, en las
explotaciones o con el ferrocarril de Cootamundra.Cootamundra fue la
siguiente estación de trenes en la línea ferroviaria que une el Sur Sydney y
Melbourne. Se trata deveinte y cincokilómetros por la carretera o ¾
una hora en tren. Hay trestrenes cada manera en que un día, y si
las chicas nos fuimos de compras en Cootamundra, era un largo día. A menudo no
estarían dispuestos a ir el Sábado y pasar la noche con sus amigos y volver a
media mañana tren el domingo por la mañana.


    


    Hubo una regular de danza cada segundo sábado de la Iglesia
Católica deMurrumburrahy la Escuela de Artes en danzas Cootamundra
semanal se ejecutó en las noches de sábado. Los bailes eran Murrumburrah más
formal que la Cootamundra, probablemente, porque el sacerdotevio en la
moral de los jóvenes muy cuidadosamente a Cootamundra, normalmente hay una
carrera durante el día y por lo tanto, algunos de los niños y los hombres
pueden haber tenido un poco de beber.


    


    Fue en una de las danzas que Iris Cootamundra se reunió por
primera vez Jerry. Jerry era un apuesto joven que trabajaba muy duro como peón
y a veces disfrutamos de una copa o dos pero fue siempre el alma de la fiesta.


    



  




  

    Charles (Jerry)


    


    Jerry tuvoun estimulantela infancia. La cercanía
de sus hermanos y hermanas ayudaron a hacer de un montón de travesuras
infantiles y los buenos tiempos.


    


    De todas las actividades que la familia disfrutó junto la
pesca fue con su padre a lo largo de la orilla de los ríos que gozaba de la
mayoría.Sus hermanas más bien sería nadar aunque el todos nos
alegramosel día que vieron que las grandes truchasen el Río
Tumut. No está lejos del lugar donde el río se une al río Murrumbidgee y
siempre hay historias que algunos enormes Murray Bacalao encontraran el camino
hasta el Murrumbidgee del Río Murray, pero nadie había visto uno y mucho menos
coger uno. Las niñas en particular,me encantó balancearse en una cuerda
sobre el río y el tiempo la liberación de la cuerda para que caiga en la
sección más profunda del río.


    


    Su madre se lo furioso sobre el barro y hierba todo sus
vestidospero siempre se asentaron en secreto y que estaba muy contento de
que todos sus hijos estaban disfrutando la vida al aire libre.


    


    Mientras que algunos de ellos se su consternación por los
padres a preguntarse, Jerry y sus hermanos hicieron la mayor parte de los
nuevos amigos que eran capaces de hacer en sus peregrinaciones. También era
genial para poder establecer relaciones estrechas con sus primos Austin
(Schofield) y Tom (Kingston)


    


    



  




  

    




    


    Los viajes en los tiempo consistió de a pie o a caballo. Era
Jerry la misión de velar por que los caballos fueron alimentados y cuidados. Su
hermano mayor Edward se haría cargo del carro mientras que los más jóvenes y a
los niños siempre han creído que los chooks eran su responsabilidad. Les
encanta la alimentación chooks y recolección de huevos, pero su madre siempre
garantiza que no se cuando su papá preparado el chook cena para el domingo.
Edward y Jerry parecía de lo más desternillante que se cuele la chook corriendo
sin su cabeza. No fue hasta que se alrededor de catorceque su padre
les enseñó cómo matar y arrojo lachooks.


    


    Después Wallace nació en Tumut la familia se trasladó a
Cootamundradonde Charles fue capaz de encontrar trabajo como arriero. En
el supuesto de que, como en el pasado, la familia se trasladó a que pueden
permanecer en Cootamundra para una larga temporada.


    


    Jerry, siendo veinte años en ese momento, fue capaz de hacer
su trabajo de Jack Clarkson y estaba empezando a asentarse. Jerry tuvo un par
de encuentros con la policía local debeber ocasionalmenteun poco
demasiado, pero esteera un fenómeno común en las ciudades alrededor del
país del siglo pasado. No hayque ser muy pocos los jóvenes que no se
encuentran en la misma situación.Jerry hizo la mayoría de su
consumo después de un duro día de trabajo y rara vez bebió en el fin de semana


    


    Empezó a ir a los bailes de la Escuela de Artes Plásticas,
junto con Bill y Jim Cruickshank. Fue en una de esas danzas que Austin
Schofield, un amigo que vivía en las cercaníasMurrumburrahle
presentó a Iris Wright.


    


    Wild Iris domado el Jerry y dentro de un plazo de 18 meses,
comenzó a planificar una boda.Jerry de los padres estaban encantados con
Iris y su madre tomó de inmediato a ella como un viejo amigo. Iris Georgianna
vio inmediatamente que sería más que una madre en la ley...es más como un
confidente.


    


    Australia se encuentra en una encrucijada. Las colonias se
han unido en una federación a partir del día 1o de1901 Enero La
Commonwealth de Australia se proclama y ceremonia de inauguración se celebró en
el Parque Centennial, Sidney, con la toma de posesión del Gobernador General y
ministerio federal provisional. Al final del mes de marzo las primeras
elecciones federales. Edmund Barton confirmado como Primer Ministro.


    


    El primer Parlamento del Commonwealth inaugurado por el
Duque de Cornualles y York (más tarde el Rey George V) en Melbourne el 9 de
mayo.


    


    En 1902 la votación se extendió a todas las mujeres pero se
le negó a la población aborigen.


    


    En 1908 la Comunidadválido y las pensiones de vejez
Ley aprobaday el capital nacional localidad seleccionada en el Yass
Distrito de Canberracon Nueva Gales del Surse rindieron en el
territorio del Gobierno de la Commonwealthen 1909.


    


    


    Canberra


    Después de una larga disputa sobre si Sydney o Melbourne
debe ser la capital del país, se llegó a un compromiso. La nueva capital
se construye en Nueva Gales del Sur, en la medida en que había al menos un
centenar de millaslejos deSydney.Periódico titular John Gale
distribuyó un panfleto titulado "Dalgety o Canberra: Que?" promoción
Canberra para cada uno de los miembros de la Comunidad de siete parlamentos
estatales y federales. Para muchos, que fue un factor decisivo en la selección
de Canberra en el sitio en 1908, como lo fue el resultado de la labor de
encuesta realizada por el gobierno agrimensor Carlos Scrivener.


    


    El gobierno de NGS cedió el territorio de la Capital Federal
(como se conocía entonces) al gobierno federal.


    


    En un concurso internacional de diseño realizado por
el Departamento de Asuntos de Interior, en 1911 Mayo 24, el diseñopor
Walter Burley Griffin y MarionMahoneyGriffin fue elegido por la
ciudad, y en 1913fue nombrado Director de Capital Federal Diseño y
Construcción y se inició la construcción.


    


    El sitio de la capital de la nación en los potreros
llamados Canberra era un deleite para la familia, como toda su historia rodeado
las zonas aledañas de Cooma, Tumut, Adaminaby, Queanbeyan y Junee.


    


    Hermano de Iris se unió a la policía de Nueva Gales del
Suren 1910 Julio fuerzade policía y una pruebade1911
Agosto fue ascendido al rangode la policía.


    Iris y Jerry
casarse


    Iris y Jerry ha decidido que será miércoles en San Pablo
Iglesia de Inglaterra enMurrumburrahy los arreglos con el Padre
Walter Kennedy para la boda que tendrá lugar el 4 de1911 Noviembre. Iris
también se siente muy contento de que su padre sería procedente de Swan Hill
para "darle de inmediato."


    


    Como el sol de ese hermoso y nítida el sábado por la mañana,
no se percató de que, un día de alegría y esperanza se empañó en sólo
tresaños más en la tristeza y pérdida. Los acontecimientos en
Europa en desarrollo tendría un efecto devastador en los recién casados. Como
la fiesta de boda se reunieron en la iglesia todos los demás asuntos se
encontraban alejadas de pensamientos de todos. Hoy fue un día de esperanza y
alegría.


    


    La iglesia, situada en la parte superior de la colina, en
Murrumburrah, estaba a punto de reventar. La familia había reunido en esta
pintoresca ciudad de Cootamundra en todo el distrito y a lo lejos. Hermanos,
hermanas, tíos, tías, primos, hermanos y hermanas, todos estaban allí.


    


    Como él estaba esperando en el altar con su tío,Paul
Kingston (que ha sido su mejor hombre) por su esposa para llegar Jerry miró a
su alrededor en posición sentada de la congregación. Estaba haciendo una nota
mental de la escena antes que él.


    "En la parte delantera derecha fila podría ver a su
padre Charles altos y madre Georgina en cualquiera de los extremos de la parte
delantera derecha pew. Entre ellos eran sus hermanos Edward, Wallace, Leslie,
Austin, Phyllis y Thomas. Inmediatamente detrás de ellos eran sus otras
hermanas William James, Thomas y Georgina.


    


    Los próximos dos bancos estaban ocupados por Tía Eliza y
tío Randal Schofield junto con los primos Ethel, James, Austin, Randall, Herbert
Charles, Henry y Frederick. 


    


    Del otro lado de la iglesia fue principalmente para la
familia Iris - Arthur, Leslie, Tomás y Alberto. Hubo un espacio para Dorothy
que se encontraba la madre de Iris.


    


    Iris de tíos y tías y un par de primos en los próximos
bancos pero, debido a la emoción que no podía recordar sus nombres. Sin
embargo, consiguió ver Tía María y sus hijosJames, Thomas, Alice y
William que llegaron en el último minuto".


    


    Sus pensamientos fueron llevados de regreso con la llegada
de la boda. La novia parecía radiantede su padrecomo el brazo
partido nupcial consistía de Mary Anne Kingston (madrina de Honor) Alice
(flores para)procediópor el pasillo. (La boda debe haber tenido
algún efecto sobre Albert Wright porque dentro de 2 años, el joven agente de
policía, se estropeen su amada, Ellen O'Brien.)


    


    El desayuno de boda fue una jovial relación amorosa con los
más jóvenes y a los niños jugar y obtener todo tipo de travesuras. Los primos
menores disfrutaba del tiempo juntos mientras los chicos mayores y al parecer
se reunieron en torno a ver quién podía beber más. Las niñas mayores han
contribuido con la comida, aunque es cierto que la fiesta era una de las que
será recordado por algún tiempo.


    


    No cabe duda de que los refrescos de la boda vino de diente
& Co Ltd que, además de ser la cerveza ale de Caballo Blanco también se
wine & spirit los comerciantes así como cordial fabrica


    


    Jerry yIris hizo la pareja perfecta y en muchas de sus
formas en las que ellos relajado significa la esperanza de una nueva
nación.


    


    


    Cootamundra


    


    Los recién casados se asentaron en Cootamundra en Octubre
próximo su familia comenzó a crecer. Charles Gilbert Roy fue el primer hijo y
dos años después, Edward Charles poder llegar. Otros ocho niños siguió en su
debido momento.


    


    La nueva responsabilidad se asentaron Charles y él ya no se
considera a menudo como potable Cootamundra estrellas en el hotel y había un
constante trabajo con Jack Clarkson. En una ocasión cuando Carlos fue otro de
los afectados por la ley.


    


    El Cootamundra Herald informó 1915 MARZO 16 -


    "Charles, jun., fue
acusado de estar en estado de ebriedad en Parker. El St 6 febrero 1916, en
Tribunal Cootamundra. También fue acusado de agredir a Policía Burgess mientras
que en el cumplimiento de su deber. El Sr. McMahon apareció por
demandado.


    Constable Burgess dijo:
"a las 10.15 en el mismo día, en cuestión de alimentación trasero ME
detuvo el Star hotel para estar en estado de ebriedad, pero en el camino a la
estación de policía el acusado llamó mi atención en la mandíbula con el puño;
ME lo habían arrojado al suelo y trató de mano puño él; mientras que en el
terreno de la demandada me pateó en la "muñeca y pierna; Policía Cusack
llegó a mi asistencia, y van esposados él". A continuación, dirigida al
Sr. McMahon, "fue después de las 10 horas; había un montón de gente a esa
hora; él nunca negó que él se encontraba en estado de embriaguez; nunca se
quejó de mí torcer el brazo, y nunca trató de tirar; me caí al suelo con los
acusados: Acusado llamó a varias personas en la calle para que un médico de la estación
para ver si estaba borracho".


    Constable Cusack depuesto
"he visto al imputado en el Star hotel unos 10 o'clock en 6o acusado se
encontraba en estado de embriaguez; mientras yo estaba bajando con el bloqueo
con un hombre llamado Glanville he visto acusado a Constable Burgess; le digo a
Grenville, Constable Burgess y ha prestado asistencia a las esposas en
él."


    Para el Sr. McMahon : "yo
estaba arrestando a Glanville en su momento; que vendría detrás de el acusado
golpeó , Policía Burgess; mientras que la policía y acusados se encontraban en
el hotel una multitud de personas se dieron a la vuelta de la esquina, yo nunca
había oído acusado, 'traer el doctor. !"


    Stuart depuesto Jefe:
"acusado era muy ebrio cuando trajo "el bloqueo; me advirtió de que
había esa misma noche".


    William James Claro depuesto:
"recuerdo haber visto demandado en la fecha en cuestión; estaba
ebrio",


    Charles, jun., depuesto:
"Yo estaba en la ciudad de 6ª inst. Constable Stuart no me hablaron por la
tarde antes de que me fue detenido; he visto ' Policía Cusack detener a un
hombre ;" yo estaba parado en la puerta del hotel cuando Policía Burgess
agarró de mv y -dijo, - "que vienen junto con mí"; le pregunté que
por qué? Y él dijo: 'Si borracho"; al tiempo que nos acercó mi brazo
torcido por detrás de la espalda; he intentado tirar; 1 no huelga Policía
Burgess; su cabeza golpea mi mano, no me tiro a la policía mientras estábamos
en el suelo; Policía Cusack llegó y esposado, que yo había estado hablando de
Jack Clarkson por algún tiempo, y después de eso a dos señoras".


    A
Senior-SargentSuprex: "yo estaba en el Star hotel desde las
10.30 ; Constable Stuart no precaución mí ; yo estaba perfectamente sobrio todo
el tiempo; yo quería médico para demostrar que 1 no era borracho; me han
bloqueado antes de embriaguez".


    Jack Clarkson fue depuesto:
"Charles ha estado trabajando para mí últimamente; me encontré con
demandado en el Star hotel, y le pagó su salario; él era sobrio: estaba entre
las 9.30 y 10 horas".


    Leo Clarksondepuesto:
"He vistoacusado en el Star hotel "alrededor de las 10 de la
noche. ; fue sobrio, yo estaba en que el acusado fue detenido"


    Charles fue condenado en ambos
cargos por encontrarse en estado de ebriedad fue multado por 20/; y por
agresión que se le impuso una multa de £3. Catorce días de pago.


    


    Iris no estaba muy contenta!


    


    En Riverina los años de 1911 - 1914 fueron un lugar idílico.
El clima estuvo excelente y nadie tiene una atención médica en el mundo.


    


    1914 - Las nubes de
guerra de Europa


    


    Gran Bretaña seguía siendo considerada la madre patria,
aunque la mayoría de los australianos en el momento eran descendientes de
británicos e irlandeses condenados. No había nada más importante que el
Commonwealth Británico en el psíquico de la mayoría de los australianos de la
época a pesar de que no parecía existir la desconfianza en la jerarquía
británica


    


    La activación inmediata de la guerra fue el 28 de1914
Junio asesinato del Archiduque Francisco Fernando de Austria, heredero al trono
del Imperio Austro-Húngaro, YugoslavoGavrilo Princip nacionalista
en Sarajevo. Esto desató una crisis diplomática al Imperio
Austro-Húngaro, un ultimátum para el Reino de Serbia y las alianzas
internacionales formado durante los decenios anteriores fueron invocados. A las
pocas semanas, las grandes potencias se en guerra y el conflicto pronto se
extendió por todo el mundo.


    


    El 28 dejulio, el imperio Austrohúngaro declara la
guerra a Serbia y posteriormente invadida por Rusia movilizó en apoyo de
Serbia, Alemania invadió Bélgica y Luxemburgo punto muerto antes de pasar a
Francia, Gran Bretaña líder a declarar la guerra a Alemania. El 30 de1914
Julio, un cablegrama cifrado en secreto por el Gobierno británico para el
Gobierno de Australia informó que existe peligro inminente de guerra.


    


    El 4 de agostoGran Bretaña declaró la guerra a
Alemania. Australia se comprometió a aportar una fuerza de veinte mil a
colocarse en disposición de Gran Bretaña. Primer Ministro Andrew Fisher declaró
que Australia estaría de acuerdo Gran Bretaña en la guerra contra Germany'...
hasta el último hombre y la última vez.


    


    La nación se despertó el 6 de 1914 Agosto para leer en el
Sydney Morning Herald.


    


    "Un estado exista la
guerra entre Gran Bretaña y Alemania.


    Los austriacos atacaron a
losServiansenSemendria, y fueron rechazados con grandes
pérdidas.


    Las iglesias están llenas de
personas rezando por el éxito del ejército.


    El Primer Ministro anunció
oficialmente ayer que la guerra había estallado entre Gran Bretaña y
Alemania.


    Con el fin de establecer una
fuerza de reserva móvil, se ha decidido movilizar la 8ª Brigada de
Infantería.


    El 16o Batallón de Infantería
proporcionarán una reserva para la defensa de Newcastle.


    Tres mil sindicalistas
profesionales músicos han ofrecido para el servicio activo en Australia.


    El Gobernador General ha
recibido un mensaje del Rey, expresando su reconocimiento de los mensajes de
los dominios".


    


    No cabe duda que la vida en Australia iba a cambiar.


    


    1914 Agosto de reclutamiento voluntario en fuerza Imperial
Australiana (AIF) comenzó y La Cruz Roja Australiana se estableció a fin de
recaudar fondos para comprar suministros de Australia comodidad personal de
servicio exterior.


    


    La formación de denominada indistintamente
"patriótico" los fondos de todos los Estados a recaudar dinero para
enviar más alimentos y ropa para el personal de servicio técnico se
establecieron ultramar


    En el mes de septiembre, el militar y naval de Australia
Fuerza Expedicionaria (ANMEF) incautaron Nueva Guinea alemana Alemana y en las
inmediaciones de territorios insulares.


    


    En Australia la guerra había comenzado.


    



  




  

    Primera Guerra Mundial


    


    Austin Schofield fue el primer miembro de la familia para
responder a la llamada. El jueves17 de1915 Junio Austin hizo su
manera de Liverpool (en este momento no había instalaciones para unirse a las
fuerzas fuera de las capitales de los países) para alistarse. Se le asignó a la
8ªcompañía de refuerzodel2o Batallón AIF.


    


    Siete días más tarde el 24 de junioGuillermo de
alta con la8ªcompañía de refuerzodel 1o
BatallónAIF. Le fue dado el regimiento número de 2893.


    


    Arthur Wright fue el siguiente para alistarse. El 9 de
agostose unió a la 11ªCompañía de refuerzode la
1ªAustraliaingenieros de campo.


    


    Diez días más tarde,el 18 de 1915
Agosto ) joven Austin Power fue en el recién inaugurado en oficina de
contratación Cootamundra. Con su hermano y dos primos ya colaboraron con la
apertura decampaña de reclutamientode Cootamundra, Austin decidió
dejar su trabajo como compositor con una impresora local y se alistó.


    


    Austin Power


    Austin fue sólo diecisieteaños y mediocuando se
alistó y que le tomó a su madre (Georgiana) por un shock cuando se dio cuenta
de un par de semanas más tarde lo que había sucedido.


    


    La oradora señaló a su aliento y redactado esta carta el 28
de septiembrepidiendo que el ejército le libere de deberes
militares debido a que está siendo menor de edad:


    


    Cootamundra
28/9/1915


    Estimado Señor, lo siento,
pero tengo que objetar acerca de mi hijo Austin Power está en el campamento en
servicio activo como lo es en los dieciocho años de edad. Que tenía diecisiete
años el pasado mes de Agosto y no veo la manera de que el doctor le pasaba ya
que él es uncripal(sic) en uno de los pies, a través de las quemaduras
cuando un niño y se ha tratado de una ?????? Y,ha sido en virtud de un
médico durante los últimos dos años para un corazón débil. Yo sé que cada niño
debe ir que es mayor de edad y tengo un hijo y un hijo en ley, un hermano y dos
sobrinos entonces, que me dan Austin su descarga y si te obligaría a y no le
dicen que me opuse a que sería muy molesto. Sólo le dije que no es apropiado
para el ejército como estoy seguro de que no lo es, y se opone a él hasta que
se es dieciocho. Usted va a obligar a.


    Atentamente


    La Sra. C Cooper St.


    


    Es interesante observar que durante ese período el ejército
no lo pregunte en la fecha de nacimiento, en vez de eso, lo que pedía era su
edad y donde había nacido. En 1917 esto había cambiado y en la inscripción
documentos una nueva línea, pidiendo en la fecha de nacimiento.


    


    El 7 deoctubre, el ejército le descarga y
regresó a Cootamundra. Tal como lo había dejado su trabajo y


    


    Austin Schofield


    Dos días antes de desprendimiento de William llegar a Suez,
Austin Schofield aterrizó en Gallipoli luego de venir de Egipto, y se incorporó
al cuerpo principal del2o Batallón .


    


    El jueves23 de diciembre la retirada de Gallipoli.
Unidad de Austinabordaron el HMTHuntsgreeny navegar de
Egipto.


    


    Cootamundra regreso a casa en la familia se había reunido
enJerry ysu casa para una familia grande cena de Navidad. Iris
ahora por ahora tiene 2 hijos de su propia, Gilbert, quien todos llamado Roy
(de 4) y, Edward que todos llamado Charlie (de 2), es decir, undía
agradable a pesar de que había un montón de oraciones para los miembros de la
familia ahora en ultramar. No sabían en ese momento exactamente donde debido al
correo electrónico en tiempo tomó así como la necesidad de tiempo de guerra
secreto. Estaban convencidos de que los tres de ellos probablemente serían en
Gallipoli. De hecho Austin estaba en el mar de Gallipoli volver a Egipto, y
William y Arthur se encontraban en Egipto no lejos de los demás.


    


    Arthur Wright había llegado a Egipto el 11 de
diciembrede Sydney en el HMATBelatana A72y luego
de trabajar 7 días castigo por ser ausente de su puesto de trabajo, que también
llegó en el campamento en el Tel.Kibir. Arthur, al igual que muchos de los
mineros Australianos, tenía un salvaje sentido del humor para el Día de Navidad
se ganó otro 1 día de castigo por "cometer una molestia en el campamento
líneas"


    


    Esto significaría que en la víspera de Año Nuevo 1915,
William poder y sus primos Arthur Wright y Austin Schofield, todo sería en el
Tel. el Kebir.


    


    Tanto como la 53ª yla 69ªbatallones recién
formado se había una compensación de números y de su talento para ser
alcanzados hasta el 19 de mayo, William fue trasladado desde la 53ªa
la 60ªBatallón donde le gustaría servir de su tiempo restante en el
ejército,


    


    El 15 demarzo, el General Chauvel dirigió la
empresa.El mismo díase habían dado órdenes de prepararse para
salir.


    Seis días más tardela compañía subieron al tren de
Alejandría.


    


    Al día siguiente fueron en el camino a Alejandría. El
2oBatallón AIF y la 1ªCompañíaingenieros de campo zarpó de
Alejandría en el HMT Z23.


    William Power


    Para un puerto y la ciudad que habían oído hablar mucho
sobre lo queWilliamfue decepcionante que no sólo no existe una
licencia. Hay muchas historias acerca de la carne manchas de esta famosa
ciudad, pero por desgracia, no uno de los soldados en ese viaje fue capaz de
explorar y disfrutar de los encantos de la ciudad. En cambio, fueron poco
cargado en un tren esperando.


    


    Por el sur de Francia, fue relativamente pacífica (la guerra
era principalmente en las provincias del Norte). El campo fue pacífica y
deslumbrante. Es sólo la visión de algunas columnas militares que destruyen la
ilusión de un país que supo de una guerra.


    


    Al día siguiente por la mañana, comenzó temprano y marcharon
en Sailly-sur-la-Lys, y luego, en la última milla 6 marzo a Fromelles y su
campamento en Rou de combate que llegaron tarde el lunes 19de 1916
Julio.


    


    Todos ellos fueron advertidos de que era inminente un ataque
y se mudaron a trincheras por primera vez. Las trincheras ha sido algo
preparado por los ingenieros y su tarea es lograr que sean dispuestos tanto
paradefensacomo para lanzar un ataque. William no había vivido en
las trincheras antes ese día, pero él se alegra de que los ingenieros habían
construido, ya que parecía él, sólidos trincheras.


    


    El domingo 16se les ordenó a prepararse para un ataque
al día siguiente.


    


    La mañana siguiente antes del amanecer se han movido en las
trincheras, pero más adelante en el día que se corrió a través del ataque tuvo
que ser aplazada debido a el mal tiempo. Todos los miembros del pelotón de
William se alegraron que no les seduce la idea de su primera batalla en muy
malas condiciones meteorológicas.


    


    Para el miércoles por la mañana el tiempo había mejorado por
lo que se recomienda que un ataque ya es sumamente probable.


    


    Las trincheras fueron sometidos a intenso fuego de
artillería durante la mayor parte del día y, a continuación, sobre las cuatro
de la tarde,llegó la orden para el principal ataque.


    


    El ataque comenzó a ir mal, incluso antes de que el hombre
se fue por encima de la parte superior. Los malos tratos de las tropas
australianas se amontonaron en sus trincheras, hombro con hombro, con
anterioridad al ataque y sufrieron bajas de fuego de la artillería alemana y de
"cortos" caída dispararon por su propia experiencia artillería. Dos
batallones británicos también sufrió mucho, perdercien y cuarenta hombresa
los disparos de artillería antes de que abandonaron sus trincheras.


    


    A lo largo de la de cuatro kilómetros de su ataque frontal
Los australianos tuvieron que cruzar entre los ochenta ycuatro
cientos de metrosde terreno abierto en plena luz del día y bajo
observación directa de las líneas alemanas. Las defensas alemanasentre
casamatas y un fuerte reducto, conocido como el Pan de Azucar, con vistas la
mayoría de los aliados línea de avance.


    


    William dejó las trincheras y bajo una enorme incendioy
las olas desus camaradas se han sumado a él. Sus compañeros se estaban todos
alrededor de él y parece que eso no hace diferencia si ellos estaban corriendo
agachado hacia abajo o gatear,estaban siendo masacrados. Los gritos de
los heridos eran escalofriantes y William sabía que era muy poco lo que
cualquiera podía hacer para ayudar a ellos. William deberá tener cierta
distancia antes de que él fue golpeado, fue desaparecido en acción de los
primeros veinticuatrohoras.


    


    Esto no sólo fue el peorveinticuatro horas deAustralia
historia militar; fue el peorde veinticuatro horastoda la historia
de Australia. Los Australianos han sufridocinco mil treinta y tres
heridosen una sola noche.


    


    El peaje en Australia Fromelles en 19 Julio1916 era
equivalente al total las víctimas australianas en la Guerra de los Boers,
Guerra de Corea y en la Guerra de Vietnam. Era un enorme desastre.


    


    Durante esta acción privada William Henry, regimiento número
2893 fue asesinado en la batalla de tan sólo veintidósaños y seis
meses.


    Austin Schofield


    El mismo día AustinSchofield ysu unidad en el
Albert trincheras. Austin, naturalmente, no sé en ese mismo día inferior
acincuenta millasal norte habían matado a su primo. Que había
estado en la misma zona donde su unidad ha realizado su último contacto con el
enemigo.


    


    Austin fue promovido a lance corporal a partir del día 1o
deagosto y eso le llevó a recordar a escribir a casa de su
madre. Austin no fue un prolífico escritor carta pero intento de enviar una
carta a casa por lo menos una vez al mes. Él siempre evitó decirle de los
horrores que había visto, en lugar concentrarse en contarle sobre los amigos
que fue, a todos sobre la campiña francesa


    


    Fue en esta época que los hechos ocurridos en un mes
anterior Fromelles se filtran hacia abajo. Austin lo sabía que era el batallón
que William estaba en y es de esperar que William había sobrevivido. El
ambiente era un poco triste que la mayoría de las tropas conocía a alguien en
la 53ªy 60 ª, los batallones.


    


    En la noche del miércoles el batallón salió del ferrocarril
piraguas y procedió a Ypres asilo estación de ferrocarril donde se
transportaron aBrandhoek y luego marcharon a Ottawa el campamento.


    


    En los próximos días era simplemente capacitación para todos
del campamento, pero, Austin notado un flujo de oficiales de alto rango de
visitas cortas y algunos controles. Despertó la sospecha de que algo se estaba
desarrollando.Cuando los grupos de oficiales acompañados por los
sargentos comenzó a hacer visitas a las líneas del frente en pequeños grupos,
lo hizoaún más sospechoso.


    


    La tarde siguiente de Austin sospechas eran correctas. El
campo a las seispor la tardey se dirigieron a Brandhoek apartadero
y tomó el tren, el asilo de Ypres. A continuación, precedido de la línea del
frente las zanjas donde se libera el5o Batallón. Esta vez el alivio se
hizo sin dejar víctimas.


    


    Durante los próximos tres días se zanja continua morteros
disparados contra ellos con algunos proyectiles de artillería intermitente. El
jueves por la noche se produjo un claro temblor de tierraalrededor de las
ocho de la noche. Probablemente era una mina explosiva. Hay muchas acciones
mineras en donde los australianos y canadienses ha contratado ingenieros
experimentados mineros para excavar minas y túneles profundos enemigo puestos
por debajo. Si tiene éxito, los explosivos fueron colocados en la mina y se
detonan. Cada vez las pérdidas del enemigo sobre el suelo eran pesadas y todo
lo que quedó fue profundos cráteres.


    


    El sábado 30, se han continuadosiendo trinchera
morteros disparados en sus trincheras con mayor precisión. Ese fue el día2o
Batallón Australiano perdido importantes fuerzas imperiales Rowlands, el
Sargento Hobson, Lance Corporal Austin Schofield y otros ocho hombres.


    


    Austin Schofield está enterrado en el Cementerio Bedford
Housedos millas de dondemurió.


    


    



  




  

    






    Thomas Wright


    


    El 9 de septiembrepartió Sydney Thomas Wright en el
HMAT Eurípides A14 para el Reino Unido con20 unidad de refuerzo de la 4o
Batallón. Thomas Kingston también abandonó Sydney un mes más tarde en el HMAT
cerámica A40 con el 30batallón.


    


    Mientras tanto el 26 deoctubre, Thomas Wright
había llegado a Plymouth a bordo HMAT Eurípides A14 con el 20 los refuerzos de
la 4o Batallón. Él se dirigió hacia el este al sur de Inglaterra ciudad de
Wareham donde fue conectado al 1er.batallón de formación.


    


    Abril trajo consigo un gran cambio y su grupo de reemplazos
fue trasladado al puerto marítimo de Folkstone en Kent.


    


    Austin fue enviado a la ciudad de Étaples en Francia, y en
el 6 de abril, fue publicado en su unidad el 4o Batallón de Infantería
Fuerza Imperial Australiana.


    


    Austin había oído en Inglaterra por la reputación de la
ciudad. Etaples fue especialmente notorio campamento base para aquellas
personas en camino a la parte delantera. Los oficiales y suboficiales (NCO) a
cargo de la formación, el "canarias", también tenía la reputación de
no haber servido en la parte delantera, lo que inevitablemente ha creado un
cierto grado de tensión y desprecio.


    


    Bajo condiciones atroces, tanto novatos como veteranos
cansados de batalla fueron objeto de un intenso entrenamiento en guerra de gas
y de la bayoneta taladro,junto conlargas sesiones de marchar en la
doble sobre las dunas. Después de dos semanas, muchos de los heridos
preferirían volver a la parte delantera, con las heridas aún abiertas de
permanecer en Étaples.


    


    En 1916 Agosto 28, miembro de la
Fuerza Imperial Australiana (AIF), Alexander poco Privado ( 10o Batallón; no.
3254), un abuso verbal para suboficiales británicos después de que el agua
estaba cortada mientras él estaba conuna ducha. Como fue que se adoptan
para el castigo compuesto,pocose resistió y fue asistido y
publicadas por otros miembros de la AIF y la Fuerza Expedicionaria Nueva
Zelandia (NZEF). Cuatro de estos hombres fueron más tarde identificados,juzgados
en un tribunal, condenados por rebelión y condenado a muerte, como poco. Tres
de ellos les conmutó la pena. Si bien el reglamento militar de la AIF ha
impedido la imposición de la pena capital a su personal, que no era el caso de
la NZEF. Gato Privado Braithwaite, un australiano de la NZEF, en el 2o Batallón
del Regimiento Otago, se considera un delincuente, su sentencia fue confirmada
por el General Douglas Haig y fue muerto a balazos por un pelotón de
fusilamiento el 29 de octubre.


    


    Con este tipo de reputación Thomas se complace la rapidez
con que fue capaz de unirse de nuevo su batallón a Velu un centenar de
millasal sudeste. No había llegado antes que él fue puesto a
trabajar para ayudar a construir trincheras. No tenía idea de que la formación
en Fovant sería poner en práctica tan pronto.


    


    Para el lunes el 9olas trincheras estaban ocupados. Al
día siguiente los preparativos estaban comenzando a activar el batallón para
aliviar el 1er Batallón. El 1er Batallón se alivia completamente para la tarde
del miércoles.


    


    Octubre comenzó con el batallón en el movimiento y a la
feroz lucha a través de los Ypress zona.4 Octubre de1917.Privado
Thomas Wright murió en AccióncercaBroodsiendeRidge
Bélgica. 


    


    Thomas es enterrado en el cementerio británico Tyne Cot
Passchendale.


    Arthur Wright


    En la 4ªde zapadores 1918 mayo Arthur Wright fue
ascendido a Lance Corporal y el 10 de mayo, la empresa vio a algunos con alivio
que se trasladó de nuevo a Hondegham para capacitación y un breve
descanso.


    


    Por la 19ª que estaban de nuevo en el frente en la batalla,
en medio deéste. Guerra de trincheras nunca fue una experiencia agradable
y de la higiene personal es sólo una de las muchas dificultades que las tropas
que están en las trincheras han tenido que sufrir. Cadáveres podridos a pocos
metros de la zanja en la tierra de nadie crea un hedor terrible al igual que
las ranas, ratas y otros bichos que estaban en las trincheras. Si bien las
líneas juntas pato la parte inferior de la zanja, parecía que siempre había una
capa de barro que había que caminar a través. Las letrinas eran también un gran
problema. Cuando las tropas se movieron fuera de la parte delantera trincheras
todo lo anterior crea olores corporales que eran y repugnante, en particular
como por la falta de disponibilidad de las instalaciones que ha pasado una
semana o más sin lavar.


    


    Duchas de agua caliente se han aliviado el hedor quedarse
con ellos cuando salieron las trincheras, pero todavía están en la línea de
frente y era raro que estaban disponibles. Eso fue hasta que la compañía del
Sargento James Johnson tuvo la idea de crear la ducha utilizando materiales
recuperados retirada de soldados alemanes. Él ha diseñado una ducha que podría
proporcionar agua caliente y fría con un mínimo de combustible y agua. Pesaba
sólo unos dieciochokilogramos. Después de que se utilizó por primera vez
alrededorde 1918 Julio Strazeele fue adoptado como práctica estándar en
toda la zona de guerra. Cuando se le preguntó cómo se inventa, se ha informado
de que diciendo: "esta es la manera en que los ingenieros hacer nuestro
trabajo a fin de garantizar la lucha contra los hombres, en la medida de lo
posible protección y confort posible en estas condiciones atroces."


    


    Austin pasó el resto de su servicio en Francia, y con la
firma del armisticio, fue involucrado en la entrega del ejército alemán.


    


    El 29 demarzo partió a Australia por la SS Ciudad de
Poomay llegó en el Puerto de Sydney el 16 de 1919 Mayo.


    


    Arthur fue licenciado del ejército el 9 de1919 Julio.
Se casó con Leah Miller (su amor de antes de la guerra) en Glebe poco después
de su aprobación y se incorporó a la Fuerza de Policía de Nueva Gales del 4 de
1919 Octubre. Trabajó con la policía hasta 1954 cuando se jubiló en Deniliquin
llegar a la categoría de inspector. Falleció en 1978. Leah le sobrevivió
durante varios años finalmente morir en una de ancianos en Deniliquin.


    


    Thomas Kingston


    Tom Kingstonse había alistado enGoulburn
contratación en el almacén de la 5ªde1916 Enero. Le fue dado
el examen médico básico antes de ser enviado a su capacitación básica en la
Escuela de NSW.


    


    De una pequeña ciudad donde todos se conocían (o lo más
importante, los padres de cada uno) Tom no estaba bien versado en las formas de
ser de desconocido señoras y Sidney durante los años de la guerra habían tenido
muchas posibilidades de un joven que se educa. Algunos de los otros reclutas de
los que se había planteado en la ciudad pensó que sería una buena idea de tener
los jóvenes Tom en una gira de Sydney el sórdido. La visión de las niñas
mostrando sus mercancías junto con su compañero de led a Tom para pasar un par
de libras en su educación. Esto llevó a su primera visita en el hospital a VD
ward por Milson Isla en el Río Hawkesbury.


    


    Era finales de septiembre cuando se les dijo que en breve se
vela al extranjero. No se sabe exactamente dónde, sino en que se emitieron con
ropa de abrigo, pero pronto habrá adivinado que no sería en el desierto en
alguna parte. Así que en el 7ode octubre seembarcó en
Woolloomooloo HMAT en la A40 "Cerámica." ondeando en el muelle Tomás
vio cómo su primo Albert Wright en su uniforme oficial policía de NGS. Como el
barco pasó por las cabezas de Sydney y el australiano se pregunta qué grandes
aventuras estaban por delante?


    


    En la Víspera de Año Nuevo llegó a la5ª División
Australiana Base Almacén de Etaples, Francia.


    


    No se puede decir que disfrutamos Etaples como la disciplina
era la más difícil que ha vivido hasta ahora. Incluso de Milson Isla no fue el
más duro. A los 26 díasque se marcharon antes de que el CO y
acusado de "No levantarse de la cama cuando diana y se ausentó sin permiso
de cincocuarenta y cinco de la mañana.Desfile".


    


    A él se le dio 4 días campo castigo. Nada se menciona sobre
la resaca había sido sufrimiento después de una gran noche en la O. R. del
comedor.


    


    Finalmente fue tomando fuerza el 8 de febreropor la
30ª Batallón.


    


    Abril, Mayo y Junio fueron un lejano blur de frentes y
movimientos constantes en todo norte de Francia para Tom. Noches sin dormir junto
con el hedor de los cuerpos en el sol del verano junto con el terrible refugios
en las trincheras no para ofrecerle una agradable vida. Combatió las pesadillas
que le atormentó y él sabía que se quedaba con él por el resto de su vida. En
ocasiones, cuando estaban acuartelados en aldeas y se les da la posibilidad de
mezclarse con algunos de sus habitantes parecen que no es demasiado malo.
Normalmente hay una pequeña cantidad de bebida disponible en los pueblos, lo
suficiente para que pueda relajarse pero no lo suficiente como para crear la
embriaguez. Esto no ayuda a veces a perseguir las pesadillas de un corto
tiempo.


    


    Julio, el fin de la batalla, por Tom de todos modos, fue
golpeado por la enfermedad y a los 20fue admitido en el hospitaldel
campo de batalla deSenlis.


    


    Originalmente, se pensó que su enfermedad que anteriormente
tuvo hospitalizado había regresado como, entre otras cosas, que parecen sufrir
dolor al orinar. Con esto en mente, fue trasladado a la División de descanso
pero dentro dedos días, se dieron cuenta de que había otras
complicaciones por lo que fue internado enHospital Base de
39Hauve.


    


    Cualquiera que sea el problema, ya que aún no se diagnostica
cuando fue trasladado a la5ª Base Australiana almacén el 18 de
septiembre. Él mantuvo a esos alrededor de él despierta en la noche con sus
pesadillas y los gritos y fue sumamente irritable a todos. El orador también
parece tener todos los tipos de engaños que fueron más allá de la
explicación.


    


    Dentro de los dosdías que estuvo en la 39ªHospital
General donde (aunque todavía no diagnosticados) que se mantuvo hasta el 12 de
agosto. Fue reclasificado como P. B. (Apto para base permanente funciones
únicamente) y fue enviado a Weymouth en el Reino Unido.


    


    El 15 de1918 Enero partió a Sydney a bordo del HMT
Cornisa con un cambio de funciones referencia D. A. H. (Trastornos del corazón)
que después se hizo conocida como la batalla fatiga o síndrome de estrés
postraumático.


    


    Llegó a Sydney el 7 de1918 Marzo y después de algún
tiempo bajo la supervisión de médicos finalmente fue dado de alta médicamente
del ejército el 4 de1918 Septiembre.


    


    Tom ha completado su adaptación y ha trabajado como aprendiz
de sastre en Petersham hasta su muerte en 1960. Tom nunca se casó.


    Austin Power re-alista.


    Como él estaba ahora "a la mayoría de edad" Austin
vuelto a alistar de Newtown, en la8ªde 1918 Junio y fue decidido a
honrar la memoria de su hermano, William, quien fue asesinado en menos de 2
años.


    


    No se trata de una larga espera y en el 4ode
septiembre navegaron en Austin Bakara HMATA41 con el 18ocompañía de
refuerzo general en Londres.


    


    A las oncehoras delundécimo día delundécimo
mes de 1918, las armas cayeron en el silencio.


    


    La guerra había terminado pero todavía hay mucho trabajo por
hacer antes del tratado de paz de Versalles se firmó el28 de 1919
Junio.


    


    La troopship decinco semanas más tardea los
catorce días del mes denoviembrese trasladó a Austin el
campamento Fovant donde fue asignado a los reemplazos de el 3o Batallón.
Su tiempo en Inglaterra no se va a una estancia agradable como pasó los
próximos diez díasenfermo en el Hospital Militar Fovant. Regresó a su
unidad el 29 denoviembre.


    


    Dados de alta en el hospital Austin fue luego enviado a la
clasificaciã³n campamento donde pasó Navidad. Fue un muy húmedo y frío Navidad
y no como el que él hubiera disfrutado en Sydney. No fue hasta el 21 de
enerohabía de nueve díasmás tarde, Austin estaba en un barco rumbo
a Francia. A pesar de que el armisticio significa que la lucha había cesado, el
estado de guerra todavía existía.


    El orador se dirigió directamente a Bouffioula en Bélgica,
donde pasó la mayor parte de su servicio de asistencia post-guerra batallón
general funciones. Estos incluyen


    1. Asegurar que no se planteaban las tropas alemanas con el
deseo de continuar la guerra.


    2. Balance las tiendas militares y equipo


    3. Enlace con la población local para ayudar a restaurar la
ley y el orden, es necesario además de ayudar a re-establecer granjas y
negocios en toda la región. 


    


    El resto del tiempo consistió principalmente en la educación
y la formación en general.


    


    El 7 de mayo,Austin recibió sus órdenes, para unirse
al contingente cuarenta y nuevepara volver a Australia, mientras que el
11 de mayola mayoría de los efectivos del batallón marchó a Loveral(una
hora y mediaal oeste)


    


    Lunes 19 de agosto le vi diciendo adiós a Inglaterra cuando
se dirigía a la casa HMAT Argyllshire. Austin estaba algo decepcionado por el
hecho de que no había visto ninguna acción real pero sabía que su pequeña parte
contribuyó para el éxito general de su país. Los ojos de cabezas de Sydney a
comienzos de la primavera que mañana le hace sentir mejor.


    


    Había visto una parte del mundo que nunca había visto antes,
disfrutamos de la camaradería y la decepción de sus compañeros soldados pero
también tuvo la oportunidad de visitar el campo que su hermano había muerto y
recuerdos para compartir con su madre y el resto de la familia.


    


    Parecía un largo tiempo desde que llegó a Sydney hasta el
momento de su descarga a partir del8 de 1919 Octubre. Casó con Nellie
Christison Austinen 1924.


    


    La guerra terminó en 1918 y en la 4ª de 1919 Abril su
hija, Marie Joan nació en Marrickville.


    


    Austin fue el último de la familia que han de ser dados de
baja del ejército el 8 de octubre.


    


    Lamento de Georgiana


    Madre de William, Georgiana, fue devastada cuando se enteró
de que William había fallecido.


    


    Se ha ganado una batalla con el ejército de su hijo menor,
Austin, dados de alta como había mentido sobre su edad y era sólo de 16 cuando
se alistó.


    


    Le escribió a las autoridades del ejército solicitando sus
pertenencias y efectos. Como la batalla había sido tan devastador el ejército
nunca podría localizar cualquiera de sus efectos y por lo tanto notificados
como tal.


    7/3/17


    Marrickville


    Sydney


    Al
Jefe de la oficina


    Registros
de Base


    Victoria
Cuartel


    Melbourne


    


    Estimado señor:


    


    Tan sólo una línea para pedir
cualquier tipo de información que usted puede darme sobre mi hijo Privado No W
H de 2893


    Batallón 60


    Tarde 1er Batallón


    Informó que había desaparecido
el 19 de julio y luego murieron en acción.


    


    Quiero saber si alguno de sus
pertenencias han sido devueltos o su disco o Libro Pago. Fui a Victoria cuartel
en Sydney y me dijeron que las bajas eran anunciados y los nombres de los niños
muertos y había dos poderes pero no mi hijo. Él me dijo que escribiera a
Melbourne Victoria Cuartel de indicaciones de mi hijo fue sacado de la 53ª
Batallón y se pone en un estilo Victoriano, en el 60° batallón y sus cosas que
se enviará. 


    


    Su discursosería de él
Cooper St Cootamundra N. S. W. . Se alistó a principios de 1915 Junio. 1916
Septiembre 30 Navegaron y fue muerta 1916 Julio 19.


    


    Debería haber una cruz de oro
en su cuello con WH de grabado en ella y había un libro de oración con su
nombre en un par de sitios y mi nombre de Georgina y tuvo también una foto de sus
dos hermanas Ethel ymanchado, y una foto de su pequeño sobrino y un perro
con ellos.


    


    Si usted debe saber nada de él
me lo hagan saber estoy ansiosa por averiguar más acerca de él.


    


    Sigo Atentamente


    


    La Sra. C


    


    PS me han dejado Cootamundra y
mi dirección actual es que el anterior.


    


    No se trata de una persona que fácilmente continuó haciendo
la misma petición y contacto con el ejército de


    


    • Marzo y Noviembre 1917


    • 1918 Abril y Julio


    • Agosto 1919 y, finalmente, el


    • 12-1922 JULIO


    


    



  




  

    Pazy la década de
1920


    


    Con el fin de la guerra nivel de vida comienza a
mejorar.


    


    Transporte estaba cambiando. De madera tirados por caballos,
a la muy bien diseñado y fabricado por Ford modelo T, revolucionando los
automóviles fueron rápidamente la manera en que las personas viven. Ahora
podían ir y visitar a sus familiares o amigos en cualquier momento. Si
necesitan para ir de compras, no caminar por una hora en llegar a las tiendas,
simplemente tomó un coche en su automóvil.


    


    Sólo tres años después de la guerra había terminado,
Australia ya tuvo su primera aerolínea Qantas. Estas nuevas máquinas voladoras
podría volar en todo el mundo en cuestión de días, no de semanas. Lo que era un
viaje en alta mar se convirtió en un agradable y suave vuelo volar como un
halcón voló de un destino a B.


    


    Tranvías eléctricos fueron también fast revolucionando la
forma en que la gente ha viajado. El primer tranvía sólo podía viajar a unos
pocos kilómetros por hora, pero en 1920, fueron llegando a velocidades de
hastatreinta kilómetros por hora.


    


    Iris y Jerry la familia fue creciendo y el 27 de
abrilWilliam Thomas(Bill)nació en Bankstown.


    


    El Puente del Puerto de
Sydney


    Después de la Primera Guerra mundialmás grave se ha
previsto, con el diseño general de la Puente del Puerto de Sydney preparado por
el Dr. J C Bradfield y los funcionarios de la NSW Departamento de Obras
Públicas. El Gobierno de Nueva Gales del Sur, a continuación, invitó a nivel
mundial las ofertas para la construcción del puente en el año 1922 y el contrato
se a empresa Inglesa Dorman largo y de Middlesbrough.


    


    El Puente del Puerto de Sydney se empezó a construir en 1924
y tuvomil cuatrocientos hombresocho años para construir a un costo
de4,2 millones de dólares. Seis millones los remaches mano cincuenta y
tres miltoneladas de acero fueron utilizados en su construcción.


    


    El mismo año vio el nacimiento de Alice Daphne Ethel que se
llamaba Ethel por parte de todos, desde el día en que nació. El resto de las
niñas en la familia hicieron un alboroto con bebé Ethel pero Roy y Charlie no
parece cuidado aunque en años posteriores serían muy protectora de las
hermanas.


    


    El Cricket y el Rugby
League


    Jerry tuvo sus hijos Roy y Charlie y tomó el tren de
Bankstown hasta la Estación Central y, a continuación, el tranvía en el Sydney
Cricket Groundel 27 de1925 Febrero para ver la apertura de la
quintaprueba cricket, Australia- Inglaterra. Para
el resto de ese verano Griffith Ave Bankstown parecía que se convertirán en
SERBIA Y MONTENEGRO como el poder emular los muchachos del espectáculo que
habían presenciado con su papá. Incluso permitieron que sus hermanas a unirse a
ellos pero Billfue relegada a ser el "niño naranja". PorBankstown
a mediados de la década de 1920 el Poder los muchachos estaban construyendo una
reputación como tosco y poco reverenciada dentro del terreno de la escuela.


    


    Por el momento su último hermano de Catherine (Kitty) llegó
la familia consta de ocho niños menores de quince años. Este era un puñado de
Iris, pero se las arregló para mostrar amor indiviso entre todo el ocho de
ellas. El anciano las niñas, Ena, Annie y Marie contribuyó a su madre en la
casa ayudando con cocina y la limpieza, que permitió Iris de cuidar a Kitty,
Ethel y en cierta medida Leya pesar de que Billestaba
empezando a colgar sus hermanos aún más. Incluso le en la calle campo partidos
de cricket. En los meses más fríos del muchacho tuvo interés en el Rugby League


    


    En 1925, había nueve clubes, los nuevos miembros
Federal Cancha, Earlwood-Fernleigh , Earlwood-Waratah y Greenacre.
HabíaHurlstone Park Fernleigh Earlwood yequipos. La donación de la
NSWRL ese año era de 10 libras mientras que el costo de una protesta contra
otro club fue de 10 chelines. El saldo de efectivo al final del año fue poco
más de nueve libras.


    


    El juegose volvió muypopular en los últimos años
del decenio de 1920 con la principal fuente de descontento es la "caza
furtiva" de los jóvenesjugadores de clubes distrito vecino. No fue
inadecuado para los clubes a tomar las juniors de Canterbury, ya que fue el
joven jugador la única oportunidad de una carrera de grado. Pero se empezó a
ira Canterbury funcionarios que vieron la necesidad de su propio distrito club.


    


    El poder los varones son fervientes defensores, pero evitar
los vericuetos de la grave juego. Prefieren jugar el fútbol que tendrá lugar en
las calles como lo hicieron sus cricket.


    


    Una popular excursión de la familia era coger un tren a
Central y, a continuación, un tranvía a Circular Quay. Circular Quay es el
original puerto de Sydney y porahora todo lo que ofrece la ciudad
vinculado tranvías terminado, entonces, desdeel gran depósito de tranvías
fue la mejor vista de la nueva construcción Puente del Puerto de Sydney. Su
mirada en el sitio de los majestuosos arcos que estaban más cerca de sesión
cada vez que acudían allí para su picnic. También fueron capaces de ver grandes
buques (normalmente los buques de carga con pasajeros a bordo) procedentes de
todo el mundo.


    


    Una nueva llegada desde
el extranjero


    Uno de dichos buques fue el SS Jervis Bay que el domingo 22
de1928 Enero. El Jervis Bay zarpó de Londres el 29 denoviembre
pasado y entre sus pasajeros fueron el Sr. Harold Smith, su esposa Nora y sus
once años hijo Harold. Harold snr trabajó en uno de los molinos en Bradford y
fue patrocinado a inmigrar y tomar una posición en la compañía Marrickville
molino.


    


    Después de un corto tiempo se encontró un hogar adecuado en
el suburbio de San Souci en Rocky Point Road. San Souci sur oriental fue un
suburbio de Sydney con agua en tres de sus lados. Al oeste se Kogarah Bahía
Botany Bay y al este con el Río Georges se unió a las dos bahías para el sur.
Sólo seismillas de donde fue a trabajar a Marrickville. Había un
servicio de busy sólo tardamosquince a veinteminutos, de
trabajo. Aunque los coches y autobuses motorizada fueron ganando en
popularidad, los coches eran caros y raros para los trabajadores y caballo nacido
transporte era muy popular en el tren o tranvía rutas.


    


    Con la llegada de la década de 1930 Sydney iba a
través de un cambio al igual que toda la de Australia, en Nueva Gales del Sur
particular.Al igual que elresto del mundo Australia estaba sumida en
la gran depresión.


    


    Debido a la recesión económica, la vida de las personas han
cambiado de manera drástica. Australia ha suministrado grandes cantidades de
lana para los uniformes durante la Segunda Guerra Mundial 1, y muchas las
exportaciones ayudó a Australia alcanzar un alto nivel de vida en la década de
1920. La mayoría de la población de Australia vive muy bien antes de la caída,
por lo que sintió los efectos de la depresión. Debido a la severa contracción
de la actividad económica, la reducción de compra de bienes, los empleadores no
podía permitirse el lujo de mantener trabajadores excesivo.


    


    Muchos cientos de miles de australianos de repente frente a
la humillación de la pobreza y el desempleo. Esta es todavía la época social
tradicional de estructura familiar, donde se preveía que el hombre es el único
pan ganador. Comedores de beneficencia y caridad grupos valientes intentos para
alimentar a las personas hambrientas y pobres. La tasa de suicidio aumentó
dramáticamente y se hizo claro que Australia había límites a los recursos para
hacer frente a la crisis. De repente la depresión y un aumento del desempleo en
los soldados que acababan de regresar de la guerra la más difícil de lo que
eran en sus treinta y tantos años y sufre aún el trauma de las experiencias de
la guerra. Por la noche muchos dormían cubiertos en los periódicos en Sydney o
en Dominio del Ejército de Salvación los refugiados.


    


    La limitada los trabajos que se presentaron fueron
ferozmente para obtenerlos. Los puestos vacantes se anuncian en la prensa
diaria, que forman grandes colas para buscar cualquier trabajo
disponible.


    


    Jerry tuvo la suerte de sercontinuamente
en el trabajo a pesar de que a vecesel presupuesto del hogar era
firme.Roy había un aprendizaje como barbero y su hermano menor era
ahoraganarse la vida, comprando y vendiendo todos los tipos de
bienesque podría vender a precios muy bajos y, por consiguiente, siempre
de la demanda. Hoy en día, sería un empresario. No era un montón de dinero
extra en la familia, pero por lo menos entrar en los años 30 hubo 3 ingresos en
la familia.


    



  




  

    La década de 1930


    


    En 1930, más de uno de cada cinco hombres adultos en Nueva
Gales del Sur se carece de un puesto de trabajo. Los gobiernos de Australia
respondió a la depresión con la adopción de medidas que, político Jack Lang,
hizo las circunstancias, aún peor, los recortes al gasto del gobierno, los
sueldos de la administración pública y obras públicas las cancelaciones. Lang
se opone enérgicamente estas medidas y fue elegido abrumadoramente en 1930
Octubre.


    


    Como Premier, Lang se negó a recortar los sueldos del
gobierno y el gasto, una posición que fue muy popular con sus electores, pero
lo que hizo que la situación fiscal del estado más lamentable, aunque la
situación económica de los otros seis diferentes los gobiernos de Australia no
lo hizo mucho mejor durante este mismo período. A raíz de la Gran Depresión, se
han adoptado medidas para aliviar las penurias de los inquilinos desalojados
junto con las dificultades con que se enfrentan las familias y otros deudores
luchando para cumplir con los pagos. Pasó leyes que restringen los derechos de
los propietarios morosos para desalojar inquilinos, y ha insistido en el pago
del salario mínimo legal a todos los trabajadores en los proyectos de socorro.


    


    En una crisis económica conferencia celebrada en Canberra en
1931, Jack Lang anunció su propio programa de recuperación económica. El Plan
"Lang" que defiende el repudio de los pagos de intereses a los
acreedores extranjeros hasta que mejoren las condiciones, la abolición de la
norma de oro para ser sustituido por un "Productos estándar" donde la
cantidad de dinero en circulación está vinculado a la cantidad de bienes
producidos, y la inyección inmediata de 18 millones de libras de nuevo dinero
en la economía en forma de Commonwealth Bank of Australia. El Primer Ministro y
todos los demás estados miembros Premier rechazó el plan.


    


    Lang era un poderoso orador, y durante la crisis de la
depresión que ha dirigido grandes multitudes en Sydney y en otros centros,
promoviendo su programa populista y denunciando sus oponentes y la riqueza de
guisa. Sus seguidores promueven las consignas "Lang es derecho" y
"Lang es superior a Lenin." Lang no fue un revolucionario o incluso
un socialista, y él aborrecía el Partido Comunista, que a su vez denunció lo
social como un fascista.


    


    En 1932 Marzo 19, Lang abierto el Puente del Puerto de
Sydney. Lang causado cierta polémica cuando insistió en abrir oficialmente el
puente mismo, en vez de permitir que el Gobernador, el representante del Rey en
Nueva Gales del Sur, que lo hagan. Él entregó lo que ha llegado a considerarse
un histórico discurso en Australia historia política en el caso de la apertura,
citando el tema que la terminación del Puente del Puerto de Sydney es análoga a
la historia, el desarrollo y los sueños de la nación australiana y su gente.
Puede inferirse que este discurso representado Lang su visión personal sobre el
pasado, presente y futuro de Nueva Gales del Sur y Australia en el Imperio
Británico y el mundo, (para leer este discurso, referirse a la 'Agitación
Discursos Australiana", editado por Michael Cathcart y Kate Darian-Smith
). Al igual que Lang estaba a punto de cortar la cinta para abrir el Puente
del Puerto de Sydney, el Capitán Francisco de Groot, miembro de los grupos
paramilitares movimiento nueva guardia, montó y le rompió la cinta. La nueva
guardia prevista también para secuestrar Lang, y planearon un golpe de Estado
contra él durante la crisis que Lang la premier league inglesa.


    


    Jerry le gustó Gato pero detestaba la política su
arrogancia, especialmente cuando en 1932, Lang se retiró todos los fondos
del estado de cuentas bancarias del gobierno y los oficios en Hall en
efectivo(por lo que el gobierno federal no puede acceder al dinero. )El
Gobernador Sir Philip Juego, un jubilado oficial de la Fuerza Aérea Real,
informó a Lang que a su juicio esta acción fue ilegal, y que si Lang no
invertir él, destituir al gobierno. Lang se mantuvo firme, y en 1932 mayo 13 el
Gobernador se retiró de Lang y nombró a la comisión UAP líder, Bertram Stevens,
como primer ministro. Stevens pidió de inmediato una elección, en que el
trabajo fue derrotado.


    


    Hay pruebas de que Lang consideró detener el Gobernador para
evitar que el Gobernador de despedirlo, (que Lang admitió en su propio libro,
los turbulentos años). La posibilidad fue lo suficientemente alta para que las
fuerzas armadas de la Comunidad se pusieron en estado de alerta. Michael
Cathcart y Andrew Moore, entre otros, han presentado la posibilidad de que ese
enfrentamiento habría visto el Commonwealth Las Fuerzas Armadas que luchan
contra la Policía de Nueva Gales del Sur.


    


    Este fue el primer caso de un gobierno de Australia con la
confianza de la cámara baja del Parlamento rechazó por un Vice-Regal
representante.


    


    Con todas las tinieblas de la depresión dos eventos en 1930.
El primero de ellos fue Australia gana laquinta prueba y conserva las
cenizas de Inglaterra. Don Bradman puntuacionestrescientos treinta yBill
Ponsford Standcien y diez. Este hecho quedó ocultado en el primer martes
de noviembre, cuando toda la familia reunida alrededor de la chimenea wireless
para escuchar a los galardonados vueltala Copa Melbourne en Flemington.


    


    Georgianna madre de Jerry,falleció el 10
de1932 Septiembrepero esta tristeza, mezclada con la alegría del
nacimiento de Raymond Arthur el 18 deseptiembre.


    


    No pasó mucho tiempo después la familia se mudó de la Novena
Avenida de Duke St en cancha que Royse reunieron Gladys Negro
quehabía sido herido por completo. En 1934 se casaron y vivieron en el
bungalow de casa de la familia en Duke St.


    


    Annie había dejado la escuela y trabajó como un proceso
trabajadoren una fábrica de conservasdurante un tiempo, hasta que
se encontró un trabajo como limpiador de un médico.


    


    En el año 1933 de Iris p. Gilbert, fallecióenla
casa de su hermano(Leslie)finca en el Lago Cargelligo en la región
de Riverina. Aunque ella ya no era una mujer joven, que fue capaz de asumir la
mayor parte de la familia en el largoviaje en trenque en su
funeral. Como su hermana Dorothy también había fallecido ese año ellaprobablemente
esta seala última vez que seríaestar junto a sus hermanos. Albert,
era ahora un inspector de policía en la zona de St. George Sidney mientras Arthur
fue también un policía sargento en cancha.


    


    Nueva Gales del Sur primer conjunto de señales de
tráficoque se han instalado enla esquina de calle Kent & Market
Street en Sydneycausado Jerry para manifestarse sobre el modo en que el
advenimiento de los coches podría estar haciendo grandes cambios en la forma en
que vivía.


    


    Los coches y camiones, fueron apareciendoen todas
partes a diario desdeprincipios de 1920 aunque todavía no había un lugar
para las carreras de caballos y carros para localizar las entregas.El
O'Neil Hermanos Panadería de Bankstown, así como la de los productores lecheros
de la Cooperativa Leche Co. , Ltd tiene su propia flota de leche carros. Por lo
general tenía dos ruedas con huevos de pato azul con neumáticos de goma maciza.
Que se han hecho por un solo caballo. Los carritos se apoya en los muelles
Dennett (tres medio-elípticas muelles, doscolocados
longitudinal yunatransversal). Una palanca de freno tipo podría
aplicarse a zapatas de freno en cada rueda trasera. La leche carros fueron
equipados con soportes para lámparas, dos en la parte frontal y trasero, (pero
a menudo ninguna de las luces),las placas laterales sobre las ruedas de
madera, asiento del conductor con un chapado en níquel raíl del asiento y
reposapiés, curvos guión y rodeados de chapado en níquel de dash, un paso uno
de los lados de su acceso y grasa en común de los ejes de las ruedas de
tipo.La mantequilla y la nata los contenedores sefija en la parte
superior del cuerpo del carro detrás del asiento del conductor. Los paneles
traseros con bisagras y se cayó cuando el pestillo se suelta para mostrar dos
de forma rectangular de acero inoxidable tanques de leche a granel o tinas.
Cuando las entregas el conductor(o Milko comoafectiva que seconoce
como) queconduzca lentamente por la calle, y llamar "MILKO".
El ama a el carro con uno o dos cuarto tamaño billy las latas, lo que vendría a
llenar el milko para ellos y por supuestoun grupo de mujeres que se
reúnen alrededor del carro, hablar de sus familias y el milko era famoso por
difundir rumores en todo el vecindario.Los carros fueronacabados en
barniz y amarillo ocre con bandas.


    


    Hijas de IrisMarie y Ethel ambos encontraron
trabajo en la misma cannery luego de haber llegado a quince. Ena me quedé en
casa y ayudaba a su madre y hermanas nuevas-en-ley Gladys en las labores de la
casa.


    


    El sábado 25 de1936 Abril en el tren, elfamiliarfue
agarrara la ciudad a ver el día ANZAC marzo, un artículo en
el periódico había capturado Marie el ojo. No tenía gran importancia excepto
que había mencionado el nombre del chico que había conocido en un baile un par
de semanas antes. Leer el artículo:


    Una colisión entre un caballo y alejarse un automóvil en
King street, San Pedro, ayer por la noche, han provocado daños a cuatro
personas. El conductor del coche para evitar que ello ocurra trasportaba un
caballo, cuando tocó un segundo animal, que más tarde tuvo que ser destruido.
Los heridos fueron:


    Harold Smith, de 19 años, natural de Rocky Point road,
Sans Souci, laceraciones de la mano izquierda y shock; Alan Venters, de 20
años, de Ramsgate-avenue, Ramsgate, excoriaciones en la mano izquierda y de la
cara, y el shock.


    William Smith, de 17 años, de empresa Calle, Sans Souci,
lesiones en la cabeza.Florencia Hawkins, l8,Avenida de
Fontainebleau, Sans Souci, lesiones en la cabeza.


    


    Ella nunca vio el muchacho Inglés, Harold nuevamente hasta
1939. Harold era conocida con el nombre de "Scotty" y en ese momento
había estado trabajando como un pintor, así como ayudando en los establos con
caballos.


    


    En el mientras tantose habíatomado a un
aprendizde herrero en un taller Leichardt.


    


    1937 Fue el año en que la familia que parece que se
desmorona. El 23 de abrilfalleció, a Jerry Granville y sólo 2 meses
después de Jerry padre, Charles también falleció. Iris se consume actualmente
por el dolor, y sólo era para sus hijos, que se convirtió en su fuerza, en este
momentoRay estaba a sólo 5 años de edad y necesita mucho amor y cuidado.
Sus hermanos se aseguró de que no iba a ser un hombre(es decir padre
figura) alrededor de él.


    


    Un muchachocon el nombre de Jack Freeman de la cercana
Leichardt estaba teniendo problemas para encontrar un empleo adecuado cuando se
enteró de que por el hecho de formar parte de la milicia que recibiríaun
pequeño salario por una noche de trabajo a la semana además de varios fines de
semana y una colonias de dos semanas al año que se metióen esta
oportunidad y se alistó en el Ejército Servicio Cuerpo 2ªdivisión. Esta
fue una unidad de transporte, pero con todas las finanzas de los gobiernos los
cortes la unidad había sólo un vehículo para capacitar a toda la división. Su
alistamiento inicial era de cuatro años y se entendía que en el caso de una
guerra los miembros de la unidad para conseguir la duración de cualquier
guerra. Jack no pudo ver esta ocurriendo debido a que Australia estaba en
peligro de invasión y no le hacía pensar que el gobierno puede permitirse el
coste de la guerra.


    


    Anniese reunió conJacken un bailey
un romance florecido. A principios de 1938 Annie se encontró embarazada y
luego, en ese mismo año de Jack y Annie hijo James nació.


    


    Por el momento, todos los problemas de la familia fueron
ordenados decidieron casarseen sábado, el 8 de1939
Abrilse casaron en el distrito Oficina del Registro Civil.


    El verano del 38


    


    El verano de1938 fue un misterioso tiempo. Los diarios
publicaron noticias preocupantes acerca de la nueva Alemania y cada vez más
historias sobre la forma en que los judíos estaban siendo tratados. Esto no era
nuevoenla familia recuerdo leer hace varios años leyendo sobre en
Melbourne, la comunidad judíahacumplir en el Town Hall de
protesta por el tratamiento de los Judíos en Alemania. Sin embargo, que fue un
largo camino desde la idílica Sydney.


    


    La depresión se había atenuado y el poder los niños tomaban
sus hermanas (y su cuñada Gladys) a la playa de Bondi para disfrutar del surf y
la emoción. Que acabó con más emoción que la que había planeado para cuando un
freak treinta y cinco pies de altoen ondamató a cinco personas
ymás de doscientoslos bañistas guardado por salvavidasese
día. Por suerte, la familia disfrutando de su almuerzo picnic en el tiempo,
pero se encontraron con la sorpresa de lo que han presenciado. Sólo
ochodías más tardediecinueve personas murieron ahogadasen
El Puerto de Sydney traslanzar el hacinamiento"Rodney"volcó.


    


    1938 Noviembre El 15, en Port Kembla, ciento ochentatrabajadores
portuarios (estibadores) impidió de arrabio se cargan en buques destinados a la
máquina de guerra japonés. Informes las atrocidades llevadas a cabo por el
Ejército Imperial Japonés, cuando Ted Roach, el entonces Secretario de la
Federación de Trabajadores de Waterside, se dirigió a los hombres en el trabajo
de selección para el barco - el Dalfram. Dijo a los hombres del destino del
arrabio y la utiliza el japonés, lo que debería hacer: bombas, en primer lugar
contra los chinos y eventualmente contra Australia.


    


    Lo que siguió fue una larga lista de eventos inesperados,
giros y una gran presión sobre los trabajadores portuarios y a sus familias,
por primera vez, de la clase obrera internacional ha influido en política
exterior. Los telegramas urgentes al Primer Ministro Joe Lyon por la Cámara
Japonesa de Comercio exige lo que sea necesario hacer para que el hombre vuelva
a trabajar... pero esto no fue una huelga industrial. Es una cuestión moral, un
fuerte advertencia contra el ascenso del fascismo internacional y la comunidad
han seguido a la parte posterior del muelle jornalero de arrabio de diferencias
a pesar de la escasez de alimentos y dinero en el área local.


    


    Las organizaciones y las personas de alrededor de Australia
envió de fondos y Australia se dividió. Menzies fue puesto bajo presión
significativa. Joe Lyon estaba enfermo y que podría ser el próximo Primer
Ministro. Fue en un Catch 22 - ¿cuánto tiempo de alimentar a la nación con las
ganancias de la venta de arrabio a Japón mientras que Japón estaba en marcha al
sur y Australia fue en el punto de mira?


    


    Él fue aWollongong para intentar poner fin a la
parálisisen la quetuvo que hacer frente a una multitud enfurecida y
fue allí que le fue otorgado el apodo que perseguirle por el resto de su vida,
después de que una mujer de entre la multitud le molestaban con "arrabio
Bob".


    


    El Imperio del Japón destinadas a dominar Asia y el Pacífico
y ya estaba en guerra con la República de China en 1937, pero laguerra
mundial generalmente se dice que han comenzado en 1939 Septiembre 1,con
la invasión de Polonia por Alemania y las subsiguientes declaraciones de guerra
a Alemania por parte de Francia y el Reino Unido.


    



  




  

    Las nubes de guerra
Desarrollar


    


    Debido a las disposiciones de la Ley de Defensa, lo cual
impidió a los cinco divisiones de las milicias existentes que prestan servicios
en el extranjero, el gobierno decidió aumentar la fuerza de voluntarios
conocido como el 2o ASI. La 6ª División fue la primera división formado dentro
de la 2ª ASI, el 28 de1939 Septiembre. Inicialmente bajo el comando
del Teniente General Thomas Blamey, previa formación la división consistió en
la16 ª, 17ª y 18ªbrigadas, cada uno con cuatro batallones de
infantería. Más tarde, sin embargo, se reorganiza como resultado de la
18ªBrigada haenviado al Reino Unido en 1940 junio y la decisión de
aprobar el establecimiento británico de tres batallones de infantería a una brigada.


    


    La 19ªBrigada fue posteriormente como la
división tercera brigada de infantería, estando formada por un batallón de cada
una de las otras tres brigadas cuando se redujo de cuatro a tres. De la
división de batallones de infantería, todos excepto uno, el 2o o 11o-se
plantearon en Nueva Gales del Sur y Victoria.


    


    A principios de 1940, la mayoría de la 6ªDivisión fue
enviado a Palestina, a completar su formación antes de unirse a la fuerza
expedicionaria británica (BEF) en Francia. Junto con la 7ªDivisiónAustraliana,
formaron elprimer cuerpo. Sin embargo, Francia cayó a las fuerzas
alemanas en 1940 Julio, antes de que elcuerpollegó.


    


    Mientras que el resto de la división es la formación para el
Oriente Medio, la división del tercer regimiento de artillería, el 2o o 3o
Regimiento de Campo y el 2o o 1er Regimiento antitanque fueron enviados al
Reino Unido para ayudar a reforzar la guarnición, a la luz de la esperada
invasión tras la caída de Francia. Después de haber sido parcialmente rota de proporcionar
personal a servir como efectivos de infantería de la 25ªBrigada, una vez
que la amenaza de la invasión fue en estos dos regimientos fueron enviados a el
Oriente Medio para volver a unirse a la división, y se llega a ella en 1940
diciembre.


    


    Sí, Australiaestaba en guerra.


    


    La familia perdió Iris en 1939 diciembre y se convirtió en
Ena de sensibilizar Ray. Irónicamente Ena nunca tuvo a su propio hijo, pero
ella logró junto con la ayuda de sus hermanas y cierta ayuda financiera de sus
hermanos.


    


    Jack Freeman y su esposa Annie fueron bendecidos en
1940 con el nacimiento de su hija Elena Iris. Jack estaba todavía en la
milicia, pero él no estaba interesado porque descubrió que el Gobierno no
podría enviar unidades de milicianos a la guerra. Él era capaz de disfrutar de
la familia y nos sentimos a gusto.


    40000 Jinetes


    El romance de Marie de Alimentación y Scotty se estaba
desarrollando en este momento y Scotty se encontró un trabajo supervisaralgunos
de los caballosde la película 40.000 jinetes que se están llevando a cabo
en la cercana Cronulla dunas de arena


    


    Cuarenta mil jinetes (aka 40.000 Jinetes) es una película de
guerra Australiano 1940 dirigida por Charles Chauvel. La película narra la
historia de la caballería de Caballos australianos que operaban en el desierto,
en el Sinaí y Palestina campaña durante la Segunda Guerra Mundial I. sigue las
aventuras de tres héroes escandalosos en la lucha y el romance. El film culmina
en la Batalla de Beer-seba que es supuestamente "la última carga de caballería
de la historia". La película fue,sin duda, un arma de propaganda, a
la ayuda en el momento de la contratación y levantar el orgullo de los
australianos en el hogar durante la Segunda Guerra Mundial. Es una de las
más exitosas películas australianas en su día.


    


    La premier de la película tuvo lugar en elteatroen
CastlereaghSt. Sydney ycomo él era una parte(pequeña
como es posible que haya sido) Scotty tuvo Marie como su fecha de lo que fue el
evento social del año. Las estrellas apareció en el escenario tras la
proyección y por la noche en una gran fiesta. Es tan así que la madre Marie
había fallecido un año antes, ya queestaba casial amanecer antes de
llegar a casa. Ena estaba esperando en el porche y le dio un buen vestir abajo,
pero todo terminó bien alrededor de una taza de té.


    


    El poder los niños al igual que todos los demás australianos
fueron viendo los eventos en los diarios. Es evidenteque no sería
demasiado largo antes de que tendría que entrar en el ejército.En una
reunión familiarse ha producido un debate sobre lo que podría suceder si
Australia (y el resto del mundo) fue elaborada a través de la guerra. Iris
relató la tristeza de la guerra con la pérdida de tres miembros de la familia.
También mencionó la satisfacción fue que ninguno de los tresque no
se casa, no tener hijos.


    


    Después de una larga discusión en la quetodos estaban
de acuerdo en quesi la guerra llegó ycomo Jack ahora tiene una
familia, que le prestaran su apoyopero no lucha, no todos erande
acuerdo con Roy unirse a Gladys y dejando atrás.


    



  




  

    Segunda Guerra Mundial


    


    El 3 de 1939 Septiembre, el
Primer Ministro Robert Gordon Menzies anuncia que Australia estaba en guerra
con Alemania.


    


    "Mis
colegas australianos, es mi melancolía deber de informarle oficialmente que,
como consecuencia de la persistencia por Alemania en la invasión de Polonia,
Gran Bretaña se ha declarado la guerra y que, como resultado de ello, Australia
también está en guerra. No hay tarea más dura puede caer a la suerte de un
líder democrático que para hacer tal anuncio."


    


    Después de Gran Bretaña declaró la
guerra a Alemania en la tercera parte de 1939 Septiembre, Australia planteó una
fuerza de voluntarios, la Segunda Fuerza Imperial Australiana (AIF), y envió a
la 6 ª, 7ª y 9ª Divisiones de la AIF apoyo extranjero a Gran Bretaña. A pesar
de los temores de que Japón podría entrar en la guerra al lado de los alemanes,
el gobierno de Australia también envió Real Fuerza Aérea Australiana (RAAF) las
tripulaciones y una serie de Real Marina Australiana (RAN) los buques para
luchar por Gran Bretaña. Durante los años 1939-1941, Australia los soldados,
marineros y aviadores luchó contra los alemanes, italianos y Francés de Vichy
en Europa, Egipto, Libia, Siria, Líbano, Grecia, Creta y el Mediterráneo.


    


    


  




  

    Guerra de Charlie


    


    Después Charlie se alistó en la 16ªde 1940 Abril,
Royno quieren perder la oportunidad de todo lo que en el 10 de junio.De
todos los chicos Roy fue el más atrevido pero a causa de su traviesa forma las
niñas secretamente admiraba como su hermano favorito. Gladysno estaba
contentocon él uniéndose a pero ella sabía profundo en su corazón que él
tenía que estar en ella.


    


    Charlie se registró en Coy Dala de infantería
IDT Greta en el Valle Hunter para su formación inicial. Fue unaexperiencia
agotadora y a finales de septiembre que se embarcó en el"
1" para HMT Suez. El viaje duró poco más de 4 semanas y de Charlie no era un
viaje placentero. Lo que él creía que era mar enfermedad se convirtió en una de
la gripe con complicaciones. A su llegada a Suez inmediatamente fue trasladado
a la 1ªHospital General de Australia en El Cairo para el tratamiento. Por
alguna razón la mayoría del norte de Áfricaal lado delmar
Mediterráneo, así comoel límite oriental del
Mediterráneoentonces se conocía como Palestina.


    


    Fue dado de alta del hospital a mediados de diciembre y
después de que él se recuperó en su totalidad fue tomando fuerza por el 2/3
Batallón.


    Tobruk


    Él se había sumado a los batallones Tobruk en el área
quees una pequeña ciudad situada enla costa de Libia,
queoriginalmente había sido desarrollado por los italianos durante su
colonización de Libia oriental durante las primeras décadas delsiglo 20.
Con un puerto de gran calado se convirtió en una clave puesto naval. Fue
fortificada durante el decenio de 1930 con las pilas tanto defensa costera y un
cincuenta kilómetros de perímetros de hormigón armado pelotón puestos, y otros
infraestructura de apoyo, como arma las posiciones, en la sede de búnkeres
subterráneos, vertederos, y torres de observación.


    


    Cuando las fuerzas británicas y de la Commonwealth de
avanzada en Egipto y Libia en 1941 Enero, Tobruk, fue su segundo objetivo. La
operación resultó en aproximadamenteveinte y siete milprisioneros
Italianos y la captura de más de doscientaspiezas de artillería,
pero el costocuarenta y nuevevidas Australiano.


    


    Charlie estaba ahora en el meollo de todos los combates sólo
unos pocos días después de la incorporación al batallón. Durante la primera
semana de bombardeos tanto en tierra como en el mar golpeó en el municipio en
la distancia y en el 21 deenero, la 6ª División atacó a los defensas
perimetrales. El2o o 3er Batallón se encargó a incumplir los defensas
italianos exterior para el 2o o 1er Batallón pase a través de él. Tras el hito
inicial, el batallón de Charlieluego en avanzadas al oeste a lo largo del
anillo interior de defensas, atacando a un número de puestos a medida que fui.
Tobruk cayó al día siguiente, con los italianos entregaron al comandante de la
19ªBrigada. Los colores de la bandera italiana y en la ausencia de una
bandera australiana,un señalizador de la 2o o 4o Batallón ataron su
indolencia hat a la asta de bandera y acarreado hasta la parte superior. El
batallón de las pérdidas durante los combates de Tobruk fueron siete oficiales
y cincuenta hombresmuertos o heridos,Charlie cree que la pérdida de
algunos de sus camaradas que perseguirle para siempre, pero en la práctica el
ataque de Tobruk fue sólo un día de batalla para él y lo que quedaba por
delante sería, de lejos el mayor horror.


    


    Después de la captura de la ciudad, el 2/3 garrisoned
Tobruk, aunque B Empresa fue separada de la 19ª Brigada de la agresión a Derna
y Al-bayda y permanecieron allí después de su captura el 30 de
enero.


    


    Primer Ministro Robert Menzies se rompió el viaje desde
Australia a Inglaterra para hacer frente a las tropas después de la captura de
Tobruk.A principios del mes de marzo, el batallón izquierda Tobruk, junto
con el resto de la 6ª División, para aumentar las defensas aliadas en Grecia.


    


    Sólo habíaun par de semanas descanso y entrenamiento
en Egipto antes de que abordaron su transporte en Alejandría a Grecia.


    


    Grecia


    El 18 de1941 marzo, el 2o o 3o
Batallónpartió de la ciudad de Alejandría a bordo del buque
británico HMS Gloucester, llegando a Grecia y el aterrizaje en el puerto de El
Pireo para el día siguiente,22 horas después de un viaje durante el cual,su
convoy fue atacado varias veces por el Eje avión.Después de la invasión
del país el 6 de abril, se movió hacia el norte para intentar
dar la vuelta a la las fuerzas alemanas. Al día siguiente se lo Veria ocupados,y
en el12 de abril,la 6ªDivisión se agrupan con la Nueva
Zelandia 2ª División Británica y un solitario brigada para formar un cuerpo
Anzac. Casi de inmediato el 16 de abril, el gobierno griego
solicitóretirar las fuerzas aliadas de Grecia antes de cesar
resistencia organizada el 18


    


    Charlie estaba perplejo, al igual que muchos de sus
compañeros de lo que estaba ocurriendo. La palabra fue que ellos estaban
regresando a Egipto después de tan sólo acaban de llegar en Grecia.


    


    El batallónhacia atrásdesde sus posiciones en
Veriapero fue dos días antes de que entraran encontacto con los
Alemanes cuando se trata de bloquear la aprobación del Tempe Quebrada. Luchando
junto a la 2o o 2o Batallóny Nueva Zelanda, la retaguardia acción
fue un éxito y permitió a los Aliados a retirarse al sur. Labatalla
durante horas y aunque las pérdidas fueron mínimas fue el inicio de un tiempo
que sólo puede ser descrito como "Puro Infierno"


    


    Con los Alemanes de superioridad numérica sobre el terreno,
y con la Luftwaffe en total control de los cielos, los alemanesfueron
capaces de capturar la ciudad de Tempe. Una fuerte protección trasera
continuaron los combates aunque, incluso como Australia y Nueva Zelanda fuerzas
se retiraron a una nueva línea defensiva en las Termópilas. Sin embargo, el
empeoramiento de la situación con un plan de evacuación oficial se publicó el
21 deabril yel 25 de abril(Día Anzac) partes de
la evacuación las tropas aliadas salieron a las calles de Atenas en su camino a
la costa.


    El 2o o 2o Batallónembarcó en Kalamata
posteriormente el 27 de abril.El batallónde
bajasascendió acatorcemuertos ytreceheridos,
ysesenta y doscapturados.


    


    Creta


    Mientras que la mayoría de los 2o o 3o Batallón fue evacuada
satisfactoriamente a Egipto, y finalmente regresó al campamento que habían
ocupado previamente en Palestina,ciento cuarenta y un hombresincluyendo
a Charlie, se evacuó ala isla de Creta en su lugar, después de que el
barco se fue hundido.Charlie ha preguntado si había llegado su tiempo
después de que el barco se hundió el barco.


    


    En Creta se formaron en un batallón compuesto con los
hombres de otras unidades de la 16ªBrigada, y juntos la unidad pasó a ser
conocido como la 16ª Brigada batallón compuesto.Con muy pocas armas
pequeñas y municiones se trasladaron a posiciones anteriores Kalives guarnición
para llevar a cabo sus funciones.


    


    Después de la invasión alemana de la isla el 20 de1941
Mayo, algunas de estas tropas vieron acción directa contra los paracaidistas
Alemanes y después de laevacuación Aliada principal de la isla, una
semana más tarde, se realizó patrullas alrededor de la isla, antes de ser
evacuado el 31 de1941 Mayo a bordo del buque británico HMS
Phoebe. Llegaron a Alejandríaal día siguiente, dos de los2o o
3er Batallón hombres resultaron muertos durante los combates en Creta, y uno
fue herido. Cincuenta fueron hechos prisioneros de guerra. Charlie fue sin duda
me alegro de estar fuera de allí.


    


    A su regreso a Egipto Charlie estaba en mucho dolor y fue
admitido en el primer hospital General de Australia.


    


    Se descubrió que había mal fracturó la muñeca derecha. En
otra investigación se le diagnosticó una fractura dehueso escafoides, que
es la máscomún de romper huesos del carpo (fractura). Fractura de
escafoides es causada generalmente por una caída en la mano extendida. Los
síntomas pueden incluir dolor e hinchazón alrededor de la muñeca.


    


    Diagnóstico de fractura de escafoideses difícil,
ya que no todos muestran a los rayos X. Algunas veces, la cirugía se
recomienda. Diagnóstico correcto y el tratamiento inmediato de una fractura
escafoides puede ayudar a reducir las complicaciones. Por desgracia, en una
zona de guerra esto no es siempre posible y Charlie fue diagnosticado con un
potencial perjuicio permeantes y por lo tanto clasificados como no aptos para
el servicio médico. La guerra de Charlie.


    


    El herido fue evacuado a Sydneya bordoMV
Oranje, Holandésun buque de 22.000 toneladas que el gobierno holandésse
había ofrecidopara su uso como buque hospital Australiano para transmitir
y Nueva Zelandia enfermos y heridos que se encontraban en el Oriente Medio. La
Oranje se convirtió en el más grande del mundo y el más rápido buque hospital y
fue capaz de llevar más de 600 pacientes.


    


    A su llegada a Sydney en un principio fue admitido en elHospital
General de Australia 113RD (Yaralla Hospital Militar) llevado a cabo en el 1942
este fue el hospital más grande en el Hemisferio Sur. El principal edificio del
hospital fue uno de los edificios más altos de Sydney en el momento


    


    Charlie también ha desarrolladouna infección del
tracto urinariopor lo que fue trasladado alHospital General
de Australia 114en Goulburn por un corto período de tiempo antes de volver
aYaralla.


    


    Después de pasar tres meses en el hospital Charlie fue
finalmente liberado y recibía una pensión como fue clasificado como de
totalmente y lesiones permanentes.


    



  




  

    


    El avance Japonés


    


    El Japón había sido un aliado de Australia a tal grado que
uno de los escoltas para el primer convoy de Australia a Egipto en el año 1915
fue un buque de la armada japonesa.


    


    Después de la 1ª Guerra Mundial, las principales
naciones acordaron limitar el tamaño de sus respectivas fuerzas navales. El
Japón la población fue creciendo y hubo disturbios y el resentimiento de las
naciones europeas que Japón lo que podía hacer. Esto se ve complicado por la
situación política japonesa mientras que en la mayoría de los países, el
parlamento elegido fue el responsable de las personas, mientras que en el
Japón, el parlamento elegido era responsable ante el Emperador, ya que la mayorreligión
japonesa es sintoísta y Casa Imperial.Shintoson losritos
religiosos realizadas exclusivamente por la familia imperial de los tres
santuarios en el imperial motivos, entre ellos los espíritus ancestrales
santuario y el Santuario de los Kami. Esto significa que el emperador es
tratada como un casi Dios, como persona. Para complicar aún más las cosas el
Ejército no era responsable ante el gobierno, pero sólo al Emperador.


    


    Japón quería crecer en fuerza y torear pero para esto,
materias primas necesarias en las que en su mayoría tenían que ser importados.


    


    Con los Estados Unidos que constituyen una importante fuentede
petróleo paralos Estados Unidos y el Japón política de
proteccionismoparasus propias industrias Japón, tenían dificultades
con la balanza de pagos.


    Por otra parte Australia había construido una
exitosarelación comercial conJapón. Por su parte creciente de
Australia comercio con Japón ha preparado su más cercano al centro de un
escenario en el que el Japón, Gran Bretaña, Estados Unidos y China fueron los
principales protagonistas. El curso de los acontecimientos en esta esfera se
muestra cada vez más el conflicto entre intereses comerciales de Australia en
el Pacífico y su relación con Gran Bretaña. Durante la depresión de la economía
mundial, el Japón la demanda creciente de productos alimenticios australianos y
de las materias primas cuando otros mercados es de contratación fueron un
factor de amortiguación los efectos de la depresión de la industria
australiana. Balance de 1935 de Australia en favor de su comercio con Japón
ascendieron a más de un tercio de la suma Australia necesitan anualmente para
pagar los intereses de la gran endeudamiento ella había incurrido en otros
países.


    


    Malestar fue en política y cuarteles militares en Australia
acerca de la situación internacional y, en especial, sobre las acciones del
Japón en Manchuria. Al final del año se llegó a un acuerdo de compromiso en
virtud de la cual se pusieron límites al comercio de lana y textiles entre
Australia y Japón. Esta tensa las relaciones entre las facciones agresivas en
Japón


    


    Aunque había sido invitado en 1935 eneropara que se
unan en unnuevo tratado de limitación de armamentos navales, el
Japónno quiso hacerlo cuando ella no tuvo éxito en exigentes
paridad naval y un límite superior de la construcción. No obstante, el Japón
Alemania dispuestos a aceptarun pacto, destinada ostensiblemente contra
el comunismo. Ha sido esta su único aspecto, el pacto podría haber tenido otros
signatarios. Estados Unidos, por ejemplo, cuya actitud hacia el Japón estaba
condicionada en parte por valor de Japón como un contrapeso a la expansión del
comunismo en Asia, y especialmente en China.


    


    Pero en las circunstancias del momento en que el pacto
propone un acuerdo entre el alemán y el japonés las formas de nacionalismo
agresivo.


    


    Los británicos se encuentra inmerso en una guerra en Europa,
que dependen en gran medida de las naciones de la commonwealth de asistencia.
Sin embargo, fue naturalmente el interés en Gran Bretaña, a fin de impedir
cualquier invasión de Gran Bretaña por lo que el énfasis principal fue la
guerra en Europa. Esto significa que la limitación de recursosestaban
disponibles para ser utilizados en el Asia meridional. No era el miedo a la
guerra que se avecina con el Japón y el gobierno de Australia se ha pensado
para empezar a prepararse para esa eventualidad.


    En esta etapa la mayoría de las fuerzas de Australia estaban
combatiendo en Palestina como en Europa.


    


    



  




  

    Guerra de Roy


    


    Luego de que Roy firmó en 1941 junio fue conectado a la
6oBatallón para su formación inicial en Belmore antes de ser asignados y
a finales de julio se adjunta a la compañía de refuerzo de la 2ªy19ªBatallónde
Ingleburn sural oeste de Sydneyy, a continuación, en Bathurst.


    


    En los próximos meses, se perdían dos veces y las dos veces
que regresado voluntariamente. Dijo que sólo necesitaba un descanso y entre
pasar tiempo con su esposa, Gladys y pasar tiempo con la potable civil
compañeros sintió que el castigo que se le fue la pena romper.


    


    Los miembros del batallón tenía 2 semanas especial de
pre-embarque dejar a finales de diciembre y que permitió a Roy Navidad con toda
su familia.


    


    Iris y Jerry aseguró que el almuerzo de Navidad iba a ser
una ocasión para recordar. Todos los hermanos estaban allí como marido de Anne
Jacksus dos hijosy, por supuesto, Gladys era así. Marie incluso ha
podido traer Scotty, aunque tenía que salir temprano para pasar la tarde con
sus padres al igual que Roy y Gladys para pasar el tiempo con la madre Gladys.
El único inconveniente era queCharlie estaba ahora al extranjero y que no
estaban seguros de donde se encontraba. De hecho Charlie pasó la Navidad en
Egipto están esperando para unirse a su unidad en Tobruk.


    


    Gladys fue sorprendido en cuanto a donde Jerry fue capaz de
conseguir la comida para la fiesta. Cordero, cerdo y pollo estaban todos a la
escasez de ese año, pero aún así todos ellos fueron incluidos en la fiesta. Se
sugirió que el proyecto de ley ha utilizado algunos de los agricultores que se
intercambiaron los alimentos conocidos por su herrero servicio. Esto no pudo
ser confirmado, pero no hubo ningún tipo de preguntas.


    


    El pudín de Navidad que Iris ha hervido en el cobre
(normalmente usada para hervir la ropa) se convirtió en el pudding maravilla
para los próximos diez años. Se rumorea que, mientras que el pastel estaba en
el tazón casi todos los miembros de la familia tenía un gusto mientras no había
nadie más alrededor. Cada uno de los miembros de la familia pensaba que
necesitaba másbrandy (o whisky o ron o lo que sea su favorito espíritu) y
procedió a agregar algunos. En el momento en que fue envuelto y se colocan en
el cobre debe tenía enormes cantidades de alcohol. Más tarde, cuando se fue
Iris, avergonzada porque pensaba que ella se había puesto demasiado alcohol en
la mezcla pero todos elogiaron su degustación para el guap pudín y no una
persona admitida para agregar a la mezcla.


    


    Definitivamente fue una Navidad para recordar y a pesar de
que todos sabíamosque puede ser la última Navidad que todos ellos puedan
pasar juntos ni una sola persona mencionó la guerra a pesar de que tuvo que ser
en todos sus mentes.


    


    Por lo general, en estilo ejército nadie sabía cuando Roy la
unidad sería abandonar o en los que tendrían que ir.


    En el campo para todos enero aunque hacia el final del mes
se les dijo que "sería muy pronto."


    


    Lo supo desde muy pronto. En la primera el domingo por la
mañana se subió a un tren y fueron trasladados ala rampa wharf.No
se embarcaron en unvapor SydneyKulgoa ferry que les llevó a
Bradley's Head.Allí esperando por ellos fue una gran gris acorazado de
transporte marítimo. Pintadas en negro pequeñas letras a través de la parte
trasera de la nave fue "RMS Queen Mary".


    El Queen Mary


    Aunque Roy tenía pensamientos de lujo crucero una vez a
bordo vio que el barco se había convertido en un rudimentario barco tropas.
Para su consternación, que partió Sydney harbourdos días más tarde
enllovizna, la demorase utilizó para capacitar y familiarizar a los
soldados con sus deberes y responsabilidades a bordo de los buques. Incluso algo
tan sencillo como las comidas tuvo un montón de organización con el número de
hombres a bordo.todos pensaron que(al igual que la mayoría de la
población e incluso los alemanes estaban fuerade Palestina.


    


    A las dos de latarde el barcogranallados y cuerno
de la cuerdas de su celebración el muelle fueron puestos en libertad. Que
lentamentese quita de lamuelle con los tres remolcadores forzar a
mover este enormetrozo de metal. Una vez lejos del muelle se trasladó a
el centro de el puerto y a pasadoIsla del tiburón, una isla en Puerto de
Sydney, HT Aquitania formado por delante y HT Niew Amsterdam, detrás de la
Reina María. HMAS Hobart corrió por delante del convoy y un bombardero RAAF
Lockheed Hudson sobrevolaban la zona como un acompañante hasta que el convoy
estaba lejos en el mar.


    


    Una vez en el mar, todos se asentaron en constante
capacitación que duró durante todo el viaje.


    


    No fue hastael segundo día, se les dijo que su destino
sería Singapur.


    


    La principal diferenciaque se sentían entre la
formación de la costa y lo que se hace ahora es que el sentimiento de que
estaban realmente en el camino a la guerra. Después de tres días en el mar, y
en algún lugar de la costa Victoria, HT Mauritania se unieron al convoyde
Melbourne.


    


    El domingo siguiente se hicieron arreglos para la iglesia de
todas las denominaciones desfiles sin embargo la banda batallón sólo jugó en el
Presbyterian servicio.


    


    La mañana siguiente el convoy llegó a Fremantle y anclado en
el Río Swancierta distancia dela orilla. Roy tenía la esperanza de
que es posible que haya algún tiempo en tierra pero, desgraciadamente, sólo
almacena fueron tomadas a bordo y ningún soldado salió del buque.Sin
embargo,una gran cantidad de pequeñas embarcaciones que rodea a la
nave y la mayoría de los soldados escribieron cartas a sus seres queridos y
pasan a ser publicados cuando los pequeños barcos desembarcaron. El ejército
estaba preparado para que, a la larga, y todo el correo fue incautado. Correo
electrónico que ha revelado su destino fuertemente censurada y como precaución
adicional el correo electrónico no se suelte para su publicación hasta después
de que el Queen Mary había cumplido su pasajeros en Singapur.


    


    El tercer día navegaron pero ahora en lugar de la HMAS
Hobart el HMAS Canberra era el nuevo buque escolta.


    


    En el Día de San Valentínel ejército ha
organizado conferencias sobre las condiciones de vida en Malaya, las
enfermedades tropicalesporque era día de San Valentín, incluyeron charlas
sobre prevención de enfermedades sociales.


    


    Dos días más que navegó hacia el norte y poco después de
cruzar el ecuador cerca del mediodía del domingo, la ReinaMaría ha dejado
el convoy más tarde para fijar un rumboa Singapur. Antes de
abandonar el convoy Roy y cada vez que un soldado se reunieron a bordo de la
plataforma y cualquier otro espacio disponible y aclamado como el Queen Mary
con un círculo el convoyy como había pasado el HT y Aquitania en
Mauritania en la líneade cruce sus banderas para rendir homenaje. Cuando
esto sucedió una enormealegría de las cubiertas de todos los buques
y los sonidos de "COO-EE" ahogó los sonidos de las bandas de los
18de19ª y 20ªbatallones todos tocando al unísono de 3 buques diferentes.
EL HMS Durham (Singapur) acompañado de la Reina María, desde este punto,
mientras que HMAS Canberra siguió con el convoy de HT de Mauritania, Aquitania,
y Niew Amsterdam.


    


    Dos días más tarde se acopla al Almacén Naval de Singapur.
El Capitán hizo un directo una difusión pública anunciando la llegada de la
Reina María en Singapur. Esto era necesario porque los alemanes habían hecho
denuncias que el Queen Mary se había hundido.Los alemanes tenían un tomb
raider está listo para conectar el Queen Mary, que navegaban por la costa norte
de Australia en el camino a Palestina. El raider es de 59 millas de lo que se
calcula que su camino. Se estima por el alemán alto mando que el Queen Mary se
hundió alrededor de la punta del Cabo York. Afortunadamente, el gran error que
hicieron fue que el convoy tomó la ruta sur vía Freemantle. Debido a que
estaban funcionando tan lejos de Alemania,el raider tuvo que mantener un
estricto silencio de radio para evitar capturar ysólo pueden recibir
instrucciones de Berlín. Después de la hora programada por el hundimiento de la
Queen Mary y como no había informes de la nave atacada, el alto mando Alem
estaban convencidos de que se había hundido el Queen Mary y que los Aliados se
mantiene tranquilo, por lo que no repercutirá negativamente en la moral.
Propaganda fue importante para los alemanes, pero también es importantepara
los aliados.


    


    Durante dos días el batallón alojado a bordo y su equipo fue
descargado. Poco después de la medianoche del tercer día el batallón entero
excepto para empresa de Roy subió a un tren para ocho horas de viaje en
Seremban. Poco más tarde, esa misma mañana la compañía Roy abordó el
tren.


    Malaya


    La mañana siguiente, el batallón entero montado en el King
George V campo de deportes de la primera oficial desfile en Seremban seguida de
una marcha por los acuerdos de empresa.


    


    El resto de febrero consistió en la formación incluida la
capacitación de especialistas en caucho condiciones del país. Formación
continua en Marzo con Roy de deberes durante doce días a causa de un dedo
infectado. En condiciones tropicales del ejército fue más prudente con las
infecciones como era posible que cualquier infección menor a transformarse en
un grave estado, incluso a la etapa en que era necesario amputar. Roy pensó que
se trataba de una broma que,solamente una pequeña infección, podría
quitar lo temporal del servicio activo.El día antes Roy fue relevado de
su cargo el batallón había comenzado con una sección que se han asignado a
carretera y a la selva a través de la vía reconocimiento Kluang - Mersing.


    


    Tras una extensa formación, junto con la patrulla real,
hacia finales de marzo el batallón fue relevado por el 2o/ 20o
Batallón. El batallón fue trasladado por el motor de transporte Port
Dickson a veinticinco millas de distancia.


    


    AunquePort Dickson era una zona que había sido un
popular destino de vacaciones en el Océano Índico,Port Dicksonno
era festivo para Roy. Formación de bayoneta asaltos y el rodaje se llevó a cabo
casi todos los días en la selva cercana y el calor tropical era insoportable a
pesar de que en todos ellos se aclimaten en cierta medida.


    


    En la semana antes de Pascua tienendos díaen
Kuala Lumpur unos sesenta kilómetros de distancia.


    


    Poco después volvieron Roy fue asignado para trabajar en la
cocina del campamento. Le gustó hasta que fue mal escaldado en la pierna
derecha y se puso en la luz mientras que sanó.


    


    Volver a todos los impuestos Roy señaló que a pesar de que
estaban Malaya y había una amenaza real de una invasión japonesa todo el tiempo
parecía estar ocupados conlo que pueda suceder. No hay un solo
disparo se había disparado en la ira. Todos hasta mayo de este fue el caso con
el ocasional conferencia sobre minas terrestres en particular el "salto
Jack" mío.


    


    En ocasiones hubo un breve alivio al igual que el tiempo que
cada uno en la compañía Roy dijo que los dueños de las plantaciones se han
quejado de la práctica de sacar el cultivo de cobertura de los jóvenes árboles
de caucho para camuflar los vehículos. Un wag sugirió que los vehículos deben
aparcar en la entrada de la casa del propietario de plantaciones y ver lo que
pensaba durante un ataque aéreo.


    


    Los oficiales británicos siempre ha mirado hacia abajo en el
lax disciplina que ellos pensaban que los australianos han demostrado. El
soldado británico sin embargo es evidenteque todos sabemos que, al lado
de la Gurkers, los australianos fueron la fuerza aliada que preferirían a
luchar junto a


    


    Cuando llegó el momento de dejar los oficiales británicos
tenían su propia forma de tomar represalias. La siguienteorden.


    "Constantes denuncias que se han recibido los
hombres llevan calcetines en lugar de medias.


    Todo el personal de dejar a Singapur deben estar en
posesión de las siguientes:-


    1. Folleto
"Enfermedades Venéreas en Singapur".


    2. Apuesta
o la tapa.


    3. Camisetas.


    4. Pantalones
cortos y pantalones largos. Cortometrajes tropicales sólo se permitirá en
pantalón largo no han sido emitidos.


    5. Las
medias.


    6. Botas
y polainas, zapatos o de color marrón.


    


    Oficial a Cargo de dejarparte de tomar el nombre de
cada uno de los hombres se halló vestidotropical (de encendido)
pantalones cortos, y proporcionar al Bde HQ para un control ' con F. 200s para
ver si pantalones largos se han emitido a su nombre."


    


    Otras órdenes en relación a dejar son evidentes en la tropas
australianas. Órdenes como la que se publicó en el 22 de1941 Mayo que
dijo;-


    Se ha informado de que un gran número de australianos son
personal obtener la admisión al teatro por presentar diversos tipos de entradas
que no son auténticos. En el futuro se adopten medidas disciplinarias contra
cualquier hombre haciendo esto y la O. C. Teatro piquet es el responsable de
emitir las instrucciones necesarias en N. C. so como para corregir el color de
los billetes que se utiliza cada noche.


    


    Si no hay nada más estos tipos de órdenes ayudó como un
alivio para el aburrimiento.


    


    Juniovio el batallóntrasladarse de nuevo a Port
Dickson Seremban y continuar con el proceso de capacitación. Roy un poco
disfrutamos de la Tommy gun formación como se imagina que lo que se combate en
la ciudad de Chicago de Al Capone.


    


    El 30 dejunio, la compañía ha participado en un
ejercicio de Bukit Nanas Break. El batallón guardia fue inspeccionado por el
Mayor General Sir A Percival, G. O. C. Malaya y fue acompañado por el General
de División H. Gordon Bennett y el Brigadier H. B .Taylor.


    


    Durante los meses de Julio y Agosto es una cuestión de la
formación continua en Seremban con breves períodos de licencia. Roy comenzó a
mostrar signos de una enfermedad venérea y como pensaba que puede de atrapados
en una de sus vacaciones se rompe en Port Dickson, el 6 deagosto, el
presidente dispuso que un día de vacaciones no autorizado a visitar el lugar
pensó que él puede de la infección en Port Dickson. Él no era capaz de
encontrar la dama así que no pudo confirmar sus sospechas. A su regreso a base
se le acusa, pero antes de que pudiera se marcharon antes de que la cooperación
se presentó en el puesto de socorro y Regimiento fue enviado inmediatamente al
Hospital General de Australia.


    


    No fue hasta el 30que fue dado de alta del Hospital y
fue inmediatamente acusado dedesertory recibió 3 días confinados en
el Cuartel como castigo.


     


    En laConferencia Imperial japonés el 6 de
septiembre, se decidió que los preparativos para la guerra debe
terminar a finales de octubre y quelos esfuerzos diplomáticos para llegar
a un arreglo debe continuar, pero que si no se había logrado en la primera parte
del mes de octubre la decisión de prepararse para la guerra sería
entonces.


    


    El 4 deseptiembre, el batallón se trasladó a la zona
Kluang que estaba en el lado oriental de la cordillera y a lo largo de la ruta
sur un invasor puede tardar de Indo china. Un par de días más
tardeRoy de la empresa se ha movido a la pista de aterrizaje para
asumir funciones proteger el aeródromo.


    


    Este fue un descanso de toda su formación anterior pero que
aún mantienen ocupados y que tenía un poco de tiempo los pueblos de los
alrededores.


    


    En el 2ode octubre laNomura-Hull
negociaciones en Washington llegaron a un punto muerto.


    


    Alrededor del mismo tiempo, el batallón fue de nuevo en
movimiento. Esta vez fue a Jemaluang, una aldea de la costa oriental a lo largo
de la principal carretera norte-sur.


    


    En el16oPrimer Ministro de JapónKonoye,
quien había seguido a luchar en contra del grupo en su Gabinete, el cual tenía
la intención de la guerra, renunció. En la 17ª general Tojose convirtió
en Primer Ministro. También fue Ministro de Guerra y Ministro del Interior (y,
por tanto, a cargo de la policía).


    


    En la 20ªRoy fue nuevamente en el hospital y esta vez
lo mandaron a Kota Tinggi campamento hospital en el que fue de cerca de un
centenar de millas al sur. En este caso fue diagnosticadocon la
enfermedady después del tratamiento fue devuelto a su unidad al final del
mes.


    


    El 5 denoviembre, otro japonés Imperial Conferencia se
celebró. Decidió que a menos que Estados Unidos acordó el día 25 denoviembrea
la vista japonés.


    1.
No más ayuda a China,


    2.
Ningún aumento de las fuerzas británicas y estadounidenses en el Lejano
Oriente,


    3.
Ninguna interferencia en Indochina, y


    4. Cooperación
de los Estados Unidos con el Japón, de obtención de materias primas.


    


    El Japón desea ir
a la guerra.


    


    Ya comenzó a ser intenso, con una
clara sensación de que algo estaba a punto de romperse. Hubo un movimiento
continuo de los miembros de la mesa y lo que parecía ser funcionarios de
inteligencia de batallón HQ y Roy observa algunos oficiales británicos en
compañía de hombres vestidos de civil que caminaba con un porte militar y habla
con lo que parece ser Estados Unidos.


    


    El 29 de noviembreel
batallón recibió en 1220 la palabra código "despierta"


    En 1800 recibieron la palabra
código"ARMADURA"


    


    La iglesia desfile al día
siguiente fue un acto sombrío y sin embargo, aparte de unos pocos oficiales,
nadie sabía por qué.


    


    Al día siguiente, el pedido
inicial fue que todos kitbags y excedentes que se llena de engranajes en
camiones listos para salir en la Base General Depot. Justo después del almuerzo
se recibió otro mensaje palabra código ... ... ... ... "AL MAR"


    


    Ahora bien, es evidente que Roy y
sus camaradas que algo había ocurrido o estaba a punto de suceder. Las defensas
se convirtió en una región totalmente personal y la demolición de la
construcción en el campo de fuego comenzó.


    


    


    Una hora después
bombarderos japoneses han golpeado en Hawaii, en la mañana del 7
diciembrede1941, el Primer Ministro de Australia John Curtin
declaró que "desde hace una hora, Australia ha estado en guerra con el
Imperio japonés." La guerra fue declarada formalmente en 11:15 , 9
diciembre, hora de Australia (20:15 , 8 de diciembre, American E. S. T.
). Reconocimiento de Australia anunció que existía un estado de guerra, el
Primer Ministro dijo Curtin en 7:30 , American E. S. T. , 8 de diciembre:


    


    El día después de la guerra fue
declarada un informe del enemigo para las tropas llegaron desde el vagón
batería X las líneas y el batallón entero estaba en estado de alerta. Después
de una patrulla que se ha enviado a una falsa alarma.


    


    Roy ha participado en todas las
grandes obras que día, ayudando a evacuar a la población civil, la demolición
de casas en el pueblo y la preparación de los campos minados. El que se realiza
en los próximos dos días junto con la excavación de trincheras.


    


    Que fue una escena de confusión
organizada para la próxima quincena. Evacuación de la población civil fue lento
debido a la escasez de camiones, pero se siguió trabajando con la limpieza de
zonas de tiro, la colocación delos campos minados ycavartrincheras
aún más, se convirtió enuna zona que fue incluso más, cuando llegó la
orden para iniciar la evacuación los civiles locales de la selva circundante.
Todo esto ha creado una sensación persistente de la anticipación que muy pronto
estarían involucrados en la lucha contra los japoneses. Esto se hizo aún más
relieve cuando a principios de la tarde del día 16, un brillante naranja
llamarada iluminaba el cielo a pocos kilómetros hacia el sur oeste. Sin
embargo, ningún avión fue escuchado o visto. La siguiente noche, un avión no
identificado lanzó una bengala sobre la cerca de la "B" de echelon.


    


    Cada soldado había participado de
la semana próxima limpieza constantemente los campos de incendio, la
instalación continua camuflaje y ensayos de armas nucleares y lasensación
de Roy entre compañeros fue una mezcla de anticipación, emoción y intrepidation
todos al mismo tiempo. Roy pensó que hubiera sido imposiblepara
aumentar la vigilancia de los hombres cualquier nivel superior a media mañana
en la 23ªuna matriz de Japoneses pasan de bombarderos pesados. Más tarde,
ese mismo día, quemaron la parte oriental de la aldea para mejorar la
atrincherados.


    


    No hay signos de los japoneses se
han visto en los próximos días, aunque el día de Navidad los confesionales misa
y comunión se celebró por primera vez en el campo. Hasta el momento toda la
iglesia se ha llevado a cabo desfiles en lugares de culto (iglesias, campos de
deporte, etc. )


    


    La última semana de 1940 estaba
muy ocupada en la construcción delnuevo puerto, así como la
preparaciónpara el contacto con el enemigo y asegurar que se hizo todo lo
posible para detener cualquier avance más allá de su posición enJemaluang.


    


    En el segundo día de enero Roy
fue enviado a una de las muchas patrullas en la selva sino a su socorro no se
hicieron contacto con el enemigo.


    


    Diez días despuésempezó
todo. En la mañana del domingo el batallón izquierda Jemaluang amanecer justo
antes, se dirigió a la encrucijada Bakri mitad de la tarde.


    


    Al día siguiente Roy fue por el
grueso de la misma. Su compañía fue atacada por el flanco izquierdo y la compañía
tenía varias casualidades. En los próximos días han pasado los combates
continuaron y al final de la jornadahubo más de cien víctimas
dentro del batallón.


    


    El martes todos los heridos
fueron en camiones y junto con el resto de las demás unidades ambulanciasdel
batallón hacia Parit Sulong. A tres millasal oeste de Parit Sulong
los Japoneses estaban en la ocupación y explotación del puente. Los combates
desarrollados durante el día y como los camiones se concentraron en el camino
los Japoneses mecanizados los camiones desde el aire. Le Dedicã³ ese día fueron
altos y Roy pensó que había oído a alguien decir que más de cuatrocientos
muertos o heridos. En esta etapa de Roy a batallón con 29batallón, así
como restos de la Brigada India y el 2o o 5oRegimiento de Campo y algunos
otros rezagados.


    El soporte de antena para un
ataque no llegópese a que el enemigo hacia el oeste eran
fuertemente bombardeado y ametrallado por mecanizado nuestros aviones.


    


    El enemigo eran los bombardeos
fuertemente, atacando desde el Oeste, con los tanques (que perdieron) y
ametrallamiento desde el aire.


    


    Gradualmentealgunos de los
Malayossedesmoralizan, a los otrosindios, queestaban
completamente roto y tirado a la basura sus armas,fueron una absoluta
molestia y finalmente se envía fuera de la zona a ser P. O. W.


    Gradualmente la parte trasera se
vio obligado, ya que elperímetro de contrato debido a vínculos
informales y las deserciones de las tropas indias. Por la noche
lostanques Japoneses, trató de atacar a lo largo de la carretera,
peroa veintey cinco pounder parado que,a continuación, los
tanques a travésla plantación de caucho pero "D" con Baquelita
Coy Bombas y granadas destruido cinco molinos.


    


    El CoronelAnderson antes de
la oscuridad trató de obtener dos ambulancias con heridos graves Este a través
de las líneas japonesas. El enemigo se negó a ello, salvo cuando se trate
deentrega total, el Coronel Anderson se negó a considerar, ylas
ambulancias fueron dejados por el enemigo en el puente. Durante la noche el
Teniente Austin, que fue gravemente herido y otro soldado obligaron a
retrocederen nuestras líneas.


    


    Al día siguiente,
intentaron tomar el puente, pero sin éxito. Cerca del mediodía llegó la orden
de que se retirara. Era una escena con camiones lo siento ardor (muchos de
ellos con heridos todavía a bordo) junto con el bombardeo y el constante
bombardeo. Roy pensó que la vista de la hemorragia y muerte camaradas lo hacen
físicamente enfermos, sino que fue capaz de controlar sus sentimientos y ayudar
en el movimiento de varios hombres heridos.


    


    Para el día siguiente era obvio
que la situación se convirtió en rápidamente insostenible tras luz conartillería
pesada, con gran número de bajas y Roy la empresa atacada por enemigo.


    


    El Coronel Anderson decidió
dejarlos camiones, las armas de fuego y herido y se retiró al norte,
luego al este de Yong Peng. La compañía Roy cubierto la retirada cada cinco
minutos entre grupos de hombres.


    


    Como camiones, armas y equipos
fueron destruidos y el retiro fue razonablemente satisfactorio. Han pasado como
una fuerza organizada.


    


    Ellos fueron enviados a la Base
General Almacén de Johore Bahru de reorganización.


    


    El 2o o 19ªbatallón
comofuerza ahora es:-


    ·
219 Oficiales y hombres aptos para el servicio después de un descanso.


    ·
72 Muertos


    ·
76 Heridos ydesaparecidos


    ·
52Heridos y se mueve con el Batallón


    ·
Restofaltante.


    


    El Coronel Anderson se le dio
permiso al General Gordon Bennet para formar un nuevo Batallón de
aproximadamente novecientoshombres yoficiales.El batallón de
seiscientos noventa y refuerzos.


    


    Después de unos pocos días el
batallón se les dijo que su próxima tarea sería la de ser el derecho
flancosbatallón, que cubre elexterior del puente Causeway Johore, a
fin de permitir a todas las fuerzas imperiales británicos a retirarse a
Singapur Isla.


    


    El 2o o 19ª batallón zona
norte, en la medida de loTampoi-Tebrau-Johor Bahrucruce
de carreteras este de la autopista Tebrau (Río y al sur de la Fuerza Militar en
cuarteles, y al oeste de la línea del tren.


    


    El 8 de febrero enalrededor
de diezde la mañana, el enemigo comenzó ashell enla zona del
batallónponiendo una cantidad considerable defuego sobre Compañía
B.


    


    Actividad aérea enemiga era
considerable, que se dedica principalmente a tareas de reconocimientocon
ocasionales bombardeos. Durante la mañana las bombas desde aeronaves que vuelan
bajo cayeron cerca delcuartel general del batallón causando algunasbajas.


    


    Durante la tarde sede del
Batallóny siempre estaba fuertemente bombardeado con bajas tanto a la
sede comoCompañía C. Esto llevó a la decisión de trasladar la sede
y C Empresa seiscientos de metroshacia el sur.


    


    Alrededor de diezdela
nochelos treinta B y DLas empresas informaronpor teléfono que
elenemigo cruzando elestrecho de Johore pequeñas
embarcaciones. Muy destellos de artillería defensiva fueron enviados alas
zonas de avance, pero no fuego de la artilleríafue producida.Royestima
quepor lo menos cincuenta barcos aterrizó en Coconut Grovey
cincobarcosse acercaban a las D área de empresapero
estosfueron expulsados de algunosgrandes pérdidas.


    


    Los intentos de obtenerlas
comunicaciones a travésde la artilleríafallado y no hayapoyo
de artilleríaestaba disponible. B Empresa informó de intensos combates
enla zona de Coconut Grove.


    


    Los desembarques también tuvo
lugar en B área de Empresa y la lucha fue muy confusa. Compañía Bfue
capaz de celebró su principalenemigo pesado mientras penetración en
vigor, se informó sobre el flanco derecho y entre eso, y el 2o o
18oBatallón. Por diez cincuenta y cinco, C Compañía, menos un
pelotón, se trasladaron a la zona del arroyo para evitar movimientos
acompañamiento enemigo en la parte trasera de la Compañía B y entre zonas
avanzadas y cuartel. C Empresainformaron de que por lo menos 3 Empresas
enemigose mueve a lo largo dela carretera, en el2o
o 18oBatallón del sectory tambiénlos sonidos de los
combates en la dirección de la carretera principal.


    


    Por cuatrohoras los restos
deB Coy, quien habíasufrido fuertes bajas, se vieron
obligadas a retirarse y C Coy se retiró entonces a la posición inmediatamente
al norte delcuartel general del batallóny en ellado norte dela
carretera de tierracon el Batallónde protección Sedepelotón
en unperímetrosur delcamino de tierra.


    


    Una hora más tarde, las patrullasoriente
informó movimientos del enemigodel batallón.Una patrullafue
enviada en un intento de entrar en contacto con una tímiday no se llevó a
cabo con éxito en esto, que se disparó a partir de la orilla sur del
arroyo.C Coy se ordenó enviar una patrulla de combate un pelotón para
investigarmovimientos del enemigo y sies posible
llegara través de y contacto sede de la Brigada.


    


    Antes de que la patrulla se había
movidoel enemigo habíallegado en vigor y atacaronel Batallónperímetro
de lo que fue detenido por rifle y la máquina defuego.


    


    En el plazo de una horaD
Coyle ordenó retirarsey dar unbatallón en la parte trasera deposición
como el MayorRobertson decidió tratar de luchar contra el camino de
regreso a la carretera principaly volver a unirse a la Brigada. Pero a
medida que el enemigo se encontraba en alguna fuerza considerable. Dos
pelotonesde la DCoyhabía llegado, pero los otros dos
pelotonesse reunió con la oposición y se cortó la luz y se trasladó a
través de los pantanos.


    


    En este tiempo se hizo evidente
que la posición no podía considerarse como el enemigo era el flanco izquierdo,
tras haber captado. Contacto con C Coyse perdió. Se hizo un esfuerzo para
volver a entraren el flanco derecho por medio del cambio de
dirección del Batallón más al sur oriente. Este resultó infructuoso, pues el
enemigo se ha cumplido en fuerza y ametralladora pesada. Luego, se ordenó su
retirada de los pantanos y a la parte superior de la cuenca de la quebrada.


    


    Pequeñas partes de D de las
empresas que no lo hayan recibido la orden de retirarse de la posición final
dedicado al enemigo por algún tiempo más tarde y se vieron forzados a los
pantanos. Estas se dividen en varias partes al cruzar los pantanos y una parte
que incluye las grandes multinacionales Robertson y Keegan y
ChaplinGreenwood y unos cuarentaotros soldados, algunos de los
cuales resultaron heridos, llegar al Parque Jurong road, dondela primera
de nuestras otras fuerzas fueron contactados. Los heridos fueron enviados a un
hospital de India bajo el cuidado del Padre Greenwood.


    


    Además se hicieron avances por el enemigo durante la noche,
pero la línea defensiva se celebró, sin embargo, elabastecimiento de agua
se ha deteriorado en la medida en que la mayoría de las aguas residuales se
estaba ejecutando a porque la reparación no pudo mantener el ritmo de roturas,
y los suministros quealgunas partesde la ciudad habían fracasado.
El Brigadier Simson dice que tal suministro de agua como las que existen no se
pueden garantizar por más de veinticuatro horas, y que si se ha producido
un fracaso total el resultado sería en la ciudad sin agua potable durante
varios días.


    


    A pesar de que sólo unos pocosdías de reserva de
raciones militares se mantuvo, pero todavía quedan bastante grandes existencias
de alimentos civil. Apenas se mantuvo la presencia de gasolina que no sea el de
los tanques de los vehículos de motor, había una grave escasez de fuego de
ametralladora, y de las reservas de los depósitos de Bofors cañones antiaéreos
fueron casi agotados. El único evidenteopciones disponibles, continuó,
fueron a hacer frente a los ataques de inmediato para recuperar el control de
los embalses y los militares depósitos de alimentos y la artillería japonesa en
una medida que reduciría los daños a la red de abastecimiento de agua o a la
entrega.


    


    Todos los comandantesacordaron que un contraataque
estaba fuera de cuestión. Se han tenido en cuenta de lo que podría ocurrir si
los Japoneses rompieron su camino hacia la ciudad, en medio de sus civiles.
General, Percival decidió (junto con el consentimiento unánime de los demás
comandantes) para buscar unacesación de las hostilidades a partir de 4
horas y que se invite a un japonés diputación para visitar la ciudad para
discutir los términos de la capitulación.


    


    Además, decidió que una diputaciónque representa a los
militares y las autoridades civiles deben ir a las líneas enemigas a la
brevedad posible, a fin de proponer el cese de fuego y a invitar a los
japoneses para enviar una delegación para hablar de las condiciones. Las
órdenes eran que se publicará para la destrucción de todas las claves secretas
y el equipo técnico, las cifras, los códigos, los documentos secretos, y las
pistolas. Las armas personales fueron aceptadas, en el caso de que el japonés
no estaba de acuerdo con la propuesta que se formuló a ellos, ni las armas son
necesarias antes de que se llegara a un acuerdo.


    


    GeneralPercival fue reforzado en su determinación por
un mensaje recibido del General Wavell que mañana:


    "En la
medida en que se encuentre en condiciones de causar pérdidas de enemigo y sus
tropas están físicamente capaces de hacerlo debe luchar. Tiempo ganado y daños
al enemigo de vital importancia en esta crisis. Cuando está completamente
convencido de que esto ya no es posible darle a usted discreción a cesar
resistencia. Antes de hacerlo, todas las armas, equipo y transporte de valor a
enemigo debe de ser inútiles. Además,justo antes de la cesación de las
hostilidades se debe dar oportunidad a los determinados cuerpos de hombres o de
las personas a tratar de afectar aescapar por todos los medios posibles,
quetienen que estar armados. Me informara de las intenciones. Pase lo que
pase, gracias a usted y a todos los valientes soldados de esfuerzos de últimos
días."


    


    A la recepción de la señal General Percival Wavell informó
inmediatamente de su decisión, y volvieron a informar al Gobernador, pero por
desgracia General Bennett no habían sido informados, debido a un descuido en la
confusión, dela opinión general Wavell que deberían darse
oportunidades para escapar.


    


    Sin embargo, el General Bennett llamó a sus oficiales
superiores, les dijo que la decisión de negociar con el enemigo, y la
cuestión de la evasión. Se estuvo de acuerdo en que para permitir que cualquier
gran escalalos intentos de escapar no sindicalizados daría lugar a
confusión y sacrificio, sobre todo enla mayoría de los miembros de la
mesa recordó que las tropas japonesas se corre después de capturar las ciudades
en China. GeneralBennett, a continuación, dio la ordenque
las unidades fueron para permanecer en sus puestos, y de centinelas publicado
por lo que los Australianos pueden ser mantenidosjuntos.


    


    Esta orden fueimportante para elresto de
las tropas y a los habitantes de Singapur, así comolos
Australianos, a causa de los efectos que una entrega disciplinada o al desorden
y la desintegración del perímetro australiano podría tener en su destino.


    


    Sin embargo, los combatescontinuaron hacia el
norte y el sur de la ciudad,dar másbeneficios que el enemigo contra
tropas agotado por el día y noche de presión contra ellos.


    


    La diputación, enviadas a lo largode carretera
Bukit Timah la5ªDivisión Japonesa delíneas, regresó de
unatarde con instrucciones que Percival fue a proceder a laFord
motor factory (norte de Bukit Timahvillage) junto con su personal de
categoría superior para una reunión con Lieut-General Yamashita, el comandante
Japonés.


    


    


    


    


    



  




  

    




    


    Changi.


    


     En el principiolos
japoneses fueron muy atentos, se abstuvo de saqueos, dio los cigarrillos a los
prisioneros, y parecía estar bajo control perfecto.


    


    Sólointroduce piquetSingapur el 16 de
febrero.Al día siguiente entrada real comenzó. Un flujo constante
de camiones, autos, motor -ciclos y bicicletas Bukit Timah fluyó a lo largocamino
hacia laciudad.


    


    Cada vehículo pequeño avión japonés banderas, y todos los
controladores que tenía un cuerno parece seguir soplando.


    


    A los 16había dado órdenes a los australianos con
excepción de un pequeño grupo designado para actuar como policía local,
montón de Tanglin plaza armas. En esta etapay en las sucesivas semanas,
la disciplina de los presos era baja. Roy y la mayoría de los hombres
culpó a sus funcionarios para el desastre, los oficiales subalternos culpó a
los altos oficiales, y junior formaciones culpó a las formaciones
superiores.


    


    Los hombres se están convirtiendo rápidamente endesesperación
y apático, sin saber qué iba a suceder y por lo tanto, sólo acatar las órdenes
mala gana.


    


    Las discusiones entre los incluidos los hombres en cuanto a
si sus funcionariospodrán ejercer ningún control sobre ellos o son
despojada de toda potencia? La amargura de la derrota, y dla perspectiva
de cautiverio indefinido por un enemigo de cuya tradición, costumbres, idioma y
perspectivas la mayoría de los australianos conocen muy poco o nada el futuro
parece negro.


    


    A partir del17 de febrerolos australianoscomenzaron
marchandode Changi, que iba a serde los Prisioneros de Guerra de La
Isla de Singapur para el restode la guerra.Changi fue la
antigua guarnición británica tiempos situado en el extremo noreste de la isla,
y se incluyó unacolección de grandes edificios y cuarteles bien
ventilado, de tres pisos de alto, cada planta construida para albergar una
compañía del regimiento en la ocupación, junto con un gran número de bungalows
y oficinas para los soldados casadosy el personal administrativo.


    


    Como es de esperar para una guarnición británica al
patioy los alrededores eranbienestablecidos, y el césped y
los árbolesparecen daruna agradableatmósfera suburbanaen
el área.


    


    Lazona australiana de Changi hasta 1944 junio
fue elSelarangcuarteles, aunque durante un tiempo en 1943 sólo
parte del cuartel plaza fue ocupada por los australianos.


    


    Cuartos en general fueron buenas, pero por períodos
largos de tiempo, estaban colmados.


    


    El clima solo guarda las tropas de los peores resultados de
hacinamiento, como muchos dormían a la intemperie, ya sea por elección o por
necesidad. Con la capacidad de las tropas australianas para asegurarse en el
peor de los casos, muchos construyeron madera y alambre camillas para salir por
sí mismas de los pisos de concreto.


    


    No mucho después de sullegada a Changi
administrador del Japón dio la orden que los oficiales aliados sería
responsable de la disciplina ylos casos deinsubordinación se
reprime severamente si se refería a él. También como no habría una segregación
de los funcionarios, la administración delos presos en sus propias
manos.


    


    Roy señaló que, a pesar de laruptura inicialde
la disciplina, los australianossiguieron funcionando como una
unidad militar,como antes había mandado por el Teniente General Percival.
Parece que desde el principio de que los funcionarios australianosen
elproblemas con energía.


    


    El segundo día por la mañana después de la llegada de los
oficialesfueron llamados juntos y se le informó dela
necesidad de mantener la disciplinay asegurarse de que sean tan estrictos
con la higiene y el saneamiento se destacaron por ser esencial para la
supervivencia. Todos los niveles, fueron advertidos de su responsabilidad a la
disciplina militar como los prisioneros de guerra, y la estricta supervisión de
la cuestión de la alimentación y la vestimenta fue instituido.


    


    Los Japoneses escala de la ración que pronto entró en vigor
permite a cadapersonauna ración diaria de:


    .1023 1 Libras de arroz,


    0,11032 Libras de carne,


    0,11032 Libras de harina,


    0,22 Libras de vegetales,


    0,033 Libras de leche, 


    0,044 Libras de azúcar,


    0,011 Libras de sal, té y aceite para cocinar.


    


    Los prisioneros de los japoneses, tanto en Changi y el resto
tiende rápidamente hasta convertirse en la comida consciente y "esa
voluntad de los wisp como vitaminas, proteínas y carbohidratos...se ha
convertido en hogar las palabras" .La necesidad inmediata de Changi,
sin embargo, se trataba de encontrar un medio por el cual el arroz podría ser
presentado a los hombres en una forma comestible.


    


    Con este fin se construyeron estufas lodo, arrozamoladoras
improvisado, y, aunque las raciones suministradas por los japoneses siguen
siendo atrozmente insuficiente por las normas australianas, la cocina mejorando
de forma constante, hasta que un notable nivel de imaginación preparación se ha
alcanzado.


    


    Changi se depende de la Johore suministro de agua, y como el
gasoducto el causeway y llevar los tubos habían sido dañados, era evidente que
los presos no tienen conexión directa con el suministro de agua durante algunos
meses. La fuerza ha sido autorizada a llevar tres o cuatro carros agua en
Changi, sino como la fuente más cercana de agua punto de algunas millas de
distancia, un límite de medio galón de agua potable al día por cada preso se
impuso. El 3 demarzo de este importe se han aumentado ligeramente.


    


    Profunda contra la malaria que se drena a través del área
han sido una fuente potencial de agua para lavar, pero estos se ahogaron con
basura y los escombros. Cuando se limpian agua se extrae de ellos para lavar y
bañarse, y en un corto periodo de tiempo duchas, trabajado a mano, la zona
australiana.


    


    A finales de 1942 Febrero los japoneses habían advertido al
administrador los presos que deben ser autosuficientes, excepto para el arroz,
el final de Abril. El 5 demarzo, unaustralianode jardinería
se instituyó.


    


    Toda obra disponible fue elaborada para el proyecto y
porel 1 de abrilunos cincuentaacres de tierra de superficie
de cultivo. Además de este jardín comunitario, las unidades se
encargó de cultivar cada pedazo de tierra. Se han tomado medidas para conservar
el fruto de todo el coco y papaya los árboles en la zona.


    


    El 12 demarzo se han recibido órdenes que
cada división debe cable en su área. Hasta entonces, el conjunto de la zona
Changi habían sido accesible a todos.


    


    Royhabía sido capaz de desplazarse de la zona ribereña
de Johore del Estrecho a la playa del mar en el oriente, y, por ende, también
varios kilómetros en las inmediaciones de la prisión Changi, donde los civiles
fueron internados en el mes de marzo. Hay una valla de alambre de espino había
sido construido para evitar apartarse y para marcar el límite de la prisión.
Por el 17 demarzo de cada división, que había rodeado la zona con una
doble capa de alambre de púas y monta guardia en la entrada.
Estemovimiento fuera zonas de división se limite a las personas o las
partes que lleven banderas o brazaletes especiales (de los cuales pocos
disponibles).


    


    Los japoneses utilizanlos Sikhs renegado a controlar
todo el tráfico entre las unidades. Hasta este momento Roy había sido
"racialmente tolerantes" con los indios que le consterna que una
parte de ellos cooperaron con el enemigo. Después de todo,los chicos con
el turbante wad luchado tan duro junto a los australianos enMalaya. Le
tomó algún tiempo para comprender que los indígenas eran de diferentes grupos
étnicos y religiones. No muy diferente a como los australianos que habían
llegado de patrimonio principalmente el inglés pero aún no había una mezcla de
Irlanda y por supuesto muchos aborígenes que se había alistado. Las órdenes que
estos protectores se saludaron, y la aplicación de la salute del japonés, así
como los Sijs fueuna fuente de granresentimiento.


    


    Más tarde, una sección de soldados japoneses se estacionó en
la extremidad norte del campamento de prisioneros, pero resultaron
discreto.A pesar del alambre de púas, sin embargo, relativamente
libre de medios de intercomunicación entre las áreas se hizo posible con el
paso del tiempo. Cada división asignado un indicador en un "servicio de ferry"
quefuncionaba cada hora, y se hizo posible mediante el establecimiento de
vínculos con el servicio de traslado en toda la zona.


    


    Una empresa forestal fue organizada en 1942 Marzo a cortar
leña para la cocina los incendios, una tarea que sólo los más fuertes de los
malos tratos de los presos pueden alimentarse. Entrega de la zona de corte es
de remolques tirado por los equipos de los presos.


    


    Después de la Tienda Kit básico(quelos japoneses
siempre el acceso) sehan agotado, lo que hace disminuir las escalas de
ropa, son establecidas, y cualquier cosa queun preso poseía sobre
la escala se había tomado de él y a los hombres. Limar asperezas de prendas de
vestir y calzado se hizo difícil por la falta de las agujas y de los
materiales. Máquina de coser agujas fueron fabricados en el campamento y una
máquina de coser de algodón de lona y otros tejidos fue concebido.


    


    Roy se siente consternado por lasituación
prevaleciente en ese entoncesde moscas (alimentados por
cadáveres, despojos, basura podrida y letrinas sin protección) que se criaron
enmiles, yel hedor de sus zonas de cría insoportable. Aunque la
mayoría de los australianos han sido utilizados por las moscas las moscas
tropicales estos fueron aún más molesto. Además de ser molesto,causado
brotes dediarrea y disentería ha comenzado dentro de quince días después
de la llegada de Changi.


    


    La urgencia de las medidas preventivas es evidente, y
después a cientos de hombres trabajaban en turnos cavando letrinas a una
profundidad de catorce piesy pozos a doce pies. Los japoneses siempre
madera para construir prueba de moscas en las letrinas, y a partir de entonces
disminuyó ingresos hospitalarios mensual. Para el mes de agosto sólo sesenta y
tresse encontraban en hospital de estas quejas, pero en esos cinco meses,
entre marzo y agosto,dieciochohabía muertode disentería y
otros diezde sus efectos.


    


    Las principales preocupaciones deRoy y los que estaban
presos losalimentos y la salud, pero estos no eran los únicos. El
aburrimiento se estaba comenzando a poner en Australia y los oficiales
necesarios a la hora de encontrar soluciones para mantener a los hombres
ocupados (que no sean los de grupos de trabajo.) La solución fue que elaborar
se hicieron esfuerzos para mantener y mejorar eficacia militar, y desde el
principio educación y entretenimiento se organizaron inicialmente.


    


    Los japoneses que han tenido la necesidad de una gran
cantidad de mano de obra para construir las carreteras, ferrocarriles,
aeropuertos y otras obras de infraestructura y a pesar de que, en un principio
habían utilizado la población nativa junto con mil culíes chinos capturados,
encontraron que esta no estaba lo suficientemente cerca. Tokio informó de que
los prisioneros de guerra deben ser utilizados de manera que en el mes de
mayocerca de tres milaustralianos y un número similar de
otras nacionalidadesse trasladaron a trabajaren Birmania
sobre las vías del tren.


    



  




  

    




     


    Sandakan


     


    Roy se pregunta dónde estarían trabajando y donde o si se le
va. No  tomar demasiado tiempo para saber porque hace poco más de un
mes más tarde, fue incluir en la segunda gran fuerza de Changi a
abandonar los Australianos.


     


    Esto se conoce como "B" y que consistía
en un mil cuatrocientos noventa y seis hombres, entre ellos ciento
cuarenta y cinco oficiales y un personal médico suficiente. Singapur
en el Ubi Maru el 8 de  1942 Julio.


     


      Después de un viaje de nueve días, en
condiciones deplorables que desembarcaron en Sandakan, en la zona
norte de costa oriental de Borneo del Norte. Los hombres se
habían concurrido entre las cubiertas, y había escasez de agua. Para
agregar a las molestias de los viajes por mar el entrepuente estaba cubierto de
cerca de seis pulgadas de polvo de carbón. 


     


    De Sandakan los prisioneros se marcharon a un compuesto de
aproximadamente ocho kilómetros de la ciudad, donde mil y
quinientos hombres fueron alojados en cabañas diseñadas para
trescientos los internados.


     


    En un principio, las raciones de alimentos por
hombre tenía diecisiete años  onzas de arroz al día,
complementado por un tiempo por los alimentos traídos de Changi. Agua se bombea
hasta el campamento a través de una estación de energía y fue "turbio y
lleno de bacterias".  Después de alrededor de cinco semanas se empezó a
trabajar en una pista de aterrizaje cerca de dos millas del campamento, en un
lugar seleccionado por el R. A. F. antes de la guerra, y la construcción de una
carretera en el sitio se inició. Dos pistas de aterrizaje y amplias bahías,
revestimientos y otros dispersión y las zonas de protección se iban a
construir.


     


    Mejorar las raciones y un tema de la pesca con un
peso de entre ciento cincuenta y doscientos y cincuenta libras se
hizo en el campamento tres veces a la semana y las verduras, también fueron
suministrados. Comparten entre uno y mil quinientos hombres que trabajan
en trabajo físico, esto todavía era muy insuficiente. 


         


    No mucho después de la llegada de la "B"
forzar el inicio de una compleja organización de inteligencia
comenzó, cuando se estableció contacto con el Dr. J Taylor, un australiano a
cargo del hospital del Gobierno a Sandakan, y entre los prisioneros de Sandakan
y los internados civiles que fueron encarceladas Berhala Isla. Este último se
custodiado por japoneses y por los miembros de la Policía Británica de Borneo
del Norte (a nivel local de los Sikhs, malayos y Dusuns de uno de los pueblos
de Borneo antes dirigido por oficiales británicos) la mayoría de los cuales
preferían el viejo a la nueva administración, con la ayuda de algunos de
los nativos de la zona, los mensajes, a veces en cipher, pronto se pasan entre
los dos grupos de presos y Taylor.


     


    En este periodo algunos de los funcionarios de la jardinería
y de las partes, respectivamente, fueron autorizados a desplazarse fuera del
recinto, y esto trajo en contacto con habitantes amistosos Asia, incluyendo
China. Estas alimentado con un revólver, mapas topográficos de la British North
Borneo y otros información local y un cristal detector y los auriculares.                   


         


    Un sargento de la  policía local se ha utilizado
como un intermediario que llevar mensajes de Taylor a la australiana los
presos, y que les entre 1942 Septiembre 1943 Julio y con "casi cada semana
"suministros de medicamentos, incluyendo elementos tales como Atebrin, la
quinina y azufre diversas drogas, así como las baterías de la radio y los
servicios de información . 


     


    En nombre del Gobernador, quien fue internado en Berhala
Isla, el Dr. Taylor también organizó la recaudación de dinero de los civiles de
confianza para formar un fondo para prestar asistencia a los prisioneros.                                   


                     


    Mientras tanto, en 1942 Septiembre el Sandakan compuesto,
que se encontraba bajo el control del Capitán Susumi Hoshijima de 1942
Julio de 1945 Abril, fue visitado por el Mayor (más tarde Teniente Coronel )
Suga, oficial encargado de todos los campos de prisioneros Borneo y a partir de
entonces, el control de los presos se hizo más rígido. Los prisioneros fueron
hechas para contar en japonés en un desfile, y los errores en el conteo de
presos a los que se impuso, golpeados con las culatas de los fusiles, ni
patadas en las espinillas.


     


    Durante este período las palizas fueron administradas por
los guardias japoneses, pero estas eran antiguos soldados y no es tan
malo ".


     


    A las pocas semanas de la llegada de "B" a
Sandakan una serie de emprendedores los soldados habían intentado conseguir la
libertad. CNAC cuatro de los seis hombres que hicieron los primeros intentos
fueron en general tan sólo unos días antes de que fueran capturados. Otros
dos llegaron a un punto de la costa unos cuarenta kilómetros al sur
de Sandakan cuando ellos también fueron capturados. Estos seis fueron juzgados
en Kuching y condenado a cuatro años de prisión en prisión Has superado
Road, Singapur.


     


    Cinco hombres de la 2o o 20o Batallón  que
formó una segunda parte se puso en contacto con un escape ricos chinos, Siew
Cheow, y con su ayuda y la de el fondo establecido por el Gobernador y el Dr.
Taylor vivió durante unos cinco meses en la selva antes de ser capturado por
los japoneses al intentar dejar Borneo por barco.


     


    Mientras tanto, en junio, el mil fuerte "E"
se ha sumado a "B" vigente en Sandakan que se ha visto reforzada en
el mes de abril por la llegada de unos setecientos cincuenta prisioneros
británicos de Jesselton . 


     


    Ese mes la guardia japonés había sido relevado por unos
cien  guardias las termitas. 


     


    Durante los primeros doce meses pasó a Sandakan sólo
alrededor de veinticuatro  hombres habían muerto. Excepto por breves
períodos de castigo en masa en la forma de reducción de las raciones se
infligió a del campamento, la comida era adecuada.  Con el
advenimiento de la Formosans el tratamiento ha empeorado. Los presos en grupos
de trabajo fueron golpeados con asas y espada palos y piedras fueron apedreados
por los guardias. Periódicamente se producen golpes de masas y sin razón
aparente.


     


    Roy escribió: 


    Mi pandilla tendrían que
trabajar todos los derechos y, a continuación, se dijo de repente a tope. 


    Los hombres se estaban con sus
brazos extendidos horizontalmente, hombros, hacia el sol sin sombrero. Los
guardias se formó en dos secciones, uno de pie atrás con fusiles y la otra
haciendo la paliza. Para caminar a lo largo de la parte posterior de ee.uu. y
justo nosotros bajo los brazos, a través de las costillas y en la
espalda. 


    Que daría a cada hombre un par
de rebotar y si whimpered o sexenio foxista que obtendría un poco más. 


     


    Los presos las tareas asignadas al campamento no se les
permite también a trabajar en el aeródromo, pero algunos de los empleados en
los campamentos que tomaron parte en los grupos de trabajo en secreto para que
los números y evitar los hombres enfermos enviados castigados, cuando fue
descubierto por su confinamiento en la "jaula", entre ellos está el
Padre Wardale - Greenwood, que también fue privado de su libros
eclesiásticos. 


     


    La "jaula" en ese momento era una estructura de
madera, que mide cuatro pies seis pulgadas por cinco pies seis
pulgadas , impedido por todos lados, y lo suficientemente alto para
sentarse. Para entrar en ella, un preso arrastró a través de una pequeña
abertura. 


     


    Roy fue suerte y sólo gasta un total de diez días en la jaula
durante el período de tiempo


     


    Generalmente parto de la jaula significa sentarse a atención
durante todo el día vestidos cortos o sólo en sarong, sin mosquiteros, mantas o
ropa de cama de cualquier tipo.


     


    Las palizas eran administrados fuera de la jaula dos veces
al día, en el cambio de guardia. Las penas varían desde unos pocos días hasta
un máximo de un mes, por lo general por delitos triviales por las normas. Tanto
como a veces pasa una semana antes, se autoriza a los reclusos alimentos,
y, a continuación, sólo a escala reducida.


     


    Los preparativos de la organización de los prisioneros en
una fuerza capaz de actuar en caso de desembarco aliado en el norte de Borneo
oriental estaban en curso cuando, en 1943 julio, cuatro chinos miembros de la
organización fueron traicionados por los japoneses. Bajo la tortura a los
chinos longitud radio admitió haber suministrado partes a algunos de los
hombres. Los Japoneses iniciaron entonces una serie de búsquedas kempeitai
controlado por el campo prisión, cuyo objeto era, obviamente, el secreto
radio. (El kempeitai fue la policía militar del Ejército Imperial Japonés
de 1881 a 1945. No se trata de un policía militar convencional, pero más de un
policía secreta de Alemania Nazi Gestapo) .Antes de que pase mucho tiempo no
uno, sino dos radios se había descubierto y muchos oficiales y hombres habían
sido detenidos . El complot para cooperar con los habitantes nativos
en caso de desembarco de los Aliados también se ha descubierto.


     


    El Dr. Taylor y otros civiles interesados en el
movimiento también fueron arrestados. 


     


    Los prisioneros fueron llevados a la sede de la Policía
Militar en las afueras de Sandakan, en donde todos ellos fueron sometidos a
privación de las necesidades básicas de varios tipos, y algunos
fueron golpeados y torturados cruelmente.


     


     El 25 de octubre   veinte y dos
australianos, cinco europeos y alrededor de cincuenta  nativos ( de
hecho todos los que habían sido detenidos con la excepción de unos pocos
nativos fue absuelto de cargos menores) fueron transferidos a Kuching, donde el
2 de noviembre entraron Kuching cárcel. 


     


    Los interrogatorios comenzó a mediados de Noviembre y
espasmódica continuaron en intervalos de cinco meses hasta que todos se
habían finalizado los juicios. 


     


    De los veintidós  los australianos un muerto antes
del juicio, uno fue absuelto, uno recibió seis meses de prisión y el resto
condenados a penas que oscilan desde los doce años de prisión a doce
años de trabajos forzados. El Capitán Matthews, el líder de los
australianos, fue condenado a muerte, así como dos miembros de la policía y seis
nativos nativos. 


     


    El Dr. Taylor, que había servido a los australianos tan
bien, fue condenado a quince años de prisión.


     


    Debido a la amplitud del movimiento clandestino que las
investigaciones habían convencido a los japoneses descubrieron que el más sabio
sería para separar los oficiales de los hombres. 


     


    En el mes de octubre, la mesa no se habían preparado y
que no había tenido tiempo de despedida sus hombres, la mayoría subieron a
bordo de un  vapor fluvial de Kuching, en donde permanecieron hasta
el final de la guerra. 


     


    Sólo unos pocos oficiales , que incluyen los dos
médicos, así como los capellanes Wardale-Greenwood y Thompson se mantuvo en
Sandakan.


     


    Después de la partida de la mesa los Australianos se
fusionaron en el nO 1 compuesto, los británicos se quedaron en nada, 2, y
el nO 3 compuesto se utilizó como un área del hospital. A partir de
allí el trato de los hombres se volvieron cada vez más graves. El
repugnante espectáculo de golpes, en el que los hombres habían perdido los
ojos, dientes y mandíbulas rotas, o fueron expulsados de las úlceras o partes
privadas se convirtió casi cotidianas.


     


    Roy sufre mucho porque todavía mostró algunos signos su
típica actitud héroe rufián australiano llamado Australia.


     


     Prolongada tortura de las personas no era fuera de lo
común. Como el número de enfermos aumentaba el diario japonés pidió más tropas
para el trabajo que se ajuste. En la ausencia de los miembros de la mesa el
control del campamento y trabajar fuerte caída el N. C. O's.  Algunos de estos
han interpuesto entre los japoneses y sus hombres, y luchó por preservar los
pocos derechos pendientes.


     


    En 1944 septiembre los japoneses habían reducido las comidas
a dos por día a las once treinta de la mañana y otra vez a las
cinco y media de la tarde.


     


    Hasta ese momento cerca de ciento veinte  los
australianos y británicos noventa había muerto en Sandakan. En diciembre,
la ración se redujo a entre cinco y siete   onzas
diarias, aunque parece que ha habido una amplia disponibilidad de arroz incluso
dentro del campamento. En enero, el japonés dejó el suministro de
raciones . 


     


    En el 10o trabajo en el campo de aviación dejó también
(que había comenzado a aflojar en septiembre) y se limitó a partes madera,
campamento deberes y las hortalizas. En esta etapa el estado de salud de los
prisioneros era muy pobre.


     


    Las raciones de tres onzas de arroz al día de una
reserva de unos dos mil libras de los presos en los últimos veinte meses,
y tapioca y batatas. Unos pocos verdes estaban disponibles como siempre los
mejores productos de los jardines se había ido a los guardias Japoneses.


     


     Los Japoneses hombres seleccionados para trabajar
independientemente de su condición física, y cuando los hombres se quejaron de
que fueron pateados y golpeados.


     


    Los hombres fueron detenidos por robar las raciones de los
japoneses de intendencia. Fueron golpeados y confinado por un máximo de
veinte  días a la "jaula", y negó mantas o ropa y colocarse
en reducir las raciones. 


     


    Cada día que se llevaron a cabo, fue golpeado con palos y
patadas. Por lo general murió poco después de, o en un plazo breve de
tiempo de su liberación. Roy dice que la maravilla fue   que no
muerto, pero que pudieron sobrevivir tanto tiempo.


     


    Dos hombres capturados fuera del cable mientras intentaba
llegar a la tapioca parche han sufrido similares sufrimientos y murió otro se
disparó.


     


    A fines de 1945 Enero los japoneses empezaron a trasladar
los presos de Sandakan en Ranau, un pequeño pueblo cerca de ciento sesenta
kilómetros al oeste de Sandakan. El primer grupo de presos por un total de
cuatrocientos setenta ( incluyendo unos trescientos cincuenta los
Australianos) comenzaron a abandonar Sandakan en lotes de alrededor de
cincuenta  prisioneros al día desde el día 29 de  enero en
adelante. Ninguno de los hombres se encontraba en el momento de la salida
y montar todos sufren de malnutrición y el beriberi. Más de sesenta por
ciento eran bootless.


     


     Durante el mes de marzo, la espantosa política de
retención suministros médicos, de los cuales los Japoneses celebraron
cantidades adecuadas, sistemática y de hambre, de trescientos
diecisiete muertos, entre ellos dos ciento y veinte y uno los Australianos.
Los hombres eran ahora "esqueletos vivientes", la mayoría pesaba
entre cinco y seis  piedras. Por otro lado, los japoneses los
guardias seguían comiendo grandes cantidades de arroz y pescado o carne
diariamente


     


    El 29 de mayo  los japoneses bombardearon los
depósitos de municiones, y haber ordenado a los prisioneros a clara del
recinto, prendieron fuego al campamento, destruyendo todos los australianos
y británicos .


     


    En ese momento unos cuatrocientos de los
setecientos  prisioneros restantes fueron casos hospital. Esa noche
les dijeron que todos los reclusos capaces de caminar sería necesario para
moverse dentro de la hora en un "trayecto muy corto".  


     


    Cuatrocientos sesenta y de los manifestantes sería Australia
y cien eran británicos. Por último los presos se dividieron en diez partes
de cincuenta y uno de los sesenta .


     


    Como los presos reunidos para la salida de los edificios y
los japoneses cuartel fueron incendiadas. De los restantes doscientos noventa
y los prisioneros que estaban muy enfermos para ser trasladado,
sin alojamiento.


     


    Cada una de las partes se ha emitido con dos cien
libras bolsas de arroz, suficiente para cuatro libras un hombre, y dijo
que representa diez días de raciones. Más tarde un poco de sal y
azúcar. Mucho antes de que el primer detenido los hombres fueron cayendo en
el olvido. En esta etapa los que iban a la zaga fueron arrastrados con golpes
de culatas de fusil. 


     


    El arroz se cocina al final de cada día de marzo; desde que
había comida suficiente para ser salvado por una segunda comida mañana. Cada
uno de los hombres la ración diaria se elevaría a cien gramos de arroz,
pero este se redujo después de la japonesa ha saqueado algunas de la emisión
original. Al final del primer día de marzo, cuando el final de un camino
asfaltado, se llegó a la pista fue deplorable. El barro se knee deep la mayoría
del camino por la primera parte del viaje y la vía condujo en colinas tan
empinado que los hombres tenían que arrastrarse y deslizarse.


     


    Cuando rezagados cayeron no se les volvió a ver . 


     


    En cada parada de la noche los muchos que no podían
continuar se agruparon y disparó una vez aquellos que son capaces de marzo
había sido trasladado.


     


     El 26 de junio  , sólo ciento cuarenta y
dos australianos y sesenta y un ingleses se hizo gala en
Ranau. Eso era todo lo que quedaba de los hombres que había partido de Sandakan
cuatro semanas antes de que se unieron a los presos cinco australianos y
un inglés, los únicos sobrevivientes en la medida en que sea conocido de los
cuatrocientos setenta y prisioneros que habían de Sandakan, en la
primera marcha. De ellos Roy aprendió que el primer grupo había
completado la marcha en un período mucho más corto, y que tan sólo
veinticinco había muerto antes de llegar a Ranau. Fueron más
fuerte que el segundo grupo cuando, después de haber sido menos tiempo en
miserables.


     


    Desde entonces, sin embargo, la mayoría de los otros habían
muerto de malnutrición y agotamiento.


     


    En Ranau no se habían solicitado créditos para el
alojamiento de los reclusos. Los Japoneses ocuparon tres cabañas mientras
los presos acamparon en el valle por encima del Japonés en un área de unos
cincuenta metros cuadrados, carente de edificios o tiendas de campaña y
sin la posibilidad de cocinar. El único refugio estaba por debajo de arbustos,
y la lluvia se redujo en forma constante, no se disponía de suministros
médicos a los cansados los hombres o el tratamiento de cualquier tipo agua para
ser llevados en la mano de un arroyo a menos de media milla de distancia. 


     


    La ración diaria de alimentos ascendió a entre setenta y
setenta y cinco  gramos de arroz, el equivalente de una taza pequeña
de agua de arroz con alrededor de una pulgada de arroz en la parte inferior.


     


     Dentro de los tres días siguientes diecinueve
hombres habían muerto. Los Japoneses ordenaron salir desesperadamente de
grupos de trabajo cansado y enfermo los hombres para cortar bambú para la
construcción de cabañas (incluyendo uno de los prisioneros), y para llevar
madera y verduras verduras de las partes tuvieron que luchar una distancia
de dieciocho a veinte  millas en un día con cargas de entre cuarenta
y cincuenta libras . La única verdura los presos fueron los que
robaron. 


     


    Al final del tercer día que los prisioneros se les permitió
que se extiendan y construcción de refugios, a condición de que fuesen bien
camuflados. El transporte de vegetales y de bambú de las partes, así como el
arroz de las partes que se instituyeron para llevar alrededor de
cincuenta libras de arroz a distancias de doce a trece  kilómetros
al día. 


     


    Entre el 30 de  junio y el 13 de  julio alrededor
de cuarenta  los australianos y un porcentaje mayor de Ingleses
murieron. Los hombres estaban ahora tan débil que era imposible para ellos para
levantar los muertos para el sitio de fosas poco profundas. Los grupos de
cuatro hombres, constantemente perseguida y golpeados por los japoneses fueron
tomando de tres horas y media a cuatro horas para cavar tumbas dos pies de
profundidad.


     


    El 18 de  julio una cabaña treinta pies
de largo por dieciocho pies de ancho con un piso elevado fue
completado por los presos. Sólo setenta y dos se había sobrevivido.
Treinta y ocho de ellas ocuparon el suelo elevado de la cabaña. El resto
eran tan débiles e indefensas de disentería que se hizo un intento por
segregarlos, asignando a la zona por debajo del piso en el que fueron capaces
de rastrear. Como el problema de enterrar a los muertos aumentó el Japonés
abrió un nuevo cementerio alrededor de veinte metros de la cabaña de los
presos.


     


      El viernes 20 de 1945 Julio Charles
Gilbert Roy (aka Roy) había fallecido  . 


     


     


     


    El 10 de 1942 Abril Roy fue catalogado como
"desaparecido en acción" por el ejército y varios días más tarde
Gladys había una visita de uno de los oficiales del Ejército que le informó de
que estaba desaparecido en acción en Singapur, pero no podía decirle nada más
como que es todo lo que el ejército estaba consciente.


     


    Casi al mismo tiempo en 1941 Marzo como Charlie había
zarpado de Grecia desde Alejandría, Jack Freeman había sido informado
de presentación para el servicio. Jack no tenía interés que ya tenía una esposa
y dos hijos y Annie estaba esperando su tercer hijo cualquier día. Él comenzó
inmediatamente a ver si había alguna manera de que podía conseguir la
aprobación de las fuerzas armadas. Además, mencionó el tiempo que pasó en la
milicia y lo decepcionante que fue que el ejército no parece tener sentido para
los que se encuentran en las milicias y en paz, pero ¿cómo cambio de actitud
cuando descubrieron que la milicia no ha podido ser enviado a luchar en su
propio derecho.


     


    Una semana más tarde, Scotty (que en esta etapa se había
examinado el matrimonio con Marie pero no) reclutó en el CMF Se le asignó la
sede de defensas costeras al Norte de fortaleza para su formación
inicial.


    



  




  

    Ley de la guerra


     


    Una semana más tarde, sin embargo, Bill también ha
solicitado y fue enviado al Norte de cabeza también.


     


     A mediados de Abril Ley había encontrado a sí mismo en
Darwin y publicado en el 9o taller y parques . Fue empleado en los
talleres hasta el comienzo del mes de noviembre cuando se fracturó el tobillo
en el cumplimiento del deber, y fue puesto en funciones por un tiempo. Él
era la humedad ambiente muy incómodo y a pesar de que siempre dormían bajo
un mosquitero, y vestía pantalones largos y camisas de manga larga por la
noche, él todavía estaba constantemente molestado por los mosquitos.


     


    Tras el estallido de la Guerra del Pacífico en 1941
diciembre, defensas de Darwin se fortalecieron. En línea con los planes
elaborados antes de la guerra, varios Ejército Australiano y RAAF unidades
estacionadas en la ciudad fueron enviados a las Indias Orientales Holandesas
para reforzar las defensas de la isla de Ambon y Timor. El Ejército de los
EE.UU. Personal General previsto Darwin como el centro de transbordo de
mercancías para la alimentación de los esfuerzos de las fuerzas de desembarco
en Brisbane, envío terrestre a Darwin, y desde allí por vía aérea y el bloqueo
con los buques. La realidad es el transporte por mar de Darwin fue
necesario y, por consiguiente, suministros y transporte destinado tanto a
construir la base y Darwin para apoyar tanto el Java y las fuerzas filipinas se
reunieron en Darwin y los alrededores. A partir de 1941 Noviembre todos
pero dos mil civiles fueron evacuados de la ciudad.


     


    Para Bill, 1942 comenzó con él durante una semana en el
hospital con amigdalitis y se sorprendió por la ausencia de mosquitos en el
hospital. Fue dado de alta del hospital el 14 de enero y regresaron a sus
trabajos.


     


    Al mismo tiempo, 1942 enero, dos submarinos japoneses
(I-121 e I-123) había empezado a colocar minas de Darwin. 


     


    A mediados de 1942 Febrero Darwin se había convertido en un
importante aliado de base para los japoneses habían capturado Ambon,
Borneo y Célebes entre 1941 diciembre y principios de 1942 Febrero. 


     


    Los desembarcos Japoneses en Timor Oriental fueron
programadas para el 20 de febrero, y la invasión de Java está prevista
para poco después. Con el fin de proteger estos desembarcos Aliados de
interferencias, el mando militar japonés decidió llevar a cabo una importante
incursión aérea sobre Darwin.


     


     El 10 de febrero, un avión de reconocimiento Japonés
sobrevolaron la ciudad, y se identificó un portaaviones (en realidad, el
hidroavión licitación USS Langley), cinco destructores, y veinte y un buques
mercantes en puerto Darwin, así como treinta aviones en la ciudad de
dos aeródromos.


     


    Los cuatro portaaviones Japonés lanzado ciento ochenta
y ocho aeronaves durante la mañana del  19 de febrero.
Estos compuesto por treinta y seis Cero combatientes, setenta y
un "Val" dive bomber, ochenta y uno  "Kate"
bombarderos de torpedos. Todos los aviones fueron lanzados por ocho
cuarenta y cinco por la mañana.


     


     Este asalto fue fuerza, al mando del
Comandante Mitsuo Fuchida, quien también había solicitado a la
primera oleada de atacantes durante el asalto a Pearl Harbor tres meses
antes. Los aviones tenían el objetivo de atacar a los buques en puerto Darwin,
así como el puerto de la ciudad.


     


    En su camino a Darwin, ceros derribado Marina de los
EE.UU.Catalina y ametrallaron un C-47 skytrain en el suelo cerca Isla
Melville.


     


    A pesar de ejercicios se llevaron a cabo ataques aéreos con
frecuencia Bill y sus camaradas se les dijo que después de que las lecciones
aprendidas en Pearl Harbor, no habrá nunca un ataque sorpresa a la ciudad de
Darwin.


     


    A las nueve treinta y cinco años, el Padre McGrath
del Sagrado Corazón misión de Bathurst Island, que fue también una costa Australiana
watcher, envió un mensaje con un pedal radio inalámbrica integrada a la Emisora
de Radio Postales de Darwin que un gran número de aviones volando por encima y
continuar hacia el sur. El mensaje, luego fue transmitida a la
RAAF operaciones a las nueve treinta y siete años.  Alarma
general No se dio hasta unos diez  oficiales de la RAAF, mal
considerado que los aviones que habían sido avistados fueron los diez TEXAN FUE
P-40s, que estaban regresando a Darwin en el momento después de los informes del
mal tiempo les obligó a cancelar un vuelo a través de Java Kupang, Timor
Occidental. Como resultado de ello, las sirenas de Darwin no se sonaba antes
del ataque.


     


    Los japoneses empezaron a llegar los raiders de Darwin a las
nueve cincuenta y ocho. HMAS Gunbar fue el primer barco en ser atacado,
siendo bombardeado por nueve Cero combatientes. En este tiempo, la ciudad de
las sirenas sonaban tardíamente. Los bombarderos japoneses, a continuación,
realizó bombardeos y buceo nivel ataques con bombas contra los buques en puerto
Darwin.  Estos ataques han durado cuarenta minutos, y como
resultado el hundimiento de tres naves y cinco buques mercantes y daño a otro
diez barcos. Por lo menos, veintiún  trabajadores trabajando en
el muelle fueron asesinados cuando fue bombardeada.


     


    Además de la raid en el puerto, otros aviones navales
japoneses bombardearon la RAAF base civil y aeródromo de Darwin, así como la
ciudad de cuarteles del ejército y almacén de aceite. Todas estas instalaciones
fueron gravemente dañados.


     


    Cuando las sirenas comenzaron a sonar después de las
primeras bombas en el puerto, todos en billetes Empresa corrió
inmediatamente a los refugios que habían sido entrenados. Las bombas se han
disparado en torno a ellos y no hubo grandes daños a los talleres. Por suerte,
lo suficientemente lejos del puerto para poder refugiarse ante los bombarderos
apareció por encima de ellos.


     


    Los aliados de defensa antiaérea de Darwin derribado un
avión japonés. Otro se estrelló en Melville Island, y otros dos crash landed
a su regreso a los transportistas.


     


    La primera oleada de aviones japoneses abandonaron la zona
de Darwin unos diez cuarenta.


     


    El alivio que sentí fue de corta duración. Sólo había
completado su recuento y empezando a inspeccionar los daños cuando las sirenas
sonaba otra vez. La segunda oleada de veintisiete G3M y veinte
y siete G4M en tierra de Darwin bombarderos llegaron justo antes del
mediodía. La ciudad de air raid hicieron sonar las sirenas a las once cincuenta
y ocho cuando los bombarderos fueron avistados. La fuerza japonesa
separados en dos grupos que volaba a dieciocho mil metros (cinco mil
quinientos metros).  Una de estas formaciones atacaron Darwin RAAF Base desde
el sur-oeste, a la vez que el otro se acercó a la zona del noreste. Las dos
formaciones llegaron a la base, en el mismo tiempo, y dejaron caer sus bombas
al mismo tiempo. Los bombarderos japoneses, a continuación, girar, y se hizo un
segundo ataque a la base. Debido a que los fusibles defectuosos, el australiano
antiaéreos pesados artilleros fueron incapaces de dañar de alto vuelo aviones
japoneses.  Los bombarderos salió del Darwin zona veinte a doce.


     


    Este ataque causó enormes daños en la RAAF base, aunque las
víctimas eran luz. De la RAAF aviones en la base, seis bombarderos de Hudson
fueron destruidas y otras Hudson y un Wirraway resultaron gravemente dañados.
Dos American P-40s y un bombardero B-24 Liberator también fueron destruidos.
Seis RAAF personal resultaron muertos.


     


    La fuerza del operador japonés lanzó un pequeño número de
D3A bucear los bombarderos durante la tarde del 19 de febrero para
atacar a los buques Florencia D. y Don Isidro. Don Isidro fue el
primero de los dos barcos de ser atacados, y fue rápidamente hundido cuarenta
kilómetros (veinticinco millas) al norte de Isla Melville. Once de
sus ochenta y cuatro tripulantes murieron. El buceo también bombarderos
atacaron Florencia D. y se hundió la Isla Bathurst con la pérdida de cuatro
tripulantes. Todos los sobrevivientes de Don Isidro fueron rescatados por
la corbeta HMAS Warrnambool al día siguiente.  Algunos de Florencia
D. ‍   " los supervivientes aterrizó en Bathurst y
Melville Islas mientras que el resto fueron rescatados por Warrnambool el
pasado día 23.  Febrero.


     


    SS El Almirante Halstead, ametrallaron y con placas
dañadas por amagos de accidentes, fue llevado hasta el muelle, donde
voluntarios del Ejército EE.UU. junto con los supervivientes de los EE.UU. y
Filipinas ayudó a descargar los barcos sus catorce mil bidones de
gasolina de aviación.


     


    En el 4o de junio, Scotty y Marie se casaron en St
Johns C de E cancha por el Re Cecil corto. Roy y Charlie estaban en el
extranjero, así como sobre el proyecto de ley de Darwin, el resto de la familia se
habían reunido en la casa de la familia Duke St en cancha para
celebrar.


     


    Alrededor de este tiempo Jack Freeman recibió su
separación del ejército de "razones humanitarias "


     


    Darwin fue bombardeado un total de sesenta y cuatro
veces y Bill vivió cincuenta y cuatro de esos atentados.


     


    Después de la primera explosión del volumen Ley porque ahora
también es necesario reparar el equipo que fue dañada por los bombardeos
japoneses. Es interesante observar que, si bien la mayoría de los daños en el
equipo fue causada por los aviones restos de las bombas (es decir, no por
golpes directos) un gran porcentaje fue dañado durante el alero continuo de la
vivienda al comienzo de cada raid.


    Con respecto a los daños a los edificios la mayoría de los
soldados estaban ya durmiendo en tiendas de campaña y esto, junto con el
aumento de cráteres cría, el problema de los mosquitos se multiplicó por diez.
Además de ser molestos los mosquitos eran responsables de difundir tres enfermedades
tropicales;-


    ·        
El paludismo


    ·        
Ross River Fiebre y lo peor de todo


    ·        
Fiebre del Dengue.


    Estas enfermedades son responsables de más muertes  en
el Norte de Australia, de acción del enemigo.


     


    Bill vino abajo con el dengue en el inicio del mes de Julio. Después
de un par de semanas de tratamiento, regresó a trabajar.


     


    El Dengue no se puede curar sin embargo, con el tratamiento
la mayoría de los síntomas se pueden reducir en el corto plazo. Sin embargo, en
el caso de Bill la debilidad y decaimiento otros continuaron, así que después
varias estancias cortas en el hospital fue declarado médicamente no aptos para
el servicio a finales de julio.


     


    Fue trasladado de regreso a Sydney, y después de varios
meses de pruebas, fue dado de alta médicamente de servicio en el comienzo de
1942 Diciembre.


     


    Bill fue más tarde a comentar que, si bien fue sólo en el
ejército de más de dieciocho meses, había sido bombardeada por los japoneses 54
veces y que era una pésima mosquito que lo llevó. 


     


    Bill regresó al trabajo después de un tiempo de recuperación


     


    



  




  

      Guerra de
Scotty


     


    Poco después de su matrimonio , Scotty fue
transferido a Fort Los bancos que  fue un complejo fortificado y el
enriquecimiento que se utilizó para proteger los accesos a Botany Bay. La
fortificación se encuentra al norte de Cabo los bancos en La Perouse que está
en las afueras de Sydney en el norte jefe de Botany Bay.


     


    Cabo Los Bancos


    El bombardeo contra las fortificaciones consistió de dos
retrocargas punto 2 pulgadas nueve emplazamientos de artillería, trazado
subterráneo, metro en polvo & shell magazine, bomba hidráulica, y algunos
pequeños túneles que conectan las distintas secciones. Durante este período, el
Henry de que fue construido mucho antes también fue utilizado como un defensa
local post, a parada de aterrizaje aterrizaje partes en La Perouse Cabo Bancos
para atacar, y de abordar con barco torpedo ataque en el Puerto Botany, y
consistió en dos nalgas carga seis pulgadas cañones cuando se
construyó, pero que se han eliminado en 1910, pero durante la Guerra Mundial II
estaba armado con dos  cañones dieciocho pounder, sobre pedestales,
recientemente construido en emplazamientos concretos.


     


    Scotty se complace con esta publicación ya que era razonable
cerca de cancha donde Marie estaba viviendo junto con sus hermanas.


     


    A principios de mayo era su obligación para el personal
conductor del coche para el comandante del fuerte. En la noche del 29 de
1942 Mayo , cinco grandes submarinos Japoneses colocan cincuenta y
seis kilómetros al noreste de Cabezas de Sydney. En tres  horas
al día siguiente uno de los submarinos lanzó un avión de reconocimiento. Puerto
de Sydney Después de rodear los aviones regresaron a su submarino, al informar
de la presencia de "acorazados y cruceros de barcos fondeados en el
puerto. La flotilla comandante decidió atacar el puerto con minisubmarinos la
noche siguiente. Al día siguiente, los cinco submarinos se aproximaron a once
kilómetros de Cabezas de Sydney, cerca de las cuatro y treinta horas
se ha publicado tres minisubmarinos que comenzaron su enfoque hasta el Puerto
de Sidney. 


     


    El exterior de defensas puerto detecta la entrada de la
primera minisubmarino con alrededor de ocho , pero no fue identificado
hasta que se enredó en un anti-torpedo net que fue suspendido entre George la
cabeza y Punto Verde. HMAS Yarroma antes fue capaz de abrir fuego del
submarino destruido dos miembros de la tripulación del buque con cargas de
demolición y muertos. 


     


    Esto ha creado un todopoderoso bronca y show de luces. Era
evidente incluso a la población civil que Sydney está bajo algún tipo de
ataque. Scotty estaba esperando fuera las oficinas de la zona centro y su
comandante fue a una reunión. Cuando el ataque comenzó la oficina militar fue
evacuado y comandante de Scotty llegó corriendo al coche. Una vez que se metió
en el Scotty ordenó volver a la base y llegar lo más rápido posible.
"Llegar sin demora alguna y se preocupan por las señales de tráfico o
cualquier otro obstáculo" La base era de unos doce kilómetros de distancia
y, por lo general en ese momento de la noche se tardaría alrededor de media
hora en coche la distancia. Durante la conducción y fue informado que su
comandante que Sydney Harbour estaba bajo ataque submarino, por lo que
necesitaban para asegurar que el submarino redes en toda la entrada a Botany
Bay son seguras. Sabiendo lo que la urgencia era la distancia estaba cubierto
de poco más de veinte  minutos.


     


    El segundo submarino entró en el puerto aproximadamente a
las nueve cuarenta y ocho y se dirigía al oeste hacia el Puente del
Puerto, lo que provoca una alarma general se publicará por el oficial de marina
a cargo, Sydney. Unos doscientos  metros de Isla Jardín el submarino
fue despedido por el crucero pesado USS Chicago. El submarino disparó luego sus
dos torpedos en el crucero. Un torpedo se quedó en tierra de Jardín Isla pero
no llegaron a explotar. El otro pasó bajo el submarino Holandés K9 y golpeó al
puerto por debajo de la cama nave almacén HMAS Kuttabul donde
estalló,  matando de los marineros (diecinueve se Real
Marina Australiana y dos fueron Royal Navy).  El submarino, a
continuación, quedó fuera del puerto, terminada su misión. 


     


    El tercer submarino fue avistado por HMAS Yandra a
la entrada del puerto y profundidad. Unas cuatro horas más tarde, después de
haber recuperado, entró en el puerto, pero que posteriormente fue atacado con
cargas de profundidad y se había hundido en Taylor Bay por parte de los buques
de la Real Marina Australiana. Ambos miembros de la tripulación del submarino
se suicidó.


     


    El 4 de noviembre Scotty fue trasladado al sur de
Sydney como un Grupo Especial mano del motor grado 3. Este fue sólo un
desplazamiento temporal como por la 18ª que se dirigía al norte de
Brisbane y a la 4ª Fort empresa australiana.


    Escaramuza Batería


    El orador se adjunta a la artillería costera 106 Luz de Búsqueda
sección de baterías D Punto de escaramuza en el soborno Isla. Soborno
Island es una isla al norte de Brisbane que en ese momento estaba completamente
separada del continente. Una barcaza es el único medio de llegar allí.


     


    Bribie Island fortificaciones fueron construidos a partir de
1939 a 1943 como parte de la defensa del sur este de Queensland, y artillería
para proporcionar formación de soldados australianos. 


     


    En 1939 Febrero, seis meses antes del comienzo de la segunda
Guerra Mundial , en un examen de las defensas de Moreton Bay de seis
pulgadas dos pistolas marca XI Bribie en norte.


     


    Pronto después de Australia declaró la guerra a Alemania el
3 de 1939 septiembre, seis  pulgadas cañones antes de la Primera
Guerra mundial crucero HMAS Sydney fueron llevados a la ubicación actual de
Fort Bribie para protegerse del noroeste, canal que se aproximó a la orilla
cerca de Caloundra, a través de la bahía en dirección noreste hacia Isla
Moreton, y luego hacia el sur oeste hacia la boca del río, formando una forma
de Z. Los sitios más eficaz de las armas fueron los puntos más cercanos al
canal se dobla


     


    El montaje y la colocación de las armas de fuego era
notoriamente insuficiente y de acuerdo a los principales General Robert E Jackson,
oficial a cargo del Comando Norte en 1940 Julio, Fort Bribie era "ningún
valor desde un punto de vista defensivo", y tuvo que ser fijo.


     


    Antes de que pueda ocurrir un argumento acerca de la
ubicación, los costos se busca por tanto Bribie y Caloundra. Se argumentó de
Caloundra fue mayor, mejor equipadas y más barato de construir, mientras que
era plana Bribie, caliente, plagada de mosquitos y moscas de la arena, no
había agua potable, no hay puente y sería mucho más costoso. La decisión vino a
Fort Bribie capacidad para cubrir ambas entradas a la canal noroeste de
Caloundra, mientras que sólo podría cubrir la entrada más al norte. Las armas
tienen un alcance de unos diecinueve kilómetros.


     


    Todos los residentes locales de Woorim habían sido evacuadas
de el pequeño municipio de el tiempo en el que "D" ha llegado a la
batería Batería escaramuza. Escaramuza La batería se encuentra en el
sudeste de punto de soborno Isla y miraron hacia Brisbane.


     


    Los miembros de la Mesa se hizo cargo del hotel de la ciudad
y los sargentos y soldados usa la Playa Casa de Huéspedes como sus
ranchos. 


     


    Otros rangos de muchas casas como es necesario para hacerse
cargo de ellos. Cinco o seis hombres fueron asignados a cada casa. Los primeros
residentes fueron obligados a colocar todas sus posesiones en una habitación y
bloquearlos. Por supuesto, no ha habido un bloqueo inventó que desafiaron un
soldado australiano. Cuando un grupo de "su" habitación cerrada no
era el habitual surtido de porterías vacaciones con mesas y sillas. Sin embargo,
entre todo esto hay un gramófono y registros. Tenían gran tiempo en su horario
de trabajo, la quiebra del antiguo gram y la reproducción de música. Estos días
siguió durante algún tiempo hasta que, una tarde de domingo, la ordenada y
metódica el Sargento apareció de repente se aproxima a través de los árboles.
Alguien alarmado los otros, y todos habían desaparecido en los matorrales.
Usted puede imaginar su silencioso placer en mirar a través de la maleza en un
puesto vacante, un gramófono jugando alegremente y un oficial y el sargento ahí
de pie, absolutamente desconcertado y sin saber qué hacer.


     


    Personal que precisan tratamientos dentales fueron enviados
a la dentista en Caloundra.


     


    Scotty pasó aproximadamente una quincena de Bribie
durante el mes de abril mientras se encontraba en el hospital enfermo. 


     


     


    En 1943 Mayo 3, "D" de la batería llegó a
Wynnum por barco y subieron a bordo de un tren y viajó a Kalinga
campamento provisional en Brisbane, donde embarcaron los autobuses para mover
la estación de ferrocarril a bordo de un tren los contingentes de
Townsville. 


    Townsville


    Llegaron a la estación de ferrocarril de Townsville diez
de la noche en la 5ª   de 1943 Mayo y se trasladó a la
Revista Batería Townsville con vistas Puerto.


     


    En una carta de Marie Scotty aprendido que el Freemans Water
Hole para regresar ahora tenía una hija. El berilo que nació a principios
de mayo casi un año después de que su hermana Norma.


     


    A pesar de que su tiempo en soborno Isla fue relativamente
tranquilo que no fue después de que partió de la 12ª  de
1943 Mayo el buque hospital  Centauro que navegaba  sin
escolta de Sydney con su tripulación y personal normal, así como almacenes y el
equipo de 2o o 12o Campo Ambulancia, pero ninguno de los pacientes. Hundido sin
previo aviso por un torpedo de un submarino japonés el 14 de  1943
Mayo en aproximadamente cuatro de la mañana, su posición es de unos
27 ° 17' S, 153 ° 58' E unos cincuenta  millas al este noreste de
Brisbane. De los trescientos treinta y dos personas a bordo, sólo sesenta
y cuatro sobrevivieron. Estos sobrevivientes pasaron treinta y cinco horas en
balsas antes de ser rescatado.


     


    El buque había sido correctamente iluminado y marcado para
indicar que se trata de un buque hospital y su hundimiento fue considerada como
una atrocidad. El Gobierno de Australia presentó una protesta oficial ante Japón
por el incidente. Los japoneses no reconozcan su responsabilidad en el
incidente durante muchos años. El centauro era un motor convertido en
buque de pasaje 1943 para su uso como buque hospital. En había en 1941
noviembre rescatado supervivientes del crucero auxiliar
Alemán Kormoran después de que se había hundido y se ha hundido por
HMAS Sydney. 


     


    El plazo de seis meses en Townsville de Scotty fue su
primera exposición a los trópicos. (Había superado a través de las regiones
tropicales en su camino a Australia, cuando él era un niño de
once  años de edad). La ciudad fue sede de más de cincuenta
mil  soldados americanos y australianos y la tripulación, y se
convirtió en un importante punto de parada para las batallas en el Suroeste del
Pacífico. Un gran Las Fuerzas Armadas de los Estados Unidos apoya los
contingentes el esfuerzo de guerra de siete aeródromos y otras bases en torno a
la ciudad y de la región.


     


    Scotty había inicialmente había conseguido para Marie para
unirse a él para una estancia de corta duración en el mes de junio. Fue un
largo y arduo viaje teniendo casi una semana cada una de ellas fue en un tren a
vapor. El primer tramo fue de Sydney a Brisbane seguida después de un largo
retraso, Brisbane de Townsville. Marie estaba fascinado por los paisajes que
era tan diferente a Sidney y Nueva Gales del Sur país. El viaje fue arduo y
ella le está muy agradecido por las numerosas paradas a lo largo del camino.
Ella estaba particularmente fascinado por el hecho de que en la vía del tren
Rockhampton corrió hacia la mitad de la carretera. Para los recién casados, era
como un sueño hecho realidad para poder pasar el primer aniversario con el sol
tropical. 


     


    Que sin duda pasé algunas noches en el Coconut Grove Dance
Hall que fue construida sobre la playa, en el Strand, cerca del Mar
Hotel. Que fue utilizado como lugar de danza "Otras Categorías"
durante WW2. Sin duda alguna, era nombrado después de que el famoso moda
Coconut Grove club nocturno en el centro de distrito teatral de Boston.


     


    Scotty, posteriormente fue muy feliz de que ella tuvo
que volver a casa después de tan sólo dos  semanas, ya a
mediados de 1942 Julio, tres pequeños ataques aéreos japoneses se hicieron
contra Townsville, que era por entonces la más importante base aérea en
Australia. Varios quinientos de libra (doscientos y treinta kilogramos)
las bombas fueron lanzadas en el puerto, cerca de la revista batería. No hubo
que lamentar pérdidas de vidas humanas y daños estructurales fue mínima, ya que
el japonés no alcanzaron su objetivo de destruir el tren y a la sombra de las
palmeras. Aunque los aviones japoneses fueron interceptados en dos de los tres
ataques contra aviones japoneses, no fueron derribados. Naval Japonesa volar
barcos fueron Kawanishi H8K1 "Emily" barcos voladores de
Rabaul . 


     


    En la noche del 26 de Julio 25TH/, la ciudad fue
atacada por dos hidroaviones pero no sufrió ningún daño, como los seis bombas
de los aviones caían al mar. Townsville fue atacado por segunda vez en las
primeras horas del 28 de julio, cuando un barco volador caído ocho bombas
que aterrizó en matorrales fuera de la ciudad. Seis P-39 cuales
trataron sin éxito de interceptar a los aviones japoneses. El tercer ataque en
Townsville se produjo en las primeras horas del  29 de julio,
cuando un barco volador nuevo atacaron la ciudad, pasando siete bombas en
el mar y un octavo que cayó sobre una estación de investigación agrícola en
Oonoonba, dañando una plantación de cocoteros. Este avión fue interceptado por
cuatro cuales y quedó dañado.


     


    El 2 de noviembre de Scotty alistamiento fue cambiado
por el CMF de la AIF. Esto fue hecho para asegurar que no había problemas
jurídicos enviar CMF las fuerzas a ultramar.


     


    El 19 de   1943 Noviembre ,
"D" de la batería ha completado los preparativos para entregar a la
revista La batería de "U" Australian  batería pesada. 


     


    Sólo tres días más tarde dos de la tarde del día 22
de  1943 Noviembre, junto con cinco miembros de la mesa y
ciento diez  otros rangos, Scotty embarcaron en el buque
"Duntroon" de Buna, en la costa norte de Nueva Guinea.


     


    Nueva Guinea


    A pesar de los temores, los japoneses nunca tuvo la
intención de invadir el continente australiano. Mientras que la invasión fue
examinado por el Cuartel General Imperial japonés en 1942 Febrero, se decidió
que era más allá de las capacidades de los militares japoneses y una
planificación u otras preparaciones.  En lugar de ello, en 1942 marzo
el ejército japonés adoptó una estrategia de aislar Australia desde los Estados
Unidos por medio de la planificación para capturar Port Moresby en
Nueva Guinea y las Islas Salomón, Fiji, Samoa y Nueva Caledonia, la
primera parte de este plan, cuyo código es "Operación MO, fue un
aterrizaje anfibio para capturar Port Moresby, capital del Territorio
australiano de Papua. Este fue frustrada por la derrota japonesa en la
Batalla del Mar del Coral y aplazó indefinidamente después de la batalla de
Midway.


     


    El japonés, un ataque terrestre para apoderarse de la ciudad
mediante la promoción de la costa norte. Ya habiendo captado gran parte de la
parte norte de Nueva Guinea a principios de ese año, que aterrizó en el  número
21 de 1942 Julio, establecido en Buna cabezas , que marcó el
inicio de la pasada campaña Kokoda. 


     


    Como la campaña Kokoda vía se está produciendo una invasión
japonesa, fuerza de desembarco Naval Japonés especial unidades de fuerza
intentó capturar la estratégica zona de la Bahía Milne en 1942 agosto. La
Batalla de Milne Bay, a partir del 25 de   agosto al 7
de 1942 Septiembre es el resultado de la derrota japonesa. Este fue
el primer territorio japonés notable derrota aliada y la moral en el escenario
del Pacífico.


     


    El trabajo de la batería era asegurar que si los japoneses
trataron nuevamente a la tierra en Buna suficientes defensas. Fueron capaces de
utilizar las posiciones Japonesas anteriores a configurar.


     


    Se han trasladado a una nueva posición temporal en el
Cabo Endaiadere el 14 de   1944 Febrero . El 20
de marzo  todos disponibles personal fueron transportadas por
aire a Port Moresby para aliviar "C" batería pesada en
Australia Bootless Bay. Fue en Bootless Bay que Scotty pasó dos semanas en el
hospital se trata de fosas sépticas picaduras de insectos.


     


    Después de ocho meses en  Nueva Guinea proteger
las costas de cualquier tentativa de desembarco por los japoneses en las áreas
que había sido recuperada "D" de la batería izquierda Port
Moresby a Australia en el  1944 Julio 1. Llegaron en Brisbane en 1944
Julio 5 y abordaron un tren de Sydney. Después de un merecido descanso
en Malabar reformada con su equipo en 1944 Julio 29. "D" de la
batería se disolvió en 1944 Septiembre. 


     


    Fue en esta época que un joven Sydney Goddard se unió al
ejército. Syd estaba desempleada en el momento aunque no se trataba de que
largo antes cuando había servido durante 9 meses en la Marina Mercante.


     


    Syd fue tomando fuerza inicialmente con el 2o Cuerpo
Médico del Ejército Australiano Batallón de formación cerca de Darley Bacchus
Marsh en Victoria. Al término de su formación Syd vio funciones en diversos
centros médicos de Nuevo Gales del Sur y, sobre todo, en el área de Sidney.
Mientras se encontraba de vacaciones que se reunió por primera vez Ethel.


     


    Jueves Isla


    En el ínterin, Scotty se traslado a la
1ª Australia & Fortaleza antiaérea empresa australiana (2ª de
Agua y Energía sección) el jueves Isla durante 1945 Abril


     


    Durante la II Guerra Mundial, el jueves isla se convirtió en
el cuartel general del ejército por el Estrecho de Torres y fue una de las
bases para los australianos y las fuerzas de los Estados Unidos. 1942 Enero vio
la evacuación de la población civil de la isla. 


     


    Los residentes de origen o de descendencia japonesa
fueron internados. Los residentes no volver hasta después del fin de la guerra
y muchos japoneses fueron repatriados a la fuerza. La isla fue sin
embargo, se salvó de los bombardeos de la II Guerra Mundial, debido, según
se pensaba, para convertirse en el  lugar de enterramiento de muchos
japoneses pearl shell los buzos, o tal vez el pensamiento japonés todavía hay
japoneses residentes en la isla. Sin embargo, la vecina  isla de Horn
fue ampliamente bombardeada. Había una base aérea, utilizadas por los Aliados
para atacar las partes de Nueva Guinea


     


    Un mensaje de Scotty el jueves Isla fue recibido el 18 de
mayo de 1945 en el King George Memorial Hospital en el suburbio de Camperdown
Sydney Marie había dado a luz a un hijo, Gordon George.  Era varias
semanas después de haber nacido antes, había sido capaz de organizar permiso
especial para viajar a partir del jueves Isla que con Marie y sólo 3 días
después tuvo que regresar a Isla jueves. Marie estaba viviendo con su familia
y Scotty estaba en el ejército.


     


    Anne y Jack Freeman bienvenida a su hijo John en su familia
a principios de agosto  del mismo año.


     


    Después de un corto tiempo Marie fue capaz de tener un amigo
baby-sit Gordon durante el día, mientras que ella se fue a trabajar
como un proceso trabajador con el atasco empresa australiana.


     


    Ethel casó con Syd en 1946 y como Syd estaba todavía en el
ejército que vivían con Ena en Renwick St Leichardt.


     


    Annie tenía otro hijo que octubre y fue nombrado después de
su hermano, Roy, quien fue desaparecido en acción en Asia en algún lugar.


     


    



  




  

    Después de la Guerra
Australia


     


    Después de la guerra, y Scotty estaba en su
casa viven en Leichardt en una casa que fue compartida con Ena ,
Ethel Kitty y Ray, en 1947 Marie y Scotty el segundo hijo
(Denis) mientras que a la misma hora de Marie hermano Bill casado Doreen Hodge,
y Syd fue finalmente liberado. Scotty estaba trabajando como chofer de un
comerciante de vino en Sydney.  


     


    Scotty se encuentra ahora trabajando para uno de los
mercaderes de vino de Sydney las entregas en toda el área metropolitana en
1947, cuando en el año 1950 se le preguntó a la costa central y recoger una
carga de botellas vacías.


     


    Durante este tiempo, él descubrió un mercado para comprar
botellas de bebidas desechadas y la venta de las mismas a la original los
embotelladores" o la fabricación de vidrio para reciclar. Scotty compró
una camioneta vieja y viajó por toda la región Hunter compra y venta de
chatarra, a los concesionarios en Sydney. 


     


    Era mediados 1948 octubre cuando la familia todos reunidos
para celebrar la última hija Annie (Irene) llegada. El almacén de Renwick en St
era el lugar ideal para una gran reunión de la familia y fue en este encuentro
que Ethel y Syd anunció que Ethel estaba embarazada (con Jeffery)


     


    La entrada


    La joven hermana Marie, Kitty, se casó con Frank Munce
Leichardt en ese año y que fue el último de Iris hijas a casarse. Ena
nunca se casó aunque luego ella cambió su apellido a su compañero de apellido.


     


     Él se mudó con su familia a la entrada y establecer su
negocio. Fue capaz de alquilar una propiedad en las inmediaciones Largo Malecón
y su negocio prosperó y necesitaba un camión grande. 


     


    Gordon había asistido a la escuela en Leichardt por un
corto período de tiempo antes que se movían y se dirigió a la
entrada Escuela Pública después de mudarnos. Le gustaba que la
escuela y los más gratos recuerdo fue el día en que el Primer Ministro (Sr. 
Menzies) entró y plantó un árbol. Es curioso cómo uno recuerda eventos
insignificantes con tanta claridad.


     


    Scotty pudo alquilar la casa de al lado a la tierra su
negocio operado desde así que nos mudamos.


     


    Fue una época muy divertida. Los hermanos jugaron en
su botella y patio, aunque no  use zapatos, que parecía que
nunca se lesionaron. ¿Cómo la seguridad en el lugar de trabajo hoy en día
los reguladores tratar tales medidas?


     


    En febrero del año siguiente su hermana , Bárbara,
nació


     


    Durante esas formidables años Gordon había dos
estancias cortas en el hospital. La primera vez que había  ido a la
tienda Largo Malecón, que estaba ubicado enfrente del embarcadero y en la parte
inferior de una colina escarpada. Debe de haber sido que era la
emoción del agua que le hizo ejecutar a través de la carretera y no ver el
coche cuesta abajo. El conductor lo golpeó, y  fue llevado al
hospital para ser examinado. No sufrió lesiones, excepto para contusiones y
abrasiones pero el conductor del coche fue tan superar con la culpa que le
visitó  casi todos los días en casa, mientras que Gordon fue cada
vez mejor. No fue su culpa aunque todavía se siente culpable.


     


    La otra vez que  fui al hospital, fue justo antes
de Navidad cuando  desarrolló un grave caso de apendicitis. El
periodista fue trasladado en ambulancia al Hospital en Wallsend donde
su  apéndice se ha retirado. Estaba en el pabellón de
pediatría y la mayoría de los otros niños en sus amígdalas se había retirado.
 Sentía envidia. Él tenía esta área con dolor en su
costado  y, sin embargo,   parecía que se encajan
perfectamente. Para colmo, son capaces de comer interminable cantidad de
helados, mientras que todo lo que  se le fue un poco el día. 


     


    Todos sabemos que los niños son los expertos en las cosas
y pronto aprendió por los otros de que la estancia normal para la
amigdalitis es de 3 días, mientras que aquellos que habían retirado su apéndice
nos alojamos durante una semana. 


     


    Con esto en mente se imaginó que
sería  ir a casa el día antes de Noche Buena. Le dijo a su madre
y su padre esta en su segunda visita, y empezaron a hacer los arreglos
para mi casa. No fue hasta el día antes que hablaron a los miembros de la hermana
y ella les pedía, en términos inequívocos, donde tienen que información. Como
resultó que él  tenía una infección leve por lo que no hay decisión
sobre mi desempeño se han hecho.


     


    Él estaba molesto, ya que parecía que iba a tener
que  pasar la Navidad en este lugar, pero, pronto en la Noche de
Navidad, Scotty y Marie les dijo que podían llevárselo a
casa  , ya había un motivo de decepción que año como nos dijeron
que debido a una anomalía en el estado reglamento de educación tendría que repetir
un año antes de ir a la escuela secundaria. Aparentemente sería muy
joven cuando era el momento de pasar. La directora Marie convencido que
lo mejor sería que si repitió de grado 3 en lugar de esperar y
repetir grado seis. Él no estaba deseoso de regresar a la escuela
cuando todos sus compañeros se encontraban en un grado superior. Como
resultó que él hizo nuevos amigos rápido y como ya se había  completado
el grado tres, yo era el alumno más.


     


    Mitad de camino a través de los siguientes años de
Scotty no así el negocio y se trasladó a Sydney. Vivían con la
hermana Marie Ena mientras que Scotty estaba trabajando en la actualidad en
general. Se empezaron a hacer unos viajes interestatales. Gordon fue ahora
vamos a Leichardt Escuela Pública y en el grado tres. Scotty dice que
si  es la primera de la clase que me llevaría un largo viaje con él.


     


    Trabajó duro y como el año escolar a que se
llevó el primer  lugar en los estudios.


     


    Fue de suerte. A los pocos días de haber sido
declarada parte superior de la clase, Scotty había un viaje a Brisbane
para Gordon terminado a principios del año escolar y en el viaje más
largo que jamás había tenido. Era una verdadera aventura y
cuando regresaron escuela había terminado. En el segundo día después
de que  regresó se encontró con el muchacho que había
llegado segundo en los exámenes. Me mostró el libro que la escuela le había
presentado para llegar el primero. ¿Cómo se atreve que! Que fue premio de
Gordon . Aparentemente alguien en la escuela piensa que si él no
estaba allí para la presentación del premio, debe ir a la siguiente niño.


     


  




  

    Melbourne


     


    Al año siguiente Scotty empezó a
tomar cargas de acarreo general de Melbourne.


     


     Después de un par de viajes comenzó a desarrollar
el plan de negocios por parte de los transportistas de los productores y de los
comerciantes que necesitaban para enviar sus productos a Sydney, y más allá. Él
tomó su hijo menor, Denis, con él a mitad de camino a través del año
y que tan pronto como haya terminado escuela para el año Marie, su hija
Bárbara, y Gordon se unió a ellos en Melbourne. Ellos
se alojaron en el hotel que Scotty y Denis ha sido parada en
y Scotty había alquilado una oficina cercana. 


     


    Fitzroy


    Justo después de las Navidades , se mudaron a una
casa después de Fitzroy Scotty había abierto un almacén más grande
del norte de Melbourne. Esta zona era lo suficientemente grande para 8
semi-remolques de arena parque había un pequeño bloque de oficinas y un
moderado cobertizo. Marie asumió la tarea de administración de la oficina
y se inscribieron los chicos de la escuela de West Melbourne. Debido
a que tanto Scotty y Marie estaban trabajando en la empresa, lo que
querían era una escuela que los chicos  puedan ir a pasear y no
estar en casa durante largas horas por sí mismos después de la escuela.


     


    Ir a la escuela en Melbourne, por primera vez, fue un shock.
En Sydney, en ese momento la mayoría de los niños no usar zapatos a la
escuela. Marie pensaba que debían  vestir un poco en el
primer día por lo que  llevaban sandalias en sus  pies.


     


    Todos los otros niños burlas , porque ellos no  tienen
calcetines. Que nunca fueron a la escuela otra vez sin zapatos y
calcetines.


     


    Escuela de la Calle Rey (como se le conoce generalmente) era
un viejo edificio de dos pisos con 6 grados más 3 "rural" grados.
Estos son compuestos como los grados que se encontraría en algunas zonas
rurales. Parece que hay una lista interminable de monitores designados. 


    Hay ;-


    •   Supervisar que la campana sonó la campana en el comienzo
y finalización de las clases.


    •   Las escaleras los monitores que garantizan ordenada paso
hacia arriba y hacia abajo de las escaleras entre las pausas.


    •   La leche monitores. Este grupo de élite se encarga de
mover la leche libre de la puerta cuando el lechero, y su almacenamiento en la
zona fresca hasta la mañana tiempo de juego. (Esta fue la primera ruptura
del día) que garantizan que la leche estaba distribuida de manera ordenada y
que cada niño reciba su 1/3 pinta el cartón. Este fue el mejor trabajo porque
la leche monitores se permite que la leche que había quedado.


     


    La leche era genial, pero como es evidente la leche entera,
la mayoría de los niños de la casa compró pajuelas con sabor a beber. Estas
pajas centro había un cartón que se había bañado en chocolate o fresa aroma.


     


    1956 Fue un año mágico en Melbourne. Con la celebración de
los Juegos Olímpicos más adelante en el año, la ciudad entera estaba llena.
Incluso las lecciones en la escuela había un sesgo Olímpicos en ellos. 


     


    La escuela tenía una banda y el hombre que la ha
organizado asimismo a jugar en uno de los botes en el Río Yarra cada domingo.
Hay una larga lista de los que quieren unirse a la banda, ya que el crucero por
el río era una gozosa atracción para los niños en la escuela. Ser un suburbio
interior una gran proporción de los niños provenían de familias pobres o de los
migrantes.


     


    Viven en Fitzroy que tenían que hacer a los amigos
con los niños a la escuela pero que estaba bien.


     


    Después de 6 meses Scotty comenzó a tener
curiosidad acerca de este "Aussie Rules" el fútbol que juega justo al
final de la calle en la calle Brunswick Oval. Incursionó en un Sábado de
invierno y fue inmediatamente enganchados. Era mucho más rápido que el
Rugby (ambas versiones) y cuando le parece que mucho más habilidad es empleado
en lugar de la fuerza bruta. En un plazo de quince días, fue un miembro de la
Fitzroy Football Club y la pasión comenzó que se quedaría con él para el resto
de su vida.


     


    La casa de Kerr St. que vivían en un edificio
bastante moderno casa doble fachada, probablemente a principios 50 's, en
comparación con el frente único casas antiguas que nos rodeaban. Había una sala
central con dos habitaciones a cada lado de la sala. La habitación del
frente a la izquierda era la sala de estar mientras que la sala de la
derecha fue la  habitación de los padres. Detrás de ellos era un
dormitorio en uno de los lados de la sala que, a su vez, la llevó a una enorme
cocina con una gran claraboya. Saliendo de la cocina, el cuarto de baño, aseo y
lavandería. Había un gran taller y edificio de almacenamiento detrás de la
casa, porque la casa fue construida por un viaje showman y necesitaba amplio
espacio de almacenamiento para sus camiones, tiendas de campaña y otros
suministros. El patio de atrás era de unos 2 metros de distancia entre la casa
y el otro edificio mientras que en la parte frontal tenía menos de un metro
entre los cristales delanteros de la acera. Tenía un pequeño 300mm valla alta
de ladrillo con hierro forjado aproximadamente a la misma altura por encima de
ella.


     


    El domingo la 4ª Noviembre 1956 Scotty llevó
a la familia a la ciudad. Ellos se reúnen alrededor de un almacén
eléctrico en Elizabeth y estaban pasmados mirando en la ventana, la
inauguración oficial del canal 7 de televisión. La estación fue inaugurada
oficialmente a las 7 de la tarde por el primer ministro, Sir Henry Bolte.
Después de la apertura nos quedamos encantados de que una actuación en directo
en el teatro Tivoli, a las 8 de la mañana... maravilla de maravillas que
vieron el primer episodio de Robin Hood protagonizada por Richard Greene.


     


    Los Juegos Olímpicos se inicia en el 22 y que iba
a ser televisado. Oficialmente se denomina transmisión de prueba por Canal 9 y
canal 2 ya que ambos aún no ha abierto oficialmente.


     


    Scotty en su sabiduría decidió que
la  familia necesitaba televisión 2 días antes del inicio de los
juegos Olímpicos , en su salón un nuevo big 17" Televisión
Astor.


     


    Como nuestro salón era de menos de un metro de la acera,
todos los niños de la localidad el sábado en el pequeño ladrillo cerca y nos
miraba a esta maravilla del siglo 20  que se encontraba en nuestro
salón.


     


    Las tardes de los niños se ocupan ahora con el
"Mickey Mouse Club" y el "Rin Tin Tin " entre
volviendo de la escuela y la comida de la noche. Cada uno de ellos se
les ha permitido compartir esta emoción con uno de amigo. Marie sospechaban
que eran  a la situación privilegiada de que todos los niños del
vecindario que quieren ser su mejor amigo.


    El año que viene Gordon fue en sexto grado  y
se habían asentado en el estudio. Una de las cosas desafortunadas que ha
ocurrido es que el Departamento de Educación elegir su  escuela para
adoptar un nuevo estilo de escritura llamado "Cursiva".  Grado seis
no era el más listo de comenzar, ya que todos habían desarrollado
por esta vez su escritura, y a cambio fue un desastre. Si se ha
introducido en las clases más bajas cuando aprenden a escribir, no se puede
tener más éxito.


     


    Su maestro fue el Sr. Ryan y sentía que él tendría un
mejor control de la disciplina si aquellos que se portaban mal estaban sentados
en la parte delantera de la clase mientras que el sábado se comportaron mejor
en la parte posterior.  Gordon no como esta organización como yo
quería aprender y le parece que hay demasiadas distracciones en la
parte trasera del salón de clase.


     


    Al cerrar el año que le complace saber que había
ganado  una beca que le daba derecho a  £20 hacia su escuela
secundaria libros para los dos primeros años de  educación
secundaria.


     


    Comenzó a asistir a escuela dominical en San Marcos en
Fitzroy y con el tiempo me tuvo su  confirmación. San Marcos era una
antigua iglesia con varios anexos en torno a ella. La iglesia fue la sala un
gran tamaño y siempre fue el centro de fetes, detrás de la iglesia fue el coro
hall y en el otro lado fue el scout hall. Él estaba en el coro, así
como unirse a la 2ª Fitzroy scouts. (Denis se incorporó a los
cachorros al mismo tiempo).  Gordon hizo muchos amigos y siempre fue capaz de
ayudar a través de órgano de tubos iglesia 30 minutos antes, así que tenía un
buen almacenamiento de aire. Cuando se había campamentos de
exploradores se fueron al Monte Evelyn por los camiones que había una
fila de asientos a ambos lados y otro en el centro. La misma se utilizaron
camiones para la iglesia que se organizaban en Keast cerca del Parque
bayside Carrum.


     


    Marie y Scotty necesarias para tomar una decisión sobre
qué tipo de escuela secundaria Gordon debe ir. En Victoria, en
aquellos tiempos no eran las escuelas secundarias y las escuelas técnicas. Las
escuelas técnicas preparado para los niños más ocupaciones manuales mientras
que las escuelas secundarias fueron más académico para aquellos que querían
trabajar en la administración o ir a la universidad.


     


    Ellos decidieron ir a la escuela secundaria y que, por
tanto, el próximo año se inició en Fitzroy. Fitzroy Alto era un
pariente nueva escuela,  que es el ex diputado Escuela Central. Las
escuelas centrales sólo fuimos a año 10 y por lo que he entendido, se han ido
agotando. Para ir a la universidad los estudiantes necesitan su matrícula
certificado y que fue adquirida en el año 12 y por lo tanto, se consideró que
las escuelas central limita el potencial de los estudiantes.


     


    El mismo año que él comenzó en Fitzroy un nuevo
principio. El principio fundador había sido trasladado a otra escuela.


     


    Académico no fue un estudiante brillante,
pero que aún no "todos los derechos"


     


    Fitzroy alta estaba situado en una zona relativamente bajos
ingresos con una gran población de inmigrantes. Esto condujo a una multitud de
incidentes con diferentes niños migrantes.


     


    José era un niño judío cuyos padres no hablan inglés (nadie
parece preguntar a donde se trasladaron de.) De todos modos Joe fue
siempre la nota indicando que "Joseph no podía venir a la escuela mañana,
ya que se trataba de una fiesta Judía." Todos los  clase sintió
algo indignado de que podía tener la fiestas cristianas, así como todas estas
festividades. Y no fue hasta que uno de los maestros tenían una tarde libre y
me fui a ver la película "The Blackboard Jungle" y quien se
encontraba sentado en la primera fila? Joseph fue! En la investigación se
constató que, como madre de Joseph no puede leer o escribir en Inglés, Joseph
tendría que escribir una nota y diciéndole que era para obtener permisos para
algo o por otra, él, a continuación, tiene su firma.


     


    Una vez que los profesores investigados y tiene una lista de
los verdaderos judíos de José vacaciones juego.


     


    Otro incidente fue el de un chico italiano. Su familia
apenas había llegado de Italia y ninguno de la familia hablaba inglés. En
aquellos tiempos no hubo tal cosa como las clases de lengua para los
estudiantes migrantes, los maestros pidieron que algunos de los niños tomar
Riccardo debajo de sus cinturones y cuidar de él, así como le enseña inglés. Se
les menciona como su guía. La normal los profesores están haciendo un excelente
trabajo y se les complace también en la manera en que la clase se le ayuda a
asimilar. Eso fue hasta que el día en clase madera Riccardo golpeó a su dedo mientras
clavando a dos pedazos de madera. Cuando Riccardo gritó enseguida ****
ing Un Infierno" que los docentes se trasladó Riccardo lejos de sus
guías y se le ha asignado un nuevo conjunto con la advertencia acerca de la
enseñanza le lenguaje indecente. Aunque parezca increíble Riccardo había
aprendido conversación en inglés dentro de un plazo de tres meses  y
en el plazo de seis meses  por escrito su inglés era legible.  


     


    North Balwyn


    En septiembre de ese año la familia se trasladó a Balwyn del
Norte. Mientras que Fitzroy se parece ser una "clase obrera" barrio
Norte Balwyn se parecía ser "clase media alta".  No existe ninguna
diferencia a los muchachos.


     


    Marie decidió que lo mejor sería de
Gordon  para alojarse en Fitzroy alta hasta el final del año 8, que
fue donde los principales cambios con respecto al currículo escolar. Esto
significa que en los últimos quince  meses tendría que viajar
los ocho millas cada dia. Scotty fue capaz de comprar una
buena pushbike pero, por desgracia, era demasiado grande para él. Él había
tenido dificultades para obtener su pierna sobre el asiento. Este
problema se resuelve fácilmente . Scotty extraído el asiento
durante 6 meses hasta que Gordon  creció un poco.


     


    Le gustaba que paseo diario y jamás no le importa
si es caliente o frío o de la lluvia.


     


    Denis siguió viajando a y desde trabajo con Scotty y Marie,
que aún seguía al Rey San Escuela, siendo dos años junior de Gordon.


     


    En ese momento en Melbourne el Royal Melbourne Hospital
realizó un llamamiento de los huevos. Fitzroy High School se sumó al
llamamiento y cada día después de la escuela Gordon llamaron a las puertas
de su casa para pedir donaciones. La mayoría de los otros que habían recogido
por lo general de cuatro docenas de huevos recogidos. Gordon
había reunido alrededor de cincuenta  docena y fue el más alto
en la escuela. Por sus esfuerzos  el Royal Melbourne Hospital le
hizo  Miembro Honorario Vitalicio Gobernador. No está claro lo
que quería decir con esto , pero sin duda es un honor para un período
de 12 años.


     


    Gordon empezó a ir a la iglesia los domingos y a través
de la clase de la Biblia, que podría ser descrita como una escuela dominical
superiores, hice muchos amigos. El Sr. Cato, quien dirigía la clase, había una
fantástica visión de las necesidades de los adolescentes en crecimiento. Ella
organiza muchas actividades que eran un poco crecido y, sin embargo, siempre
bajo la estricta supervisión.


     


    Vida era buena y, como una familia que siempre ha tenido el
fin de semana juntos. Durante el invierno , todos  ir a un
partido de fútbol y en verano siempre se las actividades acuáticas.


     


    Gordon trasladado a Balwyn Escuela Secundaria en el comienzo
de la forma tres. Denis empezó la escuela secundaria a la misma hora para
que puedan caminar a la escuela ya que era sólo un breve caminar 500
metros.


     


    Gordon comenzó a ser molestado un poco al principio,
como había venido "Fitzroy" y no puede ser fundamento para
mezclar. El principio (el Sr. Gran Bretaña) oyó hablar de esto y se taparon los
niños afectados y les explicó que Fitzroy es un muy buen colegio con
un alto nivel académico. Esto ha funcionado y he empezado a hacer amigos. Gordon no
se dieron cuenta  en el momento pero el Sr. Gran Bretaña fue el
primer principio en Fitzroy.


     


    Escuela fue emocionante y había un montón de otros nuevos
niños en su  clase. Habían llegado desde el Norte Kew Escuela
Central. Su clase fue una mezcla de estudios comerciales y lengua
alemana. Mitad de ellos estudia Principios y Prácticas Comerciales
mientras que la otra mitad estudiado Alemán. El resto de los temas que hemos
participado todos.


     


    Gordon la forma maestra (este era el maestro que fue
responsable de la clase en general mientras que otros maestros otros
temas. También se les enseña a la historia y a los que
estudian Alemán Alemán. Él era un maestro muy interesante que habían emigrado
de algunos países europeos (no sé cual) pero tiene un profundo acento. 


     


    El departamento de educación, contra las políticas de un
profesor para el acercamiento al tema de la política, pero hay algunas artimañas
que a menudo los estudiantes lograron obtener él para analizar su
anti-comunista opiniones hasta que se dio cuenta lo que había hecho. Casi era
un juego continuo. Que, junto con algunos que han estudiado las prácticas
comerciales le pediría el sentido de las palabras en alemán o expresiones.
Generalmente eran los gustos de "Schein Kopf" que siempre ha creado
grandes cinturones de la risa. 


     


    Hay un niño en la clase, que tuvo que venir
de  pasado dudoso ya que siempre se estaba organizando redadas en las
principales carreras. La diferencia era que Sam le permiten elegir el caballo y
él le pagó el anunciado precio de partida. Él se marchó con probablemente
porque algunos de los maestros a veces coloca una apuesta pequeña con él.


     


    El negocio de la familia iba bastante bien hasta que el día
mientras manejaba de regreso a casa Scotty y Marie estaban implicados en un
accidente de coche. Un coche salió de una de las calles laterales y chocó con
su coche. Como no hay cinturones de seguridad en aquellos días, María se
descartó y uno de los coches de su ruptura tanto los huesos del cuello. Ella se
puso fuera de servicio en la casa durante varios meses. Scotty organizó una
cama en el salón para que pudiera unirse en las actividades de la familia. Esto
significa que para un tiempo Scotty había de llevar a cabo la actividad
empresarial por él mismo. por cuenta ajena a tiempo parcial oficina dama
para ayudar y Marie pudo descansar en la casa sin tener que preocuparse de su
negocio. Por lo general sus hijos llegaron a casa para el almuerzo durante este
período y fueron de gran ayuda para ella.


     


    Después de la escuela  por lo general Gordon
colgado en la Oficina de Correos y de algunos de sus amigos  han
descubierto una forma de hacer llamadas telefónicas gratuitas. (Más adelante en
la vida, cuando trabajó para el PMG y le dijo a  algunos de
los técnicos de telefonía lo que hicimos, que no creían que era posible
hasta que les indicó. El sistema se cambió poco después de esa
fecha.) De todos modos que utilizan sus  llamadas telefónicas
gratuitas con sabiduría. A veces, tres o más de ellos  , un número y
preguntar por "Bill".  Cuando nos dijeron que no había ningún
proyecto de ley que nos dice "OK. Podría usted le digo que se reúna con él
en el pub?" a continuación, cuelgue. Unos minutos más tarde otro uno
de ellos sería repetir la misma y un poco más tarde, otro anillo. Uno
se iba a imaginar que el propietario de un número de teléfono se alimenta
en este momento y, a continuación, y por si fuera poco, una llamada
telefónica más..." Hola, esta es la lista. ¿Hay un mensaje para mí?
".


     


    Tan molesta como este debe de haber sido, era mucho mejor
que el vandalismo o graffiti es la manera como ahora.


     


    Como fue en el formulario 4, Gordon comenzó
a tener la sensación de que estaba teniendo más dificultades con sus
estudios  . Fue perdiendo el interés en el estudio.  Él
encontró que los temas que le eran creativos interesados pero
cuando se trataba de la talla de las matemáticas su mente parece ir
en un torbellino. Apreciación de la Música, apreciación del arte, literatura
inglesa e incluso Principios Comerciales son una brisa, pero no las disciplinas
más formales. Geografía e historia general ya no se enseña. Mirando hacia atrás
ahora lo sabe  cuál era el problema. Fue dificultades para
entender teoría sobre cualquier tema que no entiende  lo que el
beneficio en la vida. Las más elementales matemáticas e inglés,
podía  entender, pero tal como se ha desarrollado a un nivel más
avanzado que se ha perdido. En los últimos años él descubrió que
él era un poco disléxico y que probablemente es lo que estaba causando sus
problemas. Más tarde observó que él sabía más de lo que se les
enseña  en la escuela que sus compañeros de clase, que no
es mucho mejor que él.   Aparentemente tuvo el don de memorizar
lo que él estaba interesado en mientras que sus compañeros de clase sólo
recordaba lo suficientemente larga como para pasar los exámenes y, a continuación,
me olvidé de que cuando terminan la escuela.


     


    Sólo recientemente se ha descubierto que estaba parcialmente dyslectic
y de lo que su problema era que había aprendido  lo que fue
enseñado, sino que no tienen la capacidad de absorber y comprender
todo lo que tenía que  leer. Con el sistema de enseñanza, como el
énfasis que se hace cada vez más en la educación (por ejemplo, lectura y
estudios) donde, al igual que en las etapas anteriores se pone el acento
en que se enseña por los maestros, así como por el hecho de participar en las
actividades de aprendizaje.


     


    Él todavía tenía un gran sentido del humor y recuerdo
en particular una tarde algunos de los otros chicos lo ataron  a un
poste en el patio. No fue hasta la mitad del primer periodo después de la
ruptura que el maestro le pasó y no vinculadas. Él se dirigió de
inmediato a la clase, que era una doble período de arte, marcharon y le dijo a
la maestra: "Lo siento, señor, pero tarde me ataron fuera." toda la
clase rompió a reír y el pobre maestro no tenía idea por qué.


     


    La Air Training Corps


    Uno de Gordon's más memorable momento ocurrió en
ese año cuando uno de sus compañeros  , que venía de una
familia Fuerza Aérea, ante la pregunta de si  desea unirse a la Air
Training Corps. El ATV fue un cadete de la RAAF que fue abierto a los muchachos
mayores de 16 años que quería explorar la posibilidad de una carrera fuerza
aérea.


     


    No había un rifle de Williamstown en aquellos días. Que se
reuniría en la Sede en el norte de Melbourne y RAAF bus. Es a menudo de viento
y casi siempre frío por las mañanas y los temblores hicieron más difícil grabar
directamente. Que la práctica de tiro con rifle competencia en los
200 metros de alcance. Ahora un .303 es un rifle pesado sobre todo para un niño
y fue muy divertido ver a los demás cadetes gatear hacia atrás hasta el
montículo después de que el retroceso se voltearon a patadas. Tenían tres posiciones
de disparo, de pie, ajuste y propenso


     


    En Melbourne, en el vuelo 4 drill Hall, a menudo establecer
un rango interior. Habían .303s con un .22 diámetro insertado (a Morrison). 
Él todavía tiene algunos objetivos de puntuación perfecta (25 metros fue
mucho más cerca de 200)


     


    En los últimos dos años se formó el equipo
perforación y el primer año los cadetes. Taladro, o formación marchar fue muy
divertido. Todos disfrutamos. 30 Niños con uniformes azules 3 o 4 al día. La
orden oficial de vuelo 4 me había llevado bajo su ala. El objetivo no era alto,
pero tenía toda la fuerza y la claridad en sus mandamientos que nos controle a
distancia. Me mostró cómo dar al mando del testigo, pausa y, a
continuación,  el comando de ejecución. Con una fuerte presión en la
marca como su pie izquierdo en el suelo. "A la derecha en línea… …
…riiiiiiiight… ..giro".  "Escuadrón se jubilarán … ….. de…
..giro".  Se desarrollaron algunos de sus trucos, como el
"silencio detener" lo que provocó no sello final de los pies. No ganar
la broca competencia en Laverton, pero le dimos un buen intento. 


     


    Por lo general Gordon y su amigo Rex fue a desfiles en tren
volviendo de Surry Hills Estación el final 2 millas. Durante las vacaciones
escolares Gordon muchas veces dormía en la habitación del cuidador en su papá.


     


    En algunas de las vacaciones escolares  , se
dirigió a los campamentos en venta RAAF base Oriental, así como perforar,
fuerza aérea y otras habilidades. 


     


    Oriente Venta era todavía una Fuerza Aérea
operativa. Las chozas eran probablemente de la época de la guerra.
Que ellos tenían de 20 camas con una olla vientre fuegos en el medio. El
armario tenía un olor extraño, probablemente un agente de limpieza


     


    El comedor era enorme, grandes desayunos, comidas grandes,
todo lo que pueda comer. Algunos de ellos a veces se siente bien
después del desayuno y pensaron que era el café. Utilizan estos
grandes y redondas de urnas de café y té con un solo toque en dos partes con
una mano firme. "Té" o "café" y una vez había en la misma
urna????


     


    Todos los campamentos eran divertidas, un montón de
agitación y bromeando, con mucho entusiasmo, mucho orgullo ser "en la
fuerza aérea".  Bromas al parecer ocurren cuando hay un montón de
muchachos lejos de sus mamás y papás. Cada mañana hay un desfile pero
una mañana había una cama en el medio de la plaza de armas. El cadet fue, evidentemente,
una buena cama y debe tener la sorpresa de su vida a ser despertado. También
hubo casos de cadetes que se impregnan con boot polaco (en sus partes
privadas), hojas de camas, camas manipulados de colapso, cocina chimeneas,
pedos y concursos historias espeluznantes de la noche con la luz apagada.


     


    Hay algunas memorables en los vuelos RAAF Dakota (a Dakota
fue una Fuerza Aérea DC3, WW2 vintage de mercancías y pasajeros con dos motores
radiales).  Durante un campamento de entrenamiento en el Oriente Venta nos
llevaron para un vuelo donde uno a la vez que nos mostraron en la co-asiento
del piloto. Incluso se les permitió a los controles (aunque en
retrospectiva, probablemente el co-piloto celebró su control al mismo tiempo
que nos impide hacer demasiado pronunciada vuelta)


     Después de que el grifo cerrado puerta cielo y
cada cadet fue hacia atrás en su asiento, el avión a menudo rollo y de
deslizamiento y flop todo el cielo. El entretenimiento en la parte trasera
estaba viendo el "verde" los cadetes tratar de llegar al baño en la
parte trasera antes de lanzar. Los pilotos deben haber tenido una risa
demasiado.


     


    Disfrutó de la ATC y por el tiempo que había
dejado lo habían ascendido a América Latina y el Caribe y, a
continuación, Corporal. 


     


    En la fuerza de trabajo


    En general Gordon gozaba de su  escolaridad,
estaba empezando a sentir que era el momento de salir y conseguir un trabajo.


     


    Cuando el fin de año se le ha fallado demasiados
temas y se le dijo que tendría que  repetir el año. Como las vacaciones
de Navidad llegaron a su fin, que tuvo una larga conversación con sus
padres  y se decidió que  no sería volver a la escuela en
vez de eso,  puede ayudar en el negocio familiar.


     


    Mientras que en la escuela Gordon se ha convertido en
muy ocupados con la iglesia y la mayoría de sus amigos  pertenecen a
la misma iglesia. Todos se dirigieron a los mismos bailes y mezclado
en muchos eventos sociales. Hay romances y un verdadero sentido de
pertenencia. Le gusta especialmente jugar al tenis y baloncesto.


     


    Trabajar junto a su familia fue un zumbido. Su
primer trabajo fue para verificar con los comerciantes y determinar qué
transporte que requerirán el día siguiente. 


     


    Por otra parte, también sería responsable de redactar
la entrega vales etc. La forma en que el negocio era el comerciante se pagar el
flete para el transporte en el momento de la entrega y propietario del
transporte propietario tendrían que pagar nuestra cuota antes de la salida. Era
algo fantástico para el transporte propietario (la mayoría, pero no todos, son
conductores propietarios) como el método habitual de pago está a la espera de
hasta 60 días y que, a continuación, el organizador de deducir gastos de
tramitación. Nadie se opuso a que el pago por adelantado.


     


    Todos los papas se carga inicial. Estos fueron cargados en
la granjas en Melbourne y descarga a un comerciante en Sydney, Adelaida o
Brisbane. Con el tiempo fuimos capaces de expandir a otras frutas y hortalizas
del Melbourne mercado mercado de Sydney. 


     


    Esta es siempre una cuestión de los comerciantes en el
Melbourne compra y mercado de ventas de la Sydney mercado. Esto
siempre depende de los precios de mercado cada día. Ninguno de los comerciantes
están dispuestos a arriesgar una carga completa por lo que nuestro trabajo se
convirtió coordinar envíos más pequeños. Esto significa que uno de los
camiones tengan que hacer varias camionetas en el Melbourne mercado y
tienen varias entregas en el Sydney mercado.


     


    El tiempo que se emplea en una carretilla para viajar entre
los dos mercados era entre los dieciséis y  dieciocho horas .
Sin embargo, es ilegal para un conductor a conducir más de doce horas .
Para superar este problema, que espera un conductor de camión en la estación de
control Marulan. Descarga aquí el conductor que se hiciera cargo de Sydney y
unidad(a veces, algunos conductores propietarios preferían que sólo expulsó a
de sitio y el n el propietario ilegalmente de sí mismos.)


     


    Había muchos otros problemas que existían. El Sydney
insistió en que las autoridades del mercado las entregas no se permitió en los
intercambios de las 6.00 am y las 10.00 am. Para hacer cumplir el presente
pueden negar la entrada a un camión cargado de 4.00 de la mañana. 


     


    Es también un problema para el operador de transporte para
recoger su carga durante un agitado mercado tiempo.


     


    En la temporada que ha sido por lo general sólo es de 3 a 4
meses la solución fue que Gordon  sería en Sydney para la descarga.
Las tasas fueron estructurados de tal forma que en el mercado de productos del
mercado, la tasa fue pagado por el receptor, otro tipo se pagó por nosotros
para el operador de transporte y de la diferencia de los driver, los
gastos de negocio y el negocio .


     


    Marie o Scotty daría lugar a una air express sobre que
contiene todos los detalles de la carga enviada, con una de las líneas aéreas
al final de la jornada de trabajo. Gordon , recoger el paquete en su
terminal en la ciudad alrededor de la medianoche. Entonces, la
carretilla teléfono estación de control saber a qué hora la carretilla(s)
pasado. Tuvo tres a cuatro horas de la estación de control en los
mercados, entonces habría  un tiempo bastante precisa como para
esperar que la camioneta para llegar. El orador se ocupará de que el camión de
la descarga es correcta en el orden inverso en que fueron cargadas. 


     


    Para la realización de dicho mercado se habría reunido
todos los fletes, cobrado los controles y tomado el pago a la oficina del
operador de transporte o en las que nunca había conseguido a fin de
satisfacer al conductor. A mediodía se ha prestado a todos (en efectivo)
y las empresas porcentaje había sido almacenadas.


     


    Cuando estaba en  Sydney se quedó con la
hermana Marie, Ena, en Leichardt. En un principio viajó en taxi,
pero tan pronto como él  tenía 18 años, fue  capaz de
comprar su primer coche. Eso fue un error. Era un poco Hillman que
había tan poca energía; uno tenía que tirar del estrangulador para ir cuesta
arriba. La parte de atrás del asiento estaba roto, así que se celebró con un
jerry puede hallarse entre los asientos. Sólo tenía una semana
cuando Scotty llegó a Sydney, lo vimos, y de inmediato nos cambió en
un 1952 Chevrolet utilidad. En ese momento en la Ena joven hermano de
Marie, Ray y su esposa, Anu, recién se habían mudado de la Ena a un nuevo
hogar en Rooty Hill. Ray fue un controlador de entregas que también era un
luchador que responde al nombre de "Ray Estrella"


     


    North Melbourne


    Fue mientras Gordon fue en Sydney que la familia se trasladó
a North Melbourne,


     


    Hasta ese entonces, en Melbourne, aunque Gordon fue sin
licencia, ha sido una de las principales impulsoras  de repuesto de
su padre (que tenía dos  Humber Super Snipes, la segunda fue comprado
barato y estaba previsto que se utiliza para piezas de repuesto). 


     


    Fue en este tiempo que Anu temporales se mudó con su madre
que estaba a punto de tener un bebé y como Rooty Hill fue una distancia del
hospital pensaron que sería una buena idea. Ray desarrollado el tiro de la
chimenea y mientras estaba cocinando en la estufa de gas, y había una mentira.
En la cocina y apaga la llama de gas. La casa llena de gas y Ray se descubrió
el cadáver del al día siguiente. Ray y Anu tuvo dos hijos, Kevin quien fue
dos años de edad en el momento de la muerte de su padre y Janette que nació un
mes después Ray falleció.


     


    Esto es tan sólo cuatro meses después de que su
hermano Bill había muerto después de sufrir un ataque al corazón en su forma de
trabajar. del proyecto de ley se había convertido en corazón débil debido
a su servicio de guerra de Darwin donde había contraído dengue. Bill y
Doreen tenía cinco hijos. 


     


    Gordon condujo a que Chevy varias veces entre Melbourne
y Sydney, y el único problema que se le ha encontrado es que en algún
momento atasco en segunda marcha.


     


    El negocio ha cambiado y Scotty y Marie se
trasladó a North Melbourne donde operó el negocio desde una oficina
en la parte delantera de la casa. Con los cambios que se están
produciendo en la empresa Gordon ya no era necesario ir a Sydney.


     


    Gordon había seguido para viajar al norte de la iglesia
Balwyn, en un domingo por la noche , decidió continuar con la iglesia
local. El rector era un joven y a la congregación es bastante antiguo. Esa
noche en lugar de un sermón que había toda la congregación (en mi opinión de
todos modos) aburrido himnos.


     


    En su opinión, no era el ambiente que estaba
acostumbrado a que  mi mente con el fin de preservar su
asociación con St. Silas North Balwyn, pensaba que sería
probablemente la última que vi de ese vicario.


     


    Continuó trabajando en el negocio familiar, pero la
empresa ha comenzado a experimentar momentos difíciles. Anteriormente
había trabajado durante dos semanas en un neumático re pisada de fábrica,
pero las cosas han mejorado un poco con el negocio de la familia, regresó pero
que fue de corta duración.


     


    De Scotty participación con el Club de Fútbol Fitzroy
le llevó a ser elegido para el club comité de gestión. Ahora lo que
tenemos como equipo pegado no existían, así que Scotty vino para arriba
con la idea de tener todo el equipo a cenar durante la temporada de fútbol. Lo
hizo en una rotación entre el término principal, las reservas y el equipo
tercios. Esto significaba que Marie cocido hasta 25 tres platos cada
viernes. Antes de que el único momento en que el equipo se fue junto a la
formación de los jueves y el día del partido. Hoy, todos los futbolistas
profesionales son a 6 días de la semana.


     


    Marie gustaba cocinar y fue una tarea sencilla. Ella ha
desarrollado una gran amistad con muchos de los jugadores de esposas y novias,
algunos de los cuales duraron toda su vida.


     


    El negocio de la familia finalmente ha dejado de funcionar y
Scotty obtuvo un trabajo como coordinador transporte tamaño mediano con un
acarreo contratista.


     


    Gordon había desarrollado el hábito de ir a la iglesia
dos veces los domingos, Comunión en la mañana, y vísperas de noche. Era natural
que,  continuó, aunque por ahora el que estaba viviendo en
la distancia. El vicario (Rev J. P. Stephenson) era un ex capellán del Ejército
Británico. Es un gran trabajador y tenían un gran sentido del humor. Para
aliviar su carga la iglesia nombró vicario a tiempo parcial para que le asista.
La misma persona también fue nombrado miembro de la Hermandad de San Lorenzo,
una organización de beneficencia que había una fuerte misión de ayudar a las
personas de los países más pobres y desfavorecidos en Melbourne. 


     


    Como resultó que él era el mismo ministro que,
anteriormente, fue en el norte de Melbourne el Reverendo
Peter Hollingsworth. 


     


    Fue un activo real a San Silas. Entre otras cosas,
alentó a Gordon y sus amigos fueron a configurar nuestro salón de
café en la noche de los domingos. St. Silas fue en cuatro partes. No era la
antigua iglesia, la cual se une a un área que contiene la cocina, que era a su
vez conectado a la sala. Después de la sala fue la nueva iglesia. Lo que
se les permitió utilizar la antigua iglesia como su café club
utilizando la cocina en la siguiente zona. Que opera desde la
celebración de  la noche servicio y permanece abierto durante 3 horas
aproximadamente. Fueron capaces de invitar a cantantes de folk de
todo Melbourne para entretener a todos. Ya que el club está abierto a todos los
adolescentes que se han establecido a 150 personas por noche y una
gran cantidad no era de su iglesia. Pedro se sitúa siempre en un
segundo plano y junto con un par de padres su reputación creció tanto
que, en un momento la mujer australiana Semanal publicó un artículo sobre
nosotros. Como todas las empresas, finalmente, simplemente murieron.


     


    La señora de la tienda a algunas puertas de Scotty
donde vivía dijo que el Grupo de supervisión de personal temporal que
podría conducir a una carrera. Su marido hizo una cita para él y que
él era  capaz de obtener la posición de los "exentos los técnicos
assistant" trabajando en telefónica de ampliaciones e instalaciones. La
frase no significa que no se trataba de una posición permeantes.


     


    Gordon's trabajo consistía principalmente en pares de
cables de soldadura en los terminales de la central telefónica. Su grupo fue
de aproximadamente 10 bolsas diferentes  en el área
metropolitana. 


     


    Le gustaba el trabajo, pero he tenido algunos
problemas. Con todos los cables los cables estaban en orden contrario a las
agujas del reloj. Fueron codificadas por color (rojo, azul, verde, naranja,
rojo y azul y así sucesivamente. Los antiguos cables fueron cubiertos con papel
encerado y es muy difícil de ver algunas de las diferencias, pero siempre
que  se tenga cuidado  en general podía trabajar para ella.
Con los nuevos cables que era mucho más claro, pero que tenía problemas con
el azul-verde y el azul-naranja los cables. Los colores son los mismos
para él. Por suerte por alguna extraña razón la tira verde es más largo
que la banda de color naranja. Es un gran trabajo y con el pasar de los
intercambios que nunca fue aburrido.


     


    Había tenido la oportunidad de ir a la escuela de
formación SUPERVISIÓN una vez a la semana y tren a un técnico. Esto fue
en su tiempo y que está deseando una larga carrera.


     


    El último cambio fue en que se instala un nuevo
tipo de cambio y el trabajo era muy exigente. Él siguió cometiendo
errores con los cables y comenzó a pensar que él era estúpido. Fue desanimarse
y vio que los ferrocarriles se busca personal, tuvo una tarde
libre y fui a una solicitud de empleo. Después de todas las formas que se han
de cubrir y detalles que fue enviado a un médico. Se descubrió que
era  ciego para los colores y los ferrocarriles no puede
aceptar. Estaba tan feliz! Él no era estúpido. Era
sólo ciegos al color.


     


    Después de una noche de consideración que
él  sentía que no tenía alternativa a salir de su trabajo en el
grupo de supervisión De estudiar y cuando
fue  calificado que no serían capaces de
emplearlo  como fue ciego para los colores.


     


    Gordon miró a su alrededor y encontró un
trabajo en la tienda de comestibles local del norte de Melbourne. Comenzó a
S. E. Dickens como un almacén de ramos generales. Dickens fue el supermercado
sección de G. J. Coles y, como tal, tenía el potencial de ser una prometedora
carrera. Así como apilar estantes y descarga de camiones también se
le permitió servir galletas suelto detrás del mostrador. Una de sus otras
tareas fue a los clientes bolsas pack en la caja que me llevó a ser capaz
de aprender la caja registradora.


     


    Alrededor de este tiempo Gordon se reunió por
primera vez Jennie, que se convirtió en su  primera novia. Ella era
un poco más joven que él  y hubo algunas dificultades con el hecho de
no tener un coche. Su padre a menudo me prestara su coche para tomar su
afuera y estaban  cerca.


     


    Al mismo tiempo Gordon fue invitado a convertirse
en un auxiliar de la Hermandad de San Lorenzo programa juventud. Hay muchos
lugares de interés de esta empresa. Su principal tarea era la de
ayudar a las noches que la hermandad organizó un café n sesión de chat y mi
tarea era solo para hablar de estos chicos que todos parecían tener problemas
sociales. Otra actividad interesante, que no era  , era un viernes
por la noche baile. La cosa fue que a las 9pm el rodillo puerta de seguridad
estaba cerrado y nadie puede entrar o salir de las próximas horas. Esto eliminó
la posibilidad de las drogas y el alcohol, así como evitar la posibilidad de
violencia en la calle. También es reconfortante para los niños, así como que
ellos estaban seguros de todas las influencias del exterior (incluyendo
hostigamiento por parte de la policía) durante un par de horas. 


     


    Gordon aprendido mucho acerca de los temas sociales que
no me afecta y, en particular, de varios de los líderes de los retiros que se
dio cuenta de la influencia social y económica que había en esta zona. El
Gobierno del Estado ha puesto en marcha un programa de renovación urbana
durante este tiempo y ha procedido a reasentar familias desfavorecidas de
hormigón bloques de apartamentos. No se trataba de una empresa que haya tenido
éxito, la estrecha vida ha creado más problemas sociales. El siguiente
experimento se reubica a las familias de un barrio. Este fue aún peor, ya que
alejado de cualquier posibilidad de encontrar un puesto de trabajo y todo lo
que se consiga realmente fue que, en lugar de la vida en el viejo y
destartalado tugurios, se viven ahora en otra zona con más problemas. 


     


    No importa cual sea el resultado de estas enfermedades sino
también de significado los proyectos del gobierno, Gordon  aún estaba
orgullosa de que él  estaba en una posición en la que \mayo de
ha ayudado a algunos de estos niños tienen la oportunidad de una vida mejor.


     


    Su trabajo en Dickens fue interesante y fue
enviado  junto a su centro de educación una vez a la semana para
aprender sobre comercio al por menor. Después de un tiempo fue trasladado a
la tienda más grande en el Collingwood, este fue un interesante tienda, debido
a que estaba al lado de la Coles diversas tiendas que George Coles comenzó su
negocio en 1921.


     


    Mientras estaba allí  la empresa abrió la primera
de sus "Nuevo Mundo" en los Supermercados Norte Balwyn. Esta fue una
verdadera innovación y fue el modelo para lo que existe en Australia hoy en
día.


  




  

    El Plan Nacional de
Servicio


     


    Había una incómoda situación política en Australia del
norte. 


     


    En 1963, una política
de konfrontasi (Enfrentamiento) contra la recién creada Federación de
Malasia fue anunciado por el régimen indonesio Sukarno. Esto agrava aún más la
división entre izquierda y derecha las facciones militares, con el ala
izquierda y de las facciones del Partido Comunista en ataques guerrilleros en
la frontera con Malasia, mientras que el de la derecha estuvo en gran medida
ausente de las facciones del conflicto


     


    Al mismo tiempo, el ejército Australia un equipo
relativamente pequeño de asesores asesorar al Vietnam del Sur ejército. La
guerra de Vietnam fue entre el norte y el sur que se dividió al final de la
segunda Guerra Mundial en dos países diferentes. El norte era un régimen
comunista y el sur era nominalmente un gobierno no comunista. El gobierno
comunista estaban tratando de volver a unir al país en un país comunista. 


     


    El gobierno de Australia del tiempo apoyó a los EE.UU.
teoría del "efecto dominó" que dice que si se hizo comunista Vietnam
del Sur, un país en un seguimiento y, finalmente, Australia se está rodeado de
países comunistas.


     


    El gobierno de Australia es consciente de que la fuerza de
defensa del condado es insuficiente y con la posibilidad de conflicto, todos
del personal de servicio del país en el Campo de Cricket de Melbourne. 


     


     Un sistema de servicio militar obligatorio fue
considerado. El país había un Servicio Nacional donde 18 años de edad en las
fuerzas armadas durante 3 meses. Esto, obviamente, no era una solución y los
militares no están a favor. Una persona no puede ser entrenado en 3 meses para
todo lo que no sea un fusilero. Esto puede ser aceptable en el pasado, pero las
fuerzas armadas modernas requiere un soldado más adaptables. 


     


    El plan nacional de servicio fue presentado por el Gobierno
de Menzies 1964 Noviembre. El régimen se basa en una fiesta de cumpleaños de
votación de veinte años los hombres que se habían inscrito sus nombres, estos
hombres fueron llamados a realizar dos años de continuo servicio de tiempo
completo en el ejército regular. Los militares a tiempo completo eran
responsables por lo que se denominaba la "especial servicio de
ultramar", lo que incluye funciones de combate en Vietnam. 


     


    Cuando se introdujo el plan del Gobierno prevé plantear 4200
soldados durante la segunda mitad de 1965 y 6900 anualmente a partir de
entonces. Esta manera, se crea un ejército fuerza deseada de 37 500 soldados de
tiempo completo. En 1965 agosto Menzies anunció que, a partir de 1966, el
consumo anual se mantendrá en 8400 (dos tomas de 4200), lo que resulta en un
ejército de 40 000 euros. Explicó que la decisión del Gobierno se han hecho
"a la luz de la exitosa introducción del plan nacional de servicio y
teniendo en cuenta todos los compromisos, en el país y en el extranjero, que
nuestras fuerzas se puede llevar a cabo". 


     


    Aquellos que no fueron consultados tuvo la oportunidad de
trabajar como voluntaria para el Servicio Nacional. Esto les daba la
oportunidad de servir durante dos años con la protección del empleo garantizado
por la legislación y otros beneficios en el momento de su culminación. No había
manera de otro servicio personal para distinguir o identificar los voluntarios
hasta la finalización de su servicio cuando su registro oficial fue modificado
para mostrar que ellos se han ofrecido.


     


    Entre las veces que se inscribió y cuando tenía mi
reconocimiento médico de la familia se mudó a Melbourne Norte Hawdon St
Heidelberg.


     


  




  

    Gordon's Army El
Diario


     


    "En 1965 septiembre me
vio comenzar mi 2 año Servicio Nacional. A pesar de que mi cumpleaños no fue
dibujado en la boleta electoral, me presenté como voluntario para el Servicio
Nacional mediante la prestación de la ley del Servicio Nacional de modo que
pude tener acceso las mismas garantías que los que fueron consultados. Esto me
dio la oportunidad de explorar vida del ejército sin la necesidad de un 6
año. 


     


    Mi primera experiencia fue
informar a un edificio gubernamental en Flinders Street, donde tuvimos una
breve entrevista con un psicólogo y un examen con el médico. ME pasó con volar
los colores, por lo que he esperado a la carta me dice donde y cuando para
informar.


     


    ME presentó en el Swan St
depósito del ejército junto a muchos otros. Mis padres me llevaron allí y mi
novia se fue con ellos. La mayoría de los otros chicos estaban esperando con
ganas la aventura con unas pocas excepciones. Es difícil entrar en el almacén
como sus puertas están restringidos por los manifestantes portando letreros
anunciando "Guardar nuestros hijos".


     


     Salvar a nuestros hijos
(SOS) fue una organización de mujeres en 1965 Mayo para oponerse a la
conscripción para servicio de ultramar y más concretamente en el uso de los
reclutas como parte de la participación de Australia en la Guerra de Vietnam.
SOS es a menudo recordado como un grupo de distinguidas las mujeres de clase
media que llevaban guantes y sombreros a las protestas. En parte, esto refleja
la diversidad social del movimiento anti-Vietnam. Sin embargo, la imagen es
algo exagerado como la composición de clase de SOS varían de ciudad a ciudad y
se gozan de un fuerte vínculo con el movimiento obrero.


     


    Después de que el papeleo
inicial, abordamos los autobuses fletados para que nos lleve a de Puckapunyal
centro de Victoria.


     


    A la llegada, fue una imagen
borrosa de expedición de uniformes y otros equipos esenciales seguido de todo
tipo de trámites. A continuación, me fue asignada a una formación pelotón y los
dormitorios. Me di cuenta de que en las próximas 24 horas hay otros reclutas
procedentes de ciudades así como la interestatal. Para el ejército de crédito
se mezclaron todos nosotros hasta que se dieron cuenta de la variedad de sus
orígenes los otros miembros de nuestro pelotón. Se marcharon a la peluquería
después de tener nuestras fotos tomadas. En retrospectiva, no entiendo por qué
el ejército quería una foto de sus registros en nuestro ejército, los cortes de
pelo. 


     


    Nos enseñaron todo sobre
procedimientos militares, las categorías y una breve reseña de las diferentes
profesiones dentro del ejército. Tuvimos las conferencias médicas y se les
instruyó a la disciplina militar.


     


     Se nos explica que
contratar capacitación es el de hacer los soldados de Los ee.uu. sin embargo,
sería nuestra capacitación del cuerpo que nos llevaría a lo largo de la ruta
que se podría usar para el ejército. El cuerpo estaba formado por el núcleo
duro tres combates Cuerpo de Infantería, vehículos blindados y artillería),
ingenieros y Cuerpo del Servicio cuerpo fueron frente al igual que muchos
otros, incluyendo las señales, médicos ,sin estallar y catering. También hay
muchas copias de seguridad de cuerpo, así como RAEME, educación, etc. etc. me
parece que la mayoría de nuestros instructores taladro, cuyos trabajos fueron a
cuidar de nosotros y nos enseñan a ser soldados, también fueron embajadores de
su cuerpo particular.  


     


    De Puckapunyal (2RTB) hemos
aprendido habilidades básicas de soldadura riflemanship, disciplina,
navegación, taladrar, etc. no se nos permitió visitantes de alrededor de 4
semanas y, a continuación, nuestras familias están autorizados a visitar
estados unidos el domingo por la tarde. Que se limita a unos 5 km de la puerta
principal, pero la mayoría de los padres habían comprado almuerzos de picnic
que disfrutamos en los muchos montes de cerca. 


     


    Durante uno de los muchos
períodos PT ME cayó mal de un salto y el rifle me hizo crack una costilla. Esto
hizo imposible para completar muchas de las pruebas físicas por delante pero el
bombardier a cargo de PT me pasó de todos modos (que de culpables por no nos
enseña cómo caen correctamente y en la otra un fusil.)


     


    Una de las muchas cuestiones
que nosotros (el batallón entero) comimos en un lío. Más de 1000 jóvenes comer
al mismo tiempo tuvo su momento. Hay un fuerte rumor que el ejército se desliza
de bromuro en la dieta de aquellos que no tengan contacto con el sexo opuesto
por un tiempo. Se suponía que este para poner fin a los impulsos sexuales y,
por lo tanto, no crea ninguna "indeseables" las relaciones entre los
hombres. No es cierto, pero eso no detuvo los susurros. "Es en el
té!" y para que todos bebían café. "Está en la leche!" y el
consumo de leche ha caído a casi cero. Incluso a aquellos que pensaban que era
todos los desperdicios se fue sin que sea un rumor es que ese día "por si
acaso".


     


    Nuestro pelotón el sargento
era querido por todos, es algo de lo que se espera de un largo plazo soldado.
Llegamos a la conclusión de que nosotros le podría distraer fácilmente por él
para relacionarse con nosotros un montón de experiencias en la acción (waries
como estas historias fueron llamados) .había pasado tanto tiempo en Corea, así
como Malasia, porque él tenía mucho que decir. Tenía un problema de alcohol y a
menudo él pagaría un alto precio para comprar una botella de Coca Cola, a
primera hora de la mañana. La Coca Cola nos ayudó con su resaca.


     


    Todos hemos tenido un gran
respeto por el sargento y a todos nos confió en él. Sin embargo después de
haber concluido la formación de los reclutas y estaban a la espera de los
grupos a ser enviados a cualquier lugar donde nuestro cuerpo se va a formación,
muy relajado. La mayoría de los hombres estaban jugando a las cartas y el
sargento se unió a ellos. Las apuestas son modestas pero, a veces las apuestas
se hizo intensa, el sargento fue ganando y que todo lo que pasó fue que tuvo suerte
que le vimos hacer trampas. Como lo vimos uno por uno, tranquilamente salir del
juego como si tuviéramos de quedarse sin efectivo. Nadie va a enfrentarse a él
pero me dejó un sabor de decepción en todos.


     


    Yo estaba asignado a la Royal
Australian Service Corps" y que iba a ser entrenado como un controlador.
Nos llevaron a un apartadero ferroviario fuera de Seymour nos subió a un tren
especial que nos llevó a Ingleburn (cerca de Sydney). 


     


    Formación del conductor se
realizan normalmente en Bandiana cerca de la Nueva Gales del Sur / Victoriano
frontera pero, debido al alojamiento de arreglos que se están llevando a cabo,
que nos iban a entrenar con 1 Empresa RAASC.


     


    Esta fue una lucha contra
unidad preparada para preparar a Vietnam, pero habían de utilizar algunas de
sus recursos para formar dos pelotones de los alumnos. 


     


    Poco después llegamos a la 1
Empresa, teníamos un pequeño medical. Naturalmente, mi récord ha demostrado que
estaba parcialmente ciego al color y había cierta inquietud en cuanto a si
mi condición pudieran poner en peligro la seguridad. Yo tenía unos 10 los
exámenes en los que se utiliza una rueda de color de 3 segmentos (verde,
naranja y rojo).  Yo les decía que la sombra de las verdes que estaban usando
me parecía que era una sombra de color naranja, pero sabía que era verde.
También les dije que los matices que utilizaban eran no los mismos tonos de
colores utilizados en las señales de tránsito. Finalmente, la Empresa Sargento
(CSM) me llevó aparte y trapos de colores tira de su bolsillo y me pregunta qué
color cada uno de ellos. YO les respondía correctamente y se me pasó colocar a
la unidad.


    Como habíamos llegado a 1 Coy
el 10 de diciembre nuestra formación no empezar como nos concedió 3 semanas
vacaciones.


     


    Yo tenía una Navidad
inolvidable ese año incluyendo la posibilidad de pasar un par de días con
la familia de mi novia en su casa de vacaciones junto al mar en Seaforth. El
tiempo pasó rápido y no parecía mucho antes de que yo estaba de regreso en
Ingleburn.


     


    Formación del Ejército es
mucho más compleja de lo que ya capacitación de personal civil, así como
aprender a conducir vehículos off road; también nos han capacitado en
conocimientos mecánicos básicos y menor mantenimiento. También hemos sido
formados en un convoy circular y el camuflaje. A pesar de que fueron
capacitados en las más modernas Land Rover y Marca Internacional 3 camionetas
4x4 también se formaron en 6x4 1940 camiones Studebaker y Austin Champs. 


     


    El campeón fue el inglés
vehículo que era similar a WW2 jeep. Tenía la capacidad de conducir
parcialmente sumergido por tener toda su motor sellado y un snorkel.


     


    La capacitación se realizó en
tres fases. La primera etapa o en el jardín de infantes conducción alrededor de
un circuito que estuvo cerrado al público hasta nuestros instructores estaban
convencidos de que todos tenemos una buena comprensión y control de los
vehículos. A continuación, hemos avanzado en la conducción a Sydney calles poco
transitadas y, a continuación, en la tercera etapa que hemos progresado en la
conducción los camiones y experimentando 4 (o en algunos casos) 6 ruedas
motrices. A Travã©s de todas las etapas se nos instruyó en mantenimiento
básico, fallo de fijación y mantenimiento de los vehículos. 


     


    Lavar los vehículos durante
ese tiempo fue otra experiencia debido a las condiciones de sequía y civiles
las restricciones de agua. No se nos permitía utilizar una manguera y a lavar
vehículos con cubos. Los vehículos más pequeños pero no plantean problemas,
lavado camiones resultó ser más difícil sobre todo en la parte inferior para
cualquier lodo extraído. La solución fue que varios "cross country",
para los que se detienen en medio de un río o arroyo tiempo suficiente para
subir y quitar y el barro, aceite o cualquier otra cosa que se acumula. Es
interesante señalar que estos "ejercicios" país que conduce a lo
largo de una carretera asfaltada, que se convierte en un arroyo en un ford, y,
a continuación, dejando el arroyo a la carretera asfaltada sin cruzar nunca
barro. Por suerte, parece que el medio ambiente al las restricciones que se
aplican hoy, aunque no se de.


     


    Las estacas se colocaron dos
en una habitación y me he tomado la cama más cercana a la puerta. En una noche
en particular yo estaba dormido y con la puerta abierta para cuando mi
compañero, uno de los chicos que volvían de la cantina decidió que me
despiertan sólo para su diversión. Se alzó con el extremo de la cama y comenzó
a agitar. Me subí y me fui hacia él. Aún no sé a ciencia cierta si él me golpeó
o entré en su puño sin embargo, el resultado fue que dos de mis dientes eran
quitados a 45 °.  Posteriormente, tanto los dientes fueron destituidos por el
dentista. En el típico ejército moda, ambos fueron acusados de combates y
recibió 2 semanas confinados en el cuartel y he recibido 2 días.


     


    El ejército estaba lleno de
personajes y dos que recuerdo era Robert y Charles. Tanto de Adelaida, y eran
dos personas diferentes. Robert era lo que se llama un diamante en bruto pero
tenía su lado amable. Recuerdo un día en un desfile correo electrónico llegan y
Robert abrió su correo electrónico y como se puso a leer enseguida, gritó a ***
el ejército" y tomaron por asalto. El cabo sabiamente optaron por dejar que
él vaya. Todos nos dimos cuenta que su esposa debe le han dejado o algo así.
Resultó que era una carta de su esposa, y parece que la estación de servicio
había cobrado. Uno de los chicos bromeando le dijo " ¿Por qué no se puede
romper en su garaje y acero sus herramientas o algo cuando están al lado. Que
le permitirá resolver." una sonrisa apareció en su rostro y exclamó
"ya lo hice su conjunto en los últimos años". 


     


    Charles en la otra parte fue
una querida y respetada. En una noche en particular se fue a la cantina a tomar
unas copas y después de un tiempo un civil señora que estaba allí se aficionó a
él y antes de que terminara la noche le había seducido. En la conversación
antes de que parted le aconseja que había tratado anteriormente de VD, pero le aseguró
que todo estaba claro. Se convirtió en extremadamente preocupa a todos la
próxima semana en particular, como él, a casarse en un par de meses. Todas las
noches se acostaba en su cama y pídale a alguien que pase si sus genitales
parecía sano. Igual que sucedió después de 7 días, desarrolló una descarga y me
fui directo a la ayuda del Regimiento donde a su vez fue inspeccionado por el
médico. Como había capturado la enfermedad tan pronto, una ronda de penicilina
le curó. Sin embargo, como lo fue en la RAP durante el pase cuando su nombre
fue llamado de alguien que se llama "ha ido a la Tienda" que se toma
el argot de la unidad médica especializada que tratan este tipo de
enfermedades. Por lo tanto, desde ese momento todos lo llamaron "Jack". 
Después de que él no se casan y compró su nueva esposa volver a Sydney que
nunca podría comprender por qué todos sus amigos lo llamaban "Jack"


     


    Hacia el final de nuestra
formación del conductor es una semana de largo ejercicio a través del Hunter
Valley. Estábamos en un convoy de Studebakers y viajó en caravana en todos los
terrenos y las condiciones de la carretera. Las pruebas fueron Studebakers
porque nuestras habilidades, así como de bloquear las cajas de engranajes (sin
sincronización) también se les mando izquierdo donde en Australia, por el otro
lado.


     


    Al término de la capacitación
del cuerpo que nos iban a transferidas a las unidades que estamos trabajando.
Cuando me dijo que iría a 42ª Transporte (anfibio) pelotón. En respuesta a una
pregunta me dijeron que sería aprender a conducir DUKWs, y yo no tenía idea de
lo que era un DUKW. Cuando llegué de Randwick y visto estas extrañas las cosas
amarillas que parecía un cruce entre un barco y un camión me supo de inmediato
que era una DUKW.


     


     Randwick era un gran lugar
al estar tan cerca del distrito central de negocios de Sydney y el suburbio
oriental playas de surf. Pude ver que yo iba a disfrutar de este lugar. Nuestra
unidad era un huérfano pelotón siendo parte de una empresa CMF y es el único
anfibio en una unidad del ejército. Como comenzamos nuestra formación nos
enteramos de que el nombre correcto para el DUKW fue "desembarco vehículo
con ruedas, 2 tonelada y media, servicios generales con malacate o más
comúnmente LVW 2 ½ ton GS con malacate.


     


     Después fuimos para ir a
LARC5's o Más clara recuperación Anfibios Carga 5 ton. Nos explicaron que la
principal diferencia es el LVW era una 2ª guerra mundial de vehículos que es
prácticamente un camión con un casco construido en torno a él mientras que el
LARC fue un vehículo moderno que es prácticamente un barco con ruedas
incorporadas en el diseño.


     


    Cuando llegamos a la 42ª
pelotón nos dimos cuenta de que había 2 LARC5s compuesto en el transporte. Una
de ellas había una rueda que falta y nos dijeron que como el LARC5 era nuevo
para el ejército australiano, que se puso en servicio antes de que los
suministros de piezas de repuesto. Uno de los primeros juicios fue a tomar los
tres de ellos de Nueva Guinea de la prueba y un neumático dañado. Por lo tanto
tenían que salir de él, y a su regreso a Sydney quitar una rueda de uno de los
otros dos y lo enviará de vuelta a Nueva Guinea. Fue entonces montado y el
LARC5 pudo volver. Sólo era cuestión de meses antes de la llegada de repuestos
en el ejército y los tres LARC5s también estaban disponibles.


     


    Nuestra tierra formación era
similar a la de curso de conducción. Hemos comenzado con la guardería curso que
era una nueva urbanización de viviendas que no se han iniciado. Esto nos dio
una sección de caminos que habían curvas y calles laterales pero sin tráfico
para hacer frente a esta situación. El LVW, así como tener un puro caja de
cambios sincronizadas, presentó varios otros problemas que es necesario hacer
frente a. Siendo izquierda con mala visibilidad debido a la altura del vehículo,
junto con los controladores posición es esencial que el conductor tenía un no.
2. Su responsabilidad es la de informar al conductor en cuanto a tráfico
posiciones detrás, al lado de y en la parte delantera del vehículo, así como
asesorar a otro tipo de tráfico con señales de mano. El conductor era, pues,
sentado en el lado izquierdo con el nO 2 en el lado derecho. Si bien esto puede
parecer desordenado que funcionó y funciona bien.


     


    Desde el jardín hemos avanzado
a la carretera. A pesar de que tenía pleno control, se limita a las rutas de
autobús para asegurarse de que el camino físico fue lo suficientemente fuerte,
pero más importante es que tenemos no se atascan en las calles estrechas.


     


    Nuestro entrenamiento de agua
fue donde la diversión. Cuando llegamos a la playa o en cualquier lugar donde
se introducen en el agua nuestra primera tarea fue para desinflar las ruedas
para las condiciones (arena, roca, etc. ).  El LVW había una serie de válvulas
en el asiento del conductor que controlan la presión de los neumáticos. Por
otra parte, se produjo un manómetro en el panel de control que muestra la
presión en cada neumático. Siguiente nos deslizamos por debajo de los tapones
de drenaje Estos son una serie de tornillos en tapones para sellar el casco cuando
sobre el agua. Los tapones fueron almacenados en el compartimiento del
conductor en el que el conductor puede ver si eran o no. Si no estaban allí, se
podría suponer que se instalaron. A continuación, se trata de una cuestión que
la hélice y, a continuación, en el agua en un ángulo de 90° hasta que el
vehículo circula. En ese momento se desconecta la rueda y se llevó como un
barco.


     


    Náutica es muy importante como
se los procedimientos de emergencia. Nos enseñaron cómo llegar uno al lado del
otro, en un oleaje, remolcado y recuperación de personas discapacitadas LVW
junto con "hombre al agua" ejercicios etc. 


     


    El almuerzo era por lo general
en la playa y que se espera que tomen parte en los juegos de voleibol durante
la pausa del almuerzo. No fue hasta después del curso, nos enteramos de que la
volley ball fue una parte importante de nuestra formación como se ha
desarrollado un nivel muy alto de equipo hombre barco.


     


    También nos enseñaron en la
navegación marítima a lo largo de conferencias sobre la vida y el trabajo con
la marina a bordo de los buques. Hemos aprendido marina jerga marina, así como
tradiciones que todos los marineros Real Marina Australiana se espera conocer.


     


    La mayoría de nuestras
actividades de capacitación se llevó a cabo en Bahía Botánica con algunos
desplazamientos al entrar en Botany Bay y viaja hacia el norte a través de la
Cabezas de Sydney y con salida al bote volador en Rose Bay. Siempre me pareció
excitante que se en la Bahía de Sydney, en una luz que fuerte tormenta y ver a
un Manly ferry sale de la niebla hacia usted.


     


    Entrar y salir formación surf
abrió los ojos para todos nosotros. La parte más difícil de salir de las
olas es que teníamos que seguir la ola rompiendo con las ruedas. Si nos ponemos
en una posición en la que la onda se estrelló en una gran cantidad de daño
sería hecho por lo que necesitábamos para estar fuera de las olas antes de que
la siguiente ola se estrelló. A pesar de que el surf era más excitante
experiencia disponible. Lo siento hoy para el turista que se desplaza sobre los
anfibios en la Costa de Oro ya que sólo entrar y salir del agua se encuentra en
los ríos, de la mejor experiencia. (probablemente materia de seguridad en el
lugar de trabajo evitar esto.)


     


    Un día entramos a Botany Bay y
salió al mar y hacia el sur. Había un gran pabellón japonés barco anclado no
muy lejos de la costa. , Aterrizamos en el Cronulla colinas de arena y mientras
estábamos estableciendo para comer dos vehículos de la policía.


    Al parecer algunos residentes
en Cronulla nos vio aparecer de la nave Japonesa y aunque que Australia fue
invadido (20 años después del final de la Segunda Guerra Mundial 2).  Todos nos
reímos mucho y la policía dijo que no había realizado su día a día.


     


    Cuando nos trasladamos a la
larcs que me abrió los ojos. Hemos comenzado la misma forma en la guardería y
se nos ha informado de que a pesar de que podría ir mucho más rápido, se
limitaron a un límite de velocidad de 28 millas por hora. Al parecer el motivo
fue que durante el año anterior de los larcs ejecutar en la parte de atrás de
un vehículo civil. El LARC tuvo un arco que arreglarlos ya (como un barco)
abrió el coche hasta justo detrás del asiento del conductor.


     


    En el agua el LARC podría
viajar dos veces la velocidad del LVW y llevar dos veces el peso. No tardamos
mucho en calificar para larcs como en realidad se trata más bien de un curso de
conversión.


     


    Tan pronto como nos larcs de
calificados fueron capacitados en semi-remolques. Yo creo que todos pensamos
que sería bueno aprovechar la formación posterior a la vida civil.


     


    En la zona en la que se
encuentra nos comparte instalaciones con otras 2 unidades. Una unidad (101 Coy)
se comparó a la versión del ejército de una aerolínea y empresa de taxis. Los
coches que se ofrecían a los funcionarios de diversas secciones en Victoria
Cuartel según sea necesario y los camiones se utilizaron para mover suministros
militares alrededor del área de Sidney. La otra unidad fue de 86 pelotón de
transporte que listos para el combate de volquetes. Robert y Charles, de capacitación
del Cuerpo son tanto de esta unidad.


     


    Cuando no se requieren para
mantener los anfibios a veces ayuda a salir 101 coy.


     


    Cuando llegamos por primera
vez en la unidad se nos dijo que la unidad se suministra un archivo adjunto que
fue a Vietnam en el HMAS Sydney y asistida en la descarga. Este habría sido
un  gran ejercicio porque, bajo las reglas en el momento 2 viajes
calificar a un soldado para la guerra. Lamentablemente poco después llegamos a
la unidad se recibió el mensaje de que en el futuro los norteamericanos en esas
funciones. 


     


    El otro accesorio es la
Antártida viajes. Nuestra unidad de la conexión fue formado por la división
Antártica, expedido con lo que se parece que es un gran juego y viajó a la
Antártida, para descargar el buque de aprovisionamiento. Este sería un muy
buscado trabajo.


     


    Mi primer viaje en el HMAS
Sydney fue también mi primer sabor de Vida Marina. El HMAS Sydney fue un
portaaviones que había sido transformado en un buque y un buque de
entrenamiento naval. Nos embarcamos en el Garden Island y nuestra primera
aventura del mar estaba comenzando. Era un crucero bastante simple; nosotros
navegamos a Cato isla del norte que es una pequeña isla situada 150 km al
noreste de la Gran Sandy Point (Isla Fraser).  No hay que descargar una de las
partes y suministros y una estación meteorológica automática. Es interesante ya
que la isla fue sólo un par de metros por encima marea alta y sólo sobre un
acre en tamaño.


     


    Hemos aprendido un montón de
cosas que viaje y fueron aceptados por la marina las tripulaciones como si nos
Marina. Esto es porque hemos aceptado tradición naval y los términos, a tal
grado que si se pide castigo para nuestros hombres no se vería nuestro propio
comandante en lugar que el capitán del buque.


     


    En cambio, en lugar de
desembarcar en Isla del Jardín, mientras que se redujeron en forma de Puerto de
Sydney y desembarcaron en la Rose Bay. Desde ese punto que se convirtió en el
procedimiento. Nos embarcamos en el HMAS Sydney y desembarcaban mientras se
llevan. El capitán del buque preferido es también una gran formación para su
tripulación. Esto también abre la oportunidad para nosotros, porque ahora no
pasar por la Aduana y deberes inspección, nos podría llevar a muchos "Duty
Free" los cigarrillos de la LVWs como nos podían pagar.


     


    El próximo crucero que se nos
fue en Brisbane y en Ornitorrinco Bay en la Isla Fraser.


     


    El tiempo fue tan malo que
como hemos pasado la Costa de Oro que las olas se rompen en la cubierta de
vuelo. Afortunadamente, como hemos entrado Moreton Bay era mucho más tranquilo.
Mientras nos íbamos acercando a Brisbane fuimos informados de que no había un
barco remolcador de huelga y el barco no podrán recibir asistencia. 


     


    La marina podría controlar el
buque a la base naval, pero censuró reglamentos que todos los buques de la
armada siempre debe orientarse hacia mar cuando está acoplado. Nos vimos
involucrados en el giro de la nave, está en el agua y empujando contra un lado
mientras ella gira. Esto no es diferente a la forma actual las camisas con su
proa y popa incorporada a los propulsores.


     


    Esta era mi primera visita a
Brisbane como un adulto, y que quería hacer el mejor partido de la misma.
Habíamos atracado en Hamilton Wharf (en el que la actual terminal de cruceros
se encuentra en la actualidad) y estaba a sólo una corta distancia andando de
la parada de tranvía. Había tres de nosotros juntos y Bobbie fue una de esas
personas que nunca. Hasta que llegamos a conocer lo que se le etiqueta grande y
mudo. En realidad era muy inteligente y hombre interesante. Antes de que el
ejército era un proyeccionista en el cine, pero en Newcastle y no había nada
que él no sabe de las películas. En el tranvía había una mujer joven que
comenzó a hablar con nosotros y de alguna manera Bobby y su intercambiados
números de teléfono y direcciones. Cuando se bajaron de la tranvía cerca del
GPO que estábamos frente al mejor trabajo de niño yo había visto. Por supuesto
que había visto en los marineros de la nave y ya que estábamos en uniforme que
twerked su tono a algo así como "Get your Daily Telegraph aquí y te diré
donde todas las chicas son.... y los marineros no saben acerca de ellos."


     


    Habría tenido la suerte de ser
de 12 años, pero que sin duda tenía un jefe para la empresa. Él no nos hacia la
parte superior Gatos Discoteca. Yo creo que ahora que hubiera
estado  en Elizabeth St abajo de lo que ahora es el Centro Myer. Fue
animada por allí con bailarines de go-go en jaulas y todo. Como yo tenía una
novia en el momento dos de nosotros volvió a la nave y Bobby decidió perseguir
su nueva novia. Creo que fue un acierto porque nos dimos cuenta de que el buque
la policía naval escoltaban a un montón de marineros que obviamente tenía más
que su cuota de beber. El Brisbane zona MPs escoltaban a algunos de nuestros
miembros en pelotón.


     


    Al día siguiente fuimos
nuevamente en tierra y visitó un par de Brisbane y atracciones de la nave se
reunió en horas de la tarde. Dos de nosotros decidimos ir a la iglesia esa
noche y hemos intentado Bobby a venir con nosotros. Éste se mostró reacio como
habíamos planeado ir a Iglesia de Todos Los Santos de la Inglaterra de Anne St
y él era un católico. Recordad que este era 1966 y la palabra
"ecuménico" aún no se había inventado. Finalmente lo convenció para
que se unan a nosotros en las condiciones que éste no podía poner el dinero en
la colección (dijo que el sacerdote se refiere que como una traición) y nos
gustaría explicar el servicio a él.


     


    Cogimos el tranvía y llegó a 5
minutos antes de la noche. Lo que no sabíamos era que todos los Santos es una gran
Iglesia de Inglaterra y el servicio era más Católica que muchas iglesias
católicas en Australia. Bobby no ponga ningún dinero en la placa colectora y
hemos tenido que recurrir a él para que nos explique el servicio y las campanas
y los olores.


     


    Navegamos la mañana siguiente
en marea alta de Ornitorrinco Bay. Yo nunca sabía cuál es el propósito que nos
cayó una parte de los marineros en tierra y nosotros nos pasamos la noche
acampados allí. Debo admitir que me he enamorado de Isla Fraser y sigo pensando
que esa noche como el mejor camping de que jamás había tenido.


     


    Después de pasar la noche allí
navegamos a Sydney y el viernes por la mañana, se redujeron a un lado y
dirigida a Rose Bay y a la base.


     


    Sólo nos quedamos una semana
atrás cuando nos salimos de nuestro pelotón ejercicio anual. Fue parte de
nuestra formación como preparación para el combate contra los soldados como
anfibio nuestra formación como operadores. Para este curso de formación, nos
pasamos una semana tipo de infantería en el bush por la parte trasera de
Heathcote. Dormimos en arma pozos, se pusieron en una emboscada y todos los
otros ejercicios que un pelotón de infantería.


     


    Bobby fue pensando en la chica
en Brisbane y lanza uno de los cabos pensé que si Bobby había perdido su virginidad
también debe perder su sobriedad. El  ejército mantuvo una
cantimplora llena de agua vino cuando él estaba fuera del campamento y fue
quien introdujo a Bobby "creek" agua que se refieren a ella. Algunos
bromeó diciendo que en cuestión de dos semanas Bobby ha pasado de una tranquila
y tímida joven en un mujeriego, bebedor. En realidad, y se convirtió en un
soldado ordinario.


     


    Estos ejercicios siempre
fueron buenos porque nos hizo conscientes de que eran soldados y primaria ya
que sólo duró una semana en la que aprecia nuestra cómoda palanquillas de
Randwick.


     


    Robert y Charles tanto, que
estaban en Ingleburn conmigo, se había asignado a la otra unidad en nuestro
recinto. Charles se había ofrecido para el servicio en Vietnam esperando a ser
enviados allí antes de que él debía casarse. El tiempo era malo y su traslado
en Vietnam era sumamente lento. Se fue a su casa, se casó y compró su nueva
novia a Sydney. Robert al mismo tiempo como voluntario a Vietnam y su esposa
también llegó a Sydney. 


     


    Por el momento las órdenes
Roberts llegó a través de él cambió de opinión por lo que el mañana después de
que se informe a este almacén personal de mando de viaje fue el desfile con el
resto de su unidad de Randwick. Cuando el rollo fue llamado y la descubrió una persona
extra que se le preguntaba que por qué no estaba en ECPD. Él les respondió:
"No vamos Sir!" después de varios días y varias conferencias se le
acusó  y enviados al ejército más notorios del centro de corrección,
Holsworthy, su esposa nunca se le dijo que él le había ofrecido. 


     


    Cuando Charles de momento nos
fuimos al aeropuerto para ver. La mayoría de los soldados en ese momento viajó
en avión civil normal. Daba pena ver las esposas y tristes pero orgullosos de
sus compañeros ir a la guerra mientras que Roberts la mujer caminó alrededor de
todas las demás esposas quejándose de lo injusto del ejército fue para el
bloqueo de su marido. Creo que Charles regresó el término de su servicio y ha
logrado un raro éxito que fue ascendido.


     


    En Randwick, normalmente
trabajado Lunes a Viernes, y no tenemos ninguna restricción de nuestra semana
aunque se suponía que nos íbamos a quedar a menos de 100 km de la base. Casi
todos los fines de semana los de Victoria se fue a su casa, por lo general
tiene un ascensor, pero a veces me engancha subimos. Por lo general llega a su
casa en las primeras horas del sábado por la mañana y como siempre me engancha
subimos hacia atrás, se aseguró de que yo estaba en la autopista antes de
mediodía del domingo. Esto me dio ocho horas para completar un  viaje
de 18 horas. Este camino, si no tuve la elevación rápida todavía estaba en el
tiempo. Mirando hacia atrás, es evidente que el hecho de ser de uniforme, le
será más fácil conseguir un elevador.


     


    Fue durante mi primera visita
a Melbourne tras el ejercicio que me rompió mi relación con mi novia.


     


    YO seguía teniendo que ir a su
casa y después lo hice con otra chica justo antes de zarpar la unidad en el
HMAS Sydney Winga y Barra de ejercicio en el mes de octubre.


     


    Navegamos directamente desde
Sydney a Puerto Alma, el cual es el puerto marítimo de Rockhampton. Ha habido
cierta falta de nuestra paga y no se disponía a bordo para que desembarcamos y
aparcamos el LVWs en la base.


     


    A continuación, todos subieron
un LVW y 1 Land Rover y condujo al Comando del Ejército en Rockhampton a
conseguir pagado. Está en la carretera sin tráfico y abrimos el acelerador del
LVW. No se podía estar seguro de lo que hemos alcanzado velocidad pero los que
se encuentran en el Land Rover dice que hemos llegado a 70 km/h antes de llegar
a la etapa que no podían mantener el ritmo de marcha. Después de que se
pagaron, volvimos al Puerto Alma (más velocidad razonable) y LVWs dormían en la
noche. Estábamos fascinados viendo el Terminal Squadron (AKA termitas)
descargar el Sydney. Nos sorprendió ver debido a la marea las variaciones en el
trópico y en un momento la rampa entre el buque y el muelle descendió hasta
casi 30° y a las pocas horas que subió casi 30 °.  Normalmente en Sydney y en
otros puertos del sur la variación entre mareas es casi ni nos dimos cuenta.


     


    Esa noche fuimos LVWs en un
desembarco. La embarcación fue operada por el Ejército pequeñas naves y varios
años más tarde nuestra unidad sería absorbida por los buques pequeños.
Encontramos los dormitorios estrechas para la mayoría de nosotros optamos por
dormir en nuestro LVWs.


     


    Viajamos al norte la noche a
la mañana y a media mañana ya es hora de que dejemos nuestros anfitriones. La
pista de aterrizaje fue bajado y hemos invertido en el océano. Hemos invertido,
cuando lo logremos dinamismo nuestro timón y hélice no dos capturas en el final
de la rampa.


     


    Nos fuimos del buque de
desembarco de Townsend Isla y después hemos tenido un viaje de 10 horas la zona
de ejercicios. Para conservar el combustible que utilizaba nuestro
conocimientos y remolcado remolcado uno al otro de una hora a la vez. Cuando
llegamos a nuestro destino nos fueron a la tierra a través de un pantano. 


     


    Nos ha capacitado para llegar
de estancamiento una y otra vez, pero nunca cómo viajar por media milla a
través del fango. Nos acercamos con cuidado para garantizar que se desplazaban
por el barro un vehículo a la vez. Cuando la primera se encuentra empantanado
que no podían moverse por sí solos un soldado salió del vehículo y se puso a
buscar un camino adecuado para la siguiente. Sabíamos que cuando tuvimos una
vehículo en tierra firme sería capaz de ayudar a los vehículos atascados.
Después de varios frustrantes horas nos quedamos con un solo vehículo bloqueado
pero no había tierra firme dentro del rango de los malacates. Después de un
rato apareció un destacamento de infantería PNG. Rodearon el vehículo y comenzó
a empujar y hemos tratado de unidad. De repente, una oreja de piercing y
estremecedor grito de guerra fue de las tropas y el vehículo se ha movido y ha
ganado tracción. Se reía a menudo más tarde que no era la fuerza bruta de 30
odd PNG soldados que se mueve ; por el contrario su grito de guerra
miedo el viejo LVW. 


     


    El ejercicio se describe mejor
como una preparación para un tipo asiático guerra. La zona de ejercicios áreas
cubiertas de frambuesa en Brampton Vale Vale homestead zona de desde Shoalwater
Bay, a sólo un tiro de mortero "Queensland Cong" sede, el Colector
aldea, que se habían creado para parecerse a un pueblo Viet Cong. 


     


    Una vez que hemos hecho
nuestro aterrizaje anfibio nos fuimos en el interior del colector, donde hemos
cambiado de bando. Ahora vive en Queensland Cong, cambiar nuestros uniformes de
color verde para los uniformes que murieron negro. Se nos instruyó a crecer barbas
perilla para imitar lo que el percibe como enemigo.


     


    Nuestro LVWs se encontraban
estacionados como durante esta fase no tenían uso táctico. Fue una divertida
unas pocas semanas y a los esfuerzos para crear este pueblo era intensa. Hasta
el punto de eslóganes como "Lo mejor para ganar con Hồ
Chí Minh de perder todo el camino con LBJ".  Ya que no se nos
soldados en combate como en la mayoría de los enemigos (que proceden
principalmente de 3 RAR) sólo estábamos allí para la atmósfera. Como el
ejercicio desarrollado que se trasladó a Rockhampton. 


     


    Para nosotros ejercicio
Barra Winga y había terminado. La mayoría de los vehículos de
carretera de otras unidades que ya no eran necesarios fueron obligados a
retroceder a Sydney o dondequiera que se basa normalmente. Por desgracia, la
jerarquía de la zona consideran que "la Guerra Mundial 2 de vintage LVW
eran demasiado viejos para de forma. En todas nuestras opiniones sobre que era
una gran tontería pero en el ejército que sólo tiene que seguir las órdenes. En
su lugar, se enviaron a la mini en aeropuerto de Rockhampton. 


     


    La zona estaba rodeada de
fosos y armas hasta el regreso del HMAS Sydney nuestro deber era hombre del
pozo en la entrada principal cada segunda noche. Afortunadamente nuestros
suboficiales no se alegra de que está allí, nos han permitido que no íbamos a
ser utilizados para la limpieza general y tareas similares. Han conseguido que
se corra la voz que, como los vehículos eran tan antiguos que necesitan
mantenimiento y no los hombres durante el día. En los próximos 6 semanas
pasamos todo el tiempo hamaca (mejorar nuestro bronceado para el verano
austral) mientras una persona sentada en el asiento del conductor como mirador. 


     


    En un momento un ex comandante
en jefe de la unidad de escondidas y se reían cuando vio lo que estaban
haciendo y mad un comentario que él sabía de lo que estábamos haciendo y cómo
todos los demás de latón pensábamos que estábamos trabajando siempre. 


     


    El fin de semana y las noches
que no nos encontrábamos en el arma boxes nos da permiso a Rockhampton. Fue
durante este tiempo que he descubierto por qué las actitudes del norte de
Queensland difieren de los estados del sur. Me refiero a esta joven dama de la ciudad
y una cosa llevó a la otra y ella me invitó a su casa para el domingo la cena
del día siguiente. Cuando llegué, me fue presentado a la familia y su padre me
pidió que lo acompañara para un momento fuera de todos los demás. No me espanta
y me esperaba un "No con mi hija" tipo conferencia, pero en lugar de
eso, él empezó disculpándose que tenía una cita más adelante en el día y por lo
tanto no sería capaz de prestarme su coche. Esa fue la última cosa en mi mente.


     


    El otro incidente que ocurrió
en Rockhampton era que un grupo de nosotros queríamos ayudar con las donaciones
de sangre, así que nos fuimos a el banco de sangre, que está situada en la zona
Hospital. Yo había sido un donante de sangre cada tres meses, desde que cumplí
los 18 años entonces, para mí era lo normal. Dentro de los 5 segundos de la
donación inicial me desmayé. Después de que el doctor me examinó y me
aconsejaron que no vuelva a dar su sangre como si de alguna manera mi
constitución había cambiado. No he hecho una donación de sangre.


     


    Estoy seguro de que nos
alegramos cuando el fin de poner en marcha hasta el Puerto Alma y embarcarse en
el HMAS Sydney. El saluda a la quarterdeck que abordamos fueron los más
elegantes y más correcta técnica que he presenciado.


     


    El viaje de regreso a Sydney
era suave pero muy interesante ya que existían otros pocos soldados a bordo.
Como parte de nuestra vestimenta cuando sobre el agua con los anfibios que
llevábamos dentro nuestro los fuelles de nuestros pantalones y hemos tenido un
gran cuchillo en la correa. El propósito de esto fue así que si nos cayó en el
agua los fuelles no hacen que nuestros pantalones a llenar con agua, y el
cuchillo era de cortar nuestro átese bien los cordones, por lo que rápidamente
podría disponer de nuestras pesadas botas militares.


     


    A bordo del buque este
distinguido por todos los demás soldados y, como hemos seguido todos los
procedimientos y las tradiciones navales, los marineros nos trataron como
marineros en uniformes del ejército.


     


    Como el buque navegó a través
de la cabezas de Sydney hemos preparado para nuestro rápido desembarco. Cuando
el barco se acercó hasta la zona de la Bahía se levanta se redujeron, y nos ha
ido bien. En ese momento yo no lo sabía pero esa fue mi última vez en el mar
hasta el año 2014.


     


    Después de regresar de
Randwick pasé quince días ayudando con la estiba y limpieza de todo el equipo
que utiliza para el ejercicio antes de que me trasladaran a la 398ª
Compañía de Transporte de Puckapunyal en Victoria.


    Cuando entraron en la 398ª  Compañía
de Transporte una de las primeras cosas que me llamó la atención es que en la
42ª   Compañía de Transporte los suboficiales y más del 75% de
los soldados eran clientes asiduos y sólo el 25% los militares mientras que en
la 398ª  todos los suboficiales eran clientes asiduos y fue uno
otro rango. El resto fueron Servicio Nacional de la 4ª y 5ª las
incorporaciones. (Yo estaba en la 2ª entrada.)


     


    La 398ª Compañía de
Transporte fue un pelotón servicios generales servicio las demandas de los
Puckapunyal Comando de zona. La unidad estaba equipada con vehículos de
servicio, los servicios públicos, 5 toneladas camiones rígidos, 10 ton
semi-remolques y un par de autobuses.


     


    Funciones ordinarias que el
pelotón se comprometió la el Comandante de la zona con un coche y el conductor
personal, el hecho de disponer de un vehículo que transportaba las señales
entre Puckapunyal Melbourne y varios comandos, y llevando a los niños de
barrios casado al jardín de infantes y volver.


     


    Además, el pelotón se había
utilizado para muchos otros trabajos que sean necesarios. Uno de esos trabajos
fue un viernes por la noche recogiendo los aspectos negativos del fotógrafo
contratado para 2RTB y conducirlos a su procesamiento studio en Melbourne. A
continuación, recoger el sábado por la tarde y la fotos a 2RTB.  Esto lo hice
un par de veces y mi papeleo fue escrito de tal manera que he tenido que parar
un día en casa, pasó tiempo con la chica que me estaba viendo en ese momento,
así como la finalización de la tarea. Esto, en realidad, fue una situación
ganar ganar, como un completo viaje de regreso de Puckapunyal fue evitado y al
mismo tiempo, fui capaz de relajarse y disfrutar de mi sábado. 


     


    Me di cuenta poco después de
llegar al pelotón que todos terminamos con un fin de semana deber para con cada
3 semanas. En todo el tiempo que he trabajado nunca un fin de semana de
guardia, porque yo siempre investigar qué tareas se va y yo me comprometería a
la que me iba mejor. Yo me comprometería a los fotógrafos, el autobús
transportaba tropas a la cabeza, un aeropuerto o cualquier otra cosa que no era
demasiado complicado.


     


    A menudo me tome un autobús o
semi-remolque en Melbourne y en un viaje el vehículo se rompió. El
procedimiento consistía en ponerse en contacto con la unidad y se internen en
contacto con Victoria Cuartel Melbourne, que a su vez se pusieron en contacto
con el contratista, quien remolque remolcar el vehículo de Broadmeadows
campamento donde fue reparado.


     


    Un par de semanas más tarde me
rompió nuevamente en Melbourne. He intentado ponerme en contacto con mi unidad,
pero como era tarde en el día no he podido obtener una respuesta. No saber
quién es la persona de contacto en Victoria cuartel me sonó a la contratista
remolque directo. Cuando el vehículo llegó a Broadmeadows no mecánico de servicio,
y he intentado ponerme en contacto con mi unidad de nuevo. Finalmente llegué a
y me han aconsejado para ver el oficial de servicio de Broadmeadows y pedir una
noche de alojamiento. Yo era capaz de dormir en la guardia y la mañana
siguiente, me pidió al oficial de guardia para un préstamo de afeitado su
marcha, después de todo, no tenía previsto hacer una parada para Melbourne. El
vehículo ha sido reparado por la mañana y yo acabamos de regresar de
Puckapunyal. Me parece romperse con frecuencia y me fui por el mismo
procedimiento con especial atención a los préstamos del oficial de servicio de
afeitado porque me imaginé que estaría siempre recuerde los burlones soldado de
su endeudamiento.


     


    Después de un tiempo, el
centro RAASC por alguna razón adquirió una LARC5 pero no tienen personal
cualificado para conducir. Ellos sabían que se trataba de un conductor
responsable de servicio que cada mes, de manera que la hizo una petición a mi
unidad me prestaran cada vez. Estos fueron los mejores días que he tenido como
quisiera poner en mi mejor uniforme y supervisar hasta 10 jóvenes oficiales (de
formación de oficiales) para rastrear a través de la sentina controlar puntos
de lubricación y obtener cobertura de aceite y grasa. Al final de la
realización de un servicio reglamentos dictados que el vehículo estaba
totalmente alimentado. El único combustible diesel en Puckapunyal se centro en
los vehículos blindados, así que tomó todos mis ayudantes oficial de 1 milla
viaje al punto de combustible. Naturalmente, cada vez que el vehículo tuvo un
mínimo de combustible, ya que sólo había hecho 1 viaje de ida y vuelta entre el
Centro y los blindados RAASC centro desde el pasado alimentando. En ocasiones
también me llevó al vehículo a RAEME y de la unidad en la que concluyó la
reglamentación inspección mecánica.


     


    Un breve periodo de tiempo
después de mi primera se unió al pelotón dormido me cogieron en un camión, que
apenas había limpiado con el jefe de sección. Como yo era nuevo, no se sabía
mucho acerca de mí cuando lo necesita para promover tres sargentos, cabos para
lance me pasa por alto y promovido tres personas que tenían muy poco o
experiencia militar. Por el momento se dio cuenta de que había cometido un
error se había congelado. A partir de entonces cada vez que nos conduzca en un
convoy o uno de los lanza cabos era nominalmente a cargo pero habían seguido a
mi asesoramiento.


     


    Resulta también interesante
observar que me fue enviado a varios cursos de capacitación ser uno, el curso
de los castigos corporales que he pasado con distinción. Yo estaba ahora
calificados si se produjo una vacante (he tenido una mejor cualificación ahora
que los tres lanza cabos).


     


    Algunos de los trabajos que
realizamos son interesantes y muy diferentes. Uno en particular me ha permitido
conducir una banda de Puckapunyal Portsea a través de Melbourne que está en la
entrada hasta la Bahía de Port Phillip. Uno de los otros soldados (que fueron por
el camino, en Tasmania) condujo el vehículo con sus instrumentos musicales
... nos estamos tomando la banda a la capacitación de los funcionarios de
la marcha de la última clase. Nosotros (la banda y controladores) habían hecho
la reserva en el Hotel Nepean y para aquellos que estén familiarizados con
Portsea, sabemos que fue el patio de recreo de Melbourne de ricos y poderosos.
Nepean Hotel era viejo pero muy elegante y sin duda un largo fue un largo
camino de cuarteles del ejército y ejército catering. Esa noche tuvimos una 7
platos que era increíble.


     


    En el ejército todos los
tasmanios, generalmente de chistes diciendo que un día, se nos "cortar el
cable" y se alejaba flotando.


     


    Al día siguiente, nos tomó la
banda a la escuela y tenían una práctica. Después de la práctica, ya que aún
hay varias horas antes de que se les exige para el paso de desfile, que tuvo
una pequeña excursión a la famosa playa Portsea. Al caminar por el punto en el
punto más austral se notó un viejo, descartadas, rusty cable que va en el
océano. Nos fijamos en nuestro Tasmania y su rostro se había desarrollado muy
pálido. Pensó por un período de tiempo corto que debe haber sido realmente un
cable atado entre el continente y Tasmania para evitar que flotando. Él no
vivió para que el resto de su tiempo en el ejército.


     


    Estaba viendo esta chica en el
momento y la relación se mueve junto con el deseo de un futuro juntos. Ella
vivía con sus padres en una casa que no tiene drenaje conectado todavía a pesar
de que la casa había sido construida dentro de un inodoro. No hay partidos en
que en esa etapa. Su padre trabajaba todos los días de la semana y el sábado
por la mañana. El Sábado después de haber terminado el trabajo, de esta sala
(wc) y sentado en un cajón, beber toda la tarde por sí mismo. El domingo fue
bastante de la misma manera. Lo sentí por él, pero como mi novia y su madre le
ridiculiza tanto yo también lo ignoró.


     


    Siempre se nos permitió dejar
en el fin de semana menos que en el ejercicio de sus funciones excepto los
fines de semana cuando se corre el riesgo de incendios forestales. En las pocas
veces que estuvimos a la espera en caso de que la autoridad civil solicitó
ayuda en la lucha contra incendios forestales. No estábamos en deber, sino que
se limita a un radio de 10 millas de Puckapunyal. Mientras yo estaba allí tuve
3 semana y de los que hubieran sido más aburrido de mi 2 años de servicio. Me
alegra que se extiende por un período y no consecutivas.


     


    Cuando yo sólo tenía 4 meses
para servir Yo reflexioné sobre mi futuro. Yo no quería permanecer en el
ejército y yo quería mas que trabajar en una tienda de ultramarinos. He visto
un anuncio en el periódico para un curso de capacitación para los
representantes de ventas. Prometieron que al término de los 6 meses de duración
que le encuentren trabajo. Fui a una entrevista que he tenido un poco de tiempo
mientras en un trabajo de Melbourne. Le expliqué que se iría del ejército mitad
de camino a lo largo del curso y me dijeron que por medio de que iba a ser
capaz de trabaja como representante de ventas. He firmado el contrato, de los
que los pagos más de 12 meses) e hizo los arreglos de la unidad que yo estaría
libre para asistir a todos los miércoles por la noche en Melbourne. Me gustó el
curso, y tengo que aprender mucho acerca de cómo preparar presentaciones de
ventas y la Phycology de las ventas.


     


    Nuestro transporte NCO era la
persona que conduce los trabajos asignados y siempre me han dado mucho respeto
por él. Su rango actual fue el cabo pero me dijeron que en un momento llegó a
suboficial de rango, pero mantiene meterse en problemas por sus hombres.
Cualquier forma de una noche en particular, estaban todos en la cantina cuando
un par de otros comenzó a hacer bromas a mi costa de mí siempre el
voluntariado. A continuación intervino y solicitó a cada uno de ellos acerca de
la frecuencia con la que hizo un fin de semana de guardia, todos ellos
respondieron alrededor de una vez cada 3-4 semanas. A continuación, se preguntó
cuántos me había hecho. Después de una pausa y ellos respondieron que no podían
recordar alguna vez haciendo uno. A continuación, señaló que lo que tienen que
hacer es pensar en ella. Había desde ese momento una larga lista de
voluntarios.


     


    Otra vez me preocupaba mi
habilidad del conductor como me parece romper tan a menudo. He decidido que lo
de la parte lateral y le pregunta qué estaba haciendo mal. Que reírse a carcajadas
y él me hizo saber que no había nada malo con mi conducción, siempre me dio el
vehículo porque yo era el único que sabía qué hacer en una avería y por lo
tanto no tenía que preocuparse por los vehículos que se han abandonado a un
costado de la carretera y la investigación subsiguiente.


     


    Cuando llegó el momento para
mí para marzo a Comando Sur Almacén personal para ser descargado así que me fui
a la habitación ordenada y entregado mi ejército su permiso de conducir para el
sargento, para él para cancelar, ya que los reglamentos necesarios. Pasó una
hora tratando de convencer a mí para volver a conseguir incluso me dice que
dentro de 2 años sería un sargento. No podía convencer a mí.


     


    Lo primero que hice cuando me
dieron el alta fue encontrar un lugar para vivir. Después de estar lejos de
casa durante dos años, yo pensé que ya era hora que encontré mi propio camino.
Me he encontrado con una sala adecuada de Malvern y yo estaba listo para
empezar mi nueva vida como ventas repetitivas. Me fui a la gente que lo dirige
el curso de ventas y les dije que estaba listo para que me coloca en
una posición. Así que me fui a una oficina y el manager abierto de ese día en
la situación de vacantes y me dijo que un par de esas vacantes. Cuando me di
cuenta de que estaba toda la asistencia que estaban ofreciendo me di cuenta de
la cosa entera era un engaño. Les hice saber que no estoy pagando el 75%
restante de los honorarios y que me gustaría que ellos en los tribunales si
ellos querían para llevarlas a cabo. Yo nunca he oído hablar de ellos".


     


    La mañana siguiente Gordon examinó el papel y
encontró un trabajo a una distancia a pie del lugar en el que  estaba
viviendo ahora. El trabajo iba en torno a las fábricas y venta farmacia y
productos de primeros auxilios para reponer sus primeros auxilios los armarios.
En realidad se trataba de una simple puerta a puerta trabajo en ventas excepto
por el hecho de que se pagaba un salario con una pequeña comisión.


     


    La empresa de transporte que Scotty había trabajado
para  habían dejado de funcionar. Durante el tiempo que trabajó para
ellos Scotty y el propietario de la empresa participaron en un terrible
accidente en el coche, lo fueron en coche en una camioneta en la autopista
Hume, en las afueras de Goulburn.


     


    Scotty y Marie había pasado de Heidelberg para Watsonia y
Scotty comenzó a trabajar vendiendo revestimiento de aluminio.


     


    Marie había volado a Sydney, y se reunió con Gordon (que
estaba en el ejército de Randwick en ese momento) y se dirigieron a él en el
hospital. Scotty y su jefe  ambos recuperados pero ha habido
tensiones de allí en más que causó el accidente. Esta tensión duró un
tiempo y si no hubiese sido por el Gerente General Scotty habría
dejado que el empleo.  Sin embargo Scotty se alegra
cuando el negocio cerrado.


     


    Fue mientras Gordon fue en el ejército que Marie es hermano
Charlie falleció y fue en 1968 que su hermana, Ena, también murió Charlie
y Ena no tuvo hijos, que fue el mismo año en que Gordon comenzó a
trabajar para una empresa de mercería venta recriminable. Al año
siguiente se casó y dos años más tarde primer nieto de Marie (Jamie) llegó.


    



  




  

    La década de 1970


     


    El año anterior, Marie el cuñado de Jack murió. Jack y Annie
en el momento de su muerte en el momento de su muerte plantea diez hijos (nueve
de ellos aún sobreviven) y nietos están empezando a llegar.


     


    Scotty se sorprendió cuando escuchó en la radio
que   a las 11.50 de la madrugada del 15 de octubre de
1970, el lapso entre los muelles diez y once de la West Gate Bridge
(en construcción) se había derrumbado y cayó 50 metros hasta el suelo y el agua
a continuación. Treinta y cinco trabajadores de la construcción fueron
asesinados. Muchos de los que perecieron en el almuerzo bajo la estructura de
los trabajadores, cabañas, que fueron aplastados por la caída. Otros trabajan
en el exterior como en el interior la viga cuando cayó. Todo el 2.000 toneladas
se desplomó en masa al Río Yarra barro con una explosión de gas, polvo y
arruinada metal que sacudió edificios cientos de metros de distancia. 


     


    Casas cercanas fueron salpicados de barro que volaba. El
informe anual sobre el impacto de la explosión y el fuego que siguió, se podía
oír con claridad más de veinte  kilómetros de distancia. 


     


    Fue de sólo 2 días antes Scotty había estado visitando
clientes potenciales en Spotswood no lejos de la construcción de un puente y
comentó a Marie que noche en lo espectacular la construcción espera y ahora,
fue el escenario de uno de los desastres más grandes del país.


     


    A pesar de que era bastante éxito en las ventas , cuando
su jefe de ventas izquierda y fue a un distribuidor eléctrico, Scotty estaba
convencido que se unan a él y, por consiguiente, él ahora estaba vendiendo una
amplia gama de productos eléctricos en Melbourne. La empresa que trabajaba para
sugirió que, después de algunos viajes cortos en el país, que se traslada a
vivir a Mildura y ejecutar su propia distribución. Esto implica publicidad en
la radio local, así como la venta real. Tomaron un pequeño plano y un pequeño
almacén para los productos que vende. Sus líneas de productos incluyen máquina
de coser y la soldadura. 


     


    Después de un par de años se encontró que la venta
"conduce" se van agotando por lo que decidieron volver a Melbourne.
Que gozaba de su tiempo en Mildura pero se le dijo que debido a una absorción ya
no era para él una posición en Melbourne, así cuando regresó a Melbourne.
Scotty comenzó a trabajar para una entrega a domicilio empresa de refrescos y
fue capaz de encontrar un trabajo, Barbara.


     


    Vivían en el depósito por un tiempo y más tarde se trasladó
a Brunswick. Mientras se encontraba en Brunswick que Barbara ganó una mini moto
competencia de la radio. Aunque Marie había tenido vida en Mildura había pagado
en hacer de su casa en Melbourne. 


     


    En el 2o de diciembre de 1972, Gough Whitlam llevó al
Partido Laborista Australiano  (ALP) de victoria en las elecciones
por primera vez en 23 años. En los primeros días de gobierno, Whitlam abolido
servicio militar obligatorio, puso fin a toda intervención militar en
Vietnam, y pidió a la Corte de Arbitraje reabrir su investigación en
igualdad de remuneración para la mujer.


     


    Gordon se vivían cerca de Scotty y arregló para él también
trabajan para la misma empresa que él y Barbara trabajaba para, al año
siguiente se convirtió en una abuela Marie nuevamente con el nacimiento de
Michael. Ella fue capaz de ayudar a cuidar a su otro nieto, Jamie Gordon,
mientras que la mujer estaba dando a luz a Michael.


     


    Fue una noche en octubre de 1973  que toda la
familia reunida en torno a sus televisores para ver la apertura oficial de la
casa de la Ópera de Sidney. Este fue un gran evento y concierto con la apertura
oficial de su Majestad la Reina Isabel.


     


    En julio de 1975, un nuevo esquema de beneficios médicos y
de hospital llamado Medibank Private entró en funcionamiento. Los australianos
son ahora derecho a asistencia médica gratuita


    Ballarat


    Un par de meses más tarde Gordon se acercó para abrir
una sucursal de la empresa de refrescos en Ballarat. Scotty y Barbara viajó
durante un rato y trabajó allí como bien y finalmente Marie, Scotty y Barbara
se Ballarat. Scotty. Marie y Bárbara vivió en Hopetoun St, que no estaba
muy lejos de este depósito, así como a donde Gordon vivido. Scotty y Marie hijo
menor vivía en Melbourne.


     


    El 11 de noviembre de 1975 Scotty fue sorprendido mientras
estaba sentado en el porche de la casa St Hopeton a oír en la radio que el
Primer Ministro había sido desestimada por el Gobernador General.


     


    Durante 1975, el Gobierno de Australia ha sufrido la
"Ultramar asunto Préstamos", la historia de los esfuerzos por el
Ministro de Energía y Minerales, Rex Connor, Tesorero El Dr.
Jim Cairns, y otros, para plantear un préstamo exterior de 4 mil millones
de dólares. El préstamo se usó para financiar una serie de recursos naturales y
proyectos de energía, incluyendo la construcción de un gasoducto de gas
natural, la electrificación del ferrocarril y la interestatal una planta de
enriquecimiento de uranio.


     


    El préstamo no se buscó desde el tradicional de los Estados
Unidos y Europa, pero en el Oriente Medio, que estaba repleto de
"petrodólares", siguiendo la cuadruplicación de los precios del
petróleo en 1973 y 1974. UN Pakistán Khemlani Tirath broker, era utilizado
por Connor para garantizar el préstamo. Al final, ningún préstamo nunca fue
obtenido, no se pagaron comisiones, pero el gobierno ha imprudente y necio.


     


    UN especial de un día de sesión de la Cámara de
Representantes se celebró el 9 de julio de 1975, durante el cual los
préstamos Whitlam presentado documentos y trató de defender la posición del
gobierno.


     


    Devastada por las dificultades económicas y el impacto
político de los préstamos Asunto escándalo, el Gobierno de Whitlam era
vulnerable en todo 1975. Whitlam se han visto obligadas a despedir al Dr.
Jim Cairns desde el gobierno y una elección en Lance Barnard la antigua
sede de Bass en junio de 1975 se produjo un giro masivo contra el gobierno y la
elección del Partido Liberal de Kevin Newman en un asiento que habían sido
detenidas por el ALP de 60 años.


     


    Rex Connor autoridad de ultramar para elevar los préstamos
se retiró a comienzos de 1975, pero el ministro siguió en contacto
con Khemlani. Cuando el Melbourne Herald publicó los documentos
suministrados por Khemlani en octubre de 1975, Connor fue obligado a
renunciar al Gabinete. Fue sustituido por un joven Paul Keating.


     


    Después de la dimisión de Rex Connor en octubre de 1975, el
líder de la oposición, Malcolm Fraser, anunció que el Senado podría aplazar la
aprobación de facturas de Whitlam llamado hasta la elección. Whitlam se negó.
Tres semanas seguidas de crisis constitucional como las partes enfrentaron en
el Parlamento y para el país.


     


    La crisis plantea una serie de preguntas cruciales sobre la
democracia australiana y se centra en un desacuerdo entre Whitlam y Fraser por
encima de los derechos del Senado y la Cámara de Representantes. Whitlam la
primacía de la Cámara de Representantes y su derecho a gobernar en la medida en
que mantiene la mayoría, mientras que Fraser afirmó que el gobierno negó oferta
por el Senado debería dimitir. Esta fue una disputa fundamental sobre la forma
en que eligen a los gobiernos. El conflicto también ha resaltado la importancia
de convenciones constitucionales en el sistema australiano.


     


    El Gobernador General, Sir John Kerr, tomó un interés activo
en la crisis, hablando con tanto Fraser y Whitlam en varios puntos durante el
período posterior al 15 de octubre. En un momento, el Senador Fraser
ofrece alimentación para pasar, siempre una elección fue convocada por la
central de 1976.


     


    Ahora se sabe que Kerr solicitó el asesoramiento de Sir
Garfield Barwick, el Presidente del Tribunal Superior de Justicia. Barwick y
Kerr se reunieron el domingo 9 de noviembre, y Kerr Barwick apoya la decisión
por escrito al día siguiente.


     


    El 11 de noviembre de 1975, Whitlam propuesto llamar a
un medio inmediato de elección al Senado, pero el Gobernador General rechazado
este consejo y en su lugar desestimó Whitlam de oficina. 


     


    A pesar de que fue una protesta pública, Scotty y Marie
convino en que era la mejor solución. Aunque Scotty era un liberal convencido,
él admitió que cuando Whitlam fue elegido era el momento para un cambio. A
pesar de que había un montón de buenas políticas, Scotty consideró que Whitlam
juzgados a fin de lograr algo más que el país puede permitirse en el momento.
Scotty también estimó que Whitlam estaba rodeado por los ministros que son
totalmente insuficientes para asumir sus responsabilidades.


     


    No podía entender cómo un hombre razonable puede nombrar
tantos incompetentes como ministros. Original de Whitlam viceprimer ministro,
Lance Barnard, Jim Cairns que al parecer fue "que con su secretaria"
y pasar mucho tiempo con desnudos en comunas hippies y Rex Connor 


     


    También había un montón de otros ministros que parecían ser
incompetente. Scotty cree que Al Grassby parecía ser un "bit de
un payaso", pero fue en realidad un político muy astuto. Scotty había
serias dudas sobre su carácter, pero no podría decir por qué otros que una
corazonada.


     


    Como resultó que en el 15 de julio de 1977
militante anti-drogas Donald Mackay desapareció de un aparcamiento tras las
bebidas con amigos y nunca se ha encontrado. Las manchas de su grupo sanguíneo
era evidente en su camioneta y el suelo cercano, y su coche estaban debajo de
las teclas van. Allí cerca se arrastra marcas, cabello, gastado y tres
cartuchos calibre .22. Mackay había informado a la policía varias relaciones
que había oído hablar de y la sospecha de que había una "Mafia"
influencia en estas actividades. En 1980, Al Grassby fue acusado
de difamación penal cuando se dijo que se le había pedido estado de Nueva Gales
del Sur político Michael Maher leer en el Nuevo Gales del Sur Asamblea
Legislativa un documento en el que imputa Mackay la esposa Barbara y su abogado
de familia son los responsables de la desaparición Mackay. Una investigación
llevada a cabo por John Nagle Q. C. determinó que "no hay hombre
decente" se habría extendido el "insidiosas mentiras"
que Grassby . Grassby ya había perdido una demanda civil
presentada por Barbara Mackay, lo que le obligó a pedir perdón incondicional.
En años posteriores se descubrió que como ministro de inmigración había
aprobado personalmente los visados de varios la mafia calabresa, conocido como
" 'ndrangheta,


     


    Barbara comercializados en su mini bici de tamaño completo
moto y ella decidió que quería viajar. Ella montó su bicicleta a Perth y
después de un tiempo regresó en tren después de obtener nostalgia. De joven fue
un valeroso paso para conducir una moto todo el camino de Ballarat a Perth una
distancia de tres mil trescientos kilómetros a través de tres estados y la
llanura de Nullarbor desert así. 


     


    La empresa que trabaja para sus operaciones en Ballarat
y esto significa Gordon sería sacar a su familia a Melbourne. Gordon,
a continuación, comenzó su carrera en la industria del motor. Scotty fue
pasado a retiro y después de un tiempo Barbara encontró un trabajo en Melbourne
y se trasladó a Preston.


     


    Scotty y Marie decidió que había retirado su mejor opción
sería la de permanecer en Ballarat. que han creado un grupo cercano de
amigos, e incluso de Scotty doctor se convirtió en un amigo de la familia.


     


    Cada Navidad Marie siempre garantizó que la familia reunida
por la cena de Navidad y que haría sin excepción. Navidad 75 Gordon sierra
esposa embarazada y en enero dio a luz a Anthony.


     


    Las reuniones familiares son un gran asunto. Por lo general,
la mesa se fijó en el exterior césped y Marie era capaz de utilizar la cocina
ventana como un empelado. Siempre había  una colección de carne fría
y caliente y la comida siempre fue abundante sin importar qué tan difícil puede
ser que las cosas han sido financieramente.


     


    En julio de 1975, un nuevo esquema de beneficios médicos y
de hospital llamado Medibank Private entró en funcionamiento. Los australianos
son ahora derecho a atención médica gratuita. Scotty y Marie acogió con
beneplácito este al igual que toda la familia. Los gastos médicos era siempre
son motivo de preocupación, sobre todo como Scotty se estaba acercando a edad
de jubilación, y había sido diagnosticado de diabetes junto con otras
dolencias. En realidad su preocupación no eran válidos para él y Marie debido a
la repartición Departamento aceptando sus condiciones como "guerra"
relacionados con el servicio


     


    Bárbara que había encontrado el amor de su vida en Yank
Crafti como había le hizo perder la cabeza en su primera reunión. Scotty y
Marie se entusiasmó y que enseguida se ponen en su familia.


     


    Scotty y Marie otro hijo, Denis activado un día con María y
sus cinco hijos. No fue demasiado largo antes de que estaban casados pero el
matrimonio fue de corta duración aunque Denis mantuvo una estrecha relación con
sus hijos.


     


    Por el momento Anthony fue de cinco, Gordon el matrimonio
también se rompió.


     


    Fue el mismo tiempo que Frank Munce falleció. Kit
y Frank había tres niños y una niña. Syd Goddard falleció poco después de
abandonar Ethel de ser cuidados por sus dos hijos.


     


    Incluso después de que el divorcio cada Navidad Marie en su
Cena de Navidad y Gordon la ex esposa de fui junto con sus tres hijos, no
Gordon, Barbara y Yank y generalmente , Denis .


     


    Cuando Scotty estaba leyendo el correo Ballarat en el Día de
San Valentín 1978 fue sorprendido al leer que la anterior había estallado una
bomba fuera del hotel Hilton en Sydney. En el momento en que el hotel fue el
lugar de la primera Reunión de Jefes de Gobierno Reunión Regional (CHOGRM),
rama de las reuniones bienales de los jefes de gobierno de todo el Commonwealth
de Naciones.


     


    La bomba fue colocado en un cubo de basura y explotó cuando
la tolva se vacía en un camión recolector de basura fuera del hotel en 00:40,
mataron a dos recolectores de basura. Un oficial de policía vigilando la
entrada al salón del hotel murió más tarde. También resultaron heridos otros
once. Doce líderes extranjeros fueron alojados en el hotel en el momento, pero
ninguno resultó herido. Primer Ministro Australiano Malcolm Fraser pidió de
inmediato el Ejército Australiano para el resto del CHOGRM reunión.


     


    Scotty no podían creer que una cosa tan terrible podría
tener lugar. Después de todo esto fue Australia... no Irlanda del Norte.


     


     


  




  

    La década de 1980


     


    En 1982 Scotty y Marie se había mudado de la casa de Hopeton
St a una unidad más pequeña en Barkly Street South. (Todas las calles que
van de norte/sur en Ballarat se dividieron en "Norte" o "del
Sur" en Sturt St. )


     


    Gordon fue por ahora conducir taxis para ganarse la vida y
en el discurso inaugural "Victoriano taxista del Año" fue votado en
la 1ª finalista por sus pasajeros. Marie era muy orgulloso, como Scotty.
El premio fue una semana en Singapur (pasajes aéreos y alojamiento).  Él tenía
la esperanza de llevar a su hijo mayor con él, pero, desgraciadamente,
demasiados se pusieron obstáculos en su camino.


     


    Scotty desgasificar la salud en esta fase. Su vista estaba
fallando y Marie tuvo que preguntar a su médico para decirle a las autoridades
a cancelar su licencia de conducir. Así como su vista  fue
desarrollar otros problemas de salud. Marie por la otra se relativa
buena salud. Que tenía diabetes y de la presión arterial y fue constantemente
tratando de perder peso. Con este fin se unió a un club pérdida de peso en
Ballarat y se convirtió en un gran grupo social para ella.


     


    Después de que su conductor de taxi del Año premio Gordon se
ha convertido en la primera de taxi driver en Victoria. El maxi taxi (como se
les conoció como) fue un mini-bus que pueda llevar bien apta para los
pasajeros, así como sillas de ruedas. Este personal fue muy gratificante,
aunque por desgracia financiera obtuvo menos de si conducía un taxi normal.


     


    Gordon se trasladó a Brisbane para iniciar una nueva vida a
fines de 1985 y después de unos pocos puestos de trabajo distintos intentos
empresariales y comenzó a trabajar para una alfombra empresa. El había planeado
para conducir autobuses en Brisbane, tenía todas las cualidades para conducir
un autobús en Melbourne, pero sus calificaciones no eran reconocidos por
Queensland Transporte como no había conducido autobuses profesionalmente.


     


    La primera Navidad después de que él se volvió a Melbourne y
Ballarat para las fiestas de fin de año. Esta fue la primera vez que Scotty
Gordon empezaron a decir acerca de su tiempo en el ejército. Al igual que
muchos ex miembros de las fuerzas armadas Scotty no había hablado programar
sobre su experiencia. Gordon recuerda que cuando era muy joven, su padre le
había mostrado una foto de una Nueva Guinea nativa que se había sumergido en el
agua directamente en boca de un tiburón. Había sobrevivido pero había un
círculo de marcas de dientes en el cuello. Aparte de una pequeña colección de
conchas de nácar y una canoa de madera no hay guerra recuerdos. De hecho, la
única forma en que supo que su padre era "en la guerra" fue su boda
los padres foto que Scotty estaba en uniforme del ejército.


     


    Scotty dijo Gordon acerca de la noche, un mini-submarinos
japoneses atacaron Puerto de Sydney y cómo había de conducir su jefe a la base
a una velocidad increíble. Ha hablado un poco sobre Soborno Isla Gordon y
le pregunta si había ido todavía. Él no entró en detalles sobre lo que hizo
allí como nunca mencionó lo que su papel estaba allí o en cualquier otro lugar.
Aun cuando Marie se ha hablado de las dos semanas en Townsville Scotty nunca
mencionó los atentados con bombas de Townsville mientras él estaba allí.
Hablaba un poco sobre el "fuzzy wizzes" de Nueva Guinea y de lo que
el maravilloso trabajo que hicieron el rescate heridos y aliadas a entorno
seguro.


     


    La única mención de la Isla Thursday se le dirá sobre el
telegrama mencionar Gordon de nacimiento y cómo él ha metido salen a Sydney a
Marie y su nuevo hijo.


     


    Las vacaciones de Navidad se dentro de poco y Gordon
capturado un Greyhound bus a Brisbane. Cada vez que cuando Gordon fue a
Ballarat él deseaba que su padre iba a abrir cada vez más, pero se dio cuenta
de que Scotty sólo hablaría de la guerra en su propio tiempo. Para intentar
abrir la conversación sería una pérdida de tiempo. Gordon también meditando
acerca de por qué Scotty no abren cuando Gordon estaba en el ejército.


     


    El Día de Año Nuevo  1988 Scotty y Marie nos
quedamos hasta tarde para ver en la TV Australia fue de cuatro horas
televisión, transmitido en vivo por la Red nueve y son enviados a BTV8, el día
1 de enero de 1988 abierto de Australia al bicentenario. La transmisión
televisiva cruzado vivir a más de 70 lugares de todo el país (y algunos
extranjeros) para representar un "típico" en la vida de la población
australiana. En cada una de las localidades, celebridades y personalidades de
la televisión australiana habló con diario los Australianos sobre sus
experiencias, con el evento en su totalidad anclado por Clive James, Ray Martin
y Jana Wendt del TCN-9 estudios en Sydney. Otros presentadores incluyó a Paul
Hogan, Tony Barber, George Negus, Derryn Hinch, Greg Evans, Daryl Somers y
Graham Kennedy, que facturó el programa, como "electrónica única carpet
ride"


     


    Lugares tan diversos como Jueves Isla en Queensland, un faro
remoto en Tasmania, el Mount Lofty Torre de fuego cerca de Adelaide, Kings
Cross, en Sydney, el Lodge en Canberra, Parque Nacional Kakadu, en el
Territorio del Norte y Kingoonya distancia con una población de seis en outback
Australia del Sur.


     


    Era, en el momento, un gran logro de la tecnología de la
televisión, si no en términos de la calidad de los contenidos. Un número de
cruces se hicieron a personas que se encuentran en ubicaciones remotas de que
vivo en la televisión nunca ha sido difundido. Estos incluyen el Indian Pacific
tren de pasajeros en su camino a través del centro de Australia, una
conversación (a través de un traductor) con los cosmonautas soviéticos que
estaban orbitando alrededor de la tierra, y tal vez el logro más destacado, una
transmisión en vivo de la Davis Base en la Antártida.


     


    El programa de televisión incluye mensajes pre-grabados de
líderes mundiales como presidente estadounidense Ronald Reagan y la Primera
Ministra Margaret Thatcher. Australia se transmite en el Canal Nueve, ABC y El
SBS de Australia (así como todas las estaciones regionales), en el Canal 4 en
Gran Bretaña, y en la A&E Network en los Estados Unidos.


     


    La gran final de este especial de televisión incluye la
famosa interpretación de Julie Anthony del himno nacional australiano en la
antigua Casa del Parlamento en Canberra. La ABC más tarde recogió esta versión
del himno (y su correspondiente video) y en cierre hasta que comenzó la
difusión del reloj en el decenio de 1990.


     


    En 1988 de Scotty salud se deterioró  y Gordon fue
en Ballarat a su lado cuando el 21 de octubre falleció.


     


    Marie maneja su muerte con determinación, en ella se
esperaba desde hace algún tiempo. Había sido dentro y fuera del hospital con
regularidad en los últimos años y ya estaba en el tercer mes de su última
estancia.


     


     Scotty fue incinerado el 24 de octubre en Parque
Doveton en Ballarat.


     


    Poco después de su muerte Marie fue ofrecido una unidad en
el "Viejo Colono Casas" Wendouree. Este es un gran lugar para que
ella estaba cerca de tiendas, transporte y cerca de la famosa Ballarat
jardines, el Lago Wendouree.


     


    



  




  

    La década de 1990


     


    Trabajo de Gordon con la alfombra empresa lo llevó a estar
en Sydney por un tiempo y cuando ese trabajo cerrado de repente se fue para ver
si podía conseguir un trabajo. El oficial en el Servicio de Empleo del
Commonwealth le preguntó si él quería conducir un autobús . Gordon
desaprovechó la oportunidad y después de una prueba de unidad se le concedió
una licencia NSW bus. conducía un autobús suburbano en todo el
Parramatta/Epping zona para los próximos seis meses.


     


    Mientras estaba allí la hermana Marie Annie falleció. Marie
no conocen su dirección en Sydney, se puso en contacto con la policía, y a
través de los controladores nuevos que fueron capaces de informarle de Annie.


     


    De vuelta a Brisbane Gordon estaba ya en condiciones de
obtener su licencia de conducir y Queensland en los próximos catorce
entrenadores que ha sabido en tours, locales y por un tiempo tuvo su propio
negocio.


     


    El Marie septuagésimo aniversario de toda su familia y
amigos reunidos. Incluso algunos de su hermana Annie de hijas y dos hijos
viajaron de Sydney para la ocasión. Lamentablemente, sus dos únicas
supervivientes hermanas (Ethel y Kit) fueron capaces de hacer el viaje debido a
su salud.


     


    En 1990 se hizo posible para Barbara y Yank para casarse. En
un hermoso día de septiembre todos de Barbara y Yank de amigos y sus familias
se reunieron en uno de Yank de caballerizas de un amigo para celebrar su
matrimonio. Marie pudo finalmente ser la Madre de la Novia y ella estaba
radiante. Había un toque de tristeza que Scotty no había vivido lo
bastante para dar testimonio, y, sin embargo, sabía que estaba allí en
espíritu. 


     


    Al año siguiente le quedan dos hermanas (Ethel y Kit)
falleció a los pocos meses de los demás. Marie era ahora el único hijo de Jerry
y el Iris de permanecer vivo. Ahora se había convertido en la matriarca de la
Familia.


     


    En los años siguientes Gordon de esfuerzo para visitar a su
por lo menos cada 4 meses y ha realizado varios viajes a Brisbane. Hijos de
Gordon vio sobre una base regular y de su madre a menudo iba con ellos a verla.
Barbara y Yank fueron visitados regularmente como Denis. Aunque estaba cansada
y no tan ágil como solía ser que estaba disfrutando de su vida en Ballarat.


     


    Su salud estaba empezando a ir hacia abajo y ella
comenzó a tener grandes problemas con su presión arterial.


     


    Durante todo el decenio de 1990 Marie luchó contra su
problemas de salud, y defendemos los recuerdos de Scotty, sus hermanos y
hermanas, el amor que recibió de sus hijos y a sus nietos.


     


    Ella nunca había tenido conocimiento de la horrible
muerte que su hermano Roy había sufrido en las selvas de Borneo, pero ella le
producía cada vez los pensamientos de la familia creciente con ella en los
tiempos de la guerra.


     


    Marie Joan Smith nee Poder falleció en su sueño en el
Hospital de la Base Ballarat el sábado 4 de julio de 1998. Ciento
noventa y seis años habían pasado desde el momento de su tatarabuelo (William
Chalker) llegaron a Australia como un condenado.
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